Robert Mérodack

L’Œillet de Louise

et autres textes
de soumission féminine

l e c t u r e s   a m o u r e u s e s

La Musardine

« Le SM est un jeu érotique ; le bourreau doit faire jouir sa victime. » Le prolifique Robert Mérodack (1947-2001) a appliqué cette devise dans toute son oeuvre. Retrouvez dans ce volume six textes de cet écrivain obsessionnel, présentés par Christophe Bier. En dépit des – ou grâce aux ? – tortures, traquenards et humiliations, ses héroïnes finissent toujours par jouir.

Découvrez Louise Brillard (L’Œillet de Louise), bourgeoise mariée mais insatisfaite, qu’un maître chanteur imaginatif initie à la flagellation, au bondage, à l’urolagnie, etc. Albertine (L’Aptitude aux outrages), veuve et endettée, dégradée par l’associé pervers de son mari défunt. Elle obéit, en guêpière et sans slip, la bouche toujours entrouverte, accepte le collier de chien, nouvelle alliance pour des noces de soufre. Marie-France et Yvette (La Vertu des entraves), militantes médiatiques du Front de Libération des Femmes, sportives lesbiennes, relevant le pari d’un playboy macho. Et encore Ariel (La Fugueuse), 18 ans, surgissant dans la nuit chez un écrivain célibataire : « Je serai votre prisonnière… Je vous appartiendrai », dit-elle, excitée par les liens, les chaînes et les cadenas.

ROBERT MÉRODACK
ROMANCIER SOUS CONTRAINTES

Les Éditions de La Musardine connaissaient Robert Mérodack, directeur de la collection de romans de poche SM « Contraintes ». Il avait d’abord été un familier de la librairie, rue du Chemin-Vert, y apportant régulièrement les titres de la collection « Simples Murmures » qu’il éditait sous son label Diachroniques, les laissant en dépôt et revenant quelques mois après avec une nouvelle fournée de textes. Depuis 1987, date de création de sa boîte d’édition, il vivait en artisan-éditeur indépendant, grâce à l’acquisition d’une photocopieuse Rank-Xerox, imprimant, reliant et diffusant seul des textes érotiques anciens et inédits dédiés principalement au sadomasochisme.

Époque héroïque car le numérique balbutiait encore. Même s’il avait su, à l’instar des éditeurs clandestins de jadis, se constituer un fichier de clients, Robert Mérodack ne négligeait pas les libraires spécialisés, indispensables relais de ses travaux confidentiels : la librairie Curiosa, tenue par les dits « barbus », passage Jouffroy, Le Scarabée d’or, rue Monsieur-le-Prince, où régnait Madame Dominique Leroy qu’il connaissait très bien, Les Larmes d’Éros, toujours en activité, animée par Alexandre Dupouy. D’autres lieux plus transgressifs que spécifiquement érotiques l’accueillaient, comme Les Yeux Fertiles, rue Dante.

Qui était-il ?

Quand on interroge aujourd’hui les personnes qui l’ont côtoyé dans le travail, peu d’informations filtrent. L’homme était secret, comme le présageait son plus fameux pseudonyme, « Mérodack », écho probable à l’écrivain et occultiste Joséphin Péladan, dit le Sar Mérodack Péladan. À moins qu’il ne traduisit quelque esprit facétieux.

Physiquement, nous avons le souvenir d’une rondeur affable. Serge Mogère, dessinateur pour lequel Mérodack fournit quelques scénarios et collaborateur privilégié de « Simples Murmures », évoque un « libre penseur » élevé chez les Jésuites, doté d’une grande culture littéraire, amateur de textes érotiques en tout genre, faisant la route dans les années 60 et découvrant de nombreuses pratiques sexuelles aux États-Unis où il se lie d’amitié avec des couples SM. Cela expliquerait l’inspiration américaine d’une partie de son œuvre littéraire et les traductions qu’il a pu faire. Mogère se souvient d’un forcené du travail, vivant la nuit, « un professionnel de l’écriture » capable d’adapter son style. En 1990, Mérodack lui déclare avoir estimé à 364 romans sa bibliographie ! Le photographe Pöpka, attiré par les connaissances de Mérodack pour les textes anciens, décrit un personnage « hors d’âge » et « mystérieux ». Il le photographie en pied, habillé en Romain et en baskets, simulacre ironique d’un chanteur d’opéra de tournées minables, au nom de Le Vigan. Alexandre Dupouy n’en sait guère plus. Dans sa boutique, Mérodack y dépose sa production et se ravitaille en vieux romans de flagellation : éditions originales de Jean de Villiot, Maurice d’Apinac et autres, réédités ensuite chez Diachroniques. Jean Streff se souvient être venu chercher des livres dans le petit appartement parisien de Mérodack, en rez-de-chaussée, rue Muller dans le XVIII e arrondissement. Une femme fait la soupe, un quotidien presque trivial qui déconcerte Streff, espérant sans doute une rencontre plus fantasque. « Mérodack, dit-il, était dans le pur fantasme. Je ne l’imagine pas pratiquer le SM ». Et pourtant… un autre visiteur de la rue Muller, en quête de sa pitance littéraire, se voit ouvrir la porte par une femme dont les poignets sont cerclés de bracelets de servitude, épaisses boucles de cuir munies d’un anneau de métal usagé. De Mérodack lui-même le visiteur sidéré n’a plus aucun souvenir ; sa mémoire n’a retenu que l’image de cette hôtesse soumise qui ne profère aucun mot.

Quand Philippe Cousin dirige en 2000 une Encyclopédie du sadomasochisme pour La Musardine, il sollicite plusieurs spécialistes, dont naturellement Mérodack. Lequel a sa propre entrée qui synthétise – malgré quelques éléments fantaisistes évidents – une biographie certainement proche de la vérité : « Né en 1947, ce fils d’un moine copiste et d’une femme damnée a exercé presque tous les métiers liés à l’édition et au livre : coursier, libraire sur les marchés, correcteur, maquettiste, photograveur. Sous son nom et différents pseudonymes, il est l’auteur de nombreux romans dans lesquels châtiments corporels et sadomasochisme tiennent une place déterminante […]. Après plusieurs séjours aux États-Unis, il traduit et édite Le Pouvoir érotique et La Domination féminine, ouvrages de référence sur la pratique du SM aux USA. […] » Il n’en est pas dit davantage. Les articles techniques qu’il rédige pour cette encyclopédie – bastonnade, canne, chat à neuf queues, contrat d’esclavage, cravache, fouet, martinet, paddle, tawse – révèlent un fin connaisseur des pratiques SM, du maniement des instruments, de leurs effets, des précautions qu’ils nécessitent. Sa longue entrée « Flagellation » donne un descriptif détaillé des marques obtenues et de la façon dont il faut les lire, de la rougeur ordinaire, résultant de la congestion de l’épiderme, des boursouflures, réaction du système lymphatique, aux marques rouge sombre ou bleutées qui sont des ecchymoses.

1974-1986 : les Éditions Dominique Leroy.

Authentique passionné de sadomasochisme, probable pratiquant, Robert Mérodack devient l’écrivain français d’après-guerre le plus prolifique du genre, explorant avec un même entrain toute la gamme des plaisirs. 364 romans… Nous sommes loin, très loin de ce chiffre précis. La faculté de l’auteur à varier l’écriture et à pasticher ne permet pas d’établir un « style Mérodack ». Tout au plus note-t-on un plaisir fréquent à mêler flagellation et humour. Seule une poignée de pseudonymes peut aujourd’hui être certifiée. 364 romans ou nouvelles, pour un bourreau… de travail comme Mérodack, le compte est crédible. Il arrive sur un marché de l’érotisme en pleine ébullition. La libération sexuelle délie les plumes. Succédant à la pornographie clandestine (a-t-il écrit quelques textes à la fin des années 60 ?), le roman de sex-shop s’épanouit dans les années 70. La mode est aux « romans-photos », qui n’ont rien à voir avec le modèle de la presse de cœur mais sont des textes illustrés par des photos noir et blanc et en couleurs, rarement en rapport avec le texte, occupant parfois des pleines pages, avec des sexes apparents et des pénétrations à partir de 1974. Une multitude d’éditeurs se lance dans la course, dont la Société nouvelle éditions librairie (Snel), créée en 1970 et qui tient la boutique érotique Le Scarabée d’or, 8 (puis 16 bis) rue Fontaine, près de la Place Blanche.

À sa tête, une jeune femme qui a repris l’affaire de son père libraire : Dominique Leroy, indissociablement liée aux débuts de Mérodack qui devient l’un de ses auteurs réguliers.

Au premier trimestre 1974, la Snel publie L’Œillet de Louise, premier roman signé Robert Mérodack, délirant récit d’initiation d’une bourgeoise insatisfaite qu’un maître-chanteur libertin pousse sur le chemin enivrant du masochisme. Flagellations, bondage, saphisme, lavements au clystère, élongations des seins, coprophagie et urolagnie, tenue intégrale de caoutchouc en feront l’épouse libérée d’un mari infidèle et hypocrite, « jeune politicien plein d’avenir » qu’elle asservit à son amante. La féroce satire se complait dans un langage fleuri qui abuse des adjectifs et des synonymes sexuels. La frénésie érotique tient même du ressort burlesque. Mérodack jubile dans une pornographie outrancière, quasiment cartoonesque. Le titre suivant, Tortures dans la vallée, suit l’escalade érotique de son héros masculin, décidé à découvrir pendant un week-end les joies de la domination sur une partenaire entièrement soumise. « Léonard Jordo domine-t-il véritablement la ravissante Yvette, ou bien est-il lui-même peu à peu dominé par ce vice auquel elle semble si facilement consentir ? Pourra-t-il échapper à ce piège insidieux ? Pourra-t-il intégrer à sa vie future une dose raisonnable de ce diabolique piment auquel il a enfin goûté, après avoir été amené, par un caprice, une curiosité légitime, à côtoyer les plus innommables pratiques ? », questionne, avec emphase, la quatrième de couverture. Les photos sont résolument hard. Fellations, pénétrations, éjaculations explicites se succèdent. Plus d’un an après sa parution, le roman écope d’une triple interdiction (aux mineurs, d’exposition/affichage et de publicité) par la Commission de surveillance et de contrôle des publications destinées à l’enfance et à l’adolescence, au prétexte que l’article 49 de la loi de 1949 lui permet d’étendre son action de censure sur les publications « de toutes natures » ¹ .

Suit Délicieux tourments, dont l’héroïne est notamment ligotée et offerte aux assauts d’un bouc en rut prénommé Othon (ce qu’aucune photo ne révèle). « L’animal eut un cri, brusquement, difficilement identifiable. Ses pattes de devant tressaillirent frénétiquement contre les hanches de Mélanie, et celle-ci perçut distinctement chaque giclée de semence qu’Othon éjaculait en des spasmes furieux au fond de son bassin dégorgeant et repu. Alors la jeune fiancée du bouc s’écroula lourdement sur le sol de terre battue, aussitôt que ses membres eurent été libérés. » ²  Puis Fesses écarlates, Dressage conjugal, Amoureuse du fouet… Jusqu’en 1978, Mérodack écrit ce genre de romans illustrés pour la Snel, affectionnant les comédies conjugales réalistes, au sein desquelles le sadomasochisme redonne une vigueur inespérée aux couples. Plus qu’un simple auteur, il devient le collaborateur à temps plein de la Snel. On le devine responsable éditorial, avec Dominique Leroy, de l’ensemble des publications, que ce soit les bandes dessinées, la réédition des romans d’avant-guerre, la lecture et la correction des manuscrits. Le deuxième trimestre 1977 paraît en poche la « version originale non expurgée » de L’Œillet de Louise, n°1 d’une collection érotique intitulée « Le Scarabée d’or » et qui connaîtra quelques 81 titres jusqu’en novembre 1986. En ne tenant compte que des pseudonymes certifiés, Robert Mérodack écrit le quart de la collection, voire davantage ! Excepté quelques textes anciens ³ , on relève des romans de polygraphes comme René Charvin et François Lourbet (Francis Tigrone), des transfuges de l’écrit SM comme Jean Streff (Gilles Derais), Jean-Pierre du Maine et la dominatrice Marika Moreski, la comédienne Dominique Delpierre (Joy Flame), Martine Médaglia, Pierre Ruseray. Mérodack utilise les pseudonymes de Leslie Fenton, François Riffaud et Bart Keister, qu’il réserve surtout aux aventures de Ross Wrecker, ex-gigolo cynique d’origine irlandaise, devenu stuntman (cascadeur) à Hollywood à la fin des sixties, réalisateur de snuff movies bidons, tentant sa chance en Europe sur des productions aussi aléatoires que Par le trou de l’oreille et Les Lauriers de Lunéville. D’autres noms d’auteurs intriguent, qu’on est tenté lui attribuer, comme Maximilien qui rédige aussi – comme Mérodack justement – un album illustré par Joseph Farrel. Ou ce mystérieux Max Horber, auteur d’un très caustique Fessées pour cause de chômage, bien dans l’humour de Mérodack…

Période féconde puisque notre romancier scénarise également des bandes dessinées de Serge Mogère et Philippe Cavell, accompagne les dessins cruels de Joseph Farrel, invente une saga de plusieurs albums à partir de dessins de Bill Ward, traduit – ou plus souvent adapte – des serials de la Nutrix commis par Stanton et Jim. On lui doit la première étude sur Carlo, le célèbre illustrateur français des années 30 de romans fétichistes dont Dominique Leroy entreprend les rééditions en fac-similé.

En outre, il prend la direction éditoriale de la toute première revue française, éditée en bilingue (français/anglais), Bizarre Bondage (Bizarre International Bondage ou B.I.B. à partir du n°3). Après douze numéros parus sur trois ans, la revue s’incline devant une triple interdiction. L’approche sérieuse, souvent didactique, la liberté de ton, l’absence de complexes et de sujets tabous ont probablement de quoi déplaire. BIB est alors sans équivalent en France, dans un marché dominé par les revues de charme soft comme Lui et les magazines de sexologie comme Union. Le n°1 annonce fièrement une thématique Domination. En couverture, un médaillon montre le corps nu d’un homme agenouillé, menotté au dos, face à une paire de jambes féminines, gainée de bas noirs. Aucune profession de foi, pas d’éditorial, le désir d’ouvrir des rubriques « correspondant aux différentes formes de sexualités marginales » et ces quelques lignes : « Ne désirant présenter que des documents authentiques relatifs à des situations vécues, nous invitons nos lecteurs à nous adresser leurs témoignages, photographies, récits… ainsi que tout avis ou information pouvant apporter une vision nouvelle sur les thèmes abordés dans Bizarre Bondage. Les documents que nos lecteurs accepteraient de nous confier ne seront publiés que sous l’anonymat le plus complet qui, seul, peut permettre à chacun de s’exprimer en toute liberté. » À chaque numéro, la rubrique des petites annonces s’amplifie. Se succèdent, photos parfois à l’appui, « couple exigeant et expérimenté », « dominateur raffiné, 31 ans », « maître homosexuel », « esclave mâle de très bonne qualité, garanti sans défaillance »… Des couples nantais adeptes des châtiments corporels collectifs rêvent de groupes similaires en vue de créer des « rencontres nationales », « a German Lady, well educated, with sense of humour, likes to find suitables slaves », un couple sympathique, elle 25, lui 32, recherche toute personne susceptible de leur donner des informations précises sur la manière d’opérer l’infibulation des seins, des nymphes et de la verge, une dame mariée « genre matrone » cherche à réduire un homme ou une femme à l’état d’enfant, une éducatrice de la région Sud-Ouest cherche des bricoleurs ingénieux pour des machines ou des traitements originaux à expérimenter sur esclaves en formation (hommes et femmes), un esclave-chien réclame une plantureuse dominatrice dans la région Lyon-Genève, etc. Les dossiers thématiques abordent, à travers des témoignages, des illustrations et des conseils techniques, l’exhibition, la sodomie, les orgies, la fessée, le lavement érotique, la discipline anglaise, le bondage, la torture des seins, la scatophilie.

Une femme qui assure et Cinglante galère, Scarabée d’or n° 78 et 79, sont les derniers écrits par Robert Mérodack. Nous sommes fin 1986. La collection s’achève, les activités éditoriales de Dominique Leroy, désormais installée dans une boutique du Quartier latin, ralentissent et Mérodack interrompt cette collaboration. L’effervescence des années soixante-dix est retombée.

Durant cette période faste, il ne manque que le cinéma pornographique, pourtant en vogue. Des écrivains spécialisés s’y essaient (comme Jehan Jonas qui écrit de nombreux romans incestueux, voyeuristes et zoophiles sous le nom de Henri de Canterneuil). Ami du producteur-réalisateur Francis Leroi, dont les films classés X dénotent un goût évident pour le SM, Mérodack a un projet de scénario avec lui qui, hélas, n’aboutit pas.

1987 – 2000 : indépendance…

En fin connaisseur de la littérature de flagellation du début du XX e siècle, Mérodack est intrigué par l’énigmatique Sélect-Bibliothèque ⁴ . Dans Le Scarabée d’or, il en avait exhumé deux textes caractéristiques : Liens, bandeau, bâillon, ou comment un jeune adolescent russe découvre le plaisir sensuel à ligoter ses belles amies, et l’incroyable Attelages humains, décrivant la transformation chevaline d’une veuve endettée et de ses deux filles par une fantasque amie américaine possédant des haras humains sur ses terres du Brésil. Bondage et Ponyplay, avant même que ces anglicismes n’existent, font, avec le travestissement et d’autres curiosités, tout le sel bizarre de ce label autrement plus raffiné que les routiniers romans d’« Orties Blanches ». Dans la préface à la nouvelle édition de son Carlo augmenté, en 1984, Mérodack écrit : « La Sélect-Bibliothèque est la première collection du genre à s’être imposée. Une centaine de petits ouvrages illustrés y paraîtront sur trente ans, régulièrement réimprimés et vendus surtout par correspondance. Don Brennus Alera et Bernard Valonnes sont les auteurs ou adaptateurs de presque tous les titres, le plus souvent illustrés par Esbey, pseudonyme qui reprend les initiales de la collection. (Il est fort possible que l’éditeur, les auteurs et l’illustrateur ne soient qu’une seule et même personne, comme dans le cas de John Willie, dans les années 40.) » Cette dernière supposition donne peut-être une clé pour comprendre le nouveau départ de Robert Mérodack, en 1987, avec la naissance de sa maison d’édition Diachroniques et sa philosophie commerciale.

Et s’il suivait, après des années de labeur au service de Dominique Leroy, ce même sentier d’indépendance tracé par Roland Brévannes, l’homme qui présidait vraisemblablement aux destinées de cette intrigante Select-Bibliothèque ? Avec sa collection « Simples Murmures », suggestives initiales, il en dépassera même largement la centaine de titres, en quatorze ans seulement. Il est bien sûr difficile de tracer un parallèle entre les deux éditeurs, tant les informations sur la Sélect sont encore plus fantomatiques que celles concernant Mérodack. Au vu de l’extrême rareté des Sélect aujourd’hui, on peut déduire de faibles tirages et une diffusion parcellaire ; on les achetait dans une galerie du Port-Royal, dans les boutiques spécialisées du libraire-éditeur Vidal, qui les mentionnait dans ses catalogues de vente de « livres défendus », ou directement par correspondance, en écrivant à Sélect-Bibliothèque, Sceaux (Seine). Les « Simples Murmures » sont désormais, eux aussi, assez difficiles à réunir. Comme Brévannes, Mérodack privilégie la correspondance et l’exploitation d’un fichier de clients. D’après Serge Mogère, ce fichier comportait près de 7 000 noms. Un titre de la collection pouvait s’écouler à près de 2 000 exemplaires sur plusieurs années et réimpressions successives. Mérodack soigne sa clientèle par l’envoi régulier d’un bulletin, feuillets photocopiés de format A5 de 4 à 8 pages, ou modestes feuilles A4 recto-verso pliées en trois volets, annonçant les dernières nouveautés. Les sections Femmes dominantes et Femmes soumises répartissent la quasi-totalité des titres.

En 1997, Mérodack interpelle son lectorat : « Vous, qui nous soutenez depuis 1987, savez qu’à l’époque, nous étions les seuls à considérer que le fétichisme et le sadomasochisme pouvaient inspirer des textes à la fois extrêmement variés et de grande qualité. Nous en avons si bien fait la preuve que quelques indélicats ont puisé dans nos publications, le plus souvent sans le reconnaître, mais qu’importe. En nous plaçant hors des sentiers battus, nous savions que ces risques étaient la condition de notre liberté, et de la vôtre !

Aujourd’hui, votre fidélité nous est toujours aussi indispensable qu’il y a dix ans. Peut-être davantage. En effet, même si la présence de nos ouvrages dans quelques librairies ou sur d’autres réseaux de vente par correspondance nous permet d’atteindre un plus vaste public, ce sont les seules ventes directes qui financent nos nouvelles parutions. C’est pourquoi vous ne trouverez pas les ouvrages proposés ici dans certaines librairies de Paris : celle-ci ferme son rayon érotique, celle-là est en cessation de paiement… Plus que jamais, la collection « Simples Murmures » est une affaire privée entre vous et nous, une affaire de confiance, et c’est parce que nous ne doutons pas de votre fidélité que nous travaillons déjà aux nouveautés de la saison prochaine ! » Comme l’éditeur de la Sélect, qui entretenait une correspondance régulière avec ses lecteurs, Mérodack noue des relations directes, répondant même positivement aux demandes d’achat en mains propres et recevant ses clients dans son rez-de-chaussée de la rue Muller.

Ce travail artisanal, ce sur-mesure a un coût élevé. Les « Simples Murmures », élégamment confectionnés et agrafés sont de modestes brochures de format 10,5 x 14,7 cm pourvues d’une couverture imprimée en noir sur un papier de couleur et qui sont vendues 59, 98, 120 et 160 F selon la pagination.

Au total, Diachroniques compte près de 136 titres pour la collection « Simples Murmures » et plus d’une vingtaine hors-collection. Le bilan est d’une richesse fascinante, explorant toutes les curiosités de la nature humaine : « Bestialité, flagellation, fessées, lavements, tortures diverses, amoureux humiliés, masochistes ravis, inceste sadomaso… De quoi satisfaire tous les goûts, ou presque », annonce le bulletin de la fin 1999.

Une part non négligeable est consacrée à la réédition, principalement des traités de sexualité (pour la collection « Bibliomania ») et des romans de flagellation signés Jean de Villiot, Hugues Rebell, des classiques des « Orties Blanches » et des textes plus obscurs comme ceux, très méchants, de J. Van Styk. Le plus intéressant est le travail d’édition de textes inédits. Littérateur aguerri et éditeur contraint à un rythme de parution effréné, on finit par imaginer Mérodack ayant tout écrit, ajoutant encore de nouveaux et pittoresques pseudonymes à son actif. Nous nous perdons en conjectures, mais l’éditeur Mérodack, au plus proche des attentes de son public, devait exiger à l’auteur Mérodack de multiplier les manuscrits…

Commençons déjà par relever les auteurs identifiés : Serge Mogère, Sivel Galinsky, pseudonyme dissimulant un couple qui, selon de grandes probabilités, écrit aussi sous le nom d’Eddy, Martin Massey, Terence C. Sellers, dominatrice anglaise. Et « la » très fantaisiste Aline d’Arbrant, dont Mérodack est le premier à publier les récits mettant en lumière ses théories gynarchiques ⁵ . L’auteure – très gynarchique barbarisme, ne manque que la majuscule… – serait née à Nancy en 1952, aurait été proche de l’activiste féministe Valérie Solanas et prône un pouvoir absolu des femmes dont « la finalité inéluctable serait un âge d’or lesbien au cours duquel la femme n’aurait même plus besoin sexuellement de l’homme, lequel trouverait alors épanouissement et bonheur en servant la sororité lesbienne ». En fait, la théoricienne gynarchiste est un homme, Alain Bertrand, professeur et auteur d’une thèse de doctorat sur les mythes des Amazones, soutenue en 2000 à Paris IV-Sorbonne. Mérodack semble s’être beaucoup amusé à propager ces élucubrations. Son édition du texte fondateur La Gynarchie parodie dans sa présentation les « Que sais-je ? » des PUF, devenues Presses Gynarchistes de France. À noter encore, pour la plupart publiée hors collection, des ouvrages de l’artiste-performer « le peintre Nato ».

Mérodack, quant à lui, reprend les pseudos de François Riffaud, Misty Wreck et Cathy d’Âpremont, réédite Bart Keister et Leslie Fenton, inaugure celui de Bruno H. Loison. Il est très tentant de lui attribuer la quasi-totalité des textes « traduits par Robert Mérodack », une vieille ficelle commerciale qu’employa jadis Boris Vian pour américaniser J’irai cracher sur vos tombes signé Vernon Sullivan. Ainsi, les textes de William Thynes, Ralph McKie sont certainement de lui. Et que penser de Wanda Webb dont il aurait traduit Du bon usage des masochistes, pamphlet américain prétendument publié dans les années soixante et dont on ne trouve aucune référence sérieuse aujourd’hui ? Le canular n’est pas loin quand elle affirme d’emblée avoir été une dompteuse de cirque, faisant sauter un grand lion « dans un cercle de flammes d’un simple claquement de fouet »… La même interrogation plane sur Astride… Forte présomption aussi pour Elvire Debord puisque son Jouet sexuel chez les maîtres du monde est un récit de science-fiction, genre qu’adorait Robert Mérodack, fan de la série Star Trek et participant au programme Seti@home qui consistait à mettre son ordinateur à disposition pour la recherche d’intelligence extraterrestre dans les ondes électromagnétiques. Mogère, qui nous a confirmé le pseudonyme de Cathy d’Âpremont, voit Mérodack derrière un grand nombre de pseudos féminins : Sabine Ferrière, Sophie Dompierre, la dominatrice interviewée par Mérodack dans le n°1 de BIB. On croit en l’existence d’Orsalina et de son soumis J. S.-M. Mais que penser de Penelope Hopkins, Renée Sauvage, Gwendo Spade, Claire de Santis, Jocelyne Jeanne… Ou encore Paul Nederbecke, le prolifique Jérôme Hissa, Van Rich, Walter Welsh, Charles Feydeau… L’humour qui parcourt toute l’œuvre de Mérodack se prête à ces facéties, à ces pseudonymes railleurs (Elisa Brainless ?), à ce brouillage permanent des pistes, à ces multiples biographies (Bartholomew Keister étant par exemple un Américain exilé en Irlande, passionné par la langue française et l’argot).

… & Contraintes.

Dans les années 90, la librairie de La Musardine vend très bien les « Simples Murmures », sur place et par ses catalogues de VPC, ce qui donne l’idée à Claude Bard, son P.-D.G., de proposer au sympathique auto entrepreneur la direction d’une collection consacrée au sadomasochisme. Nous sommes en 1996. La Musardine développe une fructueuse activité d’édition de romans de poche porno sous l’enseigne Média 1000 et la férule sévère mais avisée de Georges Esparbec. « Les Interdits », aux couvertures illustrées par Frétet, et les « Confessions érotiques » ont dépassé le cap du centième titre. Les vicieux « Darling » d’Esparbec s’arrachent dans les relais des gares et chez les bouquinistes. Le secteur n’est pas encore tout à fait morose, bien au contraire. Les collections ne se dérobent pas aux regards, bénéficiant même d’une exposition dans les grandes surfaces. Dans le dernier trimestre de l’année paraît Dressée au plaisir que Mérodack écrit lui-même, premier titre de cette collection rouge et noire, volumes aux tranches sanguines, illustrées d’une photo de couverture de Christophe Mourthé, pin-up arrogantes en cuir verni ou soumises à des corsets étrangleurs et des mors nickelés. Le titre de la collection n’est pas tout de suite « Contraintes » mais plus simplement « S.M. », en couverture « SM sadomaso », jusqu’au n°24. Claude Bard pensait que Mérodack n’aurait aucun mal à alimenter les « Contraintes ». C’est loin d’être le cas, ce qui viendrait confirmer nos doutes sur ses multiples identités. Si la dizaine d’années de Diachroniques lui avait vraiment permis de publier des auteurs nouveaux, « Contraintes » se serait ouvert à bien plus que neuf romanciers, Mérodack inclus ! Il n’a apporté, de chez Diachroniques, qu’un auteur occasionnel, Sivel Galinsky (pour Cendrillon l’esclave indécis), tandis qu’il a débauché pour son compte personnel l’auteur Média 1000 Martin Massey, rééditant une œuvre de jeunesse parue clandestinement ⁶ . Les six autres noms sont des auteurs de La Musardine (Cholstitz D.T. et Éric Vernac) et des nouveaux venus (Pol Balchoï, Sarah de La Force, Léon Despair, A. Balazo). À l’instar de Mérodack (qui convoque de nouveau Riffaud, Loison et exhume Béatrice Tessica), cette poignée de romanciers abuse des pseudonymes et brouille les genres : Cholstitz D.T. se travestit en Marie Leynes, Martin Massey en Carolyn Cardway, Léon Despair en Erika Montlaur.

Léon Despair se souvient d’un directeur de collection attentif et bienveillant, ouvert à toutes les fantaisies érotiques, sans dogmatisme littéraire. « C’était mon premier roman, sur le thème de l’attelage humain. Mérodack m’a contacté peu après l’envoi du manuscrit. C’était accepté mais il proposait quelques aménagements judicieux. Mon histoire d’un homme transformé en cheval était ponctuée par ses cauchemars dans lesquels il se voyait, animalisé, soumis aux pires traitements. Ces intermèdes oniriques, selon Mérodack, brisaient le récit, comme déconnectés. Pour les justifier, il suggéra que la nourriture que le personnage ingurgitait dans sa stalle contiendrait une drogue hallucinogène qui influençait sur les rêves. La drogue, comme l’hypnose, était souvent utilisée dans les romans SM anglo-saxons. J’ai senti chez Mérodack une bonne connaissance de ces textes américains. L’idée était simple et formidable car la domination s’étendait jusque dans l’inconscient du personnage, même son imaginaire – a priori sa seule échappatoire ! – était contrôlé et investi par les dresseuses omnipotentes. C’est aussi lui qui trouva le titre, L’Homme qui hennissait. Il avait le sens du titre. Jamilla-dominax, Maman maso bobo, tout ça, c’est lui. Cet Homme qui hennissait était une variation libre du chef-d’œuvre d’H.G. Wells avec une doctoresse Moreau dépravée, transformant les hommes en canassons de trait, d’attelage, en montures. Le final était assez dingue, et je fus étonné que Mérodack accepte tout. Il était en fait très content d’avoir enfin un texte qui dévie vers quelque chose de plus improbable que le SM domestique façon Histoire d’O. Non seulement il pouvait accepter les idées les plus folles mais aussi les plus borderline. Une fois, je lui ai demandé si je pouvais raconter une histoire avec des nostalgiques du III e Reich, jouant aux SS dans la campagne normande. OK, il faisait confiance ! La seule contrainte des « Contraintes » c’était l’âge de protagonistes. Jamais en dessous de 18 ans. Mérodack était aussi un technicien du SM, soucieux d’un minimum de réalisme dans les pratiques décrites. Parfois un bondage lui paraissait trop compliqué, il demandait un croquis. Une fois, il fit une réserve pour un lavement invraisemblable par rapport à la quantité de litres administrée. C’était très agréable de travailler pour lui. Il ne bridait jamais l’imagination.

Je ne l’aurai croisé que deux fois à Paris pour des déjeuners. Il habitait l’Allier et venait à Paris en voiture, en écoutant des textes littéraires sur cassettes audio. Je me souviens qu’il avait fait tout le trajet avec Les Filles du feu de Gérard de Nerval. Il m’avait confié son intérêt pour les contrats d’esclavage, un dossier sur lequel il travaillait depuis des années. Il accumulait les anecdotes sur le SM. Il m’avait raconté comment un pharmacien s’était fait fabriquer un énorme boulet en fonte, mais vraiment gigantesque, que sa compagne lui attachait à la cheville quand elle sortait faire des courses ; lui restait immobilisé au boulet, qu’il était impossible de bouger ! Une folie, s’exclamait Mérodack, car un incendie, une effraction, et le type se retrouvait aux prises avec les flammes ou assistait, impuissant (et nu probablement !) au cambriolage de tout l’appartement ! Je suis sûr que Mérodack avait une idée de roman sur ce thème… De même, l’OWK l’intriguait, ce royaume en Tchéquie, dirigé par des dominatrices et dans lequel des hommes masochistes paient pour être esclaves. Mérodack s’interrogeait sur les bases commerciales de cette entreprise, sur la réelle personnalité de la reine qu’il soupçonnait être un travesti.

Nous avions esquissé des projets pour sa maison d’édition. Je lui avais confié des photocopies de Montures humaines, un vieux roman des années 30 qui m’avait influencé. Il devait le rééditer. J’écrivais un nouveau « Contraintes » lorsque j’ai appris son décès brutal. Ce fut un choc, la fin d’une relation à peine esquissée. J’imaginais le revoir régulièrement, mieux le connaître. Il avait été une référence, un nom associé à mes premiers émois érotiques, les textes illustrés de Jim et Stanton traduits par Robert Mérodack, que je découvrais chez Carrefour, en accompagnant mes parents faire leurs courses. C’étaient les années 80. On trouvait les livres de Dominique Leroy en hypermarché ! Belle époque… Vingt ans plus tard, j’écrivais pour cet homme ! Une dernière chose qui me revient : je lui avais justement parlé des romans de poche du « Scarabée d’or ». Je lui dis : « Il y a deux auteurs américains dont j’adore les textes, violents et extrêmes : Bart Keister et Leslie Fenton. Mais qui sont-ils ? » Son œil brilla de malice et il me répondit : « Keister et Fenton, c’est moi. » Et cela me surprendrait que vous arriviez à recenser tous les pseudos qu’il a utilisés. »

Le cinquante-sixième et dernier « Contraintes » est L’Affaire des valises noires d’Erika Montlaur, excentrique enquête policière avec des femmes-troncs, des bas de peau humaine et une gigantesque femme-araignée aux pattes métalliques. Du Despair tout craché. Mais Mérodack n’en verra pas les volumes imprimés, foudroyé en janvier 2001 par une crise cardiaque, dans son bureau bourbonnais aux murs couverts de livres ⁷ . Seule Sylvie C., qui chronique l’actualité mensuelle des ouvrages érotiques pour Bédé Adult’, mentionne ce décès brutal ⁸ .

Ainsi disparut dans l’indifférence presque générale – le sort habituel des romanciers populaires – l’un des plus prolifiques auteurs français de romans SM.

Christophe Bier

Remerciements à Léon Despair, Alexandre Dupouy,
Bernard Joubert, Dominique Leroy, Alain Minard,
Serge Mogère, Pöpka, Roger Finance et Jean Streff.

[1] Voir Bernard Joubert, Dictionnaire des livres et journaux interdits, Éditions du Cercle de la Librairie, seconde édition, 2011.

[2] Délicieux tourments, page 142.

[3] Deux romans de la Select-Bibliothèque, des classiques libertins.

[4] Près d’une centaine de titres publiés entre 1906 et 1939.

[5] L’œuvre éloquente d’Aline d’Arbrant est toujours disponible sous forme électronique sur le site Gynarchy International.

[6] Sonia – La Rose et la Boue, « Simples Murmures » n°121, 1999.

[7] De même qu’il n’imprimera pas la dernière fournée de « Simples Murmures » dont il ne reste que les titres annoncés : Modestie en otage (Cathy d’Âpremont), Discipline conjugale (Jérôme Hissa), Le Temple des tortures (Jean de La Beuque), Les Ménages modernes et La Filleule de Rose (Maurice d’Apinac).

[8] Bédé Adult’ n°242, mai 2001.

PRÉSENTATION

Œcuménique, Robert Mérodack équilibre son œuvre entre mâles soumis et femmes dominées, dans des rapports SM en revanche très souvent hétérosexuels ; le lesbianisme est parfois présent, mais les relations SM entre hommes n’interviennent que très secondairement, non consenties et sous la férule d’une domina perverse (nous y viendrons dans le prochain tome de cette anthologie mérodackienne).

Ce premier volume s’attache aux soumises, quoique certaines révèlent parfois une nature ambivalente et se changent en maîtresses après avoir été subjuguées. L’Œillet de Louise en est un excellent exemple, dont nous reprenons ici la version intégrale, publiée en 1977, volume n°1 de la collection « Le Scarabée d’or », aux Éditions Dominique Leroy.

La Fugueuse, La Vertu des entraves et L’Aptitude aux outrages, signées François Riffaud, Deux jours de modestie, signé Cathy d’Âpremont, furent publiés une seule fois, au sein des « Simples Murmures » des éditions Diachroniques, entre 1988 et 1993. Les tirages originaux sont de 96 exemplaires numérotés (dont 16 hors commerce). Robert Mérodack pratiquant cependant des réimpressions et proposant toujours ces titres dans ses catalogues de 1999, on peut donc imaginer quelques centaines d’exemplaires pour certains d’entre eux.

Le court texte final, La Livraison, signé Misty Wreck et « traduit » par Béatrice Tessica, fut publié en anglais dans Bizarre International Bondage n°10 en 1978, puis « traduit par Béatrice Tessica » dans le n°11 du même magazine, en 1979, aux Éditions Dominique Leroy.

L’ŒILLET DE LOUISE

CHAPITRE I

C’était la seconde fois que Louise se trouvait en présence de Romain Landier. Derrière le lourd bureau de chêne, il paraissait encore plus impressionnant que dans son souvenir. Si cela était possible, car depuis deux jours qu’elle le connaissait, elle n’avait cessé d’être obsédée par la silhouette élancée et par le regard, ce regard gris surtout, devant lequel elle sentait toute volonté la quitter.

Louise Brillard avait à peine une trentaine d’années. Brune et de petite taille, elle portait ce jour-là un manteau de laine rouge qu’elle serrait frileusement sur les formes harmonieuses qu’il laissait suggérer.

L’homme assis la parcourait des yeux avec une insistance qui inquiétait encore plus la jeune femme que si elle avait été nue. Un long frisson la traversa, hérissant la pointe de ses seins contre la rigueur irritante de la laine.

Car selon les impitoyables instructions qu’il lui avait données, elle ne portait sous son manteau qu’un étroit porte-jarretelles pour retenir les bas dont l’éclat irisé soulignait le galbe de ses longues jambes.

Romain Landier se délectait manifestement de la gêne de Louise, certain qu’il était de l’exécution fidèle de ses ordres. Le sourire tranquille qu’il arborait devint rapidement insupportable à la visiteuse, et pourtant, l’dée de se sentir ainsi exhibée et subtilement offerte, commençait à lui tourner la tête tandis qu’un souffle chaud, humide, imprégnait son entrecuisse, lui faisant prendre conscience de sa culpabilité.

Pour lutter contre la violence sourde de cette situation, elle se décida à parler la première. D’abord, les lèvres fines s’agitèrent vainement : aucun son n’en sortit, et le sourire de l’homme s’agrandit devant cet échec.

Enfin, elle parvint à balbutier :

— Je… je… suis venue…

— Je le vois bien, dit Romain Landier en riant. Mais cela ne suffit pas. Mes ordres ont-ils été exécutés ?

— Ils l’ont été…

— Pas de ça ! Je t’ai expliqué que tu devais t’exprimer avec toute la précision et l’obscénité dont est capable une petite-bourgeoise vicieuse de ton espèce. Je t’écoute.

En parlant, l’homme s’était levé et dominait maintenant la femme de sa haute stature. Se plaçant derrière elle, il retroussa d’un coup le manteau, découvrant des fesses potelées qui se contractèrent peureusement en se sentant ainsi brusquement dénudées.

— Comme vous l’avez ordonné, je suis nue sous mon manteau…

— Détends ton cul, trancha-t-il en claquant la mappemonde qui jaillissait avec impertinence entre les parenthèses écarlates du manteau. Eh bien, continue. Pourquoi ?

— Afin que vous n’ayez qu’un seul geste à faire pour que je sois à votre merci… et je pense que cet ordre était destiné à mieux me faire ressentir toute l’humilité de ma position à votre égard, surtout durant l’interminable trajet qui m’a amenée jusqu’ici…

— Et comment s’est-il passé, ce trajet ?

Elle frémit avant de répondre.

— J’ai pris… un taxi…

— J’avais dit le métro, déclara froidement Romain Landier en abattant vigoureusement sa large paume sur la croupe frémissante.

Le claquement sec arracha un petit cri à Louise tandis qu’une empreinte rouge se dessinait au milieu de la blancheur diaphane de la peau.

— Je n’ai pas pu, je n’ai pas osé… balbutia-t-elle dans l’attente d’une autre agression.

— Nous verrons cela tout à l’heure. Ne m’as-tu rien apporté ?

Louise, en un éclair, comprit qu’elle était déçue de ne pas avoir reçu la seconde claque, et son esprit vacilla de honte. Tremblante, elle desserra ses bras qu’elle tenait jusqu’alors craintivement blottis contre sa poitrine, et dans ce geste, son manteau s’ouvrit. Elle voulut le rattraper, mais son bourreau, plus rapide, avait baissé le col sur ses épaules, lui bloquant ainsi les bras et la contraignant à demeurer dénudée.

Les seins somptueux, qui avaient achevé d’écarter le manteau, en jaillissaient avec un orgueil justifié. Leur générosité était étonnante pour un corps si gracile, et ils se dressaient fièrement, dardant leur pointe effilée au centre d’une large auréole d’un brun roux. Le ventre, à peine incurvé, s’achevait dans l’exubérance prometteuse d’une fourrure frisée au travers de laquelle se devinait déjà la ligne plus sombre des replis intimes.

Essayant d’oublier les yeux gris qui s’attardaient voluptueusement sur ses charmes exposés, Louise retira enfin de son sac un lot de quelques pages qu’elle tendit à son hôte.

Celui-ci les prit distraitement, et, continuant son inspection, tourna une nouvelle fois autour de ce jeune corps capiteux dont émanaient avec la même force les odeurs aphrodisiaques des perlettes de sueur qui le couvraient, et·les senteurs raffinées d’Eden-Eden.

— J’espère que tu n’as rien oublié. Pour que tu profites mieux de ma lecture, retire ce manteau et agenouille-toi là, sur le tapis.

Louise Brillard obéit prudemment, presque soulagée d’être nue plutôt que soumise à cette incessante et partielle exposition. Elle déposa son vêtement et son sac sur un canapé et revint se mettre à genoux au centre de la pièce, les cuisses légèrement disjointes pour s’assurer un meilleur équilibre. Sa démarche, souple et ondulante faisait se balancer imperceptiblement les hanches épanouies, et sa poitrine frémissait à peine lorsqu’elle évoluait.

Romain Landier s’assit sur le bureau afin de rester à portée de la jeune femme. D’une voix distincte, il commença à lire, tandis que la pointe de son soulier s’infiltrait d’un mouvement irrésistible, mais que l’on eût dit machinal, entre les tendres replis du sexe de Louise. Celle-ci eut un sursaut involontaire, mais n’osa protester.

— Comme vous l’avez exigé, je rédige un aperçu des sentiments qui m’ont assaillie lors de notre rencontre. Quand vous m’avez accostée en me parlant de mon mari, j’ai cru tout d’abord à une erreur, puis un doute horrible m’a étreinte.

Cela avait été affreux. Marcel Brillard, que Louise avait épousé cinq années auparavant, abordait avec succès une prometteuse carrière politique, laquelle viendrait couronner sa situation déjà confortable.

Seulement Romain Landier avait soulevé concrètement la question : il possédait une douzaine de photographies représentant le mari de Louise en train de copuler dans diverses positions avec une femme d’ailleurs assez vulgaire.

Depuis quelque temps déjà, elle avait remarqué l’indifférence croissante de Marcel à son égard, mais elle avait mis cela sur le compte du travail qui l’absorbait de plus en plus. Outre son infortune, elle découvrait soudain avec horreur que tous leurs espoirs de bonheur risquaient de sombrer brutalement dans un honteux et sordide scandale.

Landier ne voulait pas d’argent. Il exigeait la soumission inconditionnelle de la malheureuse Louise à ses caprices les plus pervers, et il le lui fit comprendre en termes crus.

Pour l’heure, il continuait à lire. Et, d’entendre ainsi prononcer devant elle par un homme qu’elle connaissait si peu la confession sincère de ses sentiments intimes la blessait profondément.

La pointe du soulier écartait habilement les douces lèvres charnues, et la griffait sauvagement en descendant jusqu’à l’entrée moite de son vagin dont il distendait la souple ouverture.

Mais parfois, la chaussure remontait vers le tendre bouton et le meurtrissait cruellement. En dépit – ou à cause – de la douleur et de l’humiliation qu’elle subissait, Louise ne pouvait s’empêcher de ressentir un émoi grandissant. Son abricot s’humidifiait de plus en plus, et à plusieurs reprises, le cuir verni claqua en se déplaçant avec un bruit obscène de ventouse gluante.

« Car dans la rage due à la découverte de l’infidélité de mon mari », poursuivait le lecteur, « l’idée de vengeance m’a incitée à me laisser aller à répondre aux questions indécentes que vous me posiez, d’autant que votre diabolique subtilité avait trouvé d’emblée le sujet de mes tourments ».

— Ton mari te délaisse, n’est-ce pas ?

Louise baissa la tête.

— Et toi, tu as le feu au cul !… L’as-tu déjà trompé ?

— Non. Ce ne sont pourtant pas les occasions qui m’ont manqué…

— Mais par peur d’être surprise, tu restes chez toi et tu te branles ? Raconte.

— Oui, c’est vrai… Dans la tiédeur du lit le matin, quand il est parti, je passe lentement mes doigts sur ma motte, sans insister sur aucun point particulier. Puis, selon mon humeur, je longe doucement le bord intérieur des grandes lèvres, et l’attouchement délicat de cette ligne sensible m’excite rapidement. Ou bien, si je suis déjà trop échauffée, je débusque mon… clitoris de sa coquille de fragile peau, et je me caresse tout autour de cette corolle le plus longtemps possible, jusqu’à ce que je ne puisse plus m’empêcher, sous l’action du plaisir, de saisir mon bouton entre deux doigts… Souvent, je jouis dès que je le touche… La jouissance vient en avalanche, en longues décharges successives durant tout le temps que je le taquine et que je l’agace…

— Décris-le.

À ce moment, les mots lui avaient manqué : Louise avait soudain pris conscience de la complaisance coupable avec laquelle elle décrivait à un inconnu ses attouchements intimes.

Romain Landier n’insista pas alors, mais lui fixa ce rendez-vous à son bureau, ainsi que l’obligation de rédiger sous forme de lettre le récit impudique qu’il lisait maintenant, comme condition de la remise des négatifs et photographies compromettantes.

De retour chez elle, Louise Brillard s’était sentie accablée des pensées les plus contradictoires. Son mari était absent pour une dizaine de jours, et Landier le savait. Elle se demanda comment il aurait fallu s’y prendre pour tout lui confesser… Et même dans ce cas, est-ce qu’une explication conjugale aurait résolu la dramatique menace que constituaient les documents en possession de Romain Landier ?

D’une part, elle comprenait qu’obéir signifiait se plier à un odieux chantage à l’issue incertaine. Mais d’un autre côté, elle ne parvenait pas à envisager une solution rationnelle aux fins de récupérer ces photographies.

D’autant moins que la proposition de se soumettre à cet homme, qu’en d’autres circonstances elle aurait trouvé séduisant, répondait à son fantasme le plus fou : découvrir un Maître tyrannique qui l’utilise comme un vulgaire objet de plaisir, sans mettre pour autant en péril sa situation sociale.

En choisissant son mari, Louise avait délibérément opté pour la fortune et la réussite. Certes, elle aimait son mari, mais n’avait jamais rencontré avant lui un homme qui répondît pleinement à sa soif d’amour et de domination. Et maintenant que le succès matériel de son foyer vacillait, pourquoi refuserait-elle la proposition de Romain Landier ?

N’avait-elle pas là l’occasion de sauver son bonheur tout en s’octroyant à l’insu de son mari – mais à titre tout à fait exceptionnel – une compensation à sa croissante insatisfaction sexuelle ?

C’est ainsi qu’elle en était présentement arrivée à subir l’audition implacable de son humiliant récit.

À la fin de sa lecture, Romain Landier retira son pied du cloaque poisseux, ce qui produisit un visqueux bruit de succion ; ce geste arracha à la jeune femme agenouillée un bref cri de surprise.

— Voilà qui fait au moins preuve de bonne volonté ! s’écria-t-il en se dressant.

Louise put alors constater, à la hauteur de son regard, que la lecture et la situation avaient eu sur Landier un effet notoire. Mais la bosse éloquente qui déformait son pantalon n’était qu’une prémisse, car la seconde suivante lui fournit une plus parfaite démonstration.

De la braguette ouverte à la hâte jaillissait maintenant la colonne épaisse d’une pine démesurée. Jamais Louise n’avait contemplé un organe aussi majestueux. Les amants que son adolescence avait connus, et même son mari, pourtant très bien monté, ne possédaient qu’un jouet d’enfant à l’égard de cet épieu magnifique.

Louise Brillard n’eut pas le loisir de s’attarder au spectacle de cette merveille. Romain lui saisit le crâne, plongeant ses doigts dans la masse sombre des cheveux. Docilement, elle approcha sa bouche entrouverte du champignon luisant qui couronnait le gigantesque braquemart.

Et quand le gland eut pleinement pénétré la cavité buccale, c’est à peine si sa langue pouvait encore se mouvoir autour de ce bâillon fiévreux.

Craignant que l’homme ne veuille s’enfoncer plus avant dans sa gorge, la jeune femme voulut créer une diversion en sortant du slip où ils reposaient les lourds testicules chargés de sève. Mais cet attouchement eut l’effet contraire à celui escompté : Romain Landier parut victime d’une décharge électrique qui lui fit avancer brutalement le bassin vers le visage Louise, propulsant le bouillant éperon de chair jusqu’en arrière des amygdales de la malheureuse.

— Oom… auoum, murmura-t-elle en tentant vainement de se reculer.

L’air sifflait par ses narines, et des larmes envahirent ses beaux yeux.

Mais les mains de Landier l’emprisonnaient sans pitié, dans une étreinte irrépressible, et la voluptueuse situation d’impuissance qu’elle ressentait alors fit sourdre entre ses cuisses un visqueux filet de jouissance, en même temps que dans sa gorge, la chaude giclée de sperme giclait par jets successifs et durant un temps interminable.

Louise Brillard toussa, cracha. Le liquide blême, en inondant le gosier étouffé, était ressorti par le nez, provoquant une sensation de brûlure qui la fit pleurer avec une intensité accrue.

Rhabillé, Romain Landier la contemplait à nouveau avec une froideur distante.

Il posa ses longs doigts sur l’épaule de la jeune femme honteuse, et se pencha pour inspecter, dans un geste d’une précision médicale, la tiède humidité qui imprégnait la chatte gonflée de Louise. Deux doigts s’engouffrèrent d’un coup dans le fourreau bouillant qui les aspira avec avidité, tandis que le corps agenouillé vibrait au rythme de la térébrante caresse.

Louise râla délicieusement, et ses lèvres demeurèrent aussi béantes que l’onctueuse caverne lorsque les doigts ressortirent, tout luisants de la sueur érotique qui baignait l’antre d’amour.

Landier lui tendit sa main à lécher ; elle s’exécuta sans mot dire.

— Par principe, commenta-t-il, je n’ai rien contre le fait que tu prennes du plaisir aux traitements qu’il me plaît de t’imposer. Cependant j’ai idée, vu ta complaisance éhontée, que je peux utiliser envers toi, plus tôt que je ne l’avais prévu, des méthodes plus drastiques aux fins de parvenir au résultat que je me suis fixé. Mon temps, aujourd’hui, est limité, aussi je vais tout de suite aborder la seconde phase…

Louise, toujours à genoux, dégoulinante de foutre, n’osant aborder l’impitoyable regard, fixait les dessins du tapis. Mais quand, sur ordre de son dominateur, elle se releva et posa le buste sur le bureau, elle s’aperçut que ce dernier tenait à la main une fine cravache de cuir.

— Vous n’allez pas… ?

— Quatre coups n’ont jamais tué personne, et le souvenir laissé par cette technique possède de grands mérites psychologiques, précisa-t-il négligemment. Allonge-toi.

Louise Brillard obéit avec lenteur.

Pour que son ventre reposât contre le bois de chêne, elle dut écarter sensiblement les pieds, et entre les délicates nymphes que meurtrissait le rebord aigu du meuble, elle sentit s’écouler un mince filet d’épaisse bave glacée qui se mêla aux poils du triangle de la brune toison.

— Lève mieux ton cul ! jeta Romain Landier en lui octroyant une cinglade assez légère, mais qui lui arracha pourtant un bref hurlement.

— Écarte tes fesses !

Les blanches masses pulpeuses s’offrirent avec une obscène impudeur, et le sillon ombré, profond, qui les partageait ne cachait rien de la longue cicatrice baveuse de son joli conin, ni de l’étoile brunâtre qui la surmontait comme un point sur un i.

— Je ne veux pas entendre un cri. Et si tu te redresses ou essaies de te protéger avec ta main, je te ligote, je te bâillonne et je te gratifie d’une douzaine de coups.

La terreur que provoquait en elle cette situation, inextricablement mêlée à un trouble sensuel, était trop intense pour que Louise songeât à se rebeller. Craignant pourtant de ne pas être capable de maîtriser ses impulsions, elle murmura :

— Puis-je mordre dans la gomme ?

Devant ses yeux, en effet, un morceau long d’une dizaine de centimètres reposait sur le bureau. C’était un modèle qu’utilisent couramment les dessinateurs.

— Je le tolérai pour cette fois. Mais d’abord, donne-le-moi.

Louise Brillard, pleine d’appréhension, lui tendit le morceau de gomme. « Pour cette fois » avait-il dit. Y aurait-il donc d’autres rencontres, ou bien délirait-elle en interprétant ainsi ses paroles ?

Elle n’eut pas le loisir d’approfondir ce nouveau motif d’inquiétude : Romain Landier lui ouvrait violemment mon cul si vulnérable. Poussant de toutes ses forces, il engageait le bâton dans le petit anus débusqué. Comme la matière poreuse glissait mal, seul un demi-centimètre parvint à pénétrer.

Romain Landier retira alors le bâton de gomme, et Louise, soulagée, crut qu’il abandonnait son insultant projet. Libéré, son sphincter se détendit.

C’est l’aubaine que guettait le tourmenteur. Lorsqu’il avança pour la seconde fois la gomme dans l’œillet décontracté, celle-ci glissa de plus de la moitié dans le boyau distendu. Un réflexe crispa à nouveau la fragile rosette, mais l’ouverture pratiquée suffit à laisser pénétrer la seconde moitié.

Mille aiguilles de feu irradièrent depuis la brèche pratiquée au minuscule orifice du fondement, dans tout le ventre de Louise.

Vicieusement, Romain Landier tourna plusieurs fois la gomme, puis l’arracha d’un coup sec. Malgré les taches brunâtres, à l’odeur caractéristique, qui le parsemaient, l’objet irrita l’oignon peureusement crispé plus douloureusement encore que lors du parcours inverse.

— Tiens, je te l’ai parfumée…

Et l’infortunée Louise dut saisir entre ses lèvres délicates le mors répugnant qu’elle avait elle-même réclamé.

Quand le premier coup frappa le sommet de ses fesses, oubliant les senteurs amères qui se répandaient sur sa langue, elle grogna sourdement. Le second coup suivit sans attendre, la coupant en deux à la manière d’un fer rouge.

L’air siffla encore par deux fois au rythme de la cravache et sous le souffle de la victime, dont la laiteuse mappemonde avait atteint l’éclat incarnat d’une fournaise ; quatre rayures violacées la traversaient à intervalles réguliers, et une boursouflure cruelle accentuait progressivement ce quadrillage d’un relief inquiétant.

— J’ai… j’ai avalé la gomme… balbutia la jeune femme d’une voix enrouée.

La douleur était elle que Louise avait sectionné un morceau de la taille d’une dragée ; le sursaut provoqué par la cinglade suivante le lui avait fait engloutir.

— Qu’à cela ne tienne, répliqua Romain Landier. Tu vas prendre les deux extrémités qui restent et les garder dans ta bouche pendant ton trajet de retour. Tu me les rapporteras demain, impeccablement propres. Quant au morceau que tu as avalé, tu le récupéreras à sa sortie, et le nettoieras de la même manière, demain, pendant le parcours inverse. Je t’attends à trois heures précises. Maintenant, prends ton manteau, et rentre chez toi.

Louise se figea de stupeur. Demain ? Il lui enjoignait de revenir ?

— Mais… Comment… parvint-elle à balbutier.

— Ah ! J’allais oublier : voici les photos de ton mari, avec leurs négatifs. Tu peux vérifier, elles y sont toutes. Je n’en ai plus besoin. Ta lettre instructive et celle que tu m’apporteras à chacune de tes visites me paraissent constituer une garantie suffisante de ta docilité.

Ce disant, il la propulsa dans le couloir sans qu’elle pût réagir.

Louise Brillard se retrouva sur le palier, son manteau tout juste refermé sur sa radieuse nudité, avant d’avoir réalisé toutes les implications des ordres impératifs qu’elle venait de recevoir.

Parvenue à la porte cochère, elle héla un taxi. Occupé. Heureusement, un second, disponible, surgit bientôt après, et elle s’y engouffra en poussant un soupir de soulagement.

Sa décision était prise. Oublier toute cette histoire. Détruire les photographies compromettantes et ne plus se soucier de rien. Après tout, elle n’avait pas signé la confession épistolaire que possédait maintenant Romain Landier, et elle n’y avait mentionné aucun patronyme.

Que risquait-elle ? Que son mari soit au courant ? Leurs torts respectifs se valaient. D’ailleurs, quand il rentrerait, à la fin de la semaine, elle lui raconterait tout, et l’incident serait clos.

Ses fesses nues contre la rugueuse laine de son manteau la brûlaient. La chaleur se dégageait de chaque cinglante marque, comme autant de coupures. Le fin duvet qui ornait le haut de ses cuisses et les poils de sa toison intime étaient tout collants, sa fente sexuelle se ressentait encore des meurtrissures infligées par la pointe du soulier.

Un bon bain chaud réparerait bientôt ces sévices, à l’exception toutefois des balafres qu’elle devra enduire de crème pour qu’elles disparaissent au plus vite. Deux jours peut-être ?

Ses pensées furent soudain interrompues par un coup de frein brutal.

— Ça fait quinze francs quarante, ma p’tite dame ! jeta le chauffeur d’une voix gouailleuse.

Son sac ! L’effarement causé par les dernières exigences de Romain Landier, son départ précipité étaient cause qu’elle avait laissé son sac à main dans le bureau. Heureusement, elle avait glissé l’enveloppe contenant les photographies dans la poche de son manteau.

— J’ai oublié mon sac, expliqua-t-elle au chauffeur. Si vous voulez bien m’attendre quelques instants, je vais chercher de l’argent chez moi.

— Ooh, je connais la chanson, répliqua le chauffeur, agressif. Je ne vous lâche pas d’une seconde. On va refaire le trajet ensemble pour que vous le récupériez.

À perspective de tripler ses gains sans marauder, il s’était soudain radouci.

Une seconde, Louise Brillard fut sur le point d’accepter. L’homme monterait avec elle et lui éviterait ainsi toute explication embarrassante avec Landier.

Cependant, la pensée de se trouver à nouveau en face de celui dont elle venait d’être le jouet, de revoir son bureau, les humiliations qu’elle venait d’y subir, tout cela lui fit repousser la solution proposée.

— Non, ce n’est pas possible, annonça-t-elle. Il n’y aura plus personne. Mais si vous êtes méfiant, accompagnez-moi, ce ne sera pas long.

Le chauffeur émit un grognement qui pouvait être interprété comme une approbation.

— Mon Dieu ! Je n’ai pas mes clefs ! s’écria Louise, au comble du désespoir.

— De deux choses l’une, commenta l’homme, irrité, ou bien y a personne d’où vous venez et j’appelle tout de suite un agent, ou bien on y retourne et je vous ramène. Seulement, si on se casse le nez là-bas, j’appellerai quand même un flic, et ça vous fera le double à payer, plus le serrurier…

Louise Brillard eut beaucoup de difficultés à maîtriser le tremblement convulsif qui l’agitait. Que la police vienne à s’apercevoir de la légèreté de sa tenue, et c’était le scandale. Et puis, de toute façon, il lui faudrait bien retourner un jour chez Romain Landier…

— Remarquez, ma p’tite dame, murmura le chauffeur en se penchant tant qu’il pouvait vers elle, ce qui lui permettait de lorgner sans vergogne les genoux ronds et la naissance des cuisses charnues de son excitante passagère, ça peut s’arranger. Les serrures, je connais un peu. Mais c’est plus le même tarif…

— Je paierai tout ce que vous voudrez, proféra Louise qui voyait poindre une issue inoffensive.

— Oh, l’argent, l’argent… J’ai des frais, bien entendu, mais ce n’est pas tous les jours que je tombe sur une occase aussi chouette…

Louise Brillard soupira. Elle avait compris que, décidément, ses moyens financiers ne lui permettaient pas de résoudre tous ses problèmes, et que le chauffeur exigeait qu’elle le payât en nature, par l’offrande de son corps harmonieux, déjà si maltraité aujourd’hui.

— Allons-y, lâcha-t-elle, pressée d’en finir.

Dans les minutes qui suivirent, elle découvrit également qu’une lime à ongles, un trombone et un minimum de savoir-faire venaient rapidement à bout d’un cadenas certifié rigoureusement inviolable.

En regardant mieux l’homme qui se penchait sur la serrure de sa porte, elle s’aperçut qu’il avait dû être bien fait de sa personne. En dépit des atteintes de l’âge et d’un certain embonpoint, résultant sans doute de sa profession, il avait une cinquantaine agréable. S’il ne possédait pas la prestance distinguée de Romain Landier, du moins son allure bonhomme rassurait-elle la jeune femme qui recouvrait peu à peu son sang-froid.

Ils pénétrèrent dans le luxueux appartement, et l’invité siffla d’admiration. L’hôtesse lui désigna un divan et proposa un verre. Puisqu’elle n’avait pas le choix, pourquoi n’agirait-elle pas avec courtoisie ?

Quelques instants plus tard, Louise Brillard, qui venait de revêtir une robe de chambre en soie multicolore, réapparut dans le living. Le chauffeur, presque embarrassé d’une si rapide simplicité, avala la dernière gorgée de cognac et déclara tout de go se prénommer Marcel. « Comme mon mari ! » faillit répondre Louise en s’allongeant à demi sur le divan.

Dans ce mouvement, son léger vêtement glissa, exposant la splendide nudité de ses jambes galbées.

Tandis que les mains fiévreuses du chauffeur de taxi parcouraient timidement sa peau soyeuse, Louise avança sa main délicate vers la ceinture du pantalon.

Tant et si bien qu’au moment même où des doigts impatients s’égaraient sur sa figue gonflée, elle fit jaillir de sa prison de tissu une trique dure, noueuse, dont le diamètre devait atteindre cinq centimètres pour le moins.

Louise entoura la matraque turgide d’un onctueux mouvement spiralé, depuis la base du gland empourpré d’incarnat jusqu’à la limite supérieure des pesants testicules ; de l’index de son autre main, elle effleura prudemment le sensible orifice du méat.

L’homme, pendant ce temps, ne restait pas inactif ; il avait débusqué le tendre bouton qui se cabrait hors de son gantelet de peau. Mais Louise esquiva l’affolante caresse qui l’emporterait trop rapidement à son gré vers une irrésistible jouissance.

Elle se mit à genoux entre les jambes écartées du chauffeur, prit entre ses lèvres distendues la lourde colonne de chair. Avançant et reculant sa tête brune, elle en parcourut toute la longueur, faisant tournoyer sa langue autour du champignon écarlate. Parfois, l’homme ressortait son bas-ventre dans un mouvement convulsif, pour mieux enfoncer sa pine dans la caverne buccale de sa ravissante cliente.

Elle parvenait à éviter d’être asphyxiée par le lubrique bâillon, en avançant tant qu’elle le pouvait l’anneau pulpeux de ses lèvres charnues dont la couleur nacrée n’était due à aucun fard ; la salive ruisselait le long du braquemart en érection.

Lorsque la respiration de l’homme s’accéléra, Louise fit aller et venir plus vite ses lèvres sur le membre. Le chauffeur ahana, et un flot de semence épaisse, salée, vint frapper le palais de l’habile suceuse, en giclées rapides.

Emporté dans la tourmente du plaisir, les yeux fermés, l’homme ne s’aperçut pas qu’ayant recueilli les ultimes gouttes du liquide spermatique, son hôtesse disparut pour aller cracher dans le lavabo sa précieuse récolte.

— Bravo pour les hors-d’œuvre, s’écria-t-il en ouvrant à nouveau les yeux. Si nous passions aux choses sérieuses ?

Riant lui-même de sa boutade, il empoigna le bras de la malheureuse Louise et la renversa sur le divan.

La jeune femme, qui avait pensé s’être convenablement acquittée de sa dette par la scabreuse fellation à laquelle elle venait de se livrer, constata avec étonnement et lassitude que le prénommé Marcel exhibait un calibre tout aussi orgueilleux qu’au moment où elle l’avait elle-même retiré de la braguette.

Elle fut sur le point de protester, mais qu’aurait-elle pu dire ? Comment pouvait-elle expliquer l’écrasement douloureux dont sa figue meurtrie venait d’être victime, sans passer pour une salope hystérique qui ne pense qu’à se faire défoncer la moule ?

Veillant à ne pas lever trop haut les genoux, afin de ne pas exhiber les honteuses balafres qui traversaient son derrière potelé, elle écarta les pans de sa robe de chambre, et les cuisses disjointes, tendit ses bras vers le chauffeur dans un geste d’impatiente invitation.

Celui-ci, quand il découvrit les magnifiques globes laiteux de sa poitrine les empoigna de ses mains avides en s’allongeant sur la jeune femme.

Tout en pétrissant la chair ferme et souple des hémisphères, il s’enfonça d’un violent coup de reins au cœur de la caverne moite de la vulve qui l’engloutit avec une dévorante appétence.

Louise grimaça sous la violence de la pénétration qui ravivait la douleur précédente. Mais les coups répétés du massif boutoir lui firent rapidement oublier la souffrance initiale. Ceinturant l’homme dans l’étau de ses jambes tout en s’accrochant à son cou, elle se laissa porter par l’intrépide galop qui ébranlait son ventre et tout son être.

Afin de frapper au plus profond du conduit charnel, l’homme étreignit les fesses rebondies, les écartelant sans pitié. La cramouille suintait abondamment, ce qui favorisait le mouvement incessant du piston qui la pourfendait selon un rythme toujours plus endiablé. Jusqu’à ce que, râlant et à bout de souffle, ils soient submergés par une puissante vague de plaisir.

Louise était encore agitée de spasmes quand le chauffeur de taxi, rhabillé, déclara :

— Bon ! Ben, c’est pas tout ça ! Faut que j’retourne au boulot…

Brusquement dégrisée, la jeune femme se redressa, rabattit sur elle son peignoir de soie.

— Toujours à vot’service, ma p’tite dame, précisa Marcel d’une voix égrillarde en se dirigeant vers la porte, et Louise crut l’entendre marmonner entre ses dents cette exclamation lapidaire : « Tout de même ! Quelles salopes, ces bourgeoises… ».

Assise sur le divan, la chatte dégoulinante de foutre, Louise Brillard se servit une copieuse rasade de cognac qu’elle avala d’un trait.

Quelque chose craquait dans son esprit, comme un voile qui se déchire ; ses pensées prirent soudain un cours différent.

Elle s’était rendue chez Romain Landier en se sentant hautement coupable, nue sous son manteau, prête à accepter les pires avilissements, mais en s’interdisant d’éprouver du plaisir. Or ce sentiment de culpabilité avait totalement disparu en présence du chauffeur de taxi auprès duquel elle s’était abandonnée sans retenue, se montrant d’une obscénité presque insolente.

Le prénom de l’homme, identique à celui de son mari ? Cette idée lui arracha le premier rire de cette pénible journée.

L’oubli de son sac à main, les conséquences que cela avait entraînées, joints au chantage exercé par Romain Landier lui revinrent en mémoire de façon passagère. L’effet du cognac aidant, Louise décida de ne plus y penser, pour la soirée.

Étonnée de se trouver si détendue, elle alluma une cigarette dont elle absorba la fumée odorante avec délice. La soie humide, froide, de sa robe de chambre lui collait à la peau, mais elle ne s’en soucia pas. À haute voix, elle s’admonesta gaiement :

« Ma petite Loulou, tu pisses comme une véritable cochonne, tu mériterais une bonne fessée sur ton cul tout nu, la chaude fessée qu’on donne aux sales gamines vicieuses de ton espèce quand elles font pipi dans leur culotte… Et comme tu n’as pas de culotte, c’est deux fessées que tu mériterais… »

Se rappelant les cuisantes cinglées que sa croupe affriolante avait subies, Louise quitta son peignoir, courut dans la chambre conjugale et plaça la triple porte miroitante de l’armoire de façon à se voir de dos.

La peau délicate de son arrière-train avait retrouvé sa carnation d’un blanc rosé, mis à part quatre rayures violacées de la largeur de deux doigts environ. Leur tracé suivait la rotondité des fesses. Afin de mieux jauger les ravages de la fouettée, Louise se pencha en avant, la tête entre ses genoux aussi écartés qu’elle pouvait le faire sans perdre l’équilibre, et empoignant à pleines mains ses fesses endolories, elle contempla avidement l’obscène spectacle qu’elle s’offrait. Son regard suivit les lignes qui s’engouffraient dans l’anfractuosité élargie. En dessous, sa fente ruisselait encore d’un brillant liquide blême.

Elle avait présenté ce même spectacle au regard pervers de Romain Landier ! Pensant à l’intrusion perforatrice de la gomme qui l’avait enculée, elle avança avec précaution ses doigts vers l’anus meurtri, et frôla la pourpre bague ridée.

Louise se redressa et vit dans la glace ses joues embrasées. Était-ce dû à la position tête en bas ? Ou bien l’idée vicieuse qui l’avait effleurée la faisait-elle rougir : tarauder son troufignon de son doigt humecté de salive, le glisser d’avant en arrière et d’arrière en avant et le tourner à l’intérieur du boyau étroit…

Jamais de telles pensées ne l’avaient encore envahie. Les obscénités de ce genre, tirées de certaines lectures ou entendues au cours de conversations scabreuses l’avaient toujours révoltée. Louise Brillard limitait le plaisir sensuel au coït conjugal et à la masturbation, considérant cette dernière comme une faiblesse à laquelle elle s’abandonnait à l’adolescence, et à nouveau depuis que son mari la délaissait.

Il lui était arrivé d’accepter de saisir entre ses lèvres pulpeuses le mandrin congestionné de son mari, ou de lui laisser lécher sa craquette nacrée, mais elle était ensuite envahie d’une honte diffuse.

Quittant la chambre à coucher, elle alla se faire couler un bain chaud qu’elle parfuma de sels odorants. Quand la baignoire déborda d’une mousse onctueuse, Louise s’y glissa avec ravissement, s’abandonna, sans plus penser à rien, à la caresse bleutée du liquide apaisant.

Pendant plus d’une demi-heure, elle passa et repassa une grosse éponge sur son corps harmonieux, s’attardant complaisamment sur les régions endolories. Elle se sentait gagnée par une agréable langueur.

Enfin, elle sortit de l’eau, se sécha ; il lui semblait que son corps venait d’être remodelé tant elle se sentait bien. Elle appliqua une crème sur les marques laissées par la cravache.

Quand elle eut vérifié que la porte d’entrée était bien fermée, Louise alla retirer de la bibliothèque une encyclopédie de psychologie ; au passage, elle prit deux pommes qui reposaient dans une coupe, sur le buffet, et se dirigea vers la chambre.

Ses dents d’ivoire attaquèrent la masse pulpeuse du fruit, tandis qu’elle se laissait tomber sur le lit.

Puis ses doigts effilés parcoururent les pages ingrates du sommaire. Plusieurs renvois ne la conduisirent qu’à des articles qu’elle jugea sans intérêt. Mais quand elle tomba sur le paragraphe titré « La femme, la douleur et le plaisir », ses yeux se fermèrent : elle n’avait plus la force d’ouvrir le livre à la page indiquée. Elle s’endormait.

CHAPITRE II

Le sommeil de Louise Brillard fut agité de rêves incessants : elle sortait nue du pensionnat très strict dans lequel elle avait été éduquée. Personne, dans la rue populeuse, ne faisait attention à elle, à son plus grand désespoir. Puis elle rencontrait son mari, également nu à l’exception d’un haut-de-forme et d’un nœud papillon. Tous deux marchaient le long d’un boulevard, en se tenant par la main, et soudain, ils passaient devant un grand miroir qui servait de vitrine à un marchand d’oiseaux.

Et Louise y découvrait avec horreur son reflet. Elle était devenue une gigantesque bouche pulpeuse aux énormes lèvres charnues. Son mari avait disparu, à sa place se tenait Romain Landier, lequel brandissait derrière elle une colonne rougeâtre de la taille d’un magnum et s’apprêtait à le lui enfoncer dans le cul. Louise savait, sans les voir, que ses fesses n’étaient plus qu’un troufignon géant dont la raie médiane constituait l’orifice.

Effrayée, elle pénétrait à l’intérieur du magasin, mais ayant recouvré son apparence réelle, elle était assaillie par des milliers d’oiseaux multicolores qui vrillaient en tournoyant dans sa craquette poisseuse. Elle ressortait en courant, et s’accroupissait, genoux écartés, pour fouiller son étroit portillon anal dans lequel un oiseau avait pénétré, et dont il ne pouvait plus sortir. Louise parvenait à s’entuber de deux doigts, puis de quatre, dilatant la pastille ridée. L’animal affolé gigotait à l’intérieur du brûlant conduit, griffant et piquetant la fragile paroi.

L’action de ses doigts s’appliquant à élargir sa tendre alvéole, et les incessantes égratignures internes, à la longue, excitaient Louise. Elle jouissait pendant que le volatile ressortait, chatouillant voluptueusement son œillet distendu, et de sa moule sortait un flot d’urine ambrée auquel de mêlaient de minces filets de cyprine.

Enivrée par sa jouissance, elle empoignait ses chevilles et se mettait à rouler le long d’une rue en pente : à chaque tour qu’elle faisait, la fourche béante de son entrefesse s’empalait sur d’obscènes godemichets qui plongeaient dans la chatte élargie, ou dans la rosette merdeuse, évasée, de son oignon décalotté.

La rue semblait n’avoir pas de fin, et Louise la dévalait au rythme du va-et-vient incessant des goupillons qui défonçaient, lardaient, farcissaient, dégorgeaient les écluses de sa connasse et de son trou du cul.

Elle s’éveilla rompue, à bout de souffle, les genoux hauts et les cuisses écartelées, les doigts enfoncés dans le cloaque dégoulinant de ses orifices.

Quand elle put à nouveau respirer normalement, elle constata avec surprise qu’en guise de gants, elle était recouverte jusqu’aux poignets de gélatine blanchâtre, chaude, et qu’elle portait à ses doigts des bagues brunes d’excrément au parfum capiteux.

Ses ongles, d’ordinaire si soignés, disparaissaient sous l’épaisse couche de merde qui s’y était infiltrée.

— Quel magnifique vernis ! s’exclama-t-elle.

Enfournant trois doigts dans sa bouche, elle entreprit de les nettoyer. Les senteurs acides lui picotaient le palais, mais loin d’être écœurée, Louise s’en délectait.

Pour ne pas épuiser trop vite l’immonde plaisir qu’elle prenait à cette tâche, elle s’interrompit et se lécha les paumes, les poignets et le dos de la main.

La forte odeur fécale emplissait ses narines qui palpitaient sans arrêt. Des petits grains puants roulaient sur sa langue, s’écrasaient au creux des interstices entre les dents lorsqu’elle les mâchonnait.

Elle acheva sa toilette de chatte en chaleur en suçant chaque phalange jusqu’à ce que ses doigts aient retrouvé leur netteté première.

Sous son cul poisseux, le drap était trempé de pisse et maculé. Réalisant tout à coup que le matelas risquait d’être endommagé, l’honorable bourgeoise, dont les loisirs, jusqu’alors, s’étaient limités aux kermesses paroissiales et aux « thés » de cinq heures, bondit hors du lit, arracha le drap imbibé d’urine, et le bouchonnant, plongea avec volupté son visage au milieu des senteurs fétides qu’il exhalait.

Elle perçut alors dans son rectum un chatouillement lancinant. Les muscles douloureux de sa pastille anale la taquinaient, comme s’ils n’avaient pas été assez intensément travaillés.

— Tu dois faire ton caca, petite Loulou salope. Il faut que tu chies un gros colombin. Que tu pondes un énorme paquet de merde, se dit-elle tout haut.

Elle entra dans la salle d’eau, jeta le drap par terre en attendant de le mettre à tremper et s’installa sur la cuvette. Écartant à deux mains ses fesses rebondies afin de faciliter l’écoulement des matières fécales, Louise songea soudain à une cochonnerie qui lui procurerait un plaisir supplémentaire : après avoir déplié le tissu répugnant à l’intérieur de la baignoire, elle enjamba le bord en céramique et s’accroupit sur le drap. Le sentant se dérober sur la surface lisse, Louise se retint au bec du robinet, puis contracta ses intestins. Il en sortit une boue noirâtre à l’odeur pestilentielle, bientôt suivie de deux étrons. Un troisième, plus volumineux et très dur, n’arrivait pas à s’extirper du trou anal si malmené.

Pour en faciliter la descente, Louise saisit entre le pouce et l’index le boudin à demi dégagé, le tira doucement hors du tunnel irrité, et lécha, pour finir, l’infâme résidu qui adhérait au bout de ses doigts. La merde tomba sur le drap avec un bruit assourdi.

Mais à l’intérieur du conduit anal, la pression demeurait : elle était due au morceau de gomme qui l’obstruait. Louise le sentit en y mettant le doigt. Elle pressa son ventre à deux mains, contracta et relâcha l’entonnoir bâillonné de son anus jusqu’à ce qu’elle parvienne à expulser le corps étranger qui la gênait.

Ses efforts, la fulgurance de la douleur centrale lui firent perdre l’équilibre ; Louise retomba assise au milieu sa merde, laquelle s’écrasa en larges plaques sur sa peau. La chute la dégrisa quelque peu. Sans sortir de la baignoire, elle ramassa la gomme, et contemplant rêveusement le fécal emballage, le glissa entre ses lèvres comme elle eût fait d’une crotte en chocolat. Puis elle rinça le drap et l’enferma dans un sac de plastique avec l’intention de le jeter plus tard.

Debout maintenant dans la baignoire, Louise s’empara de la pomme de douche et ouvrant le robinet en grand, fit gicler l’eau tiède sur son corps d’albâtre, afin de débarrasser celui-ci des vestiges de sa transe scatologique.

Les mille aiguilles provoquées par l’eau jaillissante agaçaient agréablement son bouton nacré, mais ne suffisaient pas à décrotter l’intérieur poisseux de son bel abricot et de son accueillant rectum.

L’idée lui vint alors de retourner le bec du robinet, et de s’emmancher dessus. Louise prit délicatement l’embout du brise-jet, qui ressemblait à un gland, et s’appuya de tout son poids, de façon à ce que son bourrelet merdeux vienne cercler fermement la pine métallique, opération facilitée par l’abondante viscosité qui lubrifiait son trou du cul.

Elle ouvrit ensuite les robinets de façon à obtenir une eau bien chaude, et le flot, en s’engouffrant dans ses intestins, lui procura un délice comparable à celui de la jouissance.

Elle s’administra ainsi un lavement de deux bons litres, qu’elle relâcha après s’être dégagée de l’embout qui la pénétrait. Une forte puanteur s’était répandue dans la salle d’eau.

Louise recommença l’opération, crispant son humide troufignon au moment de se décheviller. Le passage de l’eau ayant en partie dégraissé sa rondelle, elle ne put retenir un cri de douleur quand son œillet contracté patina sur le rebord de chrome.

Son orifice vaginal eut droit au même traitement. Le jet laboura sa vulve comme une énorme bite, ébranlant ses tripes sillonnées de vibrations.

À nouveau parcourue d’un délire érotique, elle se voyait à la merci d’un éléphant lubrique dont le calibre colossal la ferait gueuler de plaisir, tandis que de sa trompe, il inonderait ses boyaux…

Prise d’un vertige, elle tomba à la renverse, râlant, hurlant, pissant, déchirant de ses ongles pointus sa poitrine orgueilleuse.

Sa chute enclencha la fermeture de la vidange ; Louise se retrouva assise dans l’eau dont le niveau montait. Elle attrapa le flacon de sels colorés et en répandit copieusement sur son corps. Ils se diluèrent lentement dans un nuage bleuté. Des cristaux s’étaient incrustés entre ses cuisses et sous ses fesses, mais Louise, insensible à la démangeaison qui lui brûlait les muqueuses, mâchouillait le morceau de gomme que sa langue avait fini de nettoyer.

II était onze heures du matin quand Louise Brillard sortit de la chambre à coucher, coquettement vêtue d’une robe orangée qui moulait son corps, mettant en valeur ses seins massifs et sa croupe affriolante.

La nuit agitée, son rêve échevelé, le réveil qui avait suivi, et pour finir, le bain délassant avaient minimisé la gravité du problème que lui posait Romain Landier. Au début de l’après-midi, Louise irait reprendre son sac à main, et déclarerait à son tourmenteur qu’elle n’avait pas l’intention de se plier à de nouvelles exigences.

« Si je prends un amant, se disait-elle, ou bien si j’ai envie de me livrer aux mains d’un Maître implacable, je le choisirai moi-même. »

Un peu effrayée, cependant, par les obscénités auxquelles elle avait consacré sa matinée, elle décida d’appeler Annie, une ancienne compagne de collège avec qui elle était restée en contact.

C’était une belle blonde, de deux ans sa cadette, qui s’était toujours refusée au mariage. Chaque fois qu’elles se retrouvaient, Annie ne manquait jamais de raconter à Louise, en détail, ses débauches du moment. Elle passait en effet le plus clair de son temps les jambes en l’air, en compagnie de vicieux personnages des deux sexes ou même de sexe peu défini, qu’elle attirait comme un aimant attire la limaille.

Elle se plaisait à décrire les agressions subies par ses seins menus et écartés, par son c1itoris en érection, par sa moule assoiffée de sperme, qui bâillait en permanence. Louise ne l’avait jamais entendue mentionner le plaisir trouble de la flagellation, pourtant elle estimait qu’Annie était la plus apte à répondre à ses questions sur ce point, et à la conseiller.

Elle invita donc son amie à déjeuner au restaurant.

Leur entretien téléphonique était sans cesse coupé par des exclamations et des cris de jouissance :

— Aaaarh ! AAAaarrhhaaAA !…. Encore ! Elle est bonne ta grosse bite, elle me bourre le con… Allô ! Louise ? Oh mon ange, si tu savais comme c’est bon ! J’étrangle son gros nœud avec ma craquette… Je dégorge, je bave… je jouis, je jooouuii…

Il y eut un grand bruit provoqué sans doute par la chute du combiné. Par contagion, Louise serrait sauvagement ses cuisses l’une contre l’autre, tout en se frottant le pubis. Sous l’action de ses doigts, le fond de sa culotte avait pris la forme d’une cordelette humide qui lui sciait la fente en séparant les épaisses babines d’un rose violacé.

C’est tout juste si elle entendit Annie lui confirmer le rendez-vous, au Métropole, à midi et demi.

— J’arrive… Oh ! Ça a l’air d’aller pour toi aussi, ajouta-t-elle, d’après ce que j’entends !

En effet, la branlette à laquelle se livrait Louise lui arrachait des soupirs et des geignements étouffés.

Deux heures plus tard, dans un restaurant des boulevards, la brune et la blonde, bavardaient avec animation.

— Je n’ai encore jamais rencontré de sadique abordable, expliquait Annie. Soit ils veulent te taillader à coups de rasoir, soit ils se dégonflent. Il faut que tu me le présentes au plus vite, ce Romain Landier…

Avec une discrétion toute relative, elle agitait sa main sous sa jupe bleutée, entre ses longues cuisses nues, en faisant pivoter ses genoux depuis l’aiguille de ses talons.

Le geste ne demeura pas inaperçu d’un homme solitaire, en complet strict, qui était assis à la table voisine. Dès qu’Annie se leva pour aller aux toilettes, il lui emboîta le pas.

La majestueuse blonde, pressée de soulager sa vessie, dès qu’elle se fut engouffrée dans le cabinet, s’accroupit au-dessus du siège en retroussant sa jupe. Au moment où, de sa main restée libre, elle allait pousser le verrou, la porte s’ouvrit d’un coup brusque.

Le cul haut relevé, les jambes fléchies et écartées, Annie oscillait, en équilibre instable sur ses escarpins ; elle manqua s’écrouler, demeura figée de surprise à la vue de l’énorme braquemart qui se dressait à la hauteur de ses yeux.

L’homme referma la porte derrière lui sans prononcer un mot.

Tandis qu’un jet d’urine frappait les parois de la cuvette, Annie avala la pine en érection et fit aller et venir dessus ses lèvres pulpeuses. Mais l’homme, assez vite, se retira d’elle, lui fit signe, d’un geste explicite, de se retourner vers lui et de lui présenter son cul : il voulait la bourrer en levrette.

Annie ayant pris sur le siège, il engouffra son lourd colosse dans la cramouille baveuse de celle-ci, et se mit à pétrir les petits seins à travers le corsage.

La blonde écartait en grand ses cuisses fuselées, et frappait à coups de cul le ventre agité de son foutreur afin de se souder plus étroitement à la queue qui ramonait sa moule.

L’homme la prit par les hanches et accéléra sa chevauchée furieuse. Le vagin embrasé produisait d’abondantes sécrétions en émettant un clapotement poisseux tandis que le goupillon allait et venait à une vitesse toujours plus grande.

Le limage se prolongea aussi longtemps que l’homme parvint à se retenir d’éjaculer. Ils jouirent ensemble avec des râles frénétiques, peu soucieux d’être entendus par des oreilles à l’écoute.

Puis l’homme, rebraguetté, ressortit de la cabine aussi vite qu’il y était entré.

Toujours agrippée au siège, Annie soupirait sous l’effet de l’intense plaisir qui venait de l’emporter, quand elle sentit une autre verge s’enfoncer dans sa chatte ruisselante !

Une nouvelle fois, elle se donna à fond ; l’inconnu, dont elle n’avait pas même distingué le visage, broyé par la tenaille poisseuse éjacula très vite, trop vite au gré de la jeune femme, en longues giclées brûlantes. Chaque poussée du geyser dégonflait le membre repu qui, une fois vidé, évacua le débordant fourreau d’amour.

À nouveau seule dans la cabine, la pouliche empoigna ses fesses galbées à pleine main, les sépara, puis s’assit sur la cuvette et reboutonna son corsage. Sous son ventre, les épaisses semences des deux mâles qui avaient fait intrusion tombaient en d’interminables filets glaireux.

Annie contemplait rêveusement ce qui s’écoulait d’elle, lorsqu’on frappa plusieurs petits coups à la porte.

— C’est occupé ! répliqua-t-elle.

— Ce ne l’est plus, je pense, lui répondit une voix fluette. Et si vous me laissez entrer, je nettoierai l’excès de gruyère que les macaronis ont laissé au fond de la casserole…

Annie se mit à rire. Serrant les cuisses pour garder ce qui restait de la précieuse liqueur, elle se pencha pour tirer le verrou. Lui apparut alors un petit homme d’une cinquantaine d’années, timide, malingre, qui se confondit aussitôt en remerciements.

— Appuyez vos épaules contre le mur, vous serez plus à l’aise !

Annie se détendit. Il s’agenouilla entre ses jambes et plongea son visage dans la fente poisseuse. Ses coups de langue produisirent un clapotis au fond du tunnel inondé. Le petit homme lapait sans relâche, nettoyait avec dextérité la grotte sexuelle, léchant les sécrétions au fur et à mesure qu’elles se renouvelaient et imbibaient les muqueuses, ne s’interrompant que pour les avaler.

Simultanément, la pointe de son nez agaçait le bouton qui s’érigeait.

Il ne restait plus une seule goutte de sperme. Variant les plaisirs, l’ardent suceur se mit à becqueter chaque parcelle de la conque nacrée.

La langue trépidante descendit, se glissa dans l’étoile brunâtre de l’anus, attisant les sens déjà exacerbés de la jouisseuse. Puis la bouche revenait vers la queue miniature, la broutait, les dents du petit homme la mordillaient, la mâchonnaient jusqu’à l’imprécise limite de la souffrance.

À la fin, l’homme mordit franchement le bourrelet de l’oignon. Annie se contracta pour le faire ressortir davantage, et donner ainsi plus de prise aux mâchoires qui la grignotaient. De son trou du cul dilaté s’échappa un pet prolongé, insonore, que le petit homme reçut au fond de son gosier. Il grogna de satisfaction, et enfila sa langue dans l’étroit cratère glissant.

Sans cesser de mâchouiller le pourtour gonflé de l’anneau assoupli, il agita frénétiquement la pointe de sa langue, ce qui fit tressaillir Annie, dont le rectum était parcouru de spasmes.

Elle sombra dans une transe hystérique, serrant les dents pour s’empêcher de crier, mais grognant et râlant de façon continue. Ses hauts talons crissaient sur le carrelage. Le plaisir tétanisa tous ses muscles. Elle rapprocha convulsivement les cuisses, étouffant sans pitié celui qui la faisait si follement jouir.

Bien qu’asphyxié, le suceur ne résista pas. Il avait sorti de son pantalon un vit mollasse de petite taille, qu’il ballottait déjà depuis plusieurs minutes. Le vertige consécutif à l’impossibilité de respirer eut pour effet de le combler : quelques gouttes s’écoulèrent au creux de sa main.

Quand les jambes de sa partenaire se rouvrirent, lui libérant le crâne, il se lécha la paume avec un regard chaviré, remercia la fougueuse jeune femme, et ressortit précipitamment.

Rajustée à la hâte, Annie se mit à le poursuivre, soucieuse de connaître l’adresse d’un lèche-cul aussi habile. Elle quitta les toilettes sous les invectives indignées d’une honnête douairière de l’Armée du Salut qui, pour des raisons sans nul doute urinaires, se trémoussait fébrilement. Le petit homme avait disparu. Dépitée, la grande blonde rejoignit Louise, qui trouvait le temps long.

— Tu aurais dû venir ! commença-t-elle.

Et de lui raconter complaisamment les cochonneries auxquelles elle venait de participer.

La brune l’écoutait distraitement, absorbée qu’elle était par les pensées qui la préoccupaient.

— Dis… Tu m’entends ? insista Annie. Je croyais pourtant que tu étais enfin décidée à te défouler. Ce n’est pas en arrivant amorphe chez ton sadique que tu vas réussir à prendre les choses en mains… Si d’entrée de jeu tu ne lui écrases pas les joyeuses, il va te mettre sous presse avant que tu aies pu crier pouce !…

Elle attendit une réaction, et comme il n’y en eut pas, elle poursuivit :

— Bon, eh bien, ce n’est pas le tout. J’ai rendez-vous maintenant avec Maurice…

— Quel est le calibre de son fusil ? demanda Louise, moins par intérêt réel que pour tenter de demeurer dans le ton de la conversation.

— Très honnête, répliqua Annie. Mais ce n’est pas pour ma chouquette affamée : il n’apprécie que les beaux mâles. Seulement quand il est emmanché, défoncé par un jonc de bonne taille, il me triture les bouts de sein avec une compétence rare… À plus, chérie ! Tiens bon la rampe !

Annie s’éloigna en ondulant de la croupe.

— Allô ! Romain ? Ici Marcel.

— Salut ! Comment vas-tu ?

Romain Landier posa les pieds sur le bord de son bureau afin d’allonger ses interminables jambes.

— Dis donc, poursuivit son lointain interlocuteur, je rentre à Paris plus tôt que prévu, mais ma femme ne m’attend que dimanche… Alors j’ai pensé qu’on pourrait s’organiser une soirée samedi, dans ta villa de Pontchartrain. Qu’est-ce que tu as comme bétail ?

— Tu connais les plus beaux morceaux… Oh ! mais voilà ma dernière conquête…

Louise Brillard venait de faire dans l’austère bureau une irruption qui se voulait impressionnante.

Romain Landier pointa le doigt vers le sol pour lui signifier de se mettre à genoux.

— … Brune, potelée, adorable, continua-t-il pour répondre à l’interrogation de son correspondant. En plus, elle n’a jamais vraiment servi. Je me demande si on lui a déjà matraqué la pastille…

Indifférente à l’ordre muet, sourde aux propos humiliants que l’homme tenait à ses dépens, Louise jeta sur la table les trois fragments de gomme, s’empara vivement de son sac qu’elle avait repéré sur une étagère, en vérifia le contenu et se dirigea vers la porte d’une démarche décidée qui imprimait à son cul rebondi une insolente oscillation.

Landier se contenta d’appuyer sur un bouton. Et avant que Louise eut touché la poignée, la porte s’ouvrit sous une violente poussée, pour encadrer une énorme femme rousse revêtue d’une blouse blanche déboutonnée sur sa grasse nudité.

Louise Brillard n’eut pas le temps d’esquisser le moindre geste : ses poignets graciles furent broyés dans l’étau d’une seule main aux doigts courts.

— Et timide, avec ça, poursuivait Landier qui eut un sourire en voyant grimacer la brunette, mais Martha s’en occupe.

Il tourna la tête vers la grosse rousse.

— Déshabille-la !

Celle-ci s’exécuta avec une telle dextérité que Louise se retrouva en quelques instants entièrement nue, à genoux devant le bureau de chêne, les pieds et les mains entravées par des sangles de cuir.

Comme elle vociférait des bribes de phrases indignées, la dénommée Martha lui pinça les narines pour la contraindre à déclore ses belles lèvres, et y enfourna promptement une balle de caoutchouc, immobilisée par un lacet qui se bouclait derrière la nuque. L’objet, d’un diamètre d’au moins cinq centimètres, réduisait l’harmonieux pourtour de la bouche à un fin ruban carminé, sur le point de se déchirer aux délicates commissures.

Romain Landier continuait à parler au téléphone, racontant avec force détails la visite précédente de Louise, sans toutefois la nommer. L’épisode de la gomme amusa beaucoup l’invisible auditeur.

Ligotée et bâillonnée, la jeune femme sentait avec désespoir s’enfuir toute l’énergie dont elle voulait faire preuve. Le récit humiliant que Landier rapportait à son compagnon de débauche lui rappelait impitoyablement l’inextricable ornière dans laquelle elle s’embourbait.

— Voilà ce que je propose, conclut le dominateur : j’accélère son dressage pour qu’elle puisse participer à l’orgie de samedi, à condition que dimanche tu amènes ta femme pour une gentille partie à quatre…

Le correspondant dut protester, car Landier termina sèchement l’entretien en lui disant qu’on ne baisait pas la femme des autres sans leur offrir la sienne.

— Offrirait-il la sienne à mon mari ? se demanda Louise avec amertume.

Mais déjà l’ombre gigantesque s’étendait devant elle.

— Pauvre sotte ! s’exclama-t-il avec mépris. Tu es contrariée, hein, d’avoir oublié ton sac ? Je suppose que tu ne m’as pas écrit de lettre… De toute façon, je ne l’aurais pas lue. Mais ton gros popotin en subira les conséquences…

En guise de protestation, la malheureuse Louise émit une série de grognements comiques.

— Comme j’avais prévu que tu te révolterais, je vais te confier à Martha. Ton mari ne rentre que dimanche n’est-ce pas ? Eh bien d’ici là, tu seras entièrement en mon pouvoir…

Romain Landier appuya sur un bouton, et la rousse réapparut, tenant à la main un long martinet de cuir noir.

— Je te la confie. Tu sais le régime qui lui convient…

Les pieds de Louise furent détachés, et, lui cinglant méchamment son postérieur sans défense, Martha la força à se relever et à marcher vers la porte.

Louise fut contrainte de s’excuser. Apeurée, elle reçut plusieurs coups qui ravivèrent les douleurs provoquées la veille par la cravache de Landier. Les douze lanières eurent tôt fait de recouvrir les quatre traces horizontales qui subsistaient.

Les poignets liés contre son ventre, Louise n’avait aucun moyen de se protéger. Trépignant comme si elle exécutait un pas de danse syncopé, elle était propulsée irrésistiblement en avant, et de ses narines sortait un piteux ronflement.

CHAPITRE III

Louise Brillard fut conduite dans une immense salle de séjour. Les meubles, disposés le long des murs, laissaient place, au centre de la pièce, à un vaste espace vide. Elle crut se trouver soudain sur un marché d’esclaves : canapés et fauteuils n’étaient occupés par personne, mais tous regardaient vers la piste au milieu de laquelle elle gigotait, essayant vainement de libérer ses mains.

— Vous n’avez pas le dr… commença-t-elle dès que la rousse eut retiré d’entre ses dents la baveuse boule de caoutchouc.

Une double gifle l’interrompit, faisant pirouetter sa tête dans un envol de cheveux noirs.

Saisissant d’une main les poignets meurtris par le ruban de cuir, Martha se laissa tomber assise sur un divan, et bascula l’impuissante jeune femme en travers de ses cuisses épaisses.

Une pluie crépitante de claques s’abattit aussitôt sur le postérieur déjà rougi par les précédentes cinglades du fouet. Louise cria, se débattit en se tortillant avec maladresse, tentant en vain de soustraire sa mappemonde à l’avalanche impitoyable, mais Martha lui broyait la taille sous son bras gauche, tandis que le genou droit, en se frottant contre le pubis qu’il meurtrissait, contraignait le croupion potelé à se propulser vers la main qui fessait avec une force intense, et ce, à un emplacement sans cesse différent.

En quelques minutes, les globes jumeaux se couvrirent uniformément d’un rouge vermillon.

Louise parvint à se tortiller sur le pivot du genou, mais cette agitation eut pour effet d’ouvrir honteusement le fessier évasé. La tourmenteuse en profita pour frapper les flancs de l’obscène vallée, arrachant à sa victime des cris redoublés.

Les fesses dodues se contractaient, se fendaient, bondissaient en l’air, s’aplatissaient, présentant au lubrique regard de la rousse l’orifice ouvert au centre de la cible.

Les jambes galbées battaient dans le vide, ce qui n’avait aucun effet sur la pression exercée par le vigoureux bourreau. Dans leur danse effrénée, les cuisses s’écartaient, découvrant la longue fente du sexe contre laquelle, vicieusement, la perfide Martha frappa du rude battoir qui lui servait de main.

Martelant le sol de ses poings entravés, Louise, martyrisée, articulait des protestations véhémentes, mais l’absence de résultat et la douleur qui envahissait son cul supplicié transformèrent bientôt ses vociférations en hurlements incohérents.

Les yeux pleins de larmes, la jolie bourgeoise en vint à supplier son bourreau :

— Non !… Aaaah ! Assez… Arrêtez ! J’obéirai… je ferai… tout ce que vous voudrez… s’il vous plaît, madaaaame…

Ulcérée d’être soumise à la fessée honteuse, comme une vilaine fille, Louise aurait voulu ne jamais s’abaisser et supporter sans broncher la correction imposée. Mais la douleur causée à son arrière-train en feu avait eu raison de sa résistance.

Martha abaissa une dernière fois sa main redoutable sur la raie crispée, puis, estimant que Louise était devenue docile, elle mit fin au châtiment.

Elle voulut toutefois éprouver sa victime, aussi, sans la lâcher, la perverse Martha, débusqua le sexe et de ses doigts habiles, commença à triturer les lèvres tuméfiées par de lourdes gifles. Elle palpait, pinçait, tiraillait sans pitié la chair tendre qui bordait la fente.

— Salope ! Je ne vous permets pas… s’indigna la femme sans défense.

Une nouvelle avalanche de cinglades crépitèrent brutalement sur le ballon endolori. Quand elle cessa, la brune disjoignit machinalement ses cuisses. Un trouble s’était subitement emparé d’elle : la rousse avait effleuré les frêles pétales de la chatte, et des gouttes de mouille suintaient des muqueuses maltraitées. La vicieuse dominatrice promena alors ses doigts le long de l’axe médian.

— Je ne t’ai pas permis de jouir, sale vicieuse !

C’étaient les premiers mots que Louise entendait prononcer par la rousse. La sourde voix rauque résonna longuement dans son crâne. Cette réprimande exprimée de façon si grossière ne traduisait-elle pas les reproches qu’elle se faisait au fond d’elle-même ?

Elle n’eut pas le loisir d’y attarder son esprit ; Martha venait en un éclair d’entourer ses chevilles de deux larges bracelets de cuir reliés entre eux par une chaîne d’une dizaine de centimètres. Reprenant le fouet en main, elle fit s’agenouiller la jeune femme, à présent domptée, entre ses énormes cuisses.

Lui désignant de l’index son pubis poilu, elle agita, en guise de menace, les lanières de cuir. Louise engouffra alors son troublant visage dans le renfoncement intime, d’où émanait une forte odeur de sueur mêlée à des sécrétions orgiaques. La malheureuse sentit son estomac se nouer et eut un mouvement de recul.

Aussitôt, les lanières traversèrent en sifflant la croupe incendiée, tandis que deux doigts en tenaille écrasaient la fraise rose d’un sein. Louise grimaça, et dans un effort suprême, avança les lèvres vers le cloaque puant.

Elle dut lécher la devanture rosâtre, laper les glaires séchées qui la recouvraient, puis aspirer le bouton érigé, ce qui fit se tortiller toute la masse charnue du bassin.

La rousse en chaleur râlait, soupirait de plaisir, son ventre palpitait. Louise redoubla d’ardeur dans l’espoir que l’orgasme imminent de son bourreau mettrait fin à sa déshonorante besogne. Mais quand elle ralentit son répugnant lapement, Martha lui fouetta le derrière déjà si atrocement maltraité.

— Dans le trou maintenant ! lui fut-il ordonné.

La lécheuse soumise eut un haut-le-cœur, mais il lui fallut, bon gré mal gré, pendant un temps interminable, agiter sa langue dans le conduit poisseux. La rousse jouit à nouveau bruyamment, puis enjoignit sèchement sa soumise de lui fourrer l’anus.

Celui-ci était étonnamment gonflé, obscène, distendu.

— Allez, enfonce bien. Agite ta langue, fais-la pistonner d’avant en arrière… Oui, comme ça !… Plus vite, plus vite ! Encore…

Pour stimuler l’organe qui taraudait son fondement, Martha, continuant de broyer le bout de sein de Louise, se mit à abattre follement l’horrible martinet, dont les lanières, à plusieurs reprises, s’infiltrèrent à l’intérieur des cuisses de Louise, lui laissant sur la peau une boursouflure pourpre.

La chatte, rendue accessible par la houle qui animait les hanches de la brune, ne fut pas épargnée par la fine mèche de cuir. Louise, en se contractant et en tirant sur ses liens, réussit à ne pas mordre son bourreau quand elle introduisit entre ses lèvres distendues les grosses babines glutineuses de la rousse.

Enfin l’insatiable rouquine la repoussa violemment du pied. Louise s’écroula sur le tapis et y demeura longtemps immobile. Rassurée par les soupirs repus que poussait Martha, elle se détendit, mais la douleur aiguë qui traversait son bout de sein, la brûlure infligée par le fouet à ses reins, ses fesses et le haut de ses cuisses la faisaient atrocement souffrir.

Martha avait disparu lorsque Louise retrouva véritablement ses esprits. Elle gisait toujours au sol, ligotée.

« Comment ai-je pu jouir en étant ainsi traitée et humiliée ? » se demandait-elle, remplie de honte. La culpabilité qu’elle éprouvait balayait tous les autres soucis. Les circonstances avaient voulu qu’elle devienne le jouet impuissant de débauchés cruels, soit. Mais avoir du plaisir dans de telles conditions revenait à être complice des pervers qui la traitaient de façon si dégradante.

— Pauvre mignonne en pénitence ! Elle est nue, les jambes ouvertes, dans une impudique innocence ! Oh ! mais nous avons reçu une chaude fessée sur notre petit cucul ! Comme il a souffert ! Il est tout rouge. Nous allons le soigner !

Louise tourna la tête et fut tout étonnée à la vue de la rousse Martha, rajustée, qui se penchait vers elle d’un regard attendri. Elle n’avait pas reconnu la voix rauque qui avait exprimé une compassion toute maternelle.

Après avoir détaché les sangles et les chaînes qui entravaient cruellement la malheureuse, Martha la saisit sous le bras et la souleva avec autant d’aisance que s’il s’agissait d’un petit enfant. Elle lui appliqua sur chaque joue un gros baiser sonore qui ôta à Louise, interdite, toute idée d’évasion.

— Viens, petite martyre… Martha va faire la toilette de la pauvre gamine, et elle va guérir son gros derrière meurtri.

La rouquine empoigna la main de la brune qui, docile, se laissa guider à travers l’appartement jusqu’à une vaste salle de bains.

De tous côtés étincelaient les chromes de multiples appareils dont Louise ne comprit pas tous les usages. En particulier, une table roulante, du type couramment utilisé pour servir de bar mobile, encombrait le centre de la pièce. Mais l’objet suggérait plutôt une table d’opération, car des cale-pieds dépassaient de chaque coin, comme d’un bloc gynécologique, et sur l’étagère inférieure, des appareils d’aspect inquiétant côtoyaient le volumineux cylindre d’un puissant moteur électrique.

Martha conduisit sa patiente vers un bassin carré de deux mètres de côté, un peu surélevé. La guidant de la main comme pour lui faire danser le menuet, elle lui fit enjamber la marche de marbre bleu. Une douche tiède arrosa aussitôt les frêles épaules.

Saisissant un tube de savon en pâte, la rousse caressa longuement le somptueux corps de Louise. La mousse parfumée débordait des mains épaisses qui palpaient avec douceur chaque parcelle de peau. Il semblait à la brune que ses seins arrondis, son ventre plat, son dos élancé renaissaient sous l’onction.

Martha, usant de précautions, massa doucement la croupe potelée. Des rayures violettes subsistaient, mais la rougeur s’atténuait. Louise se trémoussa : l’attouchement, même léger, prodigué à son postérieur rebondi ravivait les douleurs dues aux cinglades.

Attentionnée, Martha fit aller et venir son doigt enduit de savon le long de chacune des raies assombries, le laissant parfois s’égarer entre les fesses. Louise cambra les reins et projeta son cul en arrière afin de mieux savourer cette gentillesse.

Les doigts passaient et repassaient entre les cuisses moites pour oindre chacun des replis délicats. L’index fureteur de Martha s’engagea, comme par inadvertance, dans le vagin entrouvert.

L’excitation gagnait la patiente, qui s’attendrissait un peu plus à chaque nouvelle minauderie, mais dès que Martha la sentit près de jouir, elle éloigna ses mains de la zone réceptive.

Louise eut droit à une seconde douche qui fit disparaître la mousse odorante qui recouvrait son corps.

Attrapant une serviette, Martha entreprit de bouchonner vigoureusement les courbes de Louise. Celle-ci, à présent détendue, se laissa étriller avec docilité, présentant successivement à celle qui la soignait, chaque partie de son corps.

La volumineuse infirmière n’insista pas sur les fesses meurtries, mais passa dans la raie le tranchant de sa main recouverte de tissu-éponge.

Elle retira sa main trop vite, au gré de Louise, qui s’empoigna les fesses et se pencha à angle droit.

— Je crois… commença-t-elle d’une voix timide, enfin il me semble que c’est encore humide… là !

La tête penchée pour voir entre ses jambes, Louise exhibait son sillon profondément creusé dans la peau sombre, et au centre du fuseau intime, son orifice étoilé. D’abord, il ne se passa rien ; elle craignit alors que son indécente initiative ne soit pas du goût de la rousse.

— Je suis aux ordres de Madame, prononça celle-ci d’une voix acide.

Pressant sa main pesante sur la cambrure des reins, la vicieuse femelle lui passa un gant de crin le long de sa fente, piquetant les lèvres sensibles et la fine peau du périnée, puis râpa cruellement le renfoncement de sa pleine lune écarquillée.

Après avoir immobilisé sa victime, la corpulente Martha fit aller et venir sa main, de plus en plus fort et de plus en plus vite, comme si elle polissait la surface rugueuse d’un meuble de bois brut.

Louise crut que chaque nouveau passage du gant de crin au fond de la raie de son cul lui arrachait un peu de peau. Elle se mordait les lèvres, mais malgré ses efforts pour se retenir, elle ne put s’empêcher de gémir tant était vive la brûlure.

Cependant, des ondes de chaleur se propageaient dans son ventre, tant et si bien que les râles qui ponctuaient la rude caresse se muèrent en un ronronnement continu qui trahissait l’émergence d’un émoi, et Martha ne s’y trompa pas.

— Un peu de pudeur, que diable ! Si tu prends du plaisir sans que je t’en donne l’autorisation, tu seras punie. Et n’espère pas me tromper, j’ai connu avant toi toutes les ruses possibles…

D’une claque autoritaire, elle obligea Louise à se redresser, puis lui désigna la table roulante. Ayant au préalable recouvert d’une épaisse serviette de toilette la surface miroitante du métal, Martha y fit s’allonger sa victime, dans la même position que précédemment, c’est-à-dire les jambes écartées et le sexe exhibé.

La rousse se saisit d’un pot de verre dont elle retira le couvercle, et appliqua une copieuse quantité de crème sur le postérieur boursouflé. Les paumes bien à plat sur les fesses disjointes, elle entreprit de les pétrir avec vigueur.

La jeune femme crut que son ballon fondait, soumis qu’il était à ce massage intensif. Les doigts s’écartaient et se refermaient sur une pincée de chair que la crème dulcifiante dissolvait aussitôt. Parfois les mains se resserraient en tenaille sur un bourrelet plus gros, et la chair s’échappait. Louise avait la sensation que sa croupe, déjà naturellement généreuse, s’amplifiait sous l’action des innombrables titillations dont chaque centimètre devenait tour à tour le lieu privilégié.

La caresse s’étendit aux hanches et aux cuisses, sans jamais effleurer la chatte. La raie ombreuse ne fut pas oubliée, et la pâte bienfaisante apaisa la douleur cuisante causée par le gant de crin.

Bien qu’elle s’interdise de jouir, et en dépit de la mise en garde énoncée par la perverse rouquine, Louise se sentit vaciller sous la houle d’un orgasme ténu, mais interminable.

Si seulement Martha insinuait un doigt dans son berlingot, effleurait ses lèvres gonflées ou pinçait le bouton érectile, alors Louise serait submergée par un plaisir qui la soulagerait, certes, mais elle s’en voudrait d’un tel laisser-aller, et se sentirait si coupable qu’elle réclamerait elle-même d’être sévèrement punie.

Mais Martha évitait soigneusement la cramouille. Quand toute la crème eut pénétré la peau, elle se contenta, diabolique, d’enfoncer son médius lubrifié jusqu’après la deuxième phalange, dans l’œil insolent qui semblait la fixer au centre de la rondelle plissée.

Surprise par la violence de l’intrusion anale, Louise eut un orgasme intense ; elle se tortillait sans retenue, le muscle tour à tour se crispait sur le doigt qui la visitait, et se détendait ; le médius, qui ne se dégageait que pour mieux revenir, se vissait et se dévissait en tournoyant, ou se crochetait solidement au fond du rectum.

— Oh ! Oooooh ! c’est bon… ton doigt mutin… qu’il me mutine, me perfore, qu’il me taraude me défonce ooooh ! T’en va pas, surtout… oooaahh ! oui, reviens… plus vite… ouiouioui c’est ça tu m’envahis, tu me cloues. Je veux que mon trou du cul soit une bague à ton doigt… Ah, Martha !…

Il se passa alors un fait inattendu : Louise se retourna brutalement, et s’arrachant au doigt inquisiteur, se laissa glisser au bas de la table, puis, tombant à genoux, encercla de ses bras les jambes volumineuses de Martha et plaqua sa tête brune contre le bas-ventre de la rousse.

— Je sais, tu ne m’avais pas permis… Je suis une vicieuse, une salope, une gousse sans morale. Châtie-moi sans pitié comme je le mérite ! Je ne veux être que ton esclave, ta chose. Fais de moi tout ce que tu veux. Déchire-moi, fais-moi expier ma conduite scandaleuse.

La rousse ne répondit pas à cette brûlante confession, ne regarda même pas la jeune femme qui se prosternait maintenant à ses pieds et baisait ses chevilles avec dévotion. Elle recula, s’éloigna, laissant Louise seule, allongée sur le carrelage.

Elle revint quelques instants plus tard, tenant à la main un tuyau de métal articulé qui se subdivisait en deux tubes aussi gros que le pouce, et dont la forme rappelait un pénis stylisé. Sans un mot, elle saisit la jambe de Louise, la leva à la verticale afin de dégager les orifices moites de l’entrecuisse.

Avec une précision médicale, elle enfonça sans ménagement les embouts métalliques dans la chatte suintante et l’anus lubrifié de la femme gisante. Un petit robinet fut tourné et deux jets d’eau glacée jaillirent avec violence à l’intérieur des pulpeuses cavités. Le débit était tel que le liquide ressortit du vagin contracté, tandis que le ventre se gonflait de façon monstrueuse.

Louise ne réagit pas, elle reçut la giclée frigorifiante qui frappait sa moule comme une épreuve nécessaire, prête à subir ce que lui imposait la rousse.

Celle-ci attendit quelques minutes avant de refermer le robinet. Elle retira d’un geste brutal le double tuyau des fragiles étuis que le froid avait rétrécis en un pénible engourdissement. Louise retint un cri.

Puis elle releva la petite brune d’une traction de ses bras et la revêtit d’un peignoir immaculé, si sec que le tissu lui grattait la peau attendrie par l’humidité.

— Monte sur la table et mets-toi sur le dos, commanda-t-elle.

Elle tenait fermement le montant pour empêcher la table de rouler.

Louise obéit, se mouvant avec prudence de peur de dilater son sphincter et relâcher ainsi tout le liquide qui la ballonnait comme si elle s’était trouvée soudainement enceinte. Quand elle fut allongée, les pieds engagés dans les cales, elle ferma les yeux de fatigue.

— Tu restes comme ça en attendant que je revienne. Je t’interdis de pisser cette eau.

Martha se dirigea vers la porte. Louise rouvrit les yeux. Ils étaient imbibés de larmes.

— Martha, prononça-t-elle timidement. Martha…

— Oui, je sais, tu m’aimes, répondit la rouquine agacée. Il faut m’en donner la preuve.

Louise Brillard demeura ainsi jusqu’à la fin de l’après-midi, c’est-à-dire plus de deux heures. Parfois des crampes raidissaient ses mollets, mais pas une seule fois, elle n’osa imaginer qu’il lui suffisait de retirer ses pieds des cales métalliques pour recouvrer une position moins inconfortable.

Elle avait surtout mal au ventre. L’eau glacée du lavement avait peu à peu tiédi, mais elle lui taraudait les intestins et glougloutait comme la fange croupissante des marais.

La jeune femme frissonnait à force de se retenir. Par instants, son sphincter au repos, devenu insensible, la laissait tranquille, mais soudain le flot impétueux paraissait ne plus pouvoir être contenu, et Louise devait contracter de toute sa force son oignon recroquevillé pour l’empêcher de céder à la pression de l’eau.

Elle s’appliquait à accomplir cette performance physique avec une scrupuleuse honnêteté. L’immobilité lui permettait de trouver cette forme de sérénité que fournit l’attention que l’on porte à son propre corps.

C’est alors que Romain Landier fit irruption. Il jeta un vague regard sur la jeune femme déployée, cuisses ouvertes.

Le suivant de ses yeux mi-clos, Louise songea d’abord avec étonnement qu’elle ne ressentait plus aucune honte d’être ainsi exposée, puisque c’était pour le bon plaisir de Martha : elle acceptait, désormais, d’être dominée par la rousse. Quant à Romain Landier, il ne jouait plus maintenant que le rôle d’un figurant, ou d’un témoin anonyme.

Il venait pour pisser. Sa main défaisait les boutons de sa braguette, et il se dirigeait vers la cuvette blanche. Louise vit passer puis revenir sur ses pas l’interminable silhouette.

L’homme eut un demi-sourire qui amincit ses lèvres. Il se plaça au milieu du compas que formaient les jambes de la brune, soutenant de la main un braquemart rigide.

Louise crut qu’il s’apprêtait à la baiser, à la farcir de coups de sabre, bref, qu’il allait la traiter comme un homme le fait avec une femme qu’il désire.

Elle aurait mal ; sa chatte, engourdie et rendue inhospitalière par le ramonage aquatique, se recroquevillait sous la pression conjuguée de sa vessie trop pleine et de son ventre gonflé d’eau…

Et s’il se risquait à vouloir l’enculer…

Ce fut bien plus atroce que tout cela. Romain Landier, brandissant sa lance de chair durcie, la dirigea vers l’entrejambe de Louise et se mit à pisser sur l’intime territoire sans défense.

L’urine chaude brûla la tendre conque, cinglant le clitoris dont les paupières se retroussaient sous la force du jet ambré ; en ruisselant, elle fit onduler dans leur courant les lèvres sexuelles.

Le membre descendit vers la fente entrouverte, et la pisse s’y engouffra avec un pépiement de ressac, agaçant follement le minuscule orifice urinaire.

Louise ne put résister à un tel assaut : elle se mit à pisser, à son tour, d’abord par à-coups, puis à gros bouillons dorés. Le soulagement qu’elle ressentit suite à la vidange de sa vessie fit que son anus se décrispa brutalement et, telle une borne d’incendie arrachée, expulsa toute l’eau retenue dans le rectum.

Romain Landier, qui avait observé les tressaillements préliminaires du petit trou du cul, se recula à temps pour esquiver le flot du liquide brunâtre auquel se mêlaient des granules de merde. Il n’en continua pas moins, à distance, à frapper d’un jet régulier les organes inondés de Louise, jusqu’à ce qu’il eût fini de pisser.

Quand Louise se fut en partie soulagée, la pression de son abdomen avait diminué, aussi se sentit-elle un peu plus légère. Elle réussit à calfeutrer son sphincter, et donc à conserver dans ses intestins une partie du lavement.

Le peignoir de bain qui s’étendait sous elle regorgeait d’un déluge fauve ; des parcelles merdeuses s’y étaient accumulées, dégageant une odeur pestilentielle.

Sans faire le moindre commentaire, Landier se déplaça et vint se mettre près de la tête de Louise.

Elle comprit ce qu’il attendait d’elle ; empoignant le glaive brandi, elle se mit à lécher le gland tuméfié, au goût acide d’urine.

L’homme, qui paraissait apprécier la caresse linguale, bandait ferme. De son côté, la petite brune aurait aimé continuer à lui sucer la bite jusqu’à ce que le foutre en jaillisse, mais Landier retira brutalement sa matraque turgide, et la replaça dans son pantalon.

— Ce sperme ne t’est pas destiné. Du moins pas de la façon que tu penses.

C’étaient les premiers mots qu’il lui adressait depuis son entrée.

En sortant, il jeta, cynique :

— Martha va apprécier le joli travail que tu viens d’accomplir !

Un quart d’heure plus tard, la grosse rousse surgissait dans la salle de bains. Ses joues rebondies s’étaient empourprées d’une tache écarlate, et son chignon, que Louise, jusque-là, n’avait jamais vu qu’impeccable, laissait s’échapper plusieurs mèches teintées de vieux cuivre.

La blouse blanche, bien que toujours boutonnée, n’avait pas été rabaissée sur sa vaste croupe ; le tissu était ramassé, replié en arc de cercle au-dessus de la sphère énorme du postérieur.

— Tu m’as désobéi, à ce que je vois.

Le ton était ironique. Louise ne dit mot. Tout ce qu’il venait de lui faire, à l’évidence Romain Landier l’avait raconté à la rousse, et dans le détail. Peut-être même que ces cochonneries avaient été combinées à l’avance par le couple machiavélique.

Mais Louise entendait n’obéir de bonne grâce qu’à la seule Martha, laquelle savait si bien jouer sur les deux registres : la sensualité exacerbée et le sentiment de culpabilité de sa victime. Elle était en outre à présent convaincue que Romain Landier ne provoquerait pas de scandale et la relâcherait à temps pour qu’elle puisse précéder le retour de son mari.

Comment Landier aurait-il pu prévoir que la prude Louise Brillard venait de trouver en Martha l’amoureuse dominatrice à laquelle, à son insu, tout son être impétueux aspirait de se livrer totalement, depuis toujours ?

— Je t’avais apporté une gâterie savoureuse, déclara la rousse d’un air gourmand. Mais il faut d’abord que tu nettoies toutes tes saletés… Prends ton temps, ma confiserie est comme le vin, elle s’améliore dans le tonneau.

Lorsque Louise eut achevé de laver le peignoir souillé et eut épongé le sol et la table, elle dut s’allonger nue, sur le carrelage glacé.

Martha s’agenouilla alors au-dessus d’elle, cuisses largement écartées, puis empoignant ses énormes fesses, les évasa et s’assit en plein sur le visage de Louise. Celle-ci contempla avec angoisse le masque rosâtre qui s’approchait inexorablement jusqu’à venir l’asphyxier.

L’obscène cratère brun, boursouflé, luisait au centre du sombre faisceau charnu.

— Ouvre la bouche, ordonna la rousse, qui se mit à peser de tout son poids sur la malheureuse. Le foutre que Romain m’a inoculé a dû se bonifier depuis tout à l’heure. Tu l’avais bien excité, aussi yen a un bon verre ! Tâche de ne pas perdre une goutte de ce délicieux breuvage !

Écrasée impitoyablement, broyée sous l’immense coussin de chair grasse, Louise appliqua ses lèvres sur le goulot exorbité. Comme son nez délicat se trouvait englouti dans la raie odorante, elle ne pouvait qu’ouvrir très grand la bouche, et le mince courant d’air qui par intermittence circulait jusqu’à son gosier était chargé de lourdes senteurs d’excréments, de sécrétions et de sueur rancie.

Louise inséra sa langue durcie en pointe au cœur du fruit violacé, trop mûr, qui n’offrit aucune résistance à la complaisante pénétration. L’intérieur chaud, moelleux, acide, regorgeait d’une substance glaireuse qui se répandit dans la gorge offerte.

Martha ne demeurait pas inactive. Crispant les mains sur les seins de sa victime, elle les palpait, les malaxait, les griffait sauvagement, les giflait en les faisant ballotter. Enfin, aiguillonnée par le chatouillement incessant de la langue enfoncée dans son trou du cul, la rousse, vicieusement, pinçait la pointe érectile et la tirait vers elle avec autant de force que le pouvaient ses doigts musclés, de sorte que les blanches sphères étaient transformées en deux vibrants cônes de douleur.

Louise ne pouvait pas crier. Sa mâchoire, distendue par le poids de la rouquine s’ankylosait. Sa langue, elle, toujours active, pénétrait au fond de la grotte béante et en ressortait chargée d’un sperme salé qui s’accumulait dans la gorge. La brune, à moitié asphyxiée, déglutissait avec difficulté, et ses seins malmenés lui faisaient très mal.

Elle avait beau agiter les jambes, remuer les hanches, sous le poids de Martha, ses frêles épaules se plaquaient contre le dur carrelage glacé. Il lui semblait que ce supplice ne devait jamais finir.

Martha, comme pour compliquer la tâche de la suceuse, lui saisit une de ses mains menues, qui martelaient péniblement le sol, et la força à lui caresser la chatte. Ce fut le seul et court répit que connurent les seins martyrisés vers lesquels la rousse revint aussitôt après.

Excitée tant par la langue agile qui nettoyait son fondement malpropre que par le jeu des doigts qui débusquaient le gros bouton ou s’enfonçaient dans son orifice visqueux, Martha ondulait du bassin au rythme d’une danse voluptueuse.

La respiration coupée, roulée sur le carrelage, la nuque meurtrie, Louise sentit palpiter la rondelle étoilée qui éjecta par giclées les dernières gouttelettes de foutre.

La perverse rouquine, chavirée par une tumultueuse jouissance, dans un ultime effort s’agrippant aux seins bleuis de meurtrissures comme un cycliste à son guidon, réussit à chier un gros étron qui s’engouffra, avec des bouffées de vapeurs excrémentielles entre les lèvres déchirées de l’impuissante victime.

Privée d’air, folle de souffrance et d’humiliation, Louise entreprit vaillamment de mâcher le répugnant boudin, mais avant d’en avoir terminé, elle s’évanouit.

Avec une vivacité surprenante pour son énorme constitution, Martha se redressa, remit sa victime en position assise et la gifla sans ménagement. Infiltrant ses doigts courts dans la bouche disjointe et amollie, elle ressortit les morceaux qui obstruaient la gorge de Louise.

Celle-ci reprit lentement son souffle, mais fut prise d’une quinte de toux qui acheva de libérer son gosier des billes de merde qui s’y étaient agglutinées.

Lui glissant un bras sous l’aisselle, Martha guida la malade jusqu’au lavabo. Là, elle attrapa la masse de cheveux bruns, la tira, la tordit pour immobiliser la tête de sa victime qui hoquetait ; puis elle lui enfonça dans la gorge, aussi loin qu’elle le put, l’index de son autre main. Quand Louise eut tout régurgité, elle avait encore des haut-le-cœur qui lui soulevaient la poitrine.

Martha voulut alors lui laver les dents ; mue par un réflexe de méfiance, Louise, serra les lèvres et tenta de s’éloigner du lavabo. Mais la rousse, lui enfournant brutalement son majeur dans l’anus, la souleva presque, si bien que la jeune femme manqua de s’écrouler sur la faïence. Quand la brosse s’approcha de ses lèvres, elle les ouvrit sans protester. Martha se montra très habile à lui nettoyer les dents, attentive à ne pas blesser les gencives. Au moment où elle recrachait l’eau mousseuse, le doigt crocheté dans son anus se relevait, et Louise avait l’impression qu’elle allait s’envoler.

Enfin, après lui avoir lavé le visage, la grosse rousse lui fit absorber un grand verre d’une boisson douceâtre destinée à lui rincer le tube digestif. Louise la remercia des soins qu’elle venait de lui prodiguer avec un tel savoir-faire.

— J’espère que tu n’as pas recommencé à jouir à la manière d’une salope, lui dit Martha, en réponse. Montre-moi ton vagin !

Louise tendit vers la dominatrice son ventre redevenu plat, et écarta elle-même les lèvres de sa chatte, aussi anxieuse qu’une élève présentant un devoir bâclé. Un doigt inquisiteur s’y introduisit, suivi immédiatement d’un second.

— Un peu humide, déclara Martha. Mais je serai indulgente à condition que tu continues à faire preuve de docilité…

Louise tomba à genoux.

— Merci, oh merci… Maîtresse ! s’écria-t-elle.

La rousse eut un sourire de satisfaction que la jeune femme interpréta comme sa plus belle récompense. Et lorsque le lourd battoir s’abattit à toute volée sur sa croupe sans défense, elle se dirigea silencieusement vers la porte, faisant onduler avec naturel son majestueux postérieur marqué d’une large empreinte.

CHAPITRE IV

Dans une petite bourgade de province, située à plus d’une centaine de kilomètres de Paris, une impérieuse blonde, élancée, pénétra ce soir-là à l’hôtel du Trou de Lune.

Le portier assoupi fut instantanément réveillé par l’apparition de la longue amphore qui ondulait, comme si elle avait été observée au travers d’un liquide.

Le visage aux pommettes saillantes irradiait de l’éclat bleuté du regard discrètement souligné, et de la bouche sensuelle, rouge sang. Des vagues de cheveux blonds flottaient sur les épaules de l’arrivante.

Elle ne portait qu’une courte tunique de cachemire qui, s’arrêtant au pubis, laissait à découvert ses hautes cuisses fuselées, une paire de bas très fins, irisés, et des bottes de cuir montant au-dessus du genou.

— Monsieur Marcel Brillard, s’il vous plaît, susurra-t-elle d’une voix chaude.

— Il vient de monter. Je vais l’appeler… commença le portier, les yeux exorbités.

— C’est inutile. Indiquez-moi le numéro de sa chambre, répliqua la blonde d’un ton autoritaire.

— Mais le règlement…

Médusé, l’homme fournit le renseignement demandé. Il aurait sa récompense : quand la femme gravirait l’escalier, il pourrait contempler à loisir des dessous qui devaient être troublants.

Elle n’en portait pas. Les rondes collines callipyges se mouvaient en toute liberté ; le portier, au rythme de l’ascension, découvrait l’intime toison, très longue et frisée, couleur des blés à la moisson, qui ornait l’excroissance charnue.

Hélas, l’escalier tournait à mi-chemin, et le spectacle fut interrompu.

La porte de la chambre en question s’ouvrit. Assis, Marcel Brillard examinait des feuilles de chiffres. Il leva les yeux, sursauta.

— Annie ! Vous ici ! Quelle surprise ! Mais comment avez-vous su…

— Je sais, cela seul compte, répondit sèchement l’intruse. Puis d’un ton sans réplique :

— Déshabille-toi !

Marcel Brillard était un bel homme brun, élégant, de taille moyenne. Une moustache carrée couvrait sa lèvre supérieure. II écarta les bras d’un geste embarrassé, comme s’il n’avait pas compris l’injonction.

L’attitude hautaine de la blonde, son regard dur, l’attente agacée qu’exprimait son orgueilleuse prestance l’incitèrent à obtempérer. Annie se contenta de poser son sac sur les feuillets éparpillés.

Dès que Marcel Brillard eût dégrafé son pantalon, elle lui baissa son caleçon et empoigna un membre viril de belle taille, déjà durci par le seul fait de sa trouble présence. Elle ne le lâcha plus : l’homme dut effectuer de comiques entrechats pour ôter ses vêtements.

Lorsqu’il fut nu, elle le conduisit vers le lit. Il se laissait mener comme un enfant que l’on tient par la main. Puis, d’une brusque torsion de ce manche d’un nouveau genre, elle le contraignit à s’étendre sur le dos. Il s’exécuta, avec une grimace.

Abandonnant alors le braquemart, Annie enjamba le corps d’une souple pirouette, offrant au regard attentif une rapide vision de sa fente sexuelle. Puis les genoux bien ouverts, elle s’emmancha sur l’épais bambou de chair, en retenant sa respiration.

L’engin congestionné pénétra sans à-coups dans le fourreau humide et chaud. Les muscles du vagin se contractèrent, et pétrirent le membre sur toute sa longueur.

La blonde imprima bientôt à son large bassin un mouvement de cavalcade, avançant et se reculant sur cette selle improvisée, soulevant sa croupe épanouie par des bonds frénétiques afin de mieux se perforer à chaque retombée.

Le va-et-vient sur la hampe de la motte dorée provoquait un suintement glougloutant de piston, auquel s’ajoutaient les soupirs d’une jouissance latente.

L’homme se laissa tout d’abord monter sans esquisser un geste. Mais lorsqu’il voulut dégrafer la légère tunique pour empoigner une poitrine qu’il savait ferme et menue, les sursauts impétueux d’Annie s’accélérèrent sous l’assaut du plaisir, et, voyant que son unique vêtement risquait d’être déchiré par les mains malhabiles, la jeune femme repoussa d’autorité les doigts qui s’agitaient sur elle.

Ils jouirent ensemble, d’une flambée. Marcel Brillard poussa des cris rauques, tandis que sa cavalière émettait un vagissement continu. La lourde giclée qui lui percuta les parois du col utérin lui parut interminable. Annie en déduisit que son amant, sur le plan sexuel, était à jeun depuis un certain temps.

Le membre gonflé demeura fermement engagé dans l’écrin abondamment lubrifié par les sécrétions foutrales. Même après l’orgasme fougueux, la blonde Annie continuait de le chevaucher, mais au ralenti. Le sperme ruisselait sur les couilles et la toison brune de l’homme.

— Recommençons, décida Marcel, qui voulut retourner son insatiable maîtresse. Je veux te posséder…

Celle-ci ne se laissa pas faire.

— Attends !

Le mot résonna comme une menace aux oreilles de Marcel.

Elle ajouta :

— Ménage tes forces. La nuit sera longue.

Sur son injonction il lui dénuda le buste, écartant le rideau de cachemire qui lui masquait ses seins.

Marcel Brillard, impatient d’en éprouver la tiédeur, prit dans ses mains les deux oranges fermes et très nettement séparées. Il sentit au creux des paumes, la pointe érigée des tétons oblongs. Il se mit à les pétrir vigoureusement, à les circonscrire de ses doigts, à écraser la fraise gonflée au centre de l’aréole.

Prenant appui sur ses deux bras, Annie se pencha sur sa monture afin d’accélérer à volonté l’amplitude de son cheminement coïtal. Le membre ressortait bruyamment de sa chatte embrasée, jusqu’à l’extrême pointe du gland boursouflé qui replongeait aussitôt pour le prochain voyage.

Une seconde fois, l’orgasme emporta la blonde jouisseuse, que Marcel rejoignit bientôt ; son sperme fusa en gluantes giclées. Ils se séparèrent, mais Annie demeura assise au-dessus du sexe ramolli de l’homme, dégoulinante des semences mêlées, les mains sur les cuisses, dans une pose orgueilleuse. Elle le dominait de sa haute taille et de son caractère volontaire.

— Tu rentres quand, chez toi ? demanda-t-elle en prenant une cigarette sur la table de nuit.

— Dimanche matin, répondit Brillard, après une seconde d’hésitation.

— C’est pour ça que tu vas à la partouze de Landier, samedi soir, déclara-t-elle en riant de sa mine déconfite. Comme tu vois, on ne peut rien me cacher… Mais dis donc ! Je croyais que Landier ne voulait plus t’inviter tant que tu ne lui amènerais pas ta femme ?

— C’est que…

Il commença à débiter de mauvaises excuses, que la blonde n’écouta pas. Dans le mouvement qu’elle fit pour abandonner son piédestal, les pans de sa tunique se refermèrent d’eux-mêmes.

Annie décrocha le téléphone et commanda au portier une bouteille de whisky.

Quelques minutes plus tard, quand on frappa à la porte, Marcel Brillard rabattit violemment le drap sur sa nudité. Sa compagne sourit d’une telle pudibonderie. Ondulant des hanches, elle alla ouvrir au petit homme qui, troublé, se mit à bafouiller. Depuis qu’il l’avait accueillie dans le hall, il était obsédé par cette créature de rêve.

— Entrez donc, lui murmura Annie d’une voix enjôleuse.

Dès qu’il fut dans la pièce, elle referma la porte et vint se placer derrière lui. Et comme il se penchait pour poser son plateau, elle passa ses doigts effilés sur la bosse qui déformait le pantalon.

— Restez donc un peu ici, nous allons parler !

Elle le dépassait d’une tête. Le portier la ceintura d’une prise efficace. Riant d’un tel déploiement de force, alors qu’elle s’offrait avec une tranquille impudeur, Annie se laissa renverser contre la table devant laquelle se trouvait assis Marcel Brillard quand elle était entrée.

Elle sépara ses longues jambes galbées, que rehaussaient encore les bottes de cuir.

Le vit que débusquèrent les mains fébriles du portier était très court, mais d’une épaisseur effrayante. Et la tendre craquette d’Annie, accoutumée pourtant à de rudes et fréquentes pénétrations, dut se distendre à l’extrême pour accueillir une barre aussi volumineuse.

Sans reposer pour autant sa cigarette à demi consumée, la blonde nymphomane se laissa défoncer la tirelire par le bélier furieux. Pour mieux la tarauder, le portier avait agrippé les fesses potelées. Il les séparait à chaque coup de boutoir en se collant au ventre plat, relâchant un peu sa prise quand il reculait pour prendre son élan.

La belle Annie grinçait des dents au rythme du piston qui ramonait sa moule. Le petit homme éjacula sans cesser de sabrer, soulevant le grand corps de la jeune femme qui bondissait plus haut chaque fois. L’ultime coup de reins projeta le couple en délire en plein milieu de la table, parmi les austères statistiques de Marcel Brillard.

Ce dernier, qui avait surmonté sa grotesque pudeur, s’était relevé à temps pour sauver la précieuse bouteille qu’il entreprit de déboucher. Les deux hommes levèrent leurs verres et dégustèrent le breuvage. Quand ils voulurent se resservir, Annie s’impatienta.

— Mes fesses viennent d’endurer un vigoureux pelotage, dit-elle. Mon trou du cul palpite et réclame son dû. Qu’est-ce que vous attendez ?

Tous trois se retrouvèrent sur le grand lit, Annie entre les deux hommes.

Le portier s’empara de l’arrière-train qu’il avait si bien su mettre en chaleur. Enfonçant ses pouces dans la raie brunie, il la fendit comme s’il s’agissait d’une pastèque, dévoilant la pastille d’un rose pâle sur laquelle il pointa sa courte trompe au gigantesque calibre. Sous la poussée du gland, l’orifice, tressaillit, s’entrouvrit.

De l’autre côté, Marcel Brillard s’apprêtait à enconner son insatiable maîtresse. Mais celle-ci, d’un geste impératif, le fit se mettre tête-bêche avec elle, en position de soixante-neuf. Il eut une grimace de dégoût, à laquelle elle ne porta aucune attention.

— Tourne-toi et broute, ordonna-t-elle en lui tordant le bras pour manifester son impatience.

Il s’exécuta de mauvaise grâce, humilié à l’idée d’avoir à lécher la cramouille suintante des débordements d’une mélasse étrangère. Il plongea cependant son visage au cœur du marécage. Le voluptueux chatouillement qui parcourut bientôt ses balloches chassa peu à peu ses dernières réticences. Son membre ramolli, qui se redressait, fut happé par la bouche avide de la grande blonde.

Marcel hasarda sa langue dans le vagin suintant.

Pendant ces déglutitions, le portier, avec l’habileté due à sa fonction, tournait sa clef dans le rectum d’Annie. Le mandrin, bien que d’un diamètre impressionnant, avait franchi avec aisance l’anus souple, douillet. Et sous l’action du pal térébrant, le châssis cambré était agité de saccades.

La vicieuse blonde engloutissait le membre ragaillardi, mordillait la peau sensible de la hampe, ou bien aspirait le gland violet comme pour en faire venir à ses lèvres la liqueur.

Ses ongles effilés tâtaient les grosses boules dures, d’un rouge vineux, avec l’irritante animation d’un insecte, tandis qu’elle lançait de puissants coups de reins vers celui qui l’enculait.

Marcel Brillard peinait à suivre le ventre haletant qui tantôt lui échappait, tantôt revenait en force l’étouffer.

Les corps emmêlés chaloupèrent en faisant grincer les ressorts usagés, jusqu’à ce que, épuisés par les débordements d’un délire sensuel, ils s’écroulent sur le lit, éparpillés comme les pièces détachées d’une mécanique.

— Bon ! Faut que j’m’en r’tourne.

Quand il eut refermé la porte, Brillard se mit sur son séant.

— Je vous sers à boire ? proposa Brillard.

Annie le regarda d’un air réprobateur.

— Je te reconnais bien là, ironisa la nymphomane. Tu vas me voussoyer longtemps ? Je déteste ça. Certes, tu me dois le respect, car tu es à ma merci, et je pourrais te causer des tas d’ennuis… mais ça ne t’empêche pas de me dire tu.

— Si tu savais, Annie, comme je suis heureux que v… que tu sois là ce soir ! déclara le jeune homme sur un ton de sincérité douteuse. J’ai apprécié cette partie impromptue, tu sais !

— Elle n’est pas finie, qu’est-ce que tu crois ? Elle ne fait même que commencer, nous allons varier les plaisirs.

— Qu… que veux-tu dire ?

— Que tu vas t’allonger par terre, sur le dos, et glouglouter avec délice tous les cocktails qu’il me plaira de faire pleuvoir sur toi…

Inquiet, Marcel Brillard voulut protester, mais se vit contraint d’obtempérer. « Si seulement cette folle en savait moins sur mes combines immobilières ! » songea-t-il avec amertume. Et il en vint à maudire la puissante érection qu’il avait eue le jour où il l’avait vue pour la première fois… Mais comment aurait-il pu résister aux caresses d’une si troublante dactylo…

Annie s’accroupit au-dessus de la tête de l’homme qui gisait sur le tapis. Des filaments laiteux se mirent à dégouliner, lui maquillant le front, le nez, les lèvres, le menton.

— Ouvre la bouche !

Il avala la sauce grumeleuse qui ruisselait, puis entreprit de la laper à la source en enfonçant sa langue dans le vagin ouvert.

— Aspire aussi le foutre qui dort dans mon petit trou…

Marcel obéit avec répugnance. L’anus se dilata dès qu’il y mit le bout de sa langue. Il lécha, déglutit la vase odoriférante qui remplissait le rectum d’Annie, puis collant ses lèvres sur la bouche rectale, il aspira, ainsi qu’il en avait reçu l’ordre, ce qui restait des dégoûtantes cochonneries, pressé d’en finir au plus vite.

— Maintenant, pour le plaisir, chanta la blonde, suce-moi mon bouton et agite ta fauvette.

Le nez engoncé dans la moule oblongue, Marcel Brillard, emboucha le clitoris qui dardait, le téta comme si c’était un bâtonnet de réglisse, le fit rouler sous sa langue.

Ramenant son bras le long du corps, il saisit le flasque goupillon et entama une laborieuse masturbation qui fut lente à le faire bander.

— Allez ! Branle ! Mieux que ça ! l’encourageait Annie. Je suis sûre que tu te fréquentes de façon plus efficace pendant que ta pouffiasse frigide est au confessionnal…

Sous l’insulte, il voulut protester, se débattre, mais la diabolique hétaïre pesa de tout son poids sur la bouche entrouverte, tout en lui tenaillant, entre pouce et index, la minuscule tétine de ses seins.

La douleur le fit se cabrer ; il recommença à se masturber. Cette fois, il parvint rapidement à faire durcir et s’ériger son mandrin, se concentrant sur la montée du plaisir. Son ventre tressautait.

Mais l’infernale Annie se mit à lâcher entre les lèvres serviles un flot impétueux de pisse qui bouillonna dans la gorge submergée, et ce, à l’instant précis où le braquemart propulsait des jets de sperme.

Marcel Brillard, qui étouffait, recracha une partie de l’urine qui débordait de sa bouche, tandis que des filets lui ressortaient par les narines.

Il ne lui fut permis de se relever qu’après avoir à nouveau essoré le vallon intime de l’autoritaire blonde.

— Est-ce que par hasard tu t’imagines que je vais me satisfaire d’aussi piètres hommages ? lui demanda Annie, assise en travers d’un fauteuil, toujours bottée, une jambe ouverte et pliée, l’autre reposant sur l’accoudoir.

Marcel Brillard, nu, la contemplait. La posture impudique prise par la nymphomane, qui, en d’autres circonstances, avait éveillé son désir, avait maintenant sur lui un effet paralysant. Éprouvé par une journée de travail harassante, vidé, forcé de satisfaire aux caprices de l’intruse, il était envahi d’un irrésistible besoin de sommeil que plusieurs verres d’alcool avaient encore accru.

La blonde personne, tout au contraire, paraissait en pleine forme ; on eût dit que les réjouissances sexuelles auxquelles elle s’était adonnée aux dépens de son amant lui avaient insufflé une énergie nouvelle.

— Approche, susurra-t-elle.

Quand il fut à sa portée, elle agrippa l’organe recroquevillé et se mit à tirer la peau qui le recouvrait, ramenant dessus le champignon violacé.

— Que préfères-tu ? Que je te pompe ou que je te branle ? Veux-tu me baiser en levrette, ou bien visiter mon oignon accueillant ?

Les doigts diligents eurent tôt fait de ranimer la trompe, qui s’érigea à moitié. Voyant sa pine menacée, Marcel Brillard surmonta son engourdissement. Il entreprit de patiner la chaude coupole d’un sein, tout en passant son autre main sur la toison pubienne qui ornait l’abricot.

— Je t’enculerais bien, ma foi ! Puisque tu me donnes le choix.

Il poursuivit le fier animal qui s’était mis à galoper sur le tapis, et lui agrippant le poitrail, monta sur sa croupe ; puis il ajusta son gland à l’œillet plissé et, d’une poussée, introduisit à l’intérieur du fourreau son membre redevenu rigide.

Ils tournèrent ainsi en tous sens, à genoux ; Marcel allongeait le torse sur le dos de sa monture, se cramponnait aux épaules de celle-ci afin de l’enculer au plus profond, lui mordait la nuque, à même la chevelure dorée. Annie bramait sous l’aiguillon d’une jouissance sans fin ; essoufflée, elle écumait, bavait, ruisselait de transpiration, tandis que Marcel lui perforait le rectum à violents coups de boutoir.

Celui-ci avait de plus en plus de difficulté à tenir en selle. Dans la chute qu’il fit, son chibre frappa le repli interne du rectum. En deux va-et-vient frénétiques, Marcel se dégagea, replongea entre les fesses couvertes d’une pellicule de sueur, et éjacula dans le fondement de sa partenaire.

Il eut la sensation que ses couilles étaient à ce point vidées qu’elles ne pourraient plus produire une seule goutte de sperme. Semi-inconscient, il resta longtemps bagué, pesant de tout son poids sur la blonde qui gisait sous lui.

Il semblait à Marcel Brillard qu’il ne pourrait plus jamais jouir. Une douleur fiévreuse irradiait depuis son bas-ventre, comme si toute sa bijouterie avait été broyée, à demi arrachée.

Les grosses couilles pendaient entre ses jambes, leur peau distendue luisait de foutre poisseux. Le mandrin décalotté oscillait piteusement en diminuant de taille.

Il sentit sur lui le regard d’Annie, laquelle, la première, avait recouvré ses esprits, et rayonnait de bien-être. Mal à l’aise, il se détourna et alla se servir une copieuse rasade de whisky qu’il ingurgita en une lampée.

— Eh là ! Ménage-toi. Je n’en ai pas fini avec toi…

— Non, je n’en peux plus, protesta-t-il en s’écroulant sur le lit.

Le drap était imbibé d’urine : Annie, en jouissant, avait pissé.

Au bout de quelques minutes, la jeune femme, craignant que l’homme ne s’endorme, se pencha sur lui et le gifla de toutes ses forces.

Marcel Brillard ouvrit des yeux éteints.

— Mets-toi à quatre pattes…

L’exigeante maîtresse avait pris le ton persuasif d’un médecin qui va administrer un traitement désagréable.

Le jeune homme obtempéra une nouvelle fois, en pensant à son avenir qui risquait d’être sérieusement compromis s’il ne se prêtait pas aux caprices de sa tourmenteuse.

Assise derrière lui, Annie lui passa son bras autour du ventre, lui saisit son membre engourdi et se mit à faire coulisser ses doigts le long de l’appendice de chair molle. Il ne se passa rien.

De l’autre main, elle écarta les fesses velues qui se tendaient vers elle, enfonça son doigt dans la pastille boursouflée qu’elle se mit à titiller à un rythme de plus en plus rapide. Quand la dernière phalange vrilla la cavité du rectum, le dard sursauta et s’allongea un peu.

À l’index la perverse Annie adjoignit son majeur, ce qui lui permit de dilater plus facilement les muscles de l’anneau. Elle sentit bientôt le chaud tunnel frémir autour des deux intrus.

Le braquemart fatigué reprenait contre sa paume une virile rigidité.

— Vois le pouvoir de mes doigts, dit-elle, ils mettent en branle ton mandrin à distance, depuis l’intérieur du rectum ! N’est-ce pas plaisant ?

En dépit de cette stimulation érotique, il fallut du temps avant que le membre ait retrouvé une belle érection. Annie eut tout le loisir de comprendre le sens de l’expression « veuve poignet ».

Les deux doigts s’enfonçaient dans le sphincter, battant sans cesse comme des ciseaux, puis ressortaient, à une cadence égale. La merde qui les recouvrait un peu plus après chaque voyage les lubrifiait tandis qu’une senteur nauséabonde envahissait la chambre d’hôtel.

Du méat congestionné s’écoulaient des gouttelettes incolores ; Marcel Brillard râlait. Au terme d’une interminable plainte, il émit un hurlement sauvage, semblable à un cri d’agonie. Puis il s’effondra sur le côté, le regard vitreux, le teint livide, les mains crispées sur son ventre.

Triomphante, Annie alla ouvrir la fenêtre, et l’air frais de la nuit vint rafraîchir leurs deux corps ruisselants de moiteur. Elle alluma une cigarette, fuma tout en déambulant rêveusement à travers la pièce. Puis elle ôta ses bottes de cuir, et revint vers le lit froissé.

La vue de la ceinture de cuir de Marcel, posée sur le tas de vêtements lui donna une idée : elle la prit, et empoignant les chevilles de l’homme endormi, disposa celui-ci à plat ventre, en travers du lit.

La suite de son plan était plus délicate à mettre en œuvre. Annie s’installa sous des fesses poilues, glissa ses pieds nus de part et d’autre du dormeur, et entreprit ensuite de les rapprocher sous le ventre de celui-ci.

Grâce à son étonnante souplesse, elle parvint à placer ses mollets selon un axe rectiligne : elle serra contre la plante de ses pieds nus la pine gluante, et les burnes, visibles dans le losange formé entre leurs cuisses.

Se renversant en arrière, Annie commença alors à cingler le postérieur de l’homme. Marcel Brillard grogna. Sa protestation était faible, comparé à la violence des coups administrés, mais la colonne de chair, entre les pieds de la fouetteuse, vibra et se gonfla par saccades. Les fesses rougies, zébrées, tressautaient faiblement après chaque cinglée.

Et la blonde nymphomane, exaltée par la forme de sévices qu’elle avait trouvée, indifférente aux conséquences de ses actes, se mit à frapper au jugé, cravachant les reins et le dos de Marcel. Parfois, elle s’atteignait elle-même, à hauteur des genoux.

À un moment, un peu de sperme vint chatouiller ses orteils et s’infiltrer entre eux. Quand elle brandit à nouveau la ceinture de cuir au-dessus de la croupe meurtrie, elle demeura figée, le bras en l’air.

Marcel Brillard ne bougeait plus : il s’était évanoui.

Annie attrapa alors la luxueuse chemise de l’homme d’affaires pour s’essuyer l’entrejambe, se rhabilla prestement, et enfila ses cuissardes.

Avec le dentifrice, elle écrivit « À bientôt ! » sur le miroir fixé au-dessus du lavabo, puis elle sortit de l’hôtel, la bouteille de whisky à moitié pleine sous le bras, sans rencontrer âme qui vive.

CHAPITRE V

Ce même soir, pendant que son mari subissait les fougueux assauts de sa meilleure amie, l’infortunée Louise Brillard assistait malgré elle à d’édifiantes distractions qui se déroulaient dans l’appartement parisien de Romain Landier.

Un repas délicieux et substantiel lui avait été servi au fond d’un étroit cabinet aménagé dans un placard. Elle avait été contrainte de manger debout, nue, après avoir subi le grand lavement que Martha lui avait administré, et dont la moitié s’était répandue au cours de la perverse manœuvre du maître de maison.

Puis la rousse lui avait apporté un pot de chambre en émail dans lequel elle dut faire docilement tous ses besoins sous le regard critique de la servante.

Martha suivit avec intérêt le mélange d’urine ambrée et de liquide merdeux charriant des billes noirâtres, qui, en tombant, éclaboussaient les pieds nus de l’honnête bourgeoise.

Ce n’est qu’après avoir satisfait à tous ses besoins que Louise Brillard comprit l’utilité des guichets clos qui couvraient toute une paroi du réduit.

Un nouveau clystère lui fut infligé, composé cette fois d’un colloïde gélatineux qui propagea dans son ventre une irradiante chaleur aphrodisiaque. Afin qu’elle ne perdît pas une seule goutte de la précieuse substance, et ne pût non plus caresser sa fourche embrasée, la perfide Martha lui enfila une culotte épaisse, en cuir, comprimant les fesses. Il était impossible de passer un doigt entre la peau et le vêtement.

La victime fut placée à genoux sur un tabouret. De cette façon, son opulente poitrine était au niveau des deux petites fenêtres pratiquées au fond du cabinet. Ses seins d’un blanc laiteux furent enserrés dans cette guillotine, tandis que son visage parvenait juste à la hauteur d’une glace sans tain dans laquelle elle croisa son beau regard inquiet.

Tant que le réduit demeura éclairé, elle n’y rencontra que ses traits gracieux, acceptant désormais sans nulle honte cette vicieuse initiation.

Des sangles coupantes rapprochèrent ses coudes derrière les omoplates qui se mirent à saillir.

Les mains délicates furent ligotées, et les mollets attachés à leur support, si bien que Louise ne pouvait plus faire le moindre mouvement.

Martha, toujours en silence, acheva l’installation en collant sur les lèvres charnues de son esclave une bande adhésive de caoutchouc. Puis elle sortit. Louise avait la certitude d’être observée à travers un judas.

La lumière s’éteignit. Louise se retrouva plongée dans l’obscurité, immobilisée, réduite au silence, aveuglée et abandonnée. Le diabolique dispositif faisait que ses seins étaient, en quelque sorte, coupés de sa personne et « donnaient » sur un espace différent de celui où elle se trouvait, et dont elle ne savait rien. Réflexion qui la fascinait tout en lui causant de l’inquiétude.

À hauteur de ses yeux, une lumière grisâtre éclaira soudain le rectangle de la petite fenêtre. Louise reconnut la grande salle de séjour dans laquelle Martha lui avait infligé au milieu de l’après-midi une cuisante fessée.

Il lui sembla qu’il y avait maintenant au centre de la pièce moins de chaises et plus de canapés que dans son souvenir. Une table d’apparat avait été dressée, comportant quatre couverts.

Romain Landier entra, accompagnant un couple et un adolescent d’une quinzaine d’années. Louise Brillard ne les connaissait pas, mais les sons assourdis qui traversaient la cloison lui permirent d’entendre l’hôte nommer chacun des convives en lui désignant sa place.

L’homme qui s’appelait Édouard et devait avoir la cinquantaine ; les cheveux poivre et sel, d’une corpulence moyenne, il arborait à sa boutonnière de nombreuses décorations.

Sa compagne, nommée Lydia, une brunette rondouillarde, maquillée, avait un visage de poupée. Louise ne parvint pas à lui donner d’âge : elle pouvait avoir seize ans, vingt ans, trente ans, plus même. Ses chairs débordantes contrastaient avec l’innocence virginale de ses traits.

Elle portait une longue robe de laine noire, au crochet ; à travers les ajours du dessin, on voyait transparaître ses volumineux seins en poire.

Quand elle se tourna, se préparant à s’asseoir à la table, Louise vit qu’elle ne portait pas de culotte, et que ses fesses, monstrueuses pour sa petite taille, se scindaient en une profonde vallée. Sa peau était légèrement basanée.

Lionel enfin, bel éphèbe aux cheveux clairs et bouclés, aux yeux langoureux, demeurait en retrait ; il tripotait avec embarras les boutons de sa tunique bariolée.

Le repas commença cérémonieusement. Il était servi par une Martha dévêtue, boudinée dans un corset de cuir étroitement serré qui soulevait les énormes ballons de ses seins comme pour les présenter sur une étagère. Elle respirait avec difficulté : sa taille était étranglée au point de l’étouffer, ce qui lui donnait des palpitations.

Ses poignets étaient réunis par une courte chaîne chromée, reliée à la ceinture du corset, qui, ne lui laissant qu’une vingtaine de centimètres de liberté de mouvement, compliquait singulièrement sa tâche.

D’autant plus qu’elle portait des bottines étroitement serrées à ses chevilles – également ligotées – dont le talon très fin et très haut déséquilibrait sa démarche.

Romain Landier et le dénommé Édouard parlèrent tout d’abord de complexes tractations au cours desquelles ils échangèrent des privilèges commerciaux contre un soutien politique. Ils étaient déjà parfaitement d’accord, et se contentaient d’en mettre au point les modalités.

Lydia et Lionel, qui ne disaient mot, mangeaient du bout des lèvres, visiblement mal à leur aise. Ils évitaient de regarder les deux interlocuteurs, et quand Martha apparaissait, chancelante et obscène, ils gardaient les yeux baissés vers la nappe.

Cependant, à la fin du repas la soirée prit soudain une tournure scabreuse.

— Et votre dernière complice, demandait Édouard, la superbe géante blonde qui était venue avec vous au banquet ?

— Je la vois régulièrement, expliqua l’hôte en souriant, vous la découvrirez samedi soir, lors de la soirée que je donne à Pontchartrain…

— Dommage qu’elle ne soit pas là, regretta Édouard, j’avais prévu une gâterie pour elle.

Il désigna Lionel, qui rougit violemment.

— Figurez-vous que le rectum de ce garçon sert en ce moment même d’écrin à un collier que j’avais l’intention d’offrir à votre amie… Mais puisqu’elle est absente, et que pour la suite des plaisirs qui nous attendent, ce bijou doit être retiré, Martha pourrait…

— Non ! Cette grosse vache n’en est pas digne, trancha Romain Landier. J’ai un meilleur projet dont, si vous permettez, je vous ferai tout à l’heure la surprise.

Édouard approuva.

— Le succulent repas que vous nous offrez mérite, je vous l’accorde, un noble dessert…

En entendant ces mots d’apparence anodine, la silencieuse Lydia eut un frisson qui fit vibrer son opulente poitrine ; elle jeta sur Lionel un regard désespéré. Le jeune homme, lui aussi semblait angoissé à l’idée du traitement qui le menaçait.

— Desservez, Martha ! commanda Édouard gaiement.

La rousse s’approcha d’une démarche malhabile, et entreprit de réunir les couverts. Pour ce faire, il lui fallait se pencher auprès de chaque convive, lui présentant ainsi au visage ses énormes tétons.

Incapable de résister à une offrande aussi généreuse, le bouillant quinquagénaire aspira, mordit le gros bout de sein qui se trouvait à portée de sa bouche. La malheureuse servante, malgré la douleur qu’elle en éprouva, ne chercha pas à se dégager. Les phalanges blanchies tant elle les crispait sur l’assiette qu’elle tenait, Martha attendait servilement que l’homme daigne la laisser poursuivre sa tâche.

Lionel, absorbé dans ses pensées, fixait sans le voir le motif de la tapisserie, mais Lydia, consciente de la souffrance infligée à l’infortunée servante, détourna la tête du cruel spectacle.

Quand l’invité desserra enfin ses mâchoires, une large trace bleutée marquait la peau diaphane. Louise Brillard, par les hublots de son réduit, vit les grands yeux de Martha s’embuer.

Retenant ses larmes, la rousse se redressa avec dignité et se dirigea vers Romain Landier, lequel, pour ne pas être en reste, lui mordit l’autre mamelle. Cette fois, les pleurs coulèrent le long des joues rebondies, mais la servante sut demeurer silencieuse jusqu’à ce que son Maître se lassât de ce jeu sauvage.

Il abattit alors sa large main sur les grosses fesses qui jaillissaient, nues, sous le corset de cuir. La claque sonore fit apparaître sur le croupion la forme écarlate d’un gant.

— Aimez-vous les dattes, mon cher ? s’enquit Édouard d’un air malicieux quand tout fut desservi.

— J’en raffole, lui répondit son hôte.

Le quinquagénaire frappa sur la table en regardant la tremblante Lydia, comme s’il avait voulu y faire grimper un petit chien.

La brune replète se leva en frissonnant et commença à se déshabiller. Sa grande robe de laine ajourée, qui ne comportait aucune couture, se passait par la tête. Lydie se courba, face aux deux hommes, comme pour une profonde révérence, et attrapa le bas de la robe par l’ourlet.

Depuis son poste d’observation, Louise regardait se mouvoir le gros postérieur de la femme ; il parut d’abord se gonfler, puis se fendre au centre quand Lydia se cassa en deux. Le tissu se tendit sur la peau, et au travers des alvéoles de dentelle, on voyait nettement trois lignes violacées : l’invitée avait dû subir récemment les coups d’une cinglante cravache.

Les boursouflures saillirent lorsque la sombre poupée eut les bras levés au-dessus de sa tête. Sous la taille, étonnament fine pour sa corpulence, elle était nue. La robe, qu’elle n’avait pas encore ôtée entièrement, formait un fourreau opaque qui lui enserrait le buste.

— Laissons-la ainsi, intervint Romain Landier. Cette posture met en valeur ses hanches.

La pitoyable Lydia, les bras entravés, à demi aveuglée par la noire peluche de son vêtement, fut conviée à monter sur sa chaise. Celle-ci tangua, manqua se renverser, pour la plus grande joie des deux tortionnaires qui l’observaient. La masse de ses fesses ballotta un instant dans le vide.

La petite brune n’eut d’autre solution, pour rétablir l’équilibre, que de sauter sur la table. Elle s’y retrouva accroupie, les genoux serrés.

— Écarte ! ordonna froidement son bourreau.

Dès qu’elle écarquilla ses amples cuisses, une datte tomba de son abricot.

— Trois coups de fouet pour cette maladresse, déclara l’impitoyable Édouard, après avoir attrapé le fruit au vol.

Nul ne put voir les larmes de désespoir qui baignaient le tendre visage englouti sous la laine ; le bassin, imberbe, disparaissait à hauteur de la taille, à l’intérieur du sombre fourreau laineux de la robe, mais le pubis, entièrement épilé, était exposé aux yeux de tous, et les lèvres du sexe, entrebâillées, pendaient comme un rideau.

— Je vous en prie… offrit Édouard, en poussant le genou de la victime, de sorte qu’elle se trouva ouverte devant Romain Landier.

Celui-ci essaya vainement d’introduire un doigt dans l’orifice vaginal : la motte de Lydia ne contenait pas moins d’une centaine de dattes, Édouard avait lui-même veillé à ce que tout soit englouti jusqu’à saturation.

Landier mangea avec délicatesse le fruit qu’il avait retiré ; il le suça pour en savourer tout le parfum, puis l’absorba. Avant d’ôter le noyau de sa bouche, il adressa à son invité un rictus approbateur.

— Cette obscène bonbonnière est également pourvue d’un récipient destiné aux déchets, expliqua Édouard.

Amusé, Landier glissa le noyau oblong dans le trou du cul crispé qu’il devinait sous la chatte. Mais faute de voir le centre de la cible, il engagea l’amande au jugé, de travers.

La brunette, qui oscillait sur ses orteils et agitait nerveusement ses genoux disjoints, tentait vainement de maîtriser un tremblement, en tirant à l’aveugle sur ses bras haut levés.

Sous l’effet de la piqûre due à la déformation brutale de la fragile rondelle, le ventre de Lydia se contracta, laissant s’échapper trois autres dattes.

— Le mécanisme du distributeur est déficient, ne trouvez-vous pas, mon cher Édouard ?

— Il a besoin d’un bon réglage, déclara le quinquagénaire. Car la fonction qui lui est attribuée est nouvelle. Voici ce que je propose, dit-il alors : nous allons nous allonger chacun sur un canapé, et dans l’espace qui nous sépare, Martha va coucher plusieurs chaises sur le côté. Ainsi, la petite chose grassouillette que je vous ai amenée sera contrainte d’enjamber un maximum d’obstacles avant de monter alternativement sur chaque canapé pour lâcher une datte au-dessus de notre bouche…

— Personnellement, suggéra perfidement Romain Landier, je pense qu’il faut inclure un système régulateur de façon à ce que le fruit ne tombe qu’à l’instant où le noyau précédent pénètre dans la cavité prévue à cet effet. Et des hauts talons compliqueraient plaisamment le parcours…

On avisa.

La malheureuse Lydia reçut sur son vaste derrière une vigoureuse claque qui la propulsa au sol, mais elle ne perdit rien de ce que sa chatte recélait.

Répondant à l’appel, Martha réapparut en tenant à la main une paire de sandales dont les talons mesuraient une quinzaine de centimètres de haut. Quant au dessus, il était constitué d’une sangle large de deux doigts, destinée à passer autour des orteils.

Lorsqu’elle les enfila aux pieds de la victime, toujours entravée par sa robe, on s’aperçut qu’elles étaient trop justes. La brunette, cependant, n’avait pas le choix. Dans l’effort qu’elle faisait pour escalader les barreaux glissants des chaises renversées, ses orteils délicats, comprimés par la lanière de cuir, se chevauchaient, s’écrasaient l’un contre l’autre.

Les deux hommes attendaient, chacun étant allongé sur son canapé.

— Chaque datte tombée, estima le cruel Édouard, vaudra à la coupable six coups de martinet sur son gros popotin.

— Puis-je compléter la punition ? proposa Romain Landier.

— Je vous en prie.

— La fillette repentante sera allongée sur mon « bloc opératoire », genoux levés et écartés ; deux quilles en mouvement, pouvant accomplir jusqu’à un millier d’allers et retours par minute lui défonceront le cul et le con. Qu’en dites-vous ?

Édouard eut un sifflement d’admiration. Louise Brillard, au fond de son réduit, comprit alors l’usage du volumineux moteur électrique qu’elle avait remarqué au bas de la table roulante, dans la salle de bains. Une ingéniosité aussi perverse la fit frémir.

Cependant, malgré elle – était-ce dû à l’aphrodisiaque gelée qui agissait dans ses intestins ? – Louise sentit une tiède humidité sourdre de son bas-ventre. En même temps, elle se sentait humiliée de ce qu’aucun des convives n’ait paru remarquer sa poitrine orgueilleuse.

Le jeu diabolique commença.

Lydia dut enjamber les chaises placées en quinconce entre les deux canapés. À travers sa robe ajourée, elle distinguait les pieds et les dossiers, mais comme elle appréciait difficilement leur hauteur exacte, elle les heurta à plusieurs reprises, perdant chaque fois une ou plusieurs dattes.

Lionel, torse nu et à quatre pattes par terre, était chargé, de prendre entre ses dents le fruit tombé, et de le poser dans une assiette, ce aux fins de comptabiliser les pertes et les supplices.

Lydia, distendant au maximum sa robe, tentait d’écarter les bras afin de conserver son équilibre précaire, et aussi de mieux voir au travers du tissu. Ses tortionnaires, qui s’aperçurent de ce manège, ordonnèrent à Martha de lui lier les poignets et les coudes.

Cet étroit garrottage eut pour effet d’alourdir encore les membres fatigués. Mais Lydia évitait de baisser ses avant-bras, autant par crainte des représailles que parce que cette position obstruerait son champ de vision, lui masquant les obstacles vicieusement disposés en travers de ses pas.

Le premier parcours, qu’elle avait dû recommencer après l’intervention de Martha, allait s’achever lorsqu’un enjambement évalué trop chichement lui fit accrocher son talon dans le pied d’une chaise.

Ce choc déséquilibra la brunette, qui parvint de justesse à dégager sa chaussure et à s’immobiliser, les jambes en arceau au-dessus du siège. Inévitablement, une demi-douzaine de dattes s’écroulèrent entre ses cuisses largement écartées.

La malheureuse laissa échapper un cri de détresse, qui fut suivi, de la part des deux hommes, d’un éclat de rire sadique.

Lydia avait atteint le divan où était étendu Romain Landier.

Les mains derrière la nuque, celui-ci ordonna à sa victime de s’accroupir sur son torse, lui offrant, dans cette posture, entre ses cuisses charnues, la vue de son sexe glabre, piqueté de points roses à la racine des poils supprimés.

Landier lui introduisit dans l’anus, d’un doigt habile, le noyau du fruit qu’il avait conservé avec une perverse délectation.

Lydia ne broncha pas. Elle essayait de décontracter son vagin alourdi. Une datte en sortit, que l’homme goba avec délice.

Pour éviter d’accrocher ses talons aux obstacles qui menaçaient son équilibre instable, elle résolut de lever la jambe le plus haut possible.

Mais cette gymnastique l’obligeait, à chacun de ses pas, à demeurer plusieurs secondes sur la pointe meurtrie d’un pied ; en outre, son sexe, quand elle levait la jambe, s’ouvrait.

Les dattes se mirent à pleuvoir une à une, rebondissant avec un bruit sourd qui résonnait comme un glas aux oreilles de l’infortunée victime.

L’épreuve fut interminable. Louise Brillard en oubliait son emprisonnement dans le cabinet obscur, et les liens qui lui coupaient la circulation, et compatissait aux pervers exercices imposés à la femme. La triple zébrure qui sillonnait les fesses de celle-ci suffisait à montrer qu’elle connaissait l’enjeu.

Lionel, servile, semblait indifférent au désespoir de Lydia. Il ramassait les dattes avec une scrupuleuse honnêteté. Louise était indignée.

« Il pourrait alléger le châtiment dont cette femme est menacée, en mangeant de temps en temps, à l’insu des bourreaux, l’un des fruits qu’il récolte, au lieu de le mettre dans l’assiette ! » se disait-elle. « Il n’a donc pas de cœur. »

Enfin, harassée, chancelante, la misérable invitée apporta au maître de céans l’ultime cadeau : une amande poisseuse fut enfoncée, comme un suppositoire, au cœur de l’hospitalier réceptacle, lesté maintenant d’une soixantaine de noyaux. Quant à la dernière datte, qui reposait au plus profond de sa cramouille, Lydia la fit ressortir par d’habiles contractions du ventre : avant de parvenir à satisfaire de si perverses exigences, elle avait dû subir un long et savant dressage.

Les lippées reçues, les spasmes qui contractaient son abdomen avaient rendu son étui de chair presque aussi moite que si elle avait réellement joui.

— Abandonnons quelques instants cette maladroite créature, suggéra Romain Landier, le majeur encore engoncé dans la lune où venait de disparaître le dernier noyau. Nous compterons les coups plus tard. Occupons-nous donc de ce jeune homme…

— Volontiers, répondit Édouard.

Courtois, il ajouta :

— Utilisez-le selon votre convenance, il n’est ici que pour vous satisfaire du mieux qu’il pourra.

Louise Brillard vit les deux hommes se diriger vers elle, ou plus exactement vers son altière poitrine, seule partie de sa personne exposée sans contrainte, mais vulnérable et hors de sa portée.

Romain Landier eut le geste d’écarter un rideau ; l’amour propre de Louise, blessé tout à l’heure par ce qu’elle avait pris pour de l’indifférence, fut cette fois pleinement comblé : car, à ce moment précis, le paillard quinquagénaire découvrit la merveilleuse gorge qui jaillissait sous le miroir, crevant une surface tendue de velours bleu qui rehaussait à la fois la teinte et le satiné des seins.

— Quelles splendides mamelles ! s’exclama-t-il en les empoignant de ses mains puissantes.

Louise Brillard frissonna dans ses liens, mais dans l’incapacité où elle se trouvait d’accomplir le moindre mouvement, demeura offerte, sans réaction apparente.

— Depuis quand sont-ils exposés ici, en attendant sagement notre appréciation ?

— Plus de trois heures, je pense…

— Tout ce temps ! Quelle aimable surprise vous nous avez aménagée là, Romain ! Car si je les avais découverts dès notre arrivés, les autres plaisirs m’auraient paru moins excitants. Ah, mon cher ! Je reconnais là votre sagesse, qui touche aussi le domaine érotique…

Tout en parlant, Édouard cajolait les deux globes laiteux, en pétrissait la chair afin d’en éprouver l’élasticité ; il en faisait jaillir les pointes, les pinçait ou bien les effleurait d’un doigt délicat.

Il fixa soudain le miroir avec une telle acuité que Louise eut la certitude que son propre regard venait de croiser les yeux vifs de l’homme aux nombreuses décorations. Si elle l’avait pu, elle se serait reculée.

— Et… cela… peut nous voir ?

— Mais oui. Simplement le corps n’existe plus, il est figé dans une immobilité muette, voire cadavérique… « Cela », comme vous le nommez fort justement, se limite à deux seins qui nous entendent, nous voient et comprennent, mais dont l’unique fonction est de sentir, de subir, de souffrir… Nous allons passer à présent à la suite du jeu.

En réponse à un geste impératif, Lionel s’approcha, le nez pincé, les yeux rivés au sol. Louise Brillard put alors découvrir son mince visage enfantin.

Il reçut l’ordre d’ôter son pantalon, ce qu’il fit avec lenteur, et en rougissant autant qu’une cerise au début de l’été. Son sexe long et fin, débandé, reposait gentiment contre ses burnes juvéniles.

Invité à se retourner suite à une injonction péremptoire d’Édouard, il offrit au regard des deux hommes et de la femme invisible derrière la glace sans tain son fessier blême d’où surgissait un comique nœud rose.

— Vous avez du goût, le félicita Romain Landier, je regrette sincèrement l’absence d’Annie : notre nymphomane aurait apprécié ce cadeau. À l’occasion, nous reconstituerons en sa présence ce divertissement.

Puis le maître de maison, se frottant les mains à la féroce pensée de ce qu’il s’apprêtait à faire, appela Martha et lui glissa quelques mots à l’oreille. La rousse disparut en déambulant à la manière d’un plantigrade sur ses hauts talons chancelants.

Elle revint quelques instants plus tard avec, dans les mains, un lourd paquet de chaînes. Les anneaux scintillants avaient la largeur d’un doigt, et l’ensemble comprenait plusieurs tronçons rattachés par de gros mousquetons.

Romain Landier s’empara de deux petits crochets et d’un troisième, plus large, de forme particulière ; il les mit sous les yeux de son invité.

— Vous voyez ces étroites mâchoires ? fit-il en désignant les deux objets identiques. Ces pinces sont conçues pour agripper les tétins des jeunes femmes immolées. Leur forme semi-circulaire permet de serrer fortement, sans l’écraser, la chair délicate.

Louise Brillard blêmit en découvrant les petites pinces chromées que le pervers ouvrait et fermait avec une jouissance manifeste. Intriguée, elle attendait la fin des explications pour comprendre les intentions diaboliques de son ennemi personnel.

— Regardez à l’intérieur, poursuivait Landier. Les minuscules aiguilles pénètrent la peau et s’y incrustent sans risquer de la déchirer, car elles sont trop nombreuses et trop courtes… Je vous en prie… acheva-t-il en offrant les originales pincettes à son invité émerveillé.

Ce dernier appliqua son visage grimaçant de plaisir tout contre le miroir afin que la jeune femme ligotée prenne conscience de l’imminence de la torture et que son anxiété en soit redoublée. L’homme fit aboyer les mâchoires nickelées qui tintinnabulaient en produisant un horrible claquement, à quelques centimètres de la poitrine exposée.

Un frisson parcourut les seins que Louise, involontairement, lui abandonnait, granulant la peau livide à la manière d’un émouvant aveu.

Cette chair de poule ne disparut que lorsque le métal eut étranglé les deux tétins brunâtres. Sous son bâillon, Louise Brillard laissa échapper un grognement nasal si ténu qu’il n’atteignit pas les oreilles de ses bourreaux.

Édouard, qui désirait éprouver la véracité des explications de son hôte, se mit à secouer l’anneau qui pendait au-dessous de chaque crochet, en tirant vers le bas, comme il eût fait d’une sonnette. Les seins martyrisés s’inclinèrent piteusement.

— Et maintenant, si nous nous occupions de notre giton… suggéra Romain Landier.

Grâce aux soins diligents de Martha, Lionel était enchaîné, les poignets attachés aux chevilles, les pieds écartés par une barre horizontale, et il apparaissait à cet instant plié en deux, le cul ouvert.

Cette humiliante position mettait en valeur la grotesque décoration qui lui masquait l’anus et le gras des fesses élégantes.

Entre le compas des cuisses écartelées pendait la lourde poche boursouflée par les testicules, et en arrière, on apercevait le bout rosâtre de son anguille adolescente, d’un calibre déjà respectable.

— Celui-ci est pour lui, déclara Romain Landier en montrant à son invité le plus gros des crochets tubulaires.

Conçue comme l’un des petits étaux qui mâchaient les tétins de Louise Brillard, cette pince ressemblait à un tube fendu longitudinalement. Ce tube était de la taille d’un pénis confortable, et à l’intérieur de chaque moitié scintillaient des milliers de pointes ténues, en acier, d’un millimètre de hauteur.

L’extrémité du tube opposée à l’anneau se prolongeait d’un bracelet de faible diamètre, recouvert également, sur toute sa face interne, d’aiguillons acérés.

— Comme la peau du phallus glissera durant la traction, précisait l’ingénieux tortionnaire, cet anneau étranglera la base de ses mignonnes roupettes, empêchant ainsi toute évasion…

L’engin de torture fut arrimé autour du fragile membre, transformant le bâtonnet charnel en une curieuse prothèse métallique. L’adolescent ne bandait pas ; les minuscules aiguilles ne firent tout d’abord que chatouiller la peau sensible.

Mais lorsque le bracelet se referma sur le scrotum, Lionel eut un glapissement de douleur, car les balustrines, par leur seule pesanteur, tendaient la fragile muqueuse contre l’horrible ruban d’acier.

— II ne reste plus qu’à accoupler tous ces charmants bijoux… Tenez, mon cher, Édouard, veuillez placer vous-même cette chaîne entre les organes de notre ganymède et l’anneau fixé à la plinthe… Oui, comme ça.

L’alerte quinquagénaire s’amusait à tirer sur le vierge braquemart prisonnier de sa dangereuse gangue, en le reliant, à l’aide d’une chaîne de deux mètres environ, au bas du mur d’où jaillissaient les seins de Louise, harnachés de métal.

Le frêle adolescent fut contraint de se reculer pour accompagner le rude mouvement et éviter que les pointes aiguës du bracelet n’arrachent ses couilles sans défense. L’entrave de ses membres et l’écartement brutal de ses pieds transformèrent cette manœuvre en un périlleux exercice dont il ne se serait pas trop mal acquitté si Édouard ne s’était complu à impulser à la chaîne de brusques secousses.

Lionel manqua basculer en avant, et le malhabile entrechat qu’il accomplit alors fit pénétrer les aiguilles plus profondément dans sa chair intime.

Pour finir, il se trouva amarré à une respectable distance de la paroi.

Romain Landier, pendant ce temps, avait crocheté à chacune des pincettes qui décoraient la poitrine majestueuse et sans corps, deux chaînes identiques dont il passa l’extrémité opposée dans les boucles du ruban rose ornant la raie du giton.

Louise Brillard comprit alors le machiavélique projet : les deux hommes avaient chacun brandi une longue lame de cuir, de la largeur d’une main, munie d’une poignée. Un modèle d’instrument que les Anglais désignaient sous le nom de « paddle ».

— Frapperons-nous ensemble, ou bien chacun à notre tour ? demanda Édouard, méticuleux.

La solution alternative fut adoptée. Romain Landier, en sa qualité de maître de céans, eut l’initiative de frapper la fesse droite.

Une marque d’un rouge vif apparut dès que la surface de cuir se fut abattue, tranchant violemment avec la carnation très pâle du garçon.

Sous l’impact du coup, Lionel n’avait pu que partir en avant. Il tenta, du moins d’arrêter le bond qu’il fit, car le mordant cylindre qui entourait sa pine en meurtrissait le derme fragile. Mais lorsqu’il fut propulsé, sous l’effet de la cinglante douleur, dans la direction opposée au mur, les deux chaînes supérieures, en tirant avec force sur les fraises des mamelles de Louise, commencèrent à défaire l’humiliante faveur rose qui lui ornait le cul.

Le nœud céda sans trop de difficulté au cours d’une demi-douzaine d’embrasantes applications, au cours desquelles Louise eut la sensation que sa poitrine s’allongeait démesurément, et de façon disgracieuse ; l’adolescent, lui, crut que ses couilles, sciées à la base par le bracelet acéré, allaient tomber, comme deux fruits mûrs.

Mais ces divertissements ne constituaient qu’un avant-goût de la souffrance éprouvée par les deux victimes. Le pire : l’extraction du collier allait venir.

L’objet se composait d’une quarantaine de cubes, de différentes tailles enfilés chacun suivant leur plus longue diagonale. L’arête des plus petits mesurait un demi-centimètre.

Au rythme impitoyable des gifles qui pleuvaient, ils frappèrent d’abord la croupe rougissante du garçon, encore potelée comme le derrière d’une jeune fille.

Les cubes étaient espacés les uns des autres de la largeur d’un gros doigt, de sorte qu’ils ne ressortaient pas simultanément du sphincter crispé que chaque sommet aigu déchirait en le traversant. Le déroulement du collier allongeait les chaînes supérieures, sans que rien vienne donner du jeu au lien qui arrachait les pesons et la pine du garçon.

Emportés par la fureur jubilatoire de leur vice, les deux tortionnaires se mirent à accélérer la cadence. Lionel, jusque-là, se contractait à l’approche du prochain coup, parvenant ainsi à conserver l’équilibre.

Mais quand ses bourreaux se mirent à frapper à coups redoublés, les cambrures provoquées par chacun des nouveaux claquements s’additionnèrent en propulsant irrésistiblement le malheureux vers le sol qui s’étendait devant lui, à chaque griffante perle qu’il déféquait.

Quant au martyre subi par Louise Brillard, il était devenu permanent. La souffrance insidieuse avait rapidement atteint un seuil au-delà duquel il lui semblait que les délicats tétons, fleurons orgueilleux de ses brunes aréoles, avaient été irrémédiablement arrachés, sensation accrue par la traction saccadée que subissaient les tendres globes de chair.

Réduite à l’état de matière inerte pour la majeure partie de son corps et contrainte d’observer à distance le supplice infligé à ses globes mammaires, incrustés dans le mur, et transformés en ogives de chair, Louise eut un lancinant vertige, proche de l’orgasme, qui l’amena au bord de l’évanouissement.

Si la jeune femme sombrait peu à peu dans l’inconscience, Lionel, lui, commençait à être fortement excité sous l’effet produit par l’échauffement de ses fesses et l’intermittente irritation qui distendait sa pastille violacée avant qu’elle ne se referme

Sous la montée impitoyable du plaisir, il exécutait des pas qui faisaient se dandiner son postérieur à la manière d’un ours. Cette ridicule démarche lui cisaillait la naissance des couilles, sur lesquelles apparut une larme de sang.

Mais la bouillante fessade et le picotement exercé par des cubes qui avaient la taille de gros dés à jouer emportaient le garçon, de façon inexorable, vers la jouissance. Son zizi gonflait à vue d’œil, se collant toujours plus fortement aux piquantes parois du diabolique étui d’acier.

Pour tenter d’en finir avec son calvaire, Lionel se mit à pousser afin de chier plus vite les dernières perles du collier. Cet effort le contraignit à garder les pieds immobiles ; cela lui évitait de s’arracher les bourses, mais il se trouvait alors offert aux cruels battoirs de cuir, sans pouvoir les esquiver.

Il se mit à émettre des hurlements sauvages, qu’il modulait au rythme de sa défécation ; et celle-ci, jointe à la fessée, acheva de le faire bander « à plein tube », si l’on peut s’exprimer ainsi.

Son gland rosâtre pointa une tête congestionnée hors du cylindre métallique qui piquetait le montant de la hampe ; une puissante érection changea très vite en plaisir la douleur que Lionel ressentit.

Le dernier cube, enfin, dont l’arête mesurait bien trois centimètres, franchit le trou du cul qu’il écartait en diagonale d’une largeur presque double. L’adolescent juta sur la moquette, en émettant des râles exaltés.

On laissa Louise, les bouts de sein toujours broyés par les pinces et reliés aux deux pesantes chaînes, et Lionel fut lui aussi abandonné dans l’état où il se trouvait, c’est-à-dire ligoté, étalé au sol, enchaîné par le sexe à la base du mur.

Leurs bourreaux s’en allèrent boire du cognac tout en commentant leurs barbares distractions.

Lydia et Martha, plus oscillantes l’une que l’autre sur la plateforme de leurs chaussures, furent chargées de recueillir, entre leurs lèvres pulpeuses, le foutre répandu par les deux pervers. La rousse, refermant sa bouche autour du braquemart bandé, obtint le gluant hommage d’Édouard, tandis que la brune Lydia bâillonnée par l’énorme membre du Romain Landier, reçut les jets de sperme dans son gosier distendu.

— Mon cher ami, je propose que nous remettions à plus tard le châtiment mérité par cette pisseuse grassouillette, suggéra Édouard en désignant Lydia, toujours à genoux entre les longues jambes du maître de maison… Mais, ajouta-t-il, comme je vois que la giclée de liqueur que nous venons d’octroyer à ces grosses pétasses n’a pas calmé l’ardeur de nos seringues, je propose que nous enculions ce bambin…

Détaché, libéré enfin de la tubulaire tenaille qui avait pétri ses organes sexuels comme un attendrisseur de boucher, Lionel fut invité à s’asseoir sur le mandrin érigé de son accompagnateur.

— Il n’y a aucun geste à faire, expliqua Édouard à son hôte. Ce garçon va resserrer amoureusement sa délicate pastille autour du phallus qui l’honore… Regardez.

Ce disant, il renversa de l’alcool dans le creux de sa paume, et plaça avec précaution sa main sous les testicules à vif.

La réaction fut immédiate : grimaçant sous l’action du feu qui brûlait les sensibles muqueuses déchirées par l’acier. l’adolescent se contracta de tout son être, son anus comprima par d’irrépressibles palpitations le goupillon turgide qui lui remplissait le rectum.

En réponse à cette étreinte, la lance de chair cracha dans ses boyaux une copieuse rasade de sperme.

— Je vous remercie. Maître, d’avoir bien voulu honorer l’humble orifice de mon derrière par votre vénérée présence, énonça docilement l’enculé en quittant les genoux d’Édouard.

Quand Romain Landier, à son tour, arrosa de cognac les organes rosis par le sang, le trou du cul du giton, animé de pulsations fébriles, se crispa autour de la matraque de son foutreur, lequel y déversa un véritable clystère de lourde semence. À nouveau, le garçon, en termes choisis, bien appris, se confondit en remerciements.

CHAPITRE VI

Aux premières lueurs de l’aurore, sur une route départementale des environs de Paris, une voiture de sport filait vers la capitale, aussi rapidement que le lui permettaient les nombreux virages et la glissante rosée qui scintillait sur le macadam.

La blonde Annie conduisait nerveusement. Depuis qu’elle s’était levée, la veille au matin, elle s’était fait grimper par une vingtaine de mâles différents, déjà connus d’elle ou bien rencontrés par hasard, et son grand corps, jamais rassasié, avait vibré sous l’aiguillon produit par les succions, les feuilles de rose et les enculades auxquelles elle s’était prêtée.

Elle commençait cependant à ressentir la fatigue, et ses yeux étaient près de se fermer malgré la radio qui jouait très fort, et l’air sifflant par la fenêtre ouverte. Pour se maintenir éveillée, elle avalait régulièrement des rasades de whisky qui brûlaient sa gorge asséchée par la fumée des cigarettes qu’elle allumait les unes après les autres.

C’est au dernier moment qu’elle vit le troupeau de vaches que l’on menait aux champs traverser la route. Annie, sans même croire qu’il pouvait être réel, freina de toutes ses forces, le pied au plancher ; mais l’humidité de l’aube fit dériver le véhicule qui vint frapper violemment, de biais, un paisible bovin.

L’animal bondit sur le capot allongé, puis glissa lentement et se coucha contre le pare-chocs, au milieu d’une mare de sang.

Annie, les bras tendus devant elle, les doigts crispés sur le volant, réussit à amortir l’impact de son crâne contre la vitre qui instantanément s’étoila.

— Vous payez ou j’appelle la police !

Annie tenta de faire valoir que le paysan était responsable de la conduite de son troupeau. En vain. Le paysan n’était prêt à aucun arrangement.

Choquée, la blonde titubait, appuyée contre sa voiture. Des hématomes au front la faisaient passablement souffrir. Mais surtout, elle se sentait complètement soûle. Si la police venait à intervenir, son état d’ébriété la condamnerait immédiatement, d’autant plus que la violence de l’accident prouverait qu’elle conduisait trop vite…

Fixant son adversaire, Annie réussit, à travers le flou qui voilait son regard, à mieux distinguer sa silhouette. C’était un solide gaillard, court, un peu rougeaud, dans la force de l’âge. Au point où elle en était, pourquoi ne pas essayer de…

— Oh… Je me sens mal, souffla-t-elle en portant les mains à ses tempes.

L’homme, encore braqué, la considérait avec mépris. Mais quand elle glissa sur le capot aplati et nappé de sang, il s’avança vers elle, la prit entre ses bras solides et alla l’étendre sur l’herbe humide qui bordait le fossé ; puis il conduisit ses vaches à l’enclos.

« Quel individu prosaïque ! » se dit la blonde comédienne.

Le paysan revint quelques instants plus tard au volant d’un tracteur.

À l’aide d’un câble d’acier, il tira sur le bas-côté de la route le cadavre sanguinolent et la voiture accidentée. C’est seulement après qu’il eut immobilisé son tracteur dans le champ voisin qu’il revint vers Annie, qu’il croyait toujours inconsciente.

L’esprit de la blonde était brumeux, mais pas assez cependant pour ne pas remarquer que l’homme dont la large main lui étreignait la cuisse, la conduisait à une remise couverte d’un toit de tôle ondulée.

Enfonçant la porte d’un coup de pied, il allongea l’accidentée, avec précaution, sur la botte de paille qu’il avait au préalable déliée et dont il avait fait un lit.

Il s’aperçut que la jeune femme ne portait rien sous sa tunique. Les yeux lui sortaient de la tête quand il vit, au bas du ventre – doux au toucher – le triangle de fils d’or frisés.

Annie émit un grognement ensommeillé. Ses yeux à peine entrouverts formaient, sous ses longs cils, un mince faisceau. Elle s’étira, sourit. Elle avait gagné : penché sur elle, bouche bée, l’homme était plongé dans une contemplation qui ne pouvait que la flatter.

— Ah, ma salope ! Je te vois venir ! jura l’agriculteur en s’abattant sur elle.

Il brandissait un braquemart nerveux qu’elle n’eut pas le loisir d’apercevoir tant il avait jailli soudainement, mais elle sentit le gland massif, brûlant comme un fer rouge, lui tâter l’entrecuisse pour trouver l’orifice vaginal.

Enfin la conjonction se fit.

— Quelle vicelarde !… Elle bâille, elle mouille, elle sautille… ! J’te vas la taillader, tiens donc. Je vais m’gêner p’être !

À un moment, le foutreur bondit si haut au-dessus de la blonde que celle-ci craignit qu’il ne retombe à côté de son vagin. Mais il savait y faire. Il se mit à la défoncer pendant d’interminables minutes.

Annie le sentit plusieurs fois éjaculer, à grands flots, sans pour autant ralentir le rythme forcené de son pilonnage. Et chaque fois que la trique congestionnée plongeait au plus profond de sa cramouille, son long corps s’enfonçait dans le lit de paille.

La craquette frémissante bavait des éjections du mandrin toujours érigé, et le mouvement incessant du piston produisait un gargouillement de vidange que ponctuaient leurs soupirs mêlés.

Annie, d’ordinaire si bonne baiseuse, n’était pas en état d’apprécier le perforant hommage qui lui était rendu. L’ivresse et la fatigue avaient fait de son crâne une caisse de résonance ; chaque coup de boutoir lui portait à la nuque, lui causant une douleur pénible.

Enfin le paysan se retira d’elle. Il bandait encore.

— T’as un orifice de vache ! C’est dommage que t’aies pas les lolos, t’aurais remplacé Blanchette !

Une larme coula sur la joue couperosée, en guise d’oraison funèbre pour le bovidé éventré.

Saisi alors d’une rage renouvelée, le paysan se mit à gifler à toute volée l’alcoolique nymphomane. Les joues d’Annie, précédemment rougies par la carambole effrénée, se gonflèrent en bleuissant à chaque claque de l’énorme battoir.

Jurant et râlant, le colosse continua à frapper jusqu’à ce qu’il s’aperçoive que sa blonde victime avait perdu conscience, pour de bon, cette fois.

— Salope ! Faut pas croire que tu vas t’en tirer comme ça !

Quand il vit que la tête dorée tournait mollement sous ses coups :

— Ah ! Tu en veux ?… Aah, on se balade à poil sous ses jupes, on picole, on conduit sa petite voiture de putain sans prendre garde à ma Blanchette… Et tiens ! et tiens, prends ça encore !

Le paysan, à la fois indigné et jaloux de cette impudeur citadine, demeura quelques secondes le bras levé, la pine à la main. Puis, bien décidé à exploiter à fond cette situation imprévue, il entreprit de déshabiller complètement la malheureuse automobiliste.

La violence brutale dont il venait de faire preuve l’avait quitté brusquement. Avec des gestes tendres, presque amoureux, il ouvrit la tunique de cachemire dont plusieurs boutons avaient déjà été arrachés. Il passait ses doigts rudes sur la peau, au fur et à mesure qu’elle apparaissait, blanche et douce.

Plaçant son bras épais sous les frêles épaules, il s’enivra de l’odeur capiteuse que diffusait la blonde chevelure. Avec d’infinies précautions, il retira la courte robe avant de reposer délicatement son précieux fardeau, puis enfonça son visage dans la boule de tissu comme pour s’asphyxier des troublantes exhalaisons corporelles.

Annie gisait nue, à présent, sur le dos, les bras en croix, les cuisses ouvertes. L’une des longues bottes noires avait glissé, révélant un mollet fuselé.

L’homme contempla quelques instants cet excitant spectacle, puis, soudain décidé, saisit la femme par un bras et la retourna sur le ventre. La vue du tendre croupion charnu, sans défense, affola son désir.

Tombant à genoux entre les jambes inertes, il empoigna les fesses potelées et les écarquilla, débusquant la pastille ridée, d’un violet brunâtre, qui saillait en un bourrelet obscène.

Il eut une grimace de dégoût qui exprimait une désapprobation d’ordre moral : l’entrouverture anale prouvait qu’elle se faisait bourrer le cul. « Ça leur suffit donc pas, la pilule ? »

Il aurait aimé être le premier à lui fracasser l’oignon. Seulement, voilà, les vierges de ce côté qu’il avait rencontrées lui avaient toutes refusé leur entrée postérieure, tandis que toutes celles qu’il avait entrouduculées avaient un anus aussi large qu’une bouche de métro !

Rempli de rancœur, l’homme enfonça durement son membre dans l’accueillant sphincter, puis, se coucha sur le dos de la vicieuse blonde pour lui agripper les seins.

Il commença à tringler l’œillet détendu de la femme évanouie.

Voyant qu’Annie disparaissait peu à peu dans la paille odorante au rythme des mouvements qui l’éventraient, aux fins de pallier cette involontaire dérobade, il chercha le pubis caché, qu’il étreignit ; comme ses doigts rugueux entraînaient dans leur cheminement des paquets de brins de paille, il décida de remplir la craquette poisseuse d’un faisceau d’herbes sèches.

Ayant achevé sa paillarde besogne, il maintint la jeune femme contre lui, la bourrant jusqu’à ce que son goupillon s’épanche dans le rectum endormi.

Il lui fallait désormais ranimer sa victime. Un mauvais sourire tordait sa bouche quand il sortit de la remise.

Il revint quelque temps plus tard, et fut à nouveau médusé par la voluptueuse créature répandue sur le sol de terre battue. Dans sa poigne le paysan tenait une oie par le cou, l’étranglant juste assez pour qu’elle hésite à se débattre.

De sa main libre, il remit Annie sur le dos. Elle lui présentait à présent son ventre blanc sous lequel dépassait une ridicule balayette de paille. Sans lâcher son volatile, l’homme s’agenouilla auprès du corps harmonieux, immobile, et retira le plus gros du foin qui obstruait la cavité intime.

Avec une habileté impressionnante, il commença à faire pénétrer la tête et le cou de l’oie dans la chatte entrebâillée. Le palmipède, bien qu’à demi étouffé par la main qui lui serrait le cou, mordit les lèvres délicates qui en bordaient l’accès, mais le paysan parvint à ses fins. Dès que la tête eut disparu dans le conduit vaginal, il se contenta de maintenir et d’enfoncer doucement le cou nerveux du volatile.

L’homme avait eu du mal à se reculotter pour sortir, en raison de sa persistante érection. Il pointa son fusil vers le fondement charnu de l’oie, qu’il débusquait d’entre les plumes.

L’oie ondula lorsque le mandrin congestionné força l’ouverture sous la queue.

À l’intérieur de la motte d’Annie, le pauvre volatile claquait du bec dans l’espoir de trouver de l’air, mais ne réussissait qu’à mordre le bourrelet de l’utérus. Ce fut la douleur provoquée par l’aiguillon au fond de son sexe qui fit revenir à elle la femme jusque-là privée de ses sens.

L’animal s’asphyxiait au cours d’une interminable agonie, ce qui avait pour conséquence de faire palpiter le muscle de son croupion autour du manche turgide du paysan, lequel éprouva une nouvelle jouissance.

La malheureuse Annie ne s’éveilla tout à fait qu’au moment où le volatile, déjà presque étouffé, n’était plus capable de refermer son bec. Mais son long cou ondulait encore avec vélocité contre les parois humides du vagin que cette houle frénétique agitait plus vicieusement que la biroute la plus experte.

L’oie fut immolée au son d’une litanie de râles et de soupirs déchirants, tétanisée comme le fer d’une lance entre la hampe et la blessure.

Une fois que le volatile sacrifié eut été dégagé, les deux jouisseurs essoufflés croisèrent leur regard. Seul le plaisir se reflétait dans leurs prunelles.

Annie avait connu tant d’expériences sexuelles variées qu’elle ne s’étonna pas de se retrouver dépouillée et meurtrie, dans une cabane à outils, en compagnie d’un fouteur inconnu. Mais lorsqu’elle se remémora petit à petit l’accident qui l’avait amenée en ce lieu, une vague d’inquiétude la parcourut. Les premières paroles que l’agriculteur lui adressa n’avaient rien de rassurant.

— Bon, ben… Vous me devez mille euros déclara-t-il, l’air grave.

Il ajouta avec un sourire rusé :

— Remarquez bien que l’oie, je te la fais pas payer… Et ne va pas dire que je t’ai violée ou je ne sais quoi encore. D’abord c’est pas vrai, c’est toi qui m’as allumé. Personne ne croira que tu ne te fais pas grimper dessus par tous les mâles qui passent !… C’est-y pas vrai, ma brebis ?

Pendant que se déroulaient ces plaisirs champêtres, à Paris, dans l’appartement de Romain Landier, la douce Louise Brillard émergeait des rêveries délirantes qui avaient bouleversé toute la nuit son demi-sommeil.

L’honnête bourgeoise était demeurée ligotée plusieurs heures après que l’obscurité eut envahi l’orgiaque salle de séjour. Les pénétrants crochets de métal, et les chaînes qui y étaient adjointes étaient restés tout ce temps reliés à ses tétons douloureux.

Entravée, endolorie, Louise n’avait cessé d’échafauder des élucubrations cauchemardesques : ainsi, Romain Landier l’aurait vendue sur un lointain marché d’esclaves : devant un tribunal, le barbare vantait ses charmes les plus secrets, à grand renfort de détails obscènes qui la faisaient rougir.

Mais elle ne pouvait protester, car on l’avait enfermée dans une cuirasse métallique que Landier avait soudée lui-même, lui infligeant d’insupportables brûlures.

Puis les enchères s’éternisaient. Des fourmillements envahissaient ses membres immobilisés, mais elle ne pouvait ni se gratter, ni même proférer une plainte, car un mors, fait d’une matière rigide, en forme de pénis, lui meurtrissait les lèvres et pénétrait sa gorge.

Elle était finalement achetée par un vieillard gras et velu, qui la descendait au fond d’une cave ; il la libérait alors de son étroite gangue, utilisant pour ce faire une scie à métaux circulaire qui, après avoir traversé la cuirasse, lui déchirait la peau. Son corps apparaissait marqué de longues estafilades.

On la revêtait ensuite d’une pudique soutane noire, en coton, qui agaçait les pointes turgescentes de ses seins.

Conduite dans une confortable chambre à coucher, on lui enjoignait de s’allonger sur le lit, dans la posture d’une sainte enchâssée. Le paradis l’attendait de toute évidence, et les luxurieux fornicateurs allaient venir la consulter pour apprendre auprès d’elle comment atteindre une édifiante chasteté.

C’est alors qu’une gigantesque guillotine s’abattait silencieusement au-dessus de ses seins ; seule sa tête brune demeurait dans le local sanctifié, tandis que de l’autre côté du couperet circulaire, son corps gisait nu. Seule la prude mère supérieure, une grosse rousse un peu vulgaire, avait accès à sa chair dénudée.

Son corps admirable reposait sur un chevalet de tortures : Louise savait que, dans cet espace où elle n’avait jamais pénétré, se trouvaient tous les instruments de supplice recensés depuis le commencement du monde : des fouets, des coins, des couteaux, des tenailles étaient placés à portée de la vigilante mère supérieure ; celle-ci guettait les moindres réactions du corps exposé, et punissait en conséquence la partie qui se rendait coupable de jouissance.

Mais Louise qui manifestait un chaste dédain à l’égard des plaisirs de la chair se croyait à l’abri des sévices, aussi attendait-elle en toute sérénité l’entrée des premiers pénitents.

Or, voici que dans ses fantasmagories nocturnes, à la place du pervers vérolé qu’elle avait imaginé, surgissait un splendide éphèbe brun, couvert de fanfreluches et de rubans pastel. Il l’embrassait, étreignait sa tête et lui disait qu’elle était belle et qu’il l’aimait.

La sainte, qui s’apprêtait à entendre le récit des pires horreurs, se sentait fondre en le contemplant ; elle était bouleversée par l’aveu qu’il venait de lui faire, au point qu’elle serrait fortement ses cuisses dans le purgatoire vigilant.

Le garçon saisissait ses joues à deux mains, et à l’instar du jeune prince réveillant la Belle au bois dormant, lui posait sur ses douces lèvres un baiser passionné.

Louise était parcourue d’un long frisson, et sentait son sexe s’ouvrir comme la corolle d’une fleur. Cependant, soucieuse d’échapper à la vigilance de la mère supérieure, elle parvenait à garder les jambes parfaitement immobiles.

Hélas, lorsque la langue enfantine se mit à pénétrer son palais, à enlacer la sienne, Louise fut incapable de dissimuler son plaisir plus longtemps : son corps vibra sous l’effet de la secousse érotique.

De l’autre côté, l’enquête fut brève. Ses pieds s’écartèrent sous la pression d’un mécanisme automatique, tandis que de grosses mains déroulaient, tiraient et maintenaient les fragiles babines congestionnées par le plaisir. Puis deux index crochus s’enfonçaient dans l’orifice vaginal distendu, et constataient la présence des sécrétions qui suintaient un peu plus à chaque nouvelle contraction du ventre.

L’éphèbe avait maintenant empoigné les épaules de Louise entre ses bras déjà musclés, et poursuivait son lancinant baiser au cours duquel se mêlaient leurs salives.

Parfois les dents aiguës de l’un agaçaient la langue de l’autre, stimulant leur désir.

Puis, ayant déterminé la punition qui correspondait au délit sexuel en train de se commettre, la mère supérieure plaçait des pinces sur les tétins de la coupable. Ce fut comme d’infimes aiguilles qui pénétraient sa chair et lui causaient une douleur aiguë. Pourtant, loin de calmer la vague qui la soulevait, ce traitement ne fit qu’intensifier l’orgasme.

Quand Louise Brillard sortit de sa rêverie, la bouche de Martha écrasait ses lèvres, à présent débarrassées de leur bâillon.

Et la rousse dominatrice, qui selon les circonstances pouvait se transformer en esclave, avait entrepris de défaire les liens qui entravaient la nouvelle lesbienne.

— Je constate avec plaisir que tu es demeurée bien sagement dans ton cabinet noir, ironisa la servante en lui défaisant les liens qui l’entravaient. Le spectacle fut-il à ton goût ?

— Oh oui, plus encore que vous pouvez l’imaginer, je crois…

— Nous allons voir ça…

Docile, Louise se laissa dévêtir. La longue immobilité à laquelle elle avait été condamnée avait engourdi tous ses membres, mais Martha lui donna des claques sur le corps, en particulier sur les jambes, les fesses et les seins dont la pointe sanguinolente s’érigeait. Puis, pour la remettre en forme, la rousse la fit sautiller sur place et battre des bras, au rythme de la verge à lanières de bouleau que Martha maniait avec perfidie.

Cette gymnastique réveilla dans l’intestin de la sportive le gonflement provoqué par l’aphrodisiaque gelée.

— Puis-je aller au cabinet ? demanda-t-elle d’une voix timide.

— Non ! Tu attendras que je te le permette.

Et elle emmena sa victime dans la salle de bains.

Louise parvint à se retenir de déféquer, et dut continuer de danser sous les cinglades de la rousse, qui devenaient maintenant, pour elle, autant de témoignages d’une amoureuse considération.

— Alors, tu veux cinq cents tickets, comme ça, d’un coup ?

— Non. Pour l’instant, la moitié suffira… Tu sais, ces jours-ci, je suis raide.

— Si l’un de nous deux est à court d’argent, c’est plutôt moi. À moins que Mademoiselle Annie-la-chatte-en-robe-à-queue se soit fait greffer des pesons…

— Arrête tes conneries, Landier. J’ai besoin de jonc tout de suite. Le type ne rigole pas, et je ne veux pas des flics. Déjà, ma voiture est foutue, et après tous mes tête-à-queue, ils sont capables de me retirer mon permis…

— Bon. Passons sur tes tête-à-queue. Mais pour le jonc, il doit en avoir un, ton péquenaud ? Alors, suce-le à fond, ça ira beaucoup mieux…

— Ça, c’est déjà fait. En pure perte, Romain. C’est un coriace, un Beauceron. Les bourgeoises que tu psychanalyses à coups de chibre à l’anus, tu n’oublies pas de les faire banquer, je suppose ? Eh bien lui, c’est pareil, sa bourse et ses burettes ne sont pas dans le même panier…

— Pour nous résumer, tu as besoin de cinq cents euros.

— Il suffit que tu les déposes à ma banque, rue de…

— Non ! Je te les apporte et je prends livraison en même temps.

— De quoi… ?

— Mais de toi, ma chère Annie, de toi tout simplement. Tu sais pour quoi faire…

— Non. Romain, pas ça ! Je te rembourserai très vite, mais je t’en supplie…

« Pas ça ! » murmura-t-elle, prise de désespoir, après avoir constaté que son interlocuteur avait raccroché.

Une heure plus tard, dans la confortable automobile que Romain Landier conduisait en direction des environs de Paris, Annie, les yeux cernés de mauve, vêtue d’une tunique déchirée et chaussée de bottes maculées de boue, tentait de dissuader le cruel créancier de ses tyranniques projets :

— Écoutez-moi, je vous en prie. Ne me suis-je pas prêtée à vos orgies, à vos caprices, et même à vos combines louches ? N’ai-je pas « tombé » Marcel Brillard comme vous me l’aviez ordonné ? Ne vous ai-je pas fourni tous les détails sur sa femme pour qu’elle soit à votre merci ?

— Tu as fait tout cela librement, mais j’aurais pu l’exiger de plusieurs autres personnes. Si je t’ai épargnée jusqu’à présent, c’est uniquement parce que tu es capable de prendre d’intéressantes initiatives. Comme justement de me rabattre cette Louise. Il n’empêche que l’accident de ce matin témoigne d’une inconscience dangereuse, et je ne peux donc plus te faire confiance.

La voiture s’engagea soudain sur une route secondaire dans un sauvage crissement de pneus.

— Mais… tu ne vas pas à Paris ? s’écria Annie, inquiète.

— Assez de familiarités, veux-tu ! trancha Romain Landier. Tu vas passer quelques années au fond d’une cave à Pontchartrain.

— … Et quand allez-vous… ? murmura la jeune femme, tremblante.

— Samedi soir. Ce sera le bouquet final de notre soirée entre amis. Pour ne rien te cacher, tu subiras d’abord tout ce que ta copine de collège jugera plaisant de t’imposer pour se venger de ta trahison.

Au cours des quarante-huit heures qu’elle passa dans l’appartement parisien de Romain Landier, Louise Brillard en apprit davantage qu’en cinq années de mariage.

Sous la direction vigilante et attentionnée de la rousse Martha, elle s’est soumise avec complaisance aux attouchements les plus pervers, aux lapées les plus répugnantes.

Les soins apportés à sa toilette durèrent plusieurs heures. Puis Louise fut à nouveau ligotée dans le cabinet noir, et on lui fit prendre différentes postures, toutes plus obscènes les unes que les autres.

Romain Landier donna une petite fête à laquelle elle fut contrainte d’assister depuis sa cachette.

Les pointes de ses seins écorchés par Édouard furent soignées avec amour par Martha, qui les enduisit de pommade et les massa, les suça durant la moitié d’une matinée. Le samedi, jour prévu par Landier pour se rendre dans la villa de banlieue, Louise ressentait encore une sourde douleur, mais ses tétins avaient retrouvé leur granulé naturel.

Les traces de cravache et de fouet sur sa majestueuse mappemonde disparurent en une journée. Pourtant, l’énorme infirmière n’épargnait pas le fessier de Louise : chaque fois que cette dernière, submergée de plaisir par les habiles caresses, se laissait aller à suinter, à râler, à jouir, une fessée crépitait aussitôt sur son derrière impertinent qui devenait en moins d’une minute aussi rouge qu’une tomate bien mûre.

Mais la souffrance se dissolvait petit à petit. Même si de nouvelles c1aquades venaient à la raviver, l’intégrité de la croupe n’était pas atteinte.

Si Louise, tenue dans l’ignorance de ce qui allait se passer, en éprouvait de l’inquiétude, elle se demandait surtout comment elle pourrait supporter le retour à la vie conjugale. Car tout paraissait prévu pour qu’elle puisse cacher à son mari les obscènes activités de la semaine.

Elle avait abandonné l’idée de lui en conter le détail, mais elle se sentait triste à la pensée qu’elle ne rencontrerait plus Martha qu’en de fugaces après-midi.

Romain Landier lui apparaissait maintenant comme un Maître digne de respect, bien qu’il la traitât avec une indifférente cruauté chaque fois qu’elle se trouvait en sa présence. Quand Martha l’installait sur la table roulante, les jambes relevées par les câbles, dans la position du bébé que l’on s’apprête à talquer, Louise savait ce qui allait se passer : Landier surgissait, ouvrait sa braguette et forçait de son colossal mandrin la cramouille crispée et sans défense.

En trois coups de reins, il se vidait les couilles, remplissant de sperme la moule distendue. Il se rajustait et repartait sans avoir prononcé une seule parole.

Une fois qu’ainsi présentée, Louise attendait qu’il vienne l’enconner, Martha vint la détacher. Des larmes de dépit coulèrent de ses beaux yeux noirs.

Il y avait autre chose qui la chagrinait : la grosse rousse pouvait elle aussi devenir victime de ce cruel individu. Louise était bouleversée chaque fois qu’elle voyait la servante sanglée dans le corset qui faisait rebondir sa chair grasse en d’obscènes bourrelets.

En retroussant la blouse blanche pour sucer la pastille merdeuse, Louise découvrit les lignes violacées qui résultaient des coups de cravache infligés à la volumineuse mappemonde. Elle se mit alors à lécher les traces douloureuses, puis à supplier la rousse :

— Faites-moi la même chose… afin que je partage humblement toutes vos souffrances.

— Ce n’est pas possible, répliqua doucement Martha, émue. Mais ta gentillesse mérite une récompense. Allonge-toi par terre, sur le dos, que je te chie dans la bouche.

— Merci, Maîtresse !

Et Louise se mit en position.

L’obèse infirmière s’accroupit au-dessus de son visage, et écarta à deux mains ses fesses volumineuses qui se refermèrent sur les joues de la jeune femme étendue.

Louise Brillard entrouvrit les lèvres pour embrasser l’anneau ridé qui descendait sur elles, et vite étouffée par la masse pesante, reçut docilement quelques pets parfumés qui brûlèrent sa langue comme le vent du désert ; un étron suivit, qu’elle mâcha avec soin, tandis que les gros doigts courts de la rousse pinçaient, écartaient, étiraient les lèvres de sa corolle.

Lorsqu’elle eut avalé l’objet excrémentiel, et joui du tripotage de son abricot, Louise dut se coucher en travers des cuisses de la rousse pour subir une longue fessée.

CHAPITRE VII

Il était vingt heures. Les uns après les autres, les invités arrivaient à Pontchartrain, tous masqués d’un loup noir et revêtus d’une chasuble pourpre. Romain Landier les accueillait lui-même. Il y avait un nombre à peu près égal d’hommes et de femmes, en tout une vingtaine de personnes.

Au cours du dîner, servi par Martha et deux autres servantes, toutes trois vêtues de corsets de cuir et chargées de chaînes, quelques convives se faisaient sucer la pine ou bien palpaient un croupion potelé, tout en dégustant les mets délicats qui leur étaient présentés. Il leur suffisait de retrousser leur longue robe rouge, sous laquelle chacun était nu.

Dans un coin de l’immense salle, revêtue d’une combinaison intégrale de caoutchouc, percée au niveau des yeux et sous les narines, Louise Brillard était accroupie, enroulée dans une interminable spirale de chaînes. Un sparadrap était collé sur ses lèvres, sous son masque, et elle ne pouvait diriger son regard que vers la scène.

Comment aurait-elle pu se douter de la présence de son mari parmi les invités ? À diverses reprises elle s’étonna de découvrir dans le retroussis d’une chasuble, le sexe opposé à celui qu’elle avait spontanément attribué au personnage…

À un moment elle crut reconnaître la croupe mate de Lydia que pétrissaient des mains viriles.

Le repas terminé, Romain Landier – qui était le seul à porter une robe noire – frappa dans ses mains pour obtenir le silence.

— Mes chers amis, dit-il d’une voix grave. Nous allons commencer les réjouissances par une petite vengeance… Ce que vous voyez là – il désigna la masse noire de Louise – m’a été livré grâce aux renseignements diligents d’une jeune femme que vous connaissez tous.

Muette, immobile dans ses chaînes, la brune frémit. Quelqu’un avait renseigné Romain Landier au sujet de sa situation ? Qui l’avait livrée ? Bien sûr, les photographies… La garce !

— … En conséquence, poursuivit le maître de cérémonie, je demande l’assistance de deux fouetteurs expérimentés… Et que la fête commence !

Un homme alors se leva. C’était Marcel Brillard, qui jusque-là était resté en retrait. Une femme grande et forte le suivit. Martha leur donna un long fouet à chacun, puis alla délivrer Louise de ses chaînes.

Celle-ci se débattit avec violence en voyant apparaître celle qui l’avait vendue, la nymphomane Annie. Louise, intérieurement, rageait : « J’aurais dû me douter ! »

Les deux servantes traînaient la grande blonde, nue, les pieds et les poings liés par une grosse corde, qui passée entre ses fesses, ressortait par-devant, meurtrissant les vulnérables replis intimes, la contraignant à progresser par bonds grotesques.

Romain Landier tendit à Louise un martinet dont chaque lanière était terminée par une douzaine de nœuds. La brune, moulée dans la combinaison de caoutchouc, ressemblait à un somptueux rat d’hôtel. Elle se saisit de l’instrument de supplice, le fit siffler dans les airs et l’abattit à toute volée sur les cuisses d’Annie. Du fait du peu d’habileté de la furieuse novice à manier le fouet, les boulettes de cuir atteignirent la victime aux jambes, y laissant des marques écarlates. La blonde se mit à hurler et sautiller.

— Louise… je t’en prie, arrête !…

La brune, que le bâillon empêchait de parler, utilisa sans pitié le langage du fouet. Sous l’effet de la douleur, mais aussi dans l’espoir d’émouvoir son bourreau, Annie tomba à genoux sur le dur plancher – c’est à dessein on n’avait pas mis de tapis à cet endroit – en grimaçant sous le choc et en hurlant, car les cinglades, sans discontinuer, frappaient son corps comme des grêlons.

Romain Landier, impassible en apparence, se délectait du spectacle.

— Arrête ! C’est horrible ! râlait la victime. Arrête… je vais tout te dire…

Mais Louise Brillard, hors d’elle, continuait de plus belle à la frapper. Annie s’écroula sur le sol, la croupe constellée de taches d’un rouge vif. Ni son dos, ni ses cuisses, ni ses doigts immobilisés par la corde ne furent épargnés par l’impitoyable justicière. La nymphomane poussait des cris déchirants, sauvages ; pour se protéger la croupe, elle roula sur le dos.

Ce changement de position permit d’offrir à la tourmenteuse déchaînée des surfaces d’épiderme, jusque-là hors d’atteinte de son martinet. Les petits seins écartés et durs, le ventre plat, l’intérieur des cuisses fuselées se marbrèrent d’un rouge sombre ; en plusieurs endroits, la morsure du cuir lui taillada la peau.

Toute l’assistance vibrait au rythme de ce cruel divertissement. Quelques personnes baisaient à quatre pattes, d’autres se masturbaient. Seules ou à deux ; des soupirs extasiés s’élevaient, de laiteuses giclées jaillissaient.

Marcel Brillard, qui, le fouet à la main, était chargé de surveiller le bourreau, se tenait derrière la noire silhouette en laquelle il ne pouvait reconnaître son épouse. Mais Louise, occupée à exercer sa vengeance, ne songeait nullement à s’enfuir.

Il se serait volontiers joint à cette action punitive : sa biroute irritée se ressentait encore du traitement que la blonde lui avait fait subir. Soucieux, cependant, de ne pas contrarier son hôte et de ne pas troubler l’agencement de la fête, il s’abstint de toute initiative, se contentant de s’identifier à la furie de la femme, dont les formes généreuses se devinaient sous la seconde peau.

Annie roulait sur le sol dur, se tordait, se pliait et se détendait au milieu des sifflements agressifs du fouet qui pénétraient sa chair et enflammaient tout son corps qui se couvraient de plaies sanguinolantes.

Harassée, à bout de souffle, Louise s’arrêta de frapper. Le martinet au repos pendait au bout de son bras qu’elle avait laissé tomber le long du corps ; sa poitrine, moulée dans la combinaison, alternativement se soulevait puis s’abaissait.

Des applaudissements crépitèrent. La brune reprenait conscience de la réalité. Trop bouleversée pour décider de l’attitude à prendre, elle tomba dans les bras de Martha dont les mains enchaînées parvinrent tout juste à lui étreindre la taille.

Annie gisait à terre, inerte. Des cicatrices violettes lui couvraient la peau d’une résille boursouflée dont les croisements, plus épais, disparaissaient sous des plaques de sang coagulé. Elle gémissait faiblement.

L’une des servantes trancha les cordes qui l’entravaient puis la laissa.

Romain Landier invita alors l’un des convives à disposer Louise Brillard, dans une guillotine toute semblable à celle qui se trouvait dans son appartement parisien. Docile, la brune se laissa faire par l’inconnu, qui la fit se plier en deux, le buste reposant sur une planche, et le couperet s’abattit en épousant hermétiquement la forme de ses reins, lui étranglant la taille. Louise, dans cette posture, était dans l’impossibilité de voir ce qu’il allait advenir de la moitié inférieure de son corps.

Sa croupe tendait la combinaison de caoutchouc, et ses pieds, très écartés, étaient entravés.

Martha en venant lui lier les bras, croisés sous la planche, octroya à la brune un tendre sourire, qui lui réchauffa le cœur, tandis que des mains inconnues lui pétrissaient la croupe. Puis, sa tâche achevée, Martha disparut de son étroit champ de vision, les mains qui la palpaient s’éloignèrent, et Louise se retrouva seule.

La voix autoritaire de Romain Landier fit cesser le joyeux brouahaha, la faisant sursauter.

— L’un d’entre vous nous a fait l’honneur de nous confier le châtiment de sa pupille. Celle-ci va être comblée par le godemichet que voici.

Un murmure parcourut l’assistance : qui était la victime en question ? Romain Landier brandissait un tube nickelé, recouvert de scintillantes protubérances ; l’objet, long d’une trentaine de centimètres, avait un diamètre de l’épaisseur de quatre doigts.

Se doutant que l’engin lui était destiné, l’infortunée Lydia éclata en sanglots.

Martha et les deux servantes déshabillèrent la grassouillette coupable et l’allongèrent sur la table roulante qu’on avait tout exprès apportée de Paris. Sous son gros popotin marqué de coups de cravache, on lui voyait sa chatte épilée. Cette vision fit s’ériger le membre de Marcel Brillard ; une bosse éloquente déforma les plis de sa chasuble.

— Ne peut-on pas d’abord frayer un chemin à ce membre factice, suggéra-t-il, avec emphase. J’ai ce qu’il faut sous la main.

— Accordé, fit Landier, d’un ton indifférent.

À croire qu’il avait passé ses années de jeunesse au séminaire, Marcel Brillard retroussa sa soutane pourpre d’un geste orgueilleux. Son braquemart, encore irrité par ce que lui avait infligé Annie à l’hôtel, était luisant et violacé.

Il approcha sa queue du vagin tentant.

Mais Lydia, terrorisée par le supplice mécanique qui la menaçait, était contractée, et son étroit berlingot restait crispé au contact du gland turgide.

Soucieux de faire preuve d’une virile maîtrise, Marcel Brillard, ce-jeune-homme-plein-d’avenir, tourna vers l’assistance un regard triomphant à travers les fentes de son loup, en même temps que d’un coup de reins, il forçait la cramouille.

Était-ce dû à sa théâtrale mise en scène, ou aux exercices d’endurance récemment imposés à sa fonction génitale, toujours est-il que le mandrin ressortit de l’orifice, et quand Marcel, troublé d’avoir raté son entrée, voulut le replacer dans l’axe de la moule, il ne tenait plus à la main qu’une limace fripée, ce qui suscita de la part des convives un rire moqueur.

Furieux, il rougit sous son masque, et alla au fond de la salle se servir une grande rasade de rhum.

— Eh bien, intervint Romain Landier, pendant que Martha se chargeait de réanimer notre défaillant invité, nous allons poursuivre notre programme de divertissements.

L’énorme godemichet était relié à un moteur placé sous la table. Dès que Landier eut mis le contact, l’engin vibra et s’avança en direction de la cramouille serrée. Puis écartant les muscles du vagin, il les distendit jusqu’à ce qu’il pût y pénétrer et atteindre le col au plus profond.

Lydia, qui tentait en vain de se débattre dans ses liens, hurlait à se déchirer les poumons. Les boursouflures de métal accentuaient le frottement et faisaient palpiter l’intime conduit.

Parvenu en fin de parcours, le gode entama un mouvement de recul et ressortit bientôt entièrement. Romain Landier fit alors s’accélérer le moteur électrique, et l’engin opéra des va-et-vient au rythme qui lui était insufflé. Comme la cicatrice sexuelle se refermait chaque fois que le goupillon la quittait, elle était à nouveau forcée quand il revenait la pénétrer.

Les cris de Lydia devinrent un grognement continu au fur et à mesure que s’accroissait la vitesse du piston, tandis que l’orbite pourprée avait cessé de clignoter : la chatte demeurait ouverte.

Pendant le supplice infligé à la brune rondelette, les convives avaient presque tous quitté leur chasuble, ne gardant que leur loup ; ils se masturbaient, baisaient, s’enculaient, leurs corps formaient une chaîne frémissante de chairs avides de jouissance.

Seul Marcel Brillard se tenait à l’écart, ingurgitant à la file de copieux verres d’alcool. Quand Martha s’approcha de lui, il était près de sombrer dans l’inconscience.

Ayant tout d’abord éloigné la bouteille, elle le retroussa et saisit entre ses gros doigts courts les lourdes couilles, comme pour s’y réchauffer les mains. Puis penchant sa tête cuivrée sur les claouis congestionnés, elle emboucha la timide clarinette et l’aspira.

Se laissant manœuvrer passivement, Marcel Brillard commença à bander, par à-coups incertains. Cependant, quand il porta réellement son attention sur la solide suceuse, sa colonne se remit à durcir. Il fit alors courir ses mains sur les bras et les épaules de la rousse, jusqu’à ce qu’il atteigne les deux outres livides qui jaillissaient au-dessus du corset.

Puis il griffa les reins de Martha, laquelle n’eut aucun mouvement pour échapper à l’emprise de ses ongles ; elle pétrissait les couilles chargées de sève, passant la pointe de sa langue autour du méat.

Pourtant, les délicates attentions de la rousse, qui s’acharnait avec une louable ardeur, n’aboutirent à aucun résultat. Marcel Brillard, sous l’effet d’une soudaine impulsion, se mit alors à gifler à toute volée celle qui tentait courageusement de le satisfaire.

Le bruit crépitant des claques incontrôlées attira le regard vigilant du maître de maison. Romain Landier marcha droit sur le jeune-homme-plein-d’avenir et lui saisit le poignet tout en lançant à la cantonade :

— Mes chers amis, la violence sexuelle est un piment délectable, mais je ne saurais admettre qu’un individu qui a déjà interrompu nos plaisirs pour nous témoigner de son impuissance, et qui est ivre de surcroît, s’acharne sur une femme mise à sa disposition parce qu’il est incapable de lui faire autre chose… Je propose qu’il subisse à l’instant même toutes les avanies que vous daignerez lui octroyer…

Les participants, qui n’avaient pas apprécié l’attitude prétentieuse de l’intéressé, applaudirent tous à cette idée. Sous la poigne inflexible de son hôte, le fautif fut contraint de s’avancer jusqu’à l’espace libre près de la table sur laquelle Lydia se faisait ramoner par le manche volumineux dont le nickel scintillait.

On apporta une gangue dans laquelle la tête et les mains du coupable furent enserrées sans ménagement. Puis on tendit une chaîne entre ses pieds pour prévenir toute ruade.

Chaque convive, l’un après l’autre, s’approcha pour venir exprimer sa désapprobation. Les Maîtres, selon une convention tacite, passèrent les premiers, et lui administrèrent quelques coups de fouet qui laissèrent des traces rouges sur sa peau blanche, très poilue.

Deux femmes, dans l’assistance, qui avaient un statut de dominatrice, se montrèrent les plus cruelles. La première griffa jusqu’au sang le dos et la poitrine de Marcel Brillard ; puis elle lui mordit méchamment la pointe des seins tout en lui secouant son membre à demi bandé, qui tressautait piteusement.

La seconde le contraignit à ramper à ses pieds, puis elle monta sur lui, chaussée d’escarpins dont la pointe et le talon acérés lui laissèrent dans la chair d’horribles ecchymoses.

D’autres femmes s’enhardirent à griffer la peau fripée sous les couilles, ou bien la muqueuse violacée du gland qu’elles avaient tout d’abord décalotté.

Quelques-unes se contentèrent de gifler les organes pendants, heureuses de pouvoir, pour une fois, se permettre un geste de mépris à l’égard du symbole de leur propre calvaire.

Ce fut le dernier participant, Lionel, le giton d’Édouard, qui infligea à Marcel Brillard le gage le plus apprécié : l’adolescent fit mettre l’homme à quatre pattes, et entreprit de l’enculer de son juvénile bâton, d’ailleurs déjà fort honnêtement constitué.

Écartant les fesses assombries de poils bruns, Lionel dénicha la grosse rondelle et y engagea résolument sa pine. Emprisonné dans sa gangue et les pieds retenus par la chaîne, L’enculé glapit, moins à cause de la douleur que du fait de l’humiliante situation dans laquelle il se présentait.

— Ma parole, il est fait pour ça, gazouilla l’adolescent plein d’enthousiasme. Son anus est accueillant, son rectum onctueux !

De telles appréciations prononcées d’une voix candide furent suivies d’un rire général qui acheva d’accabler la victime, à demi assoupie par l’alcool. Essayant de se défendre, Marcel Brillard ne réussit qu’à bouger les hanches contre le ventre du giton.

— Oh ! il aime ça, on dirait, poursuivait le gracieux défonceur. Je lui fais découvrir sa véritable vocation !

Lionel accentua le rythme de sa perforation, glissant avec délice le long du sphincter, qui se contractait comme pris d’une excitante indignation autour du membre violateur.

Le ganymède ne tarda pas à envoyer, au fond du rectum qu’il avait investi, une chaude giclée de sperme. Lorsqu’il ressortit de l’oignon boursouflé, son élégant zizi était encore rigide, mais des plaques de merde le maculaient, qui empuantirent immédiatement la salle pourtant immense.

Dans un louable souci de propreté, Lionel se plaça alors devant Marcel Brillard, à genoux, à ses pieds, et lui prenant les cheveux â pleines mains, le souleva avec une facilité inattendue.

Et lorsque le visage, rouge de honte, fut à la hauteur de son ventre, l’adolescent pinça les narines de l’homme et engouffra sa pine au fond du gosier béant. Le pitoyable enculé fut contraint de la nettoyer avec sa langue.

Pressé d’en finir, il fit preuve d’une célérité que les convives commentèrent avec intérêt.

Enfin, quand son mandrin eut retrouvé sa teinte rose clair d’origine, Lionel gifla l’homme à genoux. Sous l’impact, le masque qui lui cachait le visage tomba à moitié.

Puis l’adolescent alla rejoindre Édouard, qui lui tapota son petit cul d’un geste affectueux.

Romain Landier attira ensuite les regards de l’assistance sur la croupe et les jambes de Louise Brillard, qui, contre le mur bleuté, se détachaient avec ostentation.

Dès qu’elle sut, au son de sa voix, que le maître de céans se rapprochait d’elle, la brune se mit à trembler. Elle avait perçu les rires qui avaient ponctué la séance précédente, mais elle ignorait que c’était son cher mari qui venait d’en faire les frais. Elle se disait seulement que son tour était venu d’être offerte aux invités lubriques et à leurs perversités.

Louise en voulait à son époux de n’avoir jamais voulu s’occuper de son petit trou, de ne jamais l’avoir enculée, en y mettant toute la délicatesse de l’amour ! À présent, dans la fureur déchaînée de l’orgie, son œillet allait être forcé, et elle avait peur d’avoir très mal.

— Ce dépucelage doit revenir au plus méritant d’entre vous, poursuivait le maître de cérémonie. À celui qui, le premier, réussira à découper avec son fouet un carré dans le caoutchouc de la combinaison. Celui-là aura la primeur du rectum de cette jeune bourgeoise. Je ne vous révèle pas tout de suite le nom de cette femme, je vous confierai seulement que son mari a toutes les chances de devenir un jour député…

Une salve d’applaudissements salua cette mise aux enchères. Dans son réduit obscur, la victime se disait avec amertume que la réussite sociale de son époux lui coûtait bien des sacrifices…

Swak ! Un premier coup de cravache s’abattit à toute volée sur le croupion sans défense. Car l’épaisseur de la combinaison, si elle absorbait une partie de l’impact tranchant, en redistribuait toute la vigueur sur la surface environnante. Si bien qu’au lieu d’être déchiré, son postérieur tendu atteignit en quelques instants l’homogène température d’une fournaise.

Swaok ! Les concurrents rivalisaient de force et d’habileté pour viser au sommet de la noire mappemonde la partie la plus mince du caoutchouc étiré.

Swat… swing swiet… sweat sweep… swamp… switch… swoop swift… swaap.

Les deux perverses dominatrices participaient, elles aussi, à la compétition ; l’une et l’autre avaient apporté pour la circonstance les plus cruels godemichets en leur possession : certains munis de pointes qui jaillissaient à l’intérieur du conduit, d’autres, qui pouvaient grossir jusqu’à atteindre le diamètre du poignet d’un adulte.

En raison de son précédent exploit, le jeune Lionel fut également autorisé à participer à ce sauvage concours, à la condition toutefois que, s’il réussissait à découper à la cravache l’emblème exigé, c’est Romain Landier qui enculerait le premier la victime.

Chaque fouetteur passait à tour de rôle, essayant de creuser plus profondément les lignes déjà tracées dans le caoutchouc, mais la matière était solide. Seules des cinglades répétées aux mêmes endroits pouvaient parvenir à la déchirer.

La victime mugissait sous son bâillon. Marcel Brillard qui, dans le feu de l’action, était maintenant dessoulé, se montra, dans cette épreuve particulièrement violent. Il trouvait dans ce jeu brutal le dérivatif dont il avait besoin pour compenser ses précédents échecs. Son mandrin rougeoyant s’était réanimé. Par ailleurs, il n’était pas fâché de fouetter le cul de l’honnête épouse d’un éventuel futur adversaire… Il était loin de se douter qu’il était en train de frapper le postérieur de sa propre épouse…

L’une des deux dominatrices parvint la première à crever le caoutchouc, et la peau, rougie à la fois par les coups et l’irritation due à l’échauffante culotte, apparut dans la fente produite.

Chaque concurrent tailladait une ligne nouvelle. Les cinglades qui atteignaient directement l’épiderme faisaient perler des gouttes de sang.

Les hurlements désespérés de Louise s’étouffaient dans sa gorge. Le sparadrap qui obstruait ses lèvres glissa légèrement ; elle tenta alors de s’en débarrasser, mais elle n’y parvint pas. De ses yeux cernés par la cagoule collante, les larmes coulaient sans arrêt, s’infiltrant entre ses joues et le masque de caoutchouc.

Enfin les premiers lambeaux de la culotte lacérée commencèrent à pendre. Les habiles tortionnaires devaient à présent à cingler le gros popotin tuméfié selon une direction verticale, de façon à ne faire choir qu’un morceau de caoutchouc de quatre côtés.

Par une manœuvre experte l’enveloppe noire fut découpée dans la longueur des fesses. Les candidats redoublèrent alors d’efforts, abattant leur bras de toute la vigueur dont ils étaient capables. La croupe suppliciée était agitée de soubresauts sans pouvoir se soustraire aux violences de la cravache.

C’est alors qu’à la surprise générale, piqué au vif dans son amour-propre, Marcel Brillard déchira la combinaison d’un coup appliqué au milieu des fesses, avec une telle force que la badine flexible s’incrusta jusqu’au cœur de la raie médiane qu’elle dévoila, tandis que tombait sur le sol le trophée rectangulaire.

Ainsi, au cours d’un loyal tournoi, le jeune-homme-plein-d’avenir gagna-t-il le droit d’être le premier à enculer sa femme…

Jamais Marcel Brillard n’avait connu une érection aussi volumineuse. Lâchant son arme de cuir, il empoigna les deux sphères douloureuses et les écarta sans pitié.

Le sillon brunâtre luisait de sueur sous la lampe qui l’éclairait afin que tout le monde profite du spectacle. Sous la violence des cinglées, la peau délicate qui bordait le petit anus rosâtre avait cédé en deux endroits. L’action lubrifiante des gouttes de sang mêlées à la sueur facilita la poussée du mandrin dans l’orifice anal. Sans songer un seul instant qu’il était en train de déchirer la rondelle de sa tendre épouse, Marcel Brillard investit avec un brutal orgueil le conduit brûlant du rectum.

Soulagée que la fouettée qui avait embrasé et meurtri son croupion charnu ait pris fin, Louise supporta sans trop souffrir le percement de sa pastille.

Le bourreau qui l’enculait lui pistonnait le cul à un rythme de plus en plus rapide. Il émit un hurlement de plaisir au moment où il éjacula au fond du boyau un foutre visqueux.

Après qu’il se fut retiré, les autres invités purent à loisir introduire leur membre ou un objet en tenant lieu dans la rosace violacée de Louise. D’autres préférèrent se tourner vers Annie, qui n’en était pas encore à la fin de ses épreuves.

Martha s’était chargée de réanimer la grande blonde et d’oindre de pommade médicinale les horribles meurtrissures qui parsemaient son corps nerveux. Un stimulant aphrodisiaque lui avait été également servi. Immobile, silencieuse, Annie avait cependant recouvré toute sa lucidité.

— Cette salope va être étendue et ligotée sur un divan, expliquait cyniquement Romain Landier. Pour commencer, nous allons procéder à son épilation intégrale. Chacun d’entre vous, muni d’une petite pince, sera invité à s’asseoir sur son visage et à lui arracher un à un les cheveux jusqu’à ce qu’elle l’ait fait jouir avec sa langue…

Un murmure d’approbation salua la perverse imagination du maître de céans. Les femmes vinrent en premier se faire nettoyer leur moule dégorgeant de sperme, ou leur œillet baveux.

Annie léchait les orifices odorants et souillés qu’on lui présentait, tandis que les fils d’or de sa coiffure s’accumulaient entre des doigts envieux. La nymphomane souffrait moins physiquement de cet arrachage en règle que de l’humiliation due à l’agression causée à sa belle chevelure. Pourtant les vicieuses tortionnaires s’appliquaient parfois à extraire plusieurs cheveux à la fois, dans le seul but d’accroître la douleur de l’impuissante victime qui les suçait, aspirait l’onctueuse moiteur de leur entrefesse. Le perfide plaisir que les cruelles participantes prenaient à saccager la chevelure les distrayait, retardant la venue de la jouissance sexuelle. Annie devait persévérer longtemps pour vaincre leurs résistances.

Elles se mettaient alors à pisser sur le visage d’Annie, certaines, même, se laissaient aller à lui chier sur le menton, le cou, les seins.

Puis vint le tour des hommes. Chacun lui enfourna son membre entre les lèvres. Annie était contrainte de relever la tête et d’imposer à son cou une pénible torsion afin que son gosier se présente à l’horizontale.

Certains, avant de venir se faire lécher, avaient enfoncé leur chibre dans le rectum merdeux d’une femme, afin qu’il se recouvre d’excréments.

Les jets de sperme qui fusaient dans sa gorge, à cause de la position inconfortable, rejaillissaient sur les muqueuses nasales, les brûlant comme si c’était de l’alcool.

Ce fut Romain Landier qui lui arracha les derniers cheveux, par petites poignées, sans l’aide de la pince, tandis que son colosse bâillonnait le gosier de celle qui avait été sa complice.

Pendant qu’avait lieu cet atroce scalp, les deux dominatrices comparaient les effets produits par leurs godemichets respectifs, qui déchiquetaient le trou du cul de Louise. Marcel Brillard, qui s’était approché pour donner son avis sur les mérites réciproques de ces instruments de supplice, avait envie de les expérimenter lui-même, mais Martha intervint pour signaler que la jeune enculée venait de s’évanouir, et qu’il était temps d’arrêter ces essais.

Puis le maître de cérémonie suggéra que les fines touffes de poils sous les bras et au pubis soient arrachées par les deux servantes, avec leurs dents.

— Elles ont mérité une petite récompense, ajouta-t-il. Pour stimuler leur zèle nous allons d’ailleurs les mettre en condition.

Annie fut donc liée à la croix latine qui ornait un des murs de la salle. Au creux de ses aisselles, des bouclettes dorées jetaient des feux perlés de sueur.

On ligota les poignets des deux anonymes servantes à leur étroit corset de cuir, au-dessus des reins, et on leur plaça des électrodes en forme de phallus boursouflé à l’intérieur de la chatte et de l’anus.

Ainsi harnachées, elles durent venir brouter les poils de la crucifiée. À distance, Romain Landier réglait un rhéostat pour augmenter à volonté la différence de potentiel du courant qui excitait avec frénésie la mince paroi de chair séparant le vagin du rectum.

Sous l’aiguillon irritant qui les embrasait, les deux femmes s’agitaient comme des pantins, arrachant des touffes de fils scintillants, et dans leur précipitation, elles les avalaient parfois au lieu de les cracher. Il leur arriva de mordre Annie, qui poussait alors un hurlement.

Lorsque les aisselles furent imberbes et piquetées de points rouges, les cuisses d’Annie furent rehaussées et écartées au maximum. Chaque convive pouvait voir les lèvres oblongues et le bouton endolori de la martyre en croix.

Les servantes, que l’électricité faisait frétiller, collèrent leur bouche sur la fente sexuelle, mais à cause de l’étroitesse de la surface dont elles disposaient, leurs têtes se heurtaient l’une l’autre.

Chacune bousculait sa compagne, prétendant extirper les boucles blondes avec plus d’efficacité. Romain Landier, conscient de cette rivalité, accentua notablement l’intensité électrique qui carbonisait maintenant l’intérieur hypersensibilisé de leur ventre.

Le pubis apparut enfin dans son obscène nudité. Annie, les jambes à nouveau pendantes, laissa retomber sur sa poitrine menue le beau visage que ne surmontait plus qu’une coupole chauve et blême.

Le diabolique maître de cérémonie demanda alors un silence total, et lorsqu’il l’eut obtenu, se lança dans une longue déclaration :

— L’objet que vous voyez ici, commença-t-il, n’est en apparence qu’un classique agace-cul postiche. Il est constitué d’un simple tube d’acier inoxydable, qui contient deux éléments chimiques pouvant être mélangés intimement quand on tire sur cet anneau.

Afin de ménager ses effets, l’orateur marqua une pause, et se rapprocha de son auditoire pour que chacun distingue mieux l’objet en question.

— Quand on a dégoupillé cette grenade, reprit-il, on obtient au bout de dix secondes une mousse organique qui donne à la poche de plastique un volume douze fois plus important que le godemichet lui-même. Vous allez donc assister à la première grossesse instantanée, de durée permanente. Maintenu par la capote, afin de protéger les muqueuses internes, le polyuréthane va gonfler le ventre de notre nymphomane plus parfaitement que ne le feraient des quintuplés à terme…

Landier poursuivit après un nouveau silence :

— Tout récemment, le gentil garçon que vous voyez là – il désignait Lionel – a été amené chez moi porteur d’un cadeau à l’intention de notre crucifiée, placé dans son antre rectal. Mais comme la destinataire était absente, et d’ailleurs indigne d’une telle récompense, je propose qu’en contrepartie, il engrosse celle pour laquelle il fut lui-même contraint d’accoucher douloureusement de l’objet qu’il lui destinait.

Un délire enthousiaste accueillit l’atroce stratagème de Romain Landier. Annie, dont le menton retombait lourdement sur la poitrine, semblait absente ; ses grands yeux émeraude plongeaient à travers le sol vers des abîmes sans fond de souffrance et de désespoir. Son machiavélique complice projetait depuis un moment une telle dégradation de sa personne. La réalisation, elle le savait, n’en avait été différée qu’en raison de problèmes techniques.

Sa longue, harmonieuse silhouette allait être déformée. Qu’allait-il advenir d’elle ensuite ? Elle croupirait sans doute dans le sous-sol de la villa, d’où elle ne ressortirait que pour servir d’esclave aux tortionnaires qu’il invitait régulièrement, ou encore pour être exhibée par lui, avec orgueil, à l’occasion de soirées auxquelles il serait invité.

La matière dont on allait la féconder s’évacuerait probablement, mais au prix de quelles tortures ? À moins qu’elle ne demeure en gésine jusqu’à ce qu’on daigne la tuer…

Et enceinte du polymère, serait-elle encore capable de jouir ? De retrouver la faculté qu’elle possédait de parvenir aux orgasmes les plus torrentiels ?

Annie regarda le bel éphèbe brun qui se tenait un peu au-dessous d’elle ; suspendue à la croix, elle paraissait encore plus grande que nature.

Elle observa ses gestes comme s’ils ne la concernaient pas. Lionel, de deux doigts écartés, écarquillait les babines imberbes, démasquant l’orifice vaginal. Puis d’une habile torsion du poignet, il enfonça le froid cylindre de métal jusqu’au col de l’utérus. Ensuite, pour empêcher que l’objet, sous la pression exercée, soit expulsé du conduit dans lequel il était inséré, il passa une ceinture constituée de fines chaînes d’acier autour des hanches de la crucifiée, et une autre entre ses jambes, laquelle était crochetée à la première sur le nombril et sur les reins.

Se plaçant au côté d’Annie qui gémissait sourdement, il laissa l’assistance contempler une dernière fois le corps admirablement proportionné d’Annie, le ventre de celle-ci barré d’un vertical scintillement métallique au milieu duquel, à hauteur de la vulve, pendait l’anneau fatidique.

Il y passa le doigt comme pour s’en faire une alliance.

— Deviens l’épouse de la nature et gonfle-toi de sa stérile exubérance ! déclama-t-il en abaissant la main.

D’abord il ne se passa rien.

Fascinés par le spectacle, les invités de Romain Landier, et l’hôte lui-même et toutes les personnes présentes retinrent leur souffle afin de guetter les réactions de la victime.

Les râles de celle-ci s’accrurent soudain : le métal, froid lors de l’introduction, s’échauffait maintenant ; en quelques secondes, il devint aussi brûlant qu’un fer rouge.

Annie hurlait de toute la force de ses poumons, la nuque contre la croix, les yeux clos, les ongles incrustés dans ses paumes.

Son ventre gonflait à vue d’œil. Des femmes s’évanouirent. La fine taille disparut dans un volume sphérique. Le cri de la victime se fit muet, bien que sa bouche demeurât élargie sur le vide.

Annie sentait ses organes internes se bousculer, s’écraser les uns contre les autres sous la pression anarchique de la mousse. Sans en avoir jamais ressenti les douleurs, elle savait qu’elle vivait le contraire d’un accouchement. L’entrée de sa matrice se déchirait sous l’invasion chimique qui la pénétrait, alors qu’elle était constituée pour éjecter un fruit lentement développé.

La crucifiée était maintenant à terme, mais au lieu que la gestation s’achève par une délivrance, les dix secondes de dilatation avaient inauguré dans son ventre la permanence d’un atroce calvaire.

Un jaillissement de foutre salua l’événement, ruisselant sur le ventre gonflé.

Les invités s’en allaient à présent. Ils avaient tous félicité celui qui avait organisé de main de maître les festivités de la soirée.

Sur les consignes d’Édouard, Lionel arrêta le moteur qui animait le phallus nickelé de la table roulante. La petite brune y ronronnait doucement, les yeux grands ouverts, soumise à l’interminable va-et-vient.

L’adolescent appliqua ses lèvres fraîches sur l’orbite qui béait encore. Il s’interrompit afin de détacher les sangles qui la maintenaient exposée. Mais Lydia, bien que libérée, conservait sa posture. Lionel ne la fit pas attendre, il reprit le baiser passionné qu’il avait commencé.

Quand elle sentit la langue du garçon s’agiter dans sa corolle, Lydia resserra ses cuisses grassouillettes. La tête de Lionel était broyée comme dans un étau.

Invité à se presser, le garçon aida Lydia à descendre de la table. Elle vacilla dès qu’elle eut touché terre, mais attentionné, Lionel la soutint jusqu’à leur départ.

Le dernier convive prit congé : c’était Marcel Brillard.

Romain Landier retourna dans la salle désertée, il retira le tube métallique du vagin bouillant d’Annie, à la place, il y enfonça son membre turgescent.

La suppliciée avait perdu connaissance. Son gros ventre servit de coussin à son pervers amant quand celui-ci éjacula en elle.

CHAPITRE VIII

Louise Brillard s’éveilla tard, chez elle, dans son lit. Les cauchemars qui avaient agité son sommeil ressurgirent tout d’un coup. Elle en vint à se demander si son séjour chez Romain Landier et la soirée à la maison de campagne ne participaient pas également de ses rêves.

Les draps frais caressaient sa peau. D’habitude, elle portait une chemise de nuit, mais cette fois, elle était nue.

Elle s’assit dans le lit. Non, la semaine qu’elle venait de passer n’était pas un rêve, elle l’avait réellement vécue : son derrière sensible avait conservé les meurtrissures de la cravache. Et lorsqu’elle se contracta sous la douleur inattendue, des milliers d’aiguilles incandescentes irradièrent en elle depuis la fleur délicate de sa pastille anale.

Elle poussa un petit cri.

Quelle ne fut pas alors sa surprise en voyant apparaître la rousse Martha, élégamment vêtue, qui lui souriait.

— J’ai cru que tu allais dormir toute la journée !

— Mais, comment ça ?

— Ne te soucie de rien. Ton mari va rentrer d’ici peu d’heures… Habille-toi si tu veux lui cacher les traces encore visibles sur ton cul. Demain matin, elles auront toutes disparu. Quant à ton troufignon, je viendrai chaque jour te le soigner avec des fessées. Tu veux ?

Louise se jeta dans les bras puissants de Martha.

— Mais… Marcel, ce soir ? S’il veut me baiser ?

— Je suis prête à parier, avança la rousse avec un sourire énigmatique, qu’il souhaitera avant tout retrouver ses draps et dormir. Il sera harassé…

La jeune brune poussa un soupir. Martha devait avoir raison : son mari se donnait trop de mal dans son travail. La poursuite du succès socio-professionnel s’effectuait au détriment de leurs relations conjugales.

Pour se consoler, elle prit la grosse main de sa compagne et la plaça sur sa motte déployée sous les couvertures, tandis qu’elle embrassait Martha avec passion.

Pendant ce temps, à Pontchartrain, dans la confortable demeure de Romain Landier, Marcel Brillard discutait avec animation.

— Mais je viens de la faire réviser… hurlait-il. Je ne comprends pas comment cela a pu arriver. Heureusement que ça s’est passé pas trop loin de chez toi. Et que je ne roulais pas vite…

— Le plus regrettable, railla son interlocuteur, c’est que tu ne pourras pas me présenter ta petite femme cet après-midi. Tu te souviens de nos conventions ? À moins que je t’accompagne à Paris… Tu m’inviterais chez toi…

Une lueur d’inquiétude traversa le regard de Marcel Brillard.

— Non. Je ne t’ai rien promis, protesta-t-il. On verra plus tard. Dans l’immédiat, il faut que je fasse réparer ma voiture.

— Comme tu voudras, mais un jour, tu découvriras que tu as trop tardé à me la confier, et tu t’en repentiras peut-être…

Romain Landier eut un rictus ironique. Le sabotage de l’automobile de son invité avait permis de faire raccompagner Louise à Paris en toute tranquillité. Et il se demandait avec amusement combien de temps il faudrait au mari pour découvrir qu’il avait fouetté la croupe et défloré l’oignon de sa fidèle épouse. Il était persuadé qu’au cours de l’orgie, il avait baisé une méprisable salope…

— C’est un ultimatum ?

— Possible… répondit Landier narquois. Mais viens donc prendre un verre, ça te fera du bien…

Marcel Brillard rentra chez lui vers trois heures de l’après-midi. La fatigue de la nuit, le repas copieusement arrosé le faisaient s’assoupir sur son volant durant les ultimes encombrements.

Il avait besoin de Romain Landier pour réaliser ses ambitions. La nuit précédente, il avait subi sans broncher le verdict humiliant, mais quelque part, il est vrai, il l’avait cherché.

Comment pourrait-il éviter de lui livrer Louise, sa chaste épouse ? Si candide qu’il n’avait jamais songé à pimenter l’honnête coït conjugal par des caresses plus osées.

« Quand je pense, se disait-il, à la pouffiasse que j’ai enculée cette nuit… Quelle dépravation ! Comment l’époux aussi bassement trompé pourrait-il se présenter à la députation, s’il connaissait son infortune ? Comment peut-on aimer une ordure pareille, faire d’elle la mère de ses enfants ? »

Louise accueillit son mari, étroitement moulée dans un fourreau de laine jaune qui dessinait ses formes harmonieuses.

Marcel l’étreignit tendrement, puis ils échangèrent des banalités à propos de leurs emplois du temps respectifs, sans dévoiler ce que chacun avait réellement vécu.

— Ma petite chérie, je suis fourbu. J’ai travaillé tard cette nuit.

— Ah bon ? s’étonna Louise. Tu n’avais pourtant pas de rendez-vous à préparer pour aujourd’hui…

— Euh… tu sais ce que c’est… J’ai dîné chez une importante personnalité, et nous avons discuté toute la nuit… L’homme est dur, mais je crois que je parviendrai à obtenir son appui.

— Couche-toi vite, mon pauvre chéri !

Quelques instants plus tard, le jeune-homme-plein-d’avenir somnolait sous l’effet du sédatif mis dans son verre, une heure plus tôt, par Romain Landier.

Il se déshabillait dans la chambre conjugale, et enfilait son pyjama lorsque sa femme surgit.

Sur la peau velue du torse, elle distingua immédiatement les traînées de griffures, ainsi que les marques plus atténuées du fouet.

— Qu’est-ce qui t’es arrivé ? s’indigna-t-elle. Qui t’a fait ça ?

— Ce n’est rien… des moustiques… je me suis gratté, balbutia-t-il en se glissant entre les draps.

— On peut dire que tu y as mis de l’ardeur…

L’homme ronflait déjà. Louise prit le téléphone.

— Allô ! Martha ? Pourriez-vous venir demain matin, s’il vous plaît. J’ai besoin de vous pour m’aider à éclaircir… certains mystères… Oui ! c’est ça… et avec du « matériel », si vous voyez ce que je veux dire… Oui ! Merci… À demain.

La lumière du jour éveilla Louise. Elle se sentait dans une forme rayonnante. Il n’était pas encore six heures. Elle jaillit du lit, vêtue d’un joli pyjama de soie. Son mari dormait.

La veille au soir, il avait prétexté une migraine pour ne pas se lever pour dîner. Louise n’avait pas insisté, mais s’était mise à réfléchir.

D’un geste vif, elle rabattit au pied du lit le drap et les couvertures, déboutonna le vêtement de l’homme gisant et réveilla celui-ci d’une bourrade.

Marcel grogna puis sursauta, honteux de se trouver nu devant sa pudibonde épouse.

— Où étais-tu samedi soir ?

Comprenant qu’il lui fallait trouver une explication rapide, il décida de se jeter à l’eau.

— Écoute ma chérie, je dois te faire un aveu…

— … ?

— Tu te souviens de ta camarade de collège ?

— Laquelle ?

— La blonde Annie.

— Oui. Eh bien ?

Louise gardait son air interrogatif, mais tout lui devenait clair, et elle riait intérieurement.

— Eh bien… j’ai couché avec elle, déclara Marcel avec le regard d’un homme qui va se suicider.

— Bon et alors, c’est elle qui t’a griffé ainsi ? Et tu t’es laissé faire !

L’homme sentait l’univers vaciller autour de lui. C’était là toute la réaction de sa femme devant son infidélité ?…

— C’est-à-dire… Non… c’est arrivé par accident… il y a longtemps.

Il hoquetait.

— Tu ne me feras pas croire que ces écorchures datent de six mois.

— Non, bien sûr ! C’est que… oh ! c’est affreux. Comprends-tu ?

— Quoi ?

Si seulement elle s’était indignée tout de suite ! Si elle avait fait éclater sa colère, ses sanglots, tout aurait été plus facile.

— Eh bien voilà… elle est enceinte !

Louise avait appris par Martha tout ce qui s’était passé au cours de l’orgie, après le moment où elle s’était évanouie. Elle se mit à rire.

— C’est tout l’effet que ça te fait ! Cette folle va avoir un gosse et va vouloir me l’attribuer sous prétexte qu’une seule fois je me suis laissé aller… est-ce que tu te rends compte ?

— Attends !

Louise sortit de la chambre, y revint quelques instants plus tard avec, à la main, un paquet de photos, qu’elle lui tendit.

En reconnaissant les clichés, Marcel se figea. La stupeur qu’il éprouvait dépassait celle que lui causait le langage de son épouse. L’indiscrétion ne pouvait venir que de Romain Landier, puisque c’était chez lui qu’il avait rencontré cette salope d’Annie. C’était donc ça, l’ultimatum que ce pervers lui avait adressé : s’il n’amenait pas sa femme aux orgies…

— Assieds-toi là, près de moi, mon pauvre petit oiseau en sucre. Je vais tout te raconter. Il s’agit d’une abominable machination. J’ai des torts, c’est vrai, mais tout était destiné à te faire participer à des soirées de débauche lubrique dont tu n’as aucune idée. J’ai toujours lutté pour que tu y échappes, et on t’a montré ces vieilles photographies pour se venger de mon refus…

Marcel fut interrompu par un coup de sonnette à la porte d’entrée.

— Je conçois mieux que tu ne le penses ce qui se passe lors des soirées dont tu parles, déclara Louise en se levant pour aller ouvrir.

Marcel Brillard n’eut pas le temps d’attraper son pyjama : Martha faisait irruption dans la chambre.

— Ligotez-moi ce porc dans une position intéressante, ordonna Louise, qui avait suivi la grosse rousse. Je serai absente toute la matinée, et je ne veux pas qu’il m’échappe.

Bouleversé, incapable du moindre mouvement, Marcel demeura un moment sans voix. Puis réalisant la gravité de la situation, il se mit à hurler :

— Où vas-tu, Louise ? Ta place est ici, près de moi, dans notre foyer. Et que veut dire…

Martha venait de lui bâillonner la bouche à l’aide d’un bas de soie. Avec les cordes qu’elle avait apportées tout exprès elle lui lia les mains et les pieds, puis le jeta en travers du lit défait avec autant d’aisance que s’il s’était agi d’un paquet de linge.

— Ne t’inquiète pas, ma petite Louise. Je vais m’occuper de lui. Veux-tu que je le fesse ?

— Tant que vous voudrez, Martha. Et videz-lui aussi ses couilles, si elles contiennent encore du sperme !

Marcel Brillard roulait des yeux exorbités, grognait, mordait le bas, tentait en vain de se dégager de ses liens. Tout en le regardant se débattre, Louise se dévêtait de son pyjama, et Martha en profitait pour la caresser. La brune enfila une robe de cachemire qui lui arrivait sous les fesses, puis vint s’asseoir sur le lit, près de son mari étroitement ligoté.

— Maintenant, écoute-moi attentivement. Désormais, tous tes horaires seront chronométrés. Hors de ton travail, tu seras l’esclave de ma chère Martha. Tu ne peux être en de meilleures mains, et en plus, tu lui dois des excuses, je crois…

Louise marqua une pause puis poursuivit :

— Je te félicite d’avoir engrossé Annie, et dans un temps record : dix secondes ! Si je ne me trompe, tu as fait le fanfaron l’autre soir avant de baisser la queue devant la chouquette de Lydia, puis entre les lèvres pourtant efficaces de ma rousse Maîtresse… Eh bien, figure-toi que ton dernier acte viril, tu l’as accompli en me défonçant l’anus. À partir de maintenant, tu seras trait tous les matins, jusqu’à épuisement de tes pruneaux, jusqu’à l’atrophie de ta quéquette. La seule compensation qui te sera accordée consistera à te faire enviander par Lionel, un jeune garçon plein de promesses…

Anéanti, Marcel Brillard demeurait immobile, les yeux clos.

— À présent, je te quitte. Je me rends de ce pas offrir l’hommage de mon croupion à la cravache de Romain Landier. Il va m’écorcher les miches, et son bracquemart, devenu monstrueux, se frottera dans ma raie et s’enfoncera dans mon trou du cul.

LA VERTU
DES ENTRAVES

1

— Mais non, les hommes ne me font pas peur ! Vous voulez rire ! J’ai gagné plusieurs rallyes automobiles, j’ai escaladé les sommets les plus dangereux, et vous voudriez que j’aie peur de vous… Cela n’a aucun sens !

— Je rends hommage à votre courage : n’en doutez pas. Mais alors, puisque vous êtes si robuste et si bien entraînée, accepteriez-vous un défi sans risques ?

— Je suis prête à relever n’importe quel défi humain qui ne consiste pas à s’allonger passivement dans un lit pour attendre qu’un homme me manipule comme une poupée gonflable ! Mais je doute que vous sachiez me considérer autrement.

— Eh bien, je vous propose un pari : que vous et votre chère coéquipière acceptiez de passer trois jours complets chez moi… Le week-end prochain, par exemple…

— Pour que vous nous droguiez ! Je connais l’histoire… C’est exclu ! La seule chose que vous attendez de nous, Gaëtan, c’est la jouissance de notre corps. Il nous appartient, savez-vous ? Et nous n’avons aucune intention de le souiller pour votre égoïste satisfaction sexuelle…

— Vous voyez, vous êtes remplie de préjugés et de crainte. Vous ne me laissez même pas parler… Non, il ne s’agit pas de cela. Je vous propose de passer trois jours chez moi, étant entendu que je m’engage à ne pas vous toucher, ni à utiliser la force brutale contre vous. Je compte simplement vous imposer certaines épreuves physiques qu’une sportive aussi émérite que vous accomplira sans la moindre gêne, j’en suis sûr ! Et je suggère que nous discutions dès maintenant des garanties précises qui nous permettraient de respecter notre part du contrat. Qu’en pensez-vous ?

— Si nous refusons, vous allez encore dire que nous avons peur des hommes…

— Ce serait, effectivement, une nouvelle preuve…

— Mais à supposer que nous acceptions, qu’est-ce qui nous assurera que vous n’utiliserez pas quelque vicieux subterfuge pour abuser de nous ?

— Je vous en donne ma parole, mais je crains que vous ne vous en souciiez guère. Alors, je suggère que vous preniez des mesures précises pour qu’une personne en qui vous avez confiance sache où vous êtes, etc.

— Vous avez parlé d’un pari : qu’aurions-nous à y gagner ?

— Je prends note que vous n’envisagez pas de perdre, ce qui montre bien que vous êtes une gagneuse. C’est tout à votre honneur, et j’aime ça ! Voici ce que vous y gagneriez : il y a quelques jours, j’ai appris, tout à fait par hasard, que vous n’aviez pas encore trouvé de sponsor pour votre prochaine course transatlantique. Si vous gagnez le pari, je finance votre bateau… Qu’en dites-vous ?

— Vous vous croyez vraiment indispensable, n’est-ce pas ? Dites-vous bien que, d’ici le départ de la course, nous aurons rencontré au moins une dizaine de sponsors trop heureux de financer notre bateau pour leur seul prestige…

— Eh bien, dans ce cas, n’en parlons plus… Mais j’ignorais que le FLF dispensait si généreusement ses maigres subsides…

— Je ne répondrai pas à vos sarcasmes…

Gaëtan eut du mal à masquer son plaisir. Il était très bien informé de la situation financière de Marie-France et d’Yvette, et il se réjouissait déjà du distrayant week-end qui s’annonçait. Il ne doutait pas qu’elles allaient accepter toutes ses conditions… Les jeunes femmes échangeaient des regards tout en faisant semblant d’observer les gens qui passaient le long de la terrasse.

Gaëtan avait connu Marie-France et Yvette à l’université. Il terminait ses études comme elles entraient en première année, et il se souvenait très bien d’elles, d’abord parce qu’elles étaient assurément les deux plus jolies filles de la fac, mais aussi parce que, dès qu’il avait aimablement cherché à avoir des rapports plus étroits avec Yvette, Marie-France était immédiatement intervenue et l’avait éconduit vertement. Aux yeux de Marie-France, toute relation qui ne concernait pas strictement le travail ou la compétition sportive ne pouvait être qu’un abus sexuel ! Et, par ailleurs, elle se faisait un devoir de protéger la délicate Yvette contre l’insupportable harcèlement machiste, lequel commençait, selon elle, dès qu’un homme demandait l’heure ou son chemin…

Après avoir milité pour le FLF, le Front de libération des femmes, et s’être rendues vaguement célèbres par quelques manifestations tapageuses, Marie-France et Yvette avaient fait les manchettes des journaux en remportant une course transatlantique sur le Callisto, un catamaran sponsorisé par la célèbre marque de pâtisseries phalliques.

Elles apparurent aussitôt sur les écrans de télévision dans un film publicitaire. Marie-France était grande, blonde, les cheveux en brosse, bien droite, vêtue d’un costume flou avec une chemise et un nœud papillon. Montant à grandes enjambées sur le pont du bateau vainqueur, elle tendait la gourmandise à Yvette, d’un geste évocateur, en lui criant :

— Tiens bon la barre !

Malgré ses allures viriles et impertinentes, Marie-France arborait un visage féminin, avec des yeux gris-vert largement écartés, un nez à la retroussette et une bouche pleine et passionnée, faite pour le baiser, du moins dans l’esprit de Gaëtan.

Yvette était également très féminine, avec des cheveux d’un roux cuivré, de longueur moyenne, mais coiffés de façon vaguement masculine, avec un visage en forme de cœur, des yeux noisette, un nez grec, une bouche pétulante avec une pulpeuse lèvre supérieure. Autant la silhouette de Marie-France était élancée, autant celle d’Yvette était voluptueuse et délicieusement arrondie à tous les endroits adéquats, en particulier la poitrine et l’arrière-train. Sa voix rauque suggérait le jazz et la nuit chaude…

Gaëtan était maintenant un homme d’affaires comblé, célibataire et sachant profiter de sa situation. Depuis quelques semaines, il fréquentait Danièle, une ravissante divorcée, de deux ans sa cadette, qu’il avait rencontrée lors d’un concert. Danièle ne s’intéressait que très anecdotiquement aux thèses du FLF et de ses séides qui revendiquaient l’égalité avec les hommes et prétendaient en finir à jamais avec la domination du mâle au lit, au travail, dans les lieux publics. En fait, Danièle éprouvait de la nostalgie pour l’époque bénie où la femme pouvait vraiment être l’esclave de l’homme, c’est-à-dire adorée, entretenue, protégée…

— Il n’y aura aucun recours à la violence, reprit Gaëtan d’un ton calme, mais vous devez accepter toutes les deux de vous soumettre à trois jours et trois nuits d’épreuves variées, du genre de celles qu’on appelle bondage. Et mon pari est qu’au bout de ces trois jours, vous me supplierez toutes les deux de vous faire l’amour et de vous laisser faire tout ce que je désire…

— C’est quoi, bondage, Marie-France chérie ? murmura Yvette d’une voix enfantine en se rapprochant de son aînée.

S’il en était besoin, ce geste acheva de convaincre Gaëtan de la nature homosexuelle de leur amitié.

— Le bondage, c’est attacher quelqu’un et lui faire prendre des poses ridicules inconfortables ; c’est tout, expliqua sèchement Marie-France. Vous prétendez donc, Gaëtan, que vous allez nous attacher toutes les deux dans un tas de positions idiotes et pénibles et vous promettez de ne pas employer la force. Et vous dites qu’après trois jours de ça, nous serons prêtes à aller dans votre lit de notre plein gré ?

— C’est à peu près cela, admit Gaëtan en souriant.

— Encore une dernière chose, Monsieur Gaëtan…

Les yeux de Marie-France se plissèrent pour paraître menaçants, mais le jeune homme ne se départit pas de sa sérénité. En fait, il avait plutôt du mal à cacher sa jubilation. Cette petite excitée venait d’accepter son offre d’emblée. Il se demanda si elle était capable de refuser n’importe quel défi, aussi insensé fût-il, qui menacerait de la faire passer pour une « faible femme »…

— Si jamais vous essayiez seulement de violer l’une de nous, nous vous attaquerons en justice et nous vous ferons mettre pour longtemps derrière des barreaux ! J’y veillerai, croyez-moi. Je donnerai également votre adresse à notre agent afin qu’elle sache où nous serons. Et si jamais nous ne sommes pas revenues chez nous lundi matin, elle filera droit à la police pour vous faire arrêter.

— C’est tout à fait normal. Alors, à jeudi soir.

Gaëtan les regarda toutes deux d’une façon qui les fit rougir d’indignation, puis il se leva, leur fit un signe de tête en guise de salut, et il partit non sans avoir posé sur la table quelques monnaies représentant le prix de sa seule consommation : elles auraient été vexées qu’il payât leurs verres…

2

Dans la voiture qui les emmenait à la campagne, dans la grande demeure de Gaëtan, Yvette se blottit contre l’épaule de Marie-France.

— J’ai peur, susurra-t-elle. Après tout, c’est un homme… Je ne comprends pas comment tu as pu accepter…

Marie-France surprit le coup d’œil de Dutilleul dans le rétroviseur. Elle détestait qu’Yvette se laisse aller à de telles mignardises en public, mais la situation était particulière, et elle ne la repoussa pas.

— Ce n’est pas le moment d’avoir peur, affirma-t-elle d’une voix assurée, sinon maman te donne la fessée ! J’ai pris toutes les précautions. Dutilleul sait où nous serons. Si ce monstre ose poser un doigt sur nous, il le paiera cher. Nous lui arracherons des millions de dommages et intérêts, tu peux me croire…

— Quand même, tout cela ne serait pas arrivé si tu n’avais pas fait des déclarations à la télé…

Cette fois, Marie-France repoussa Yvette d’un coup de coude, la foudroya du regard. Yvette baissa les yeux en se mordant la lèvre inférieure. Le sujet était interdit.

Après leur victoire dans la transatlantique, elles avaient été invitées à plusieurs émissions télévisées et, en quelques jours, Marie-France avait eu l’occasion d’exposer une bonne dizaine de fois ses intransigeantes théories féministes à des spectateurs stupéfaits. Un matin, un huissier sonna à leur porte : la société Callisto leur intentait un procès pour rupture de contrat, sous prétexte que les déclarations de Marie-France avaient terni l’image de marque du produit… L’affaire aurait pu se solder par la simple perte d’un sponsor, mais Marie-France avait traité le juge de « porte-queue lubrique ». Elle avait été inculpée d’outrage à magistrat, et Callisto demandait le remboursement de toutes les sommes versées, ainsi que des dommages et intérêts… En quelques jours, les deux amies avaient compris qu’elles ne trouveraient plus une seule marque prête à financer leur bateau, or elles avaient besoin très vite de beaucoup d’argent…

C’est pourquoi la proposition ridicule de Gaëtan était survenue comme une chance inespérée. Marie-France était persuadée de gagner le pari. En effet, si elle se souciait des réactions d’Yvette plus vulnérable qu’elle aux manœuvres machistes, elle avait déjà décidé que si jamais Gaëtan obtenait ce qu’il voulait d’Yvette, elle l’accuserait de viol et le ferait chanter jusqu’à ce qu’elle dispose de tout l’argent dont elle avait besoin…

— Que va-t-il nous faire ?

— Ma chérie, je t’ai déjà expliqué que j’avais consulté des livres sur la question. Tout ce que font ces obsédés, c’est ligoter des femmes de façon grotesque pour les humilier. mais les cinglés de bondage n’osent même pas les toucher. En fait, ce sont des impuissants ! Et il a dit qu’il n’utiliserait pas la force. Je suis solide, je peux le supporter, et il va falloir que tu le supportes, toi aussi. N’oublie surtout pas que nous faisons ça pour la cause des femmes…

3

Malgré l’arrogance dont elle faisait preuve, ce ne fut pas sans un léger pincement au cœur que Marie-France vit s’éloigner la voiture du FLF. Et si jamais, bien qu’elle ait évalué leurs chances, elles perdaient ce pari stupide ? Les fréquents coups d’œil de Dutilleul dans le rétroviseur, durant le trajet, l’avaient mise mal à l’aise. Marie-France avait en elle une confiance absolue, jusqu’à présent, parce que Dutilleul était vraiment la fille à laquelle il ne peut rien arriver. Petite, maigrichonne, myope, l’air bêtasse, elle était d’une servilité absolue dès qu’on lui accordait un peu d’attention. Mais Marie-France, qui percevait d’instinct les désirs lubriques des hommes, n’avait jamais vu un seul regard masculin se poser sur Dutilleul ; à croire que celle-ci ne présentait pour les hommes aucun intérêt. Deux ou trois femmes du FLF, sensibles à la personnalité de leur consœur, lui avaient fait des avances discrètes, mais Dutilleul les avait éconduites vertement, les accusant de se comporter de la façon qu’elles reprochaient aux hommes. Ce qui prouvait que Dutilleul n’était pas si bête qu’elle en avait l’air, et qu’elle était incorruptible. La servante idéale !

Pourtant, durant le trajet, Marie-France avait eu la désagréable impression que Dutilleul les enviait, elle et Yvette. Les enviait de quoi ? De la tendresse qui les unissait ? Non ! Plutôt de ce week-end invraisemblable qu’elles allaient passer… Marie-France regrettait presque de l’avoir informée, mais comment aurait-elle pu faire autrement ? Les autres filles du FLF auraient été scandalisées de la manière dont Marie-France comptait renflouer ses finances…

Il était trop tard pour s’interroger. La porte de la demeure cossue s’ouvrit sans bruit, une jeune femme très jolie, aux cheveux châtains, apparut devant les deux amies, un large sourire éclairant son visage rond. C’était Danièle, vêtue d’une cuirasse de cuir noir d’une seule pièce, qui la gainait du cou à l’entrejambe. Elle portait également des bas nylon gris métallique et des bottes de cuir noir montant jusqu’aux genoux. Une légère cape de soie rouge volait autour d’elle, de sorte qu’il lui suffisait d’en rapprocher les pans pour que les voitures ou les passants ne puissent apercevoir de quelle bizarre manière elle était habillée.

— Bonsoir. Je vais vous servir de chaperon jusqu’à lundi matin.

— Je me sens déjà beaucoup mieux, murmura Yvette à l’oreille de son amie tandis qu’elles suivaient la belle divorcée dans le living-room où Gaëtan, en costume d’intérieur, les attendait.

— Je suis heureux de constater que vous êtes à la fois ponctuelles et prêtes à aller au bout de notre petit pari. Danièle, une amie qui m’est chère, va vous indiquer le fil conducteur de votre séjour ici, si vous me permettez ce jeu de mots facile… Ainsi, vous ne pourrez pas dire que vous n’avez pas été averties de ce qui arrivera. D’autre part, sa présence vous garantira que je n’offenserai pas votre modestie. Cependant, il sera nécessaire de vous dévêtir quand nous commencerons les séances de ligotage, mais je n’ai pas l’intention de froisser ni de déchirer vos vêtements, soyez-en certaines. Apprenez que l’art des entraves manque de charme quand il n’est pas imposé à une jeune femme élégamment vêtue…

— Oh, je me doutais que vous avanceriez des idioties de ce genre, espèce de macho lubrique ! cracha Marie-France.

— Danièle sera constamment présente afin de veiller à ce que votre modestie ne soit pas outragée, mesdames, répéta ironiquement Gaëtan en inclinant la tête. Toutefois, à n’importe quel moment, vous pouvez abandonner la partie et sortir librement d’ici…

— Par ici, mesdames, trancha Danièle en adressant un coup d’œil en coin à son amant.

Elle semblait vouloir faire oublier la proposition décourageante de Gaëtan.

Elle conduisit alors Marie-France et Yvette au sous-sol dans une immense cave qui avait été réaménagée plus tôt quand Gaëtan avait acheté la maison. Il avait acquis de nombreux appareils et dispositifs qu’il avait fait venir des États-Unis, du Japon et des quatre coins de l’Europe ainsi que de certaines boutiques spécialisées de Paris. Aussi ses belles invitées furent-elles surprises de découvrir l’impressionnant et coûteux échantillonnage d’instruments de torture médiévaux répartis dans les différentes salles du sous-sol.

Il y avait plusieurs cellules d’isolation, matelassées et insonorisées, sans fenêtre, contenant pour tout ameublement un tabouret de punition, une paillasse métallique avec un matelas dur et ce qui était peut-être, à l’origine, un chevalet de sciage ou un assemblage de barres parallèles. Il y avait plusieurs salles plus vastes où étaient disposés des piloris, des bancs de fessage, des trapèzes et des anneaux, des croix de Saint-André et autres appareillages d’immobilisation. Sur un mur, à un alignement de pitons, pendaient différentes sortes d’entraves et de fers, depuis les masques de médisance jusqu’au casque de pénitence avec de minuscules pinces pour les narines, des chaînes, des menottes et beaucoup d’autres engins similaires et uniques pour l’application de sévères contraintes punitives.

— On dirait une chambre de torture, frémit Yvette.

— Ce n’est vraiment pas le cas, ma chérie, si je peux vous appeler ainsi, sourit Danièle avec un sourire engageant révélant ses étincelantes dents blanches. J’ai moi-même essayé bon nombre des choses que vous voyez là et je peux affirmer que c’était extrêmement divertissant !

— Divertissant, glapit Marie-France avec horreur. Comment pouvez-vous dire une chose pareille quand vous admettez du même coup que vous êtes l’esclave de ce dégoûtant macho pervers ? Ne savez-vous pas que le temps est venu pour les femmes de se libérer de toutes les chaînes de l’Antiquité et de prendre la place qui leur revient de droit aux côtés des hommes ?

— Je ne me tiens pas très au fait de l’actualité… gloussa Danièle. En outre, je suis si excitée quand je suis attachée dans l’un de ces appareils et que je suis amenée à me demander ce qu’il va bien pouvoir me faire, que je suis prête à tomber à genoux devant lui et à lui baiser les pieds quand il vient pour me délivrer…

— Oh, c’est tragique ! Il va falloir que j’aie une discussion sérieuse avec vous, Danièle, déclara sentencieusement Marie-France en hochant la tête d’une manière indignée. Mais je vous avertis, si vous aidez ce porc à faire n’importe quoi sur nous – vous voyez ce que je veux dire – vous irez en prison, vous aussi !

— Je n’ai pas la moindre intention de le laisser vous baiser, si c’est ce que vous essayez de dire. Je sais tout de ce pari, et je ne suis ici que pour m’assurer que vous respecterez votre part du marché autant que lui la sienne ! Mais ça suffit, maintenant. Je vais vous montrer vos chambres à coucher.

— Danièle… nous, nous aimerions une seule chambre pour nous deux, balbutia Yvette. Et elle devint rouge comme une tomate quand Danièle lui jeta un regard moqueur et entendu.

Marie-France siffla quelque chose entre ses dents et hocha la tête avec un geste menaçant de l’index. Danièle devina qu’Yvette allait recevoir une bonne fessée dès la fin du week-end, des mains de son agressive et presque virile partenaire…

4

Très tôt le vendredi matin, Danièle, dans son costume de dompteuse, ouvrit les portes de deux cellules d’isolation voisines dans lesquelles Marie-France et Yvette avaient passé la nuit, malgré leur envie de partager la même chambre à coucher. Danièle avait expliqué d’un ton dégagé aux deux jeunes femmes que cela faisait partie de leur traitement disciplinaire…

En guise de petit déjeuner, elle apportait à chacune des jeunes femmes un verre de jus d’orange, une demi-tasse de café et une tranche de pain sec. En regardant sa montre, elle leur précisa tour à tour à chacune qu’elles avaient trois minutes trente-trois pour manger. Les deux jeunes femmes protestèrent, mais réussirent à manger dans le temps imparti, tout en maugréant devant la perspective de devoir faire de l’exercice l’estomac vide.

Elles furent ensuite conduites toutes deux dans la première des trois plus larges salles du centre de dressage qui ressemblait à un gymnase privé. Les deux autres salles comportaient des appareils différents. Marie-France et Yvette passeraient leurs trois jours de détention dans chacune de ces salles, de telle sorte que la discipline la plus sévère et la plus éprouvante leur était réservée pour le dernier jour de leur pari.

— Gaëtan attendait ses deux belles et méfiantes invitées dans la première salle. Marie-France et Yvette poussèrent ensemble un glapissement de stupeur et leurs yeux s’écarquillèrent en découvrant la variété des dispositifs qu’elles allaient devoir affronter.

— Vous allez maintenant vous mettre en petite tenue, les filles ! ordonna joyeusement Danièle en s’emparant d’un martinet constitué d’une demi-douzaine de lanières de cuir à l’un des pitons de la panoplie qui ornait le mur.

Gaëtan portait une tenue de cuir brun qui le couvrait des aisselles aux aines, et des sandales, et son corps athlétique et musclé firent frissonner d’appréhension Marie-France et Yvette.

— Pas devant lui ! se rebella Marie-France, avançant un pied en avant, dans une pose ridiculement théâtrale.

— Je suis ici pour veiller à ce que Gaëtan n’outrepasse pas les limites fixées, prévint Danièle d’une manière sibylline à l’intention des deux jeunes filles, alors assez d’idioties ! Je vous préviens que, n’étant pas partie prenante dans ce pari, je n’hésiterai pas à vous donner une raclée avec ce bon martinet si vous ne faites pas immédiatement ce que l’on vous ordonne.

Marie-France réfléchit quelques instants sur la meilleure attitude à adopter. Gaëtan avait promis de ne pas les toucher, de ne faire preuve d’aucune violence. Or ce martinet était une arme, une agression par son seul aspect. Mais il y avait, dans cette cave aussi bien que dans les costumes de Gaëtan et de Danièle, une mise en scène digne du Grand Guignol. Renoncer au pari pour de tels enfantillages lui semblait indigne, et elle se voyait mal expliquer à un jury qu’elle désirait deux millions d’indemnité parce qu’on l’avait prié de se mettre en sous-vêtements en la menaçant d’un martinet !

Avec un regard méchant en direction de la traîtresse à leur cause, Marie-France commença à se dévêtir. Yvette l’imita, avec quelques instants de retard, le temps de copier sur elle l’attitude qu’elle devait adopter.

Marie-France enleva son nœud papillon, sa chemise puis son pantalon droit, apparaissant coquettement vêtue d’un porte-jarretelles en satin blanc, orné de froufrous inattendus chez une adepte du FLF, qui tenait des bas également blancs bien tirés sur ses jambes superbes ; son soutien-gorge et sa culotte étaient également en satin blanc, et ornés de dentelles.

— J’étais persuadée que tu portais un slip d’homme, peut-être même du genre kangourou, étant donné l’ardeur que tu mets à essayer de leur ressembler, ma chérie, commenta Danièle, d’une façon moqueuse.

Marie-France rougit de colère et lui lança un regard mauvais, mais la vue du fouet à six lanières dans la main de Danièle l’incita à garder pour elle la remarque furieuse qu’elle s’apprêtait à proférer. Quant à la rousse et pulpeuse Yvette, elle retira sa minijupe et se tint, rougissante, en collant fumé, escarpins de suédine et soutien-gorge rose.

— Votre première leçon ce matin, mes chéries, reprit Danièle, consistera en l’imposition du silence et la prévention de la mobilité. Ce sont les deux principes de base du bondage… Viens ici, Yvette ! Agenouille-toi devant moi, les mains derrière le dos.

— Fais ce qu’elle dit, chérie, susurra Marie-France, mais assez fort pour que Gaëtan puisse entendre, pense seulement à notre bateau et ce sera bientôt terminé…

Yvette s’avança avec réticence et s’agenouilla devant Danièle. Aussitôt, à la visible satisfaction de Gaëtan, Danièle prit un morceau de corde de velours, croisa d’abord les poignets d’Yvette l’un sur l’autre et les attacha très étroitement ensemble, tandis que la rouquine grimaçait et gémissait.

— Oh, pas si fort, ça fait mal !

Pendant ce temps, Gaëtan décrochait du mur un heaume de punition en cuir noir, ouvert de deux fentes à l’emplacement des narines afin que la victime contrainte de le porter puisse tout de même respirer.

Il s’approcha alors et ajusta cet accessoire barbare sur l’adorable tête d’Yvette, bouclant étroitement les sangles de la mentonnière. À l’intérieur du heaume, des boules de mousse synthétique venaient se presser contre les oreilles, empêchant Yvette d’entendre les sons extérieurs au petit monde dans lequel elle se trouvait maintenant confinée.

Danièle se pencha ensuite sur Yvette et lui asséna une claque sèche sur le postérieur. Elle recommença jusqu’à ce que la rouquine ait compris qu’elle devait se mettre debout. Dès qu’elle eut obéi, Danièle fit marcher la captive, ainsi casquée et ligotée, vers un tabouret bas placé au milieu de ce compartiment, et elle la força à s’agenouiller dessus. Yvette obéit, mais se mit aussitôt à gigoter car la surface de ce siège de punition était bosselée, et les bords rentraient dans la chair de ses jambes gainées de nylon.

Sans se soucier de l’inconfort de la prisonnière, Danièle tira les sangles d’ajustage fixées à des anneaux de métal sur les côtés du tabouret, et les attacha étroitement autour des minces chevilles d’Yvette. Pour parachever l’installation, elle pressa un interrupteur électrique, et une corde fine, mais solide, terminée par un mousqueton, descendit de la voûte. Danièle ouvrit le mousqueton, puis le referma sur l’anneau placé au sommet du heaume de discipline d’Yvette. Elle actionna alors un autre interrupteur, et la corde de poulie s’éleva pour forcer la rousse captive à redresser la tête, dans une position douloureusement érigée, les genoux pressés de tout son poids sur la surface granuleuse du tabouret.

— À ton tour, maintenant, ma chère Marie-France, commenta joyeusement Danièle en s’approchant de la belle blonde.

Marie-France se crispa, lui lança un regard insolent et rétorqua :

— Je peux endurer tout ce que vous pouvez imaginer ! Mais, lorsque nous aurons gagné ce pari ridicule, outre l’argent promis, je demanderai à Gaëtan de me laisser passer une heure seule à seule avec vous, espèce de renégate vicieuse !

— Je te l’accorde tout de suite, de la part de Danièle ma chère Marie-France, intervint Gaëtan dans un grand éclat de rire. En attendant, avance et fais ce qu’elle te dit sinon elle va t’infliger une bonne fessée sur ce postérieur juteux ! Tu vois, ainsi que je l’ai promis, je ne lève pas un doigt sur toi… Mais chacune des idées qui va servir à vous distraire durant ce week-end, chacune des épreuves qui vous seront appliquées, à toi et à Yvette sort de mon esprit créateur. Et mon habileté dans l’art du bondage va me faire gagner ce pari ! N’est-ce pas là une illustration du triomphe de l’esprit sur la matière…

— Oh ! vous… éructa Marie-France.

Mais en un tournemain, elle se trouva coiffée d’un heaume de punition, mise à genoux et les poignets liés dans le dos. Puis Danièle lui fit prendre place sur un tapis rectangulaire abondamment garni de gravillons aux arêtes coupantes. Une corde munie d’une poulie descendit du plafond et fut fixée au sommet de son heaume.

Danièle et Gaëtan reculèrent alors pour admirer les deux gracieuses jeunes femmes, frémissantes, leurs genoux déjà meurtris par les aspérités sur lesquelles is reposaient.

— Je pense qu’une heure suffira, Danièle… Maintenant, viens… Le spectacle de ces deux arrogantes salopes féministes, me fait bander pour toi !

Gaëtan entraîna Danièle dans la plus proche cellule d’isolation et là, fébrile, il lui fit retirer sa combinaison de cuir noir et l’allongea sur la dure paillasse de métal. D’un geste nerveux il ouvrit la fermeture Éclair de sa propre combinaison de cuir et son organe massif saillit, se tendit vers l’intime orifice de sa sensuelle partenaire.

Un moment plus tard, les adorables jambes galbées de nylon de Danièle se refermaient frénétiquement sur les cuisses nerveuses de Gaëtan ; les talons de ses bottes claquaient et dessinaient des marques de pression sur le derrière musclé de l’homme, tandis que celui-ci commençait a limer d’un va-et-vient puissant sa suintante grotte d’amour…

5

Après s’être restaurés de champagne et de caviar, Gaëtan et Danièle retournèrent dans la première chambre de discipline, libérèrent les nouvelles initiées au bondage et découvrirent comment leur moral avait évolué.

Dès que le heaume de punition lui fut retiré, Yvette éclata en sanglots.

— C’est atroce ! Oh, mes genoux me font affreusement mal !

Mais quand Danièle eut ôté le heaume de Marie-France l’aînée des féministes s’écria :

— Ne joue donc pas les chouchounes, Yvette ! Pense à la cause et à l’argent que nous allons gagner en en remontrant à ce sale macho !

— Tu sais, Gaëtan, pouffa Danièle, cette arrogante salope se sert de sa langue beaucoup plus qu’elle ne le devrait. Selon moi une bonne fouettée sur son cul nu serait très utile pour lui former le caractère !

— Pas encore, Danièle… Rien ne presse. Mais puisque tu parles de sa langue, une idée me vient : nous allons lui enseigner la vertu du silence en utilisant la pince à langue.

Tandis que Marie-France attendait, incrédule et horrifiée d’avance, Gaëtan alla ouvrir le coffre de bois posé sur le sol sous la panoplie, et en retira une curieuse paire de pinces en métal, évoquant la forme de pince à linge, sauf qu’à l’extrémité qui permettait de l’ouvrir, il y avait un petit anneau et une longue chaîne fine.

— Non, vous ne pouvez pas me faire ça ! glapit Marie-France en se tortillant sur les gravillons qui avaient déjà meurtri ses genoux et déchiqueté ses bas.

Elle essaya vainement de se libérer de ses entraves. Mais dans la posture où elle se trouvait, à genoux les mains liées dans son dos, elle n’avait aucune chance contre Danièle, déjà bien rodée à la discipline du bondage. La brunette divorcée pinça les narines de Marie-France entre le pouce et l’index de sa main gauche tout en poussant, de l’autre main, le menton de la prisonnière, forçant ainsi celle-ci à ouvrir la bouche. Gaëtan appliqua aussitôt les pinces et les bloqua. Un gargouillis sortit de la gorge de la victime.

Sans s’en soucier, Gaëtan prit une longue chaîne terminée par un mousqueton, et la passa dans un anneau situé au sommet d’un poteau de métal haut d’un mètre vingt, environ et fixé verticalement dans le sol. Alors, faisant descendre une autre poulie du plafond, il plongea sa main gauche dans la chevelure ras de Marie-France, rassembla autant de cheveux qu’il put et fit habilement un nœud au bout de la corde. Puis, actionnant un interrupteur, il fit se tendre la corde.

La tête de Marie-France se trouva élevée d’une manière vexatoire, jusqu’à ce que la pince de langue face résistance à cette manœuvre. Ses yeux sortirent de leurs orbites et des frissons de terreur agitèrent son corps. Mais elle était dans l’incapacité de se plaindre !

— Non ! ne me faites pas ça, s’il vous plaît ! Oh, vous lui faites affreusement mal ! pleurnicha Yvette quand elle vit Danièle et Gaëtan s’approcher d’elle.

Les deux joyeux complices la soulevèrent du tabouret et la tirèrent à travers la pièce vers une banquette longue et basse, recouverte de cuir sur laquelle ils l’allongèrent à plat dos. Danièle entreprit alors de lui découper son collant afin de mettre ses orteils à nu ; puis elle fit descendre deux poulies du plafond.

Suivant les indications de Gaëtan, Danièle saisit une corde munie d’un mousqueton et fixa celui-ci au gros orteil d’Yvette, puis elle fit de même avec l’autre orteil. Quand les cordes furent tirées, les jolies jambes d’Yvette se tendirent à la verticale.

Gaëtan ligota alors les bras d’Yvette en direction du sol, liant des cordes autour de chaque pouce, et au pied avant de chaque côté du banc.

— Oh, ça fait mal, ça fait mal ! gémit tout de suite Yvette, dès qu’elle se sentit étirée et les jambes levées au-dessus de sa tête. La pression des mousquetons sur ses orteils la pinçaient de façon très désagréable.

Sur un signe de Gaëtan, Danièle retira la pince à langue de Marie-France, car tous deux désiraient entendre les réactions de l’hystérique féministe devant le sort subi par sa délicate amie.

— Tais-toi, chouchoune, ne donne pas à Gaëtan et à cette traîtresse qui lui appartient l’occasion de se rengorger, sinon, je te punirai moi-même quand nous serons à la maison, siffla aussitôt Marie-France dès qu’elle put parler, ce qui n’alla pas sans difficulté, en raison du douloureux gonflement causé par la pince sur sa tendre langue.

— Ah-ah, rigola Danièle en se tournant vers son amant, tu avais raison à propos de ces deux prétendues féministes, Gaëtan chéri ! Il est clair que la petite Yvette doit obéir ou sinon, elle est retournée, troussée et fessée sur son arrière-train tout nu, avant d’aller rejoindre sa chère Marie-France sous les draps…

— Oh, vous, espèce de salope ! glapit Marie-France, le visage cramoisi, prouvant ainsi l’exactitude de la remarque.

Les deux jeunes femmes, en effet, étaient des gouines, et Yvette assumait le rôle de la femme-femme, soumise au moindre désir de son amie. Et l’opercule virginal d’Yvette avait depuis bien longtemps craqué au contact du godemiché plus vrai que nature dont Marie-France s’était ceinturé au cours d’une séance disciplinaire de son cru…

— Faisons-la taire au plus vite, suggéra Gaëtan avec un clin d’œil. Elle me casse les oreilles !

Danièle se dirigea immédiatement vers la blonde qui fulminait. Elle lui enfonça une balle de caoutchouc entre les lèvres, puis appliqua un sparadrap noir par-dessus, en le croisant étroitement derrière la nuque mince de Marie-France. Yvette, qui subit ensuite le même traitement, s’agita frénétiquement, faisant onduler voluptueusement son arrière-train charnu, et gigotant d’une manière lascive.

— Nous reviendrons cet après-midi pour vous imposer la suite de ce traitement disciplinaire, promit Danièle en passant son bras autour de la taille de Gaëtan.

Et elle tendit son visage vers lui pour un baiser.

Marie-France et Yvette, grommelant dans leurs entraves virent dans cette démonstration une preuve nouvelle du machisme de leur bourreau ; elles en rougirent et se tordirent encore plus dans leurs liens, mais en vain. Puis les deux amants quittèrent le sous-sol, abandonnant leurs consentantes victimes pour deux longues heures de silence et d’inconfort impitoyables, les muscles atrocement étirés par des postures habiles et des entraves admirablement adaptées à leur morphologie.

6

Au milieu de l’après-midi, Danièle et Gaëtan vinrent ôter de la bouche des deux féministes les balles de caoutchouc et le sparadrap.

Dès que Marie-France put parler, elle rugit :

— Nous n’avons pas accepté d’être torturées d’une manière aussi barbare, Gaëtan !

— Êtes-vous en train d’abandonner le pari ? railla celui-ci. Vous avez spécifiquement accepté trois jours et trois nuits de confinement et de discipline. Or, vous n’avez découvert, jusqu’ici, que les prémices de cet art. Bien sûr, ajouta-t-il à l’adresse de Marie-France, si tu veux jeter l’éponge tout de suite, je suis d’accord. Seulement n’oublie pas que, si vous abandonnez, vous devenez d’office toutes deux nos esclaves, et vous vous soumettrez à tout caprice sexuel que nous pourrions exiger. Je crois que Danièle a un faible pour Yvette, n’est-ce pas, ma douce ?

— C’est vrai, gloussa la brunette en passant sur ses lèvres le bout mutin de sa langue rose, tout en contemplant la rougissante et gémissante rouquine. J’adorerais passer toute une nuit seule avec elle. Je lui ferai oublier sans peine l’ascendant malsain que Marie-France exerce sur elle…

— Assez ! hurla Marie-France. Nous n’abandonnons pas et personne ne me prendra Yvette, comprenez-vous ?

— Comme il te plaira, admit Gaëtan avec une révérence ironique. Alors nous poursuivons comme prévu. Maintenant, toutes les deux, mettez les mains derrière le dos et tenez-vous côte à côte… Voilà ! Danièle, à toi, je t’en prie…

La jolie brune passa derrière les tremblantes prisonnières et à chacune, leur plaça aux pouces une paire de poucettes. Elle fit ensuite, descendre des cordes du plafond, en passa une dans les poucettes d’Yvette, puis une autre dans celles de Marie-France. Tirant légèrement sur les cordes, elle leur étira les bras en arrière, ce qui eut pour effet de les forcer à se pencher en avant dans une traction cruelle. Yvette fut à nouveau la première à se plaindre de la souffrance qu’elle endurait.

— Vous me cassez les bras ! Oh, ce n’est pas juste !

Gaëtan s’activait également. Ayant pris deux morceaux de fine corde solide, il en attacha les extrémités aux cheveux de chaque captive, en commençant par Marie-France, puis il s’accroupit pour lier l’autre extrémité à des anneaux fixés dans le sol. Ainsi, leurs bras hissés vers le plafond formaient un angle douloureux qui les contraignait à baisser la tête et les épaules, tandis que la corde de leur chevelure tirait leur cuir chevelu au plus léger mouvement de leur part.

— Eh, ça fait mal ! maugréa Marie-France, les joues en feu.

— C’est conçu pour, chouchoune, clama ironiquement Danièle.

Le martinet à la main, elle vint se placer derrière Yvette et caressa le postérieur pulpeux, rebondi de la rouquine, si sensuellement exposé dans le fin collant fumé.

— Aaa-aaarrêtez ça, gémit Yvette en sursautant pour tourner la tête vers Danièle.

Mais dès qu’elle voulut faire un mouvement, la corde qui encerclait sa chevelure et ses membres la punirent douloureusement. Consciente de son impuissance, elle éclata en sanglots et renifla.

— On dirait que tu ne vas pas tarder à gagner une voluptueuse nuit en tête à tête avec Yvette, commenta Gaëtan, amusé.

— Tais-toi, sale lubrique vicieux !… cria Marie-France qui essayaient de se débattre malgré les liens qui l’entravaient.

Elle eut une grimace en endurant l’étirement de ses épaules et de ses bras, ainsi que la pénible tension imposée à son cuir chevelu.

— … J’aurais dû me douter que vous trouveriez une astuce de ce genre pour nous tromper…

— Raisonnement typique d’une féministe, chouchoune, interrompit Danièle. C’est cocasse de constater à quel point tu parles une langue de bois. Compte tenu des circonstances, je n’aurais jamais cru cela…

Gaëtan s’approcha de la jeune blonde, s’accroupit et, de la paume de la main droite, posa une caresse délicate sur ses cuisses et son mont de Vénus.

— Le pari n’est perdu que si vous abandonnez toutes les deux. Alors contente-toi de faire face sans te soucier de la douce petite Yvette que tu as déjà ignominieusement corrompue par tes tendances dépravées…

— Enlevez immédiatement vos sales pattes ! haleta Marie-France, écarlate d’indignation. Je n’ai jamais accepté que vous me touchiez, et vous le savez !

— C’est parfaitement exact, et je suis un gentleman, ricana Gaëtan en se relevant, mais je doute que tu puisses comprendre un jour ce que ce mot veut dire… En tout cas, le temps est venu de te faire découvrir le rôle de la nudité, qui est un élément psychique très symbolique du bondage, ceci, afin de t’apprendre l’attitude d’humilité servile que tu dois adopter en présence de tes Maîtres potentiels…

Ce disant, il arracha d’un geste brusque le soutien-gorge de Marie-France, laissant ainsi apparaître en pleine lumière des seins en forme de poire, volumineux, fermes, rapprochés, avec des aréoles petites et sombres et des tétins gonflés.

Danièle se dirigea vers Yvette.

— Toi aussi, ma douce, tu vas nous montrer tes seins, roucoula-t-elle en ôtant le soutien-gorge de la rousse.

Celle-ci poussa une plainte stridente.

— Oh ! Marie-France ! elle me déshabille ! dis-lui d’arrêter !

Ses ébats frénétiques firent osciller ses globes d’amour ronds et pleins, qui dansèrent comme de la gelée fraîchement préparée et révélèrent leurs larges aréoles pâles ; leurs tétins, faits pour le baiser, ne tarderaient pas à devenir les cibles d’une autre technique disciplinaire.

Du coffre d’où Danièle avait tiré la pince à langue, Gaëtan sortit alors deux longues plumes de paon, il en tendit une à Danièle et, s’accroupissant, commença à exciter Marie-France, faisant délicatement courir la plume aérienne sur ses seins frémissants. Il insistait sur les pointes durcies, palpitantes, tandis que Marie-France, les yeux clos, grinçait des dents pour se forcer à demeurer stoïque.

Des perles de sueur perlèrent bientôt sur les poils dorés de ses aisselles, coulèrent le long de ses flancs.

Quant à Yvette, elle reniflait et pleurait, suppliant Danièle d’arrêter tandis que celle-ci agitait sa plume non seulement sur les monticules ronds et suspendus de sa poitrine, mais également, de temps à autre, sur l’épais buisson de poils roux qui gonflait le collant à son entrejambe, sur son ventre profondément creusé, et aussi sur ses flancs délicats ; le contact léger de la plume sur sa peau la chatouillait pernicieusement ; Yvette gigotait, se tordait, souffrait du fait de sa chevelure étirée et de ses bras et de ses épaules tendus.

Gaëtan s’interrompit pour placer une poire d’angoisse dans la bouche de chacune de ses victimes. Il les fixa avec du sparadrap, puis mit un bandeau sur leurs yeux, ce qui accrut grandement le tourment d’Yvette ; ses sanglots et ses gémissements étouffés amusèrent Gaëtan et Danièle, mais mirent en colère la blonde prosélyte du FLF, à en juger par les grimaces qu’elle faisait.

Danièle ne tarda pas à faire gémir Marie-France de détresse, attaquant son mont de Vénus et ses seins nus avec sa longue plume de paon tandis que Gaëtan amenait sa plume vers les globes d’Yvette et vers l’intérieur sensible de ses cuisses, ainsi que sur le sommet dodu de sa féminité. Des grognements et des gémissements convulsifs s’échappèrent du corps demi-nu de la très stoïque blonde ainsi initiée aux charmes du bondage.

— Ne laisse surtout pas jouir ces salopes, laisse-les souffrir… Cela permettra d’en venir plus rapidement à bout… murmura Gaëtan à l’oreille de Danièle.

La brune complice agréa avec enthousiasme. Les yeux brillants, elle se pencha vers Marie-France pour faire courir sa plume le long du dos nu, puis au creux des aisselles offertes, produisant des soupirs spasmodiques. Curieusement, ces tressaillements semblèrent se transmettre au membre turgide de Gaëtan, lui donnant une envie impérieuse de se soulager, que seule Danièle pouvait satisfaire. À moins, bien sûr, que l’une ou l’autre des concurrentes ne décide de lever le drapeau blanc de la reddition ct n’accepte de perdre toute chance d’aller se gouiner à nouveau en toute quiétude, au milieu de l’Atlantique !

7

Enfin, quand les deux prisonnières furent baignées de sueur et que leurs tressaillements eurent diminué du fait de leur souffrance et de leur épuisement, Danièle obéissant à un signe de son amant, vint les délivrer pour les conduire dans la luxueuse salle de bains.

— Vous avez une demi-heure, les filles. Ensuite vous dînerez, puis nous terminerons la journée par une épreuve punitive, leur indiqua-t-elle.

Marie-France et Yvette, nues, se placèrent sous la douche bienfaisante, chacune savonnant la peau nue de l’autre. Yvette était prête à déclarer forfait, mais Marie-France lui rappela avec colère :

— Écoute, si nous abandonnons maintenant, non seulement nous n’aurons pas l’argent dont la cause a besoin, mais ce cochon nous fera l’amour à toutes les deux. C’est ça que tu veux, Yvette ? Moi, je n’en ai pas envie. Je me passe très bien d’un homme dans mon lit.

Yvette riait nerveusement sans pouvoir s’arrêter.

— Cela t’est facile à dire parce que tu voudrais tellement être un homme et te servir tout le temps sur moi de ton gros godemiché et de ton atroce vibromasseur… Seulement peut-être que moi, je préfère m’épargner de nouveaux mauvais traitements et abandonner maintenant…

— Si tu fais ça, je te fais interdire dans toutes les associations féministes du pays, et je te tannerai personnellement si bien la peau des fesses que tu ne pourras pas t’asseoir pendant un mois, siffla Marie-France en appliquant une claque retentissante sur le postérieur humide et tentant de la rouquine.

Yvette fit malgré elle un bond en avant, récrimina, puis arbora une mine boudeuse.

8

Il y avait une chambre d’isolation contiguë à la cabine de douche, et la porte en fut ouverte par Danièle, porteuse d’un plateau de nourriture, dès que les deux filles eurent fini de se sécher et eurent remis les vêtements qui leur restaient : Marie-France n’avait plus que sa petite culotte, ses bas et son porte-jarretelles, tandis que la tenue d’Yvette était réduite à un collant qui avait été découpé par les soins de Danièle au niveau des orteils.

Un miroir sans tain avait permis à Danièle de les observer, et c’est ainsi qu’elle avait su l’instant précis où les deux consentantes victimes étaient sorties de la douche.

— Le dîner est avancé, les filles, annonça-t-elle gaiement en posant le plateau sur un siège bas près de la porte. Mais d’abord, je dois vous mettre ces manchons de contrainte. À toi, Marie-France ! À genoux, dos vers moi, et rapproche tes bras dans ton dos autant que tu peux !

— Eh ! ce n’est pas juste protesta la blonde égérie. Comment voulez-vous que nous puissions manger avec ces horribles choses ?

— Les doigts ont été inventés avant les fourchettes, n’est-ce pas ? rétorqua Danièle avec un gloussement moqueur, et les bouches existaient bien avant les doigts… Alors dépêchez-vous ! Et rappelez-vous que ce sont les ordres de Gaëtan. Si vous refusez d’obéir, quel que soit le moment, vous aurez perdu votre pari…

— Ça va… Nous ferons avec, se résigna Marie-France en tombant à genoux et en mettant ses bras dans son dos avec une moue boudeuse. Danièle adapta le fourreau de plein cuir noir qui montait presque jusqu’en haut des épaules de la victime, et elle lia les lacets aussi étroitement qu’elle put, jusqu’à ce qu’une grimace de douleur déforme le visage de Marie-France.

— À toi, à présent, la rouquine !

Danièle pointa le doigt vers le sol et Yvette, rougissante d’indignation, obéit et fut traitée comme sa compagne.

Danièle reprit alors le plateau en main, le posa devant les deux féministes demi-nues et agenouillées.

— Est-ce là tout ce que nous avons pour dîner ? se plaignit Yvette. J’ai faim, moi !

Car Danièle avait posé devant la jeune femme étonnée un bol de lait coupé d’eau dans lequel trempaient des morceaux de pain.

— C’est tout ce à quoi vous aves droit. Vous gaver ne servirait qu’à ralentir vos mouvements. Et je suggère que vous mangiez rapidement, les filles, sinon j’emploierai les moyens nécessaires pour vous persuader d’aller plus vite !

Pour achever de les convaincre, Danièle ouvrit la porte de la cellule et, saisissant le martinet à six lanières posé sur le sol, elle le brandit d’une manière menaçante.

Avec un grognement de colère, Marie-France se pencha vers son bol et entreprit de laper ce frugal repas. Après avoir observé quelques instants sa compagne, Yvette se résigna, encouragée par l’exemple de Marie-France, stimulée surtout par la vue des lanières du martinet que Danièle faisait danser trop près de son postérieur pour qu’elle se sentît à l’aise.

Quand elles eurent terminé, les deux fulminantes beautés furent ramenées dans la première salle du sous-sol luxueusement aménagé, afin d’y terminer leur premier jour de bondage, avec la perspective de devoir passer encore deux jours et deux nuits dans des conditions tout aussi rigoureuses avant de gagner leur pari.

Danièle émit un commentaire compatissant.

— Selon moi, les filles, Gaëtan s’est montré extrêmement courtois en ne vous accablant pas dès le premier jour… Mais il faut vous attendre à des séances plus longues et plus pénibles demain, aussi, je vous conseille de passer une bonne nuit de sommeil !

Dans le premier compartiment du sous-sol, Gaëtan, en sandales et combinaison de cuir, attendait en souriant Marie-France et Yvette. Elles formaient un tableau ravissant, leurs seins projetés en avant à cause de la position de leurs bras toujours entravés dans le dos, et adorablement nues au-dessus de la taille.

Croisant son regard, Marie-France se mit à crier avec indignation.

— Je proteste contre le fait de devoir ainsi aller exposée, presque nue devant un homme. Cela ne fait pas partie du pari !

— Mesdames, il est essentiel de constater les effets que laissent les entraves punitives sur la tendre peau féminine, répondit poliment Gaëtan. Je ne veux pas être injuste et vous imposer de plus lourdes épreuves que celles qu’une femme normale peut endurer… Naturellement, vous n’êtes pas tout à fait normales, puisque vous croyez être au moins l’égale des hommes ! Comme Danièle vous l’a annoncé, la journée de demain sera plus rude. Maintenant, puisque vous êtes toutes les deux liées par vos attaches politiques, j’estime qu’il n’est que justice que vous le soyez aussi de la manière forte… Danièle !

Avec un petit coup de martinet appliqué contre leurs mollets gainés de nylon, Danièle poussa les deux féministes vers un assemblage de barres parallèles, un peu plus larges que celles qui se trouvent habituellement dans les gymnases.

Une table étroite, à hauteur de la taille d’un homme, fut placée entre elles deux, et Marie-France y fut hissée, soutenue par Danièle et Gaëtan, puis elle reçut l’ordre d’enrouler ses jambes sur les barres tandis que Gaëtan saisissait le manchon de cuir pour en enserrer étroitement ses bras souples. Il passa ensuite une corde solide autour des poignets de Marie-France tandis que Danièle, sur le mur opposé, actionnait un interrupteur électrique pour hisser la corde grâce à une poulie.

Le visage de Marie-France se trouva attiré vers le sol tandis que ses jambes chevauchaient avec obscénité les barres auxquelles Danièle lia ensuite ses mollets avec des cordes solides. Ses bras furent élevés haut derrière son dos ; une autre corde fut passée autour de sa taille et fixée aux barres qui la supportaient. La tension musculaire exigée d’elle était extrême ; elle gémit et se mordit douloureusement les lèvres jusqu’à ce qu’elle soit complètement immobilisée.

Danièle repoussa ensuite la table et y fit monter Yvette. Elle commença par lui fixer une curieuse gaine de chasteté autour des reins : une plaque de cuir en forme de triangle, garnie de crin à l’intérieur et épousant étroitement son pulpeux mont de Vénus ; de fortes sangles maintenaient cette gaine au sommet des cuisses et à la taille de la victime.

Une corde fut ensuite reliée au manchon. Les bras d’Yvette furent étirés au-dessus de sa tête, puis étroitement lacés, et la corde attachée aux poignets fut tendue par une autre poulie au plafond. Danièle et Gaëtan soulevèrent la rouquine et lui ordonnèrent de passer ses jambes par-dessus celles de Marie-France.

Ainsi disposées, les deux captives se trouvèrent sans défense, à cheval sur les barres, Yvette pressant la gaine de chasteté contre le nid d’amour inviolé de Marie-France, pratiquement bouche à bouche et seins entremêlés.

Danièle et Gaëtan enroulèrent ensuite des bandes de sparadrap sur la bouche des deux femmes « pour les empêcher de s’embrasser et de se faire des langues fourrées, comme de vilaines petites salopes ! » Danièle, quand elle eut fini l’installation, se recula pour admirer son travail.

— Une bonne heure ainsi, remarqua Gaëtan, devrait vous assouplir, toutes les deux ! Lorsque nous vous délivrerons, je suis sûr que vous aurez la colonne vertébrale plus flexible pour vous agenouiller et vous prosterner.

La réplique indignée et étouffée de Marie-France ne put être comprise à cause de son bâillon ; à chaque mouvement spasmodique, elle venait se frotter contre la pauvre Yvette qui gémissait sous la violence des secousses ; les cordes autour de leurs mollets mordaient le nylon arachnéen de leurs bas et râpaient leur chair juvénile. La traction de leurs bras s’avéra immédiatement être une épreuve qui s’ajouta à l’impossibilité de profiter, pour le moment du moins, de la proximité perverse de leurs corps rapprochés que les liens avaient rapprochés.

Gaëtan et Danièle quittèrent la salle pour se retirer dans une cellule où leur propre dîner les attendait. Ils dégustèrent du foie gras et du champagne tout en tout en imaginant pour leurs deux insolentes féministes des immobilisations encore plus sophistiquées.

Quand après une séance de jambes en l’air aussi privée qu’élaborée, ils revinrent auprès de leurs vicimes, Marie-France et Yvette gémissaient, le corps frémissant et couvert de sueur. Une fois libérées de leurs entraves, elles durent s’agenouiller et se rendre à quatre pattes jusqu’à leurs cellules d’isolation. Ainsi que Gaëtan les en informa, elles devraient conserver le manchon durant toute la nuit afin de « se mettre dans l’esprit des démonstrations sérieuses qu’elles auraient à faire le lendemain. »

9

Quand Danièle revint auprès de Marie-France et d’Yvette, vers neuf heures le samedi matin, elle trouva la blonde égérie férocement déterminée à venir à bout des épreuves les plus pernicieuses imaginées par Gaëtan, et à gagner ainsi l’invraisemblable pari qui semblait être sa dernière chance de vivre selon ses principes aliénés, mais Yvette sanglota et manifesta piteusement sa répugnance à endurer les épreuves prévues.

Marie-France réprimanda sa cadette, la menaça d’expulsion du comité exécutif du FLF, et lui promit cette fois non seulement une fouettée qu’elle lui infligerait personnellement, mais également une série d’épreuves punitives infligées en public et de la main de toutes les membresses du comité ; cette menace réussit à horrifier suffisamment Yvette pour qu’elle adopte une soumission balbutiante.

Les deux jeunes femmes furent conduites dans la deuxième partie de la cave, les bras toujours entravés dans les manchons de contrainte ; Yvette se ratatina en reculant, les yeux écarquillés et déjà remplis de larmes à la vue des instruments les plus sophistiqués dont la salle était remplie : une croix de Saint-André avec des menottes pour les poignets et les chevilles, une curieuse machine à ramer, une bicyclette fIagellante encore plus ingénieuse, disposée dans une structure derrière laquelle, connecté à un moteur électrique, se trouvait un poteau supportant une roue d’où pendaient de fines lanières de cuir épointées. Il y avait également un chevalet de bandage, une barre de trapèze qui pendait du plafond, munie de menottes pour les poignets, et un lit rectangulaire bas avec de durs ressorts à boudin. Aucun revêtement.

À la panoplie fixée au mur, Yvette pouvait discerner des combinaisons intégrales de caoutchouc, des corselets de cuir intérieurement garnis de crin de cheval, et autres effrayants accessoires de contrainte qui la firent trembler et lancer un regard poignant en direction de Marie-France, dont le visage était crispé de colère et de ressentiment ; cependant elle ne montrait pas la moindre appréhension pour son propre sort.

Danièle décrocha une combinaison caoutchoutée du genre Léatard (du nom du célèbre acrobate français) qui prenait la personne depuis le cou jusqu’en haut des cuisses, et ordonna à Marie-France de la passer, après qu’elle l’eut délivrée du manchon de contrainte.

Gigotant, haletant, Marie-France ne fut que trop heureuse de l’enfiler, voyant là un moyen de soustraire sa poitrine nue aux regards admiratifs de Gaëtan, et Danièle l’aida à ajuster cette tenue de manière à ce qu’il n’y ait aucun faux pli. Elle la conduisit ensuite vers le chevalet et la fit s’allonger à plat dos. Elle encorda les chevilles et les poignets nus de Marie-France, car la combinaison n’avait ni bras ni jambes, puis elle tourna le treuil qui tendait la corde des chevilles.

Aussitôt Marie-France leva la tête, un regard de peur et d’inconfort éclairant sombrement son beau visage altier, tandis que Danièle, indifférente à ses réactions, se penchait et tendait les cordes de ses poignets. La belle victime émit des des plaintes et des glapissements, et Yvette éclata en sanglots dès que Gaëtan et Danièle se dirigèrent vers elle.

Abaissant la barre du trapèze, Gaëtan ordonna à Yvette de lever les mains afin que les liens soudés puissent être refermés autour de ses frêles poignets. Danièle tira un tabouret et s’y assit tandis que Gaëtan, passant derrière la craintive rouquine, s’accroupissait, agrippait ses chevilles et les élevait. Une plainte de terreur explosa aussitôt.

— Qu’allez-vous me faire ? Non, je vous en prie, ça fait mal !

— Tais-toi donc, trouillarde, mijaurée ! siffla méchamment Marie-France. Attends que nous soyons de retour à la maison !

— Ce ne sera que dimanche soir après minuit… À moins, bien sûr que vous admettiez tout de suite, l’une et l’autre, que vous avez perdu, intervint Gaëtan d’une voix tentatrice.

— Jamais ! Plutôt mourir ! s’écria Marie-France d’un ton provocant.

Elle laissa retomber sa tête en arrière et, fermant les yeux, s’affaissa en frissonnant sur le chevalet.

La combinaison de caoutchouc noir moulait son corps comme une seconde peau, modelant d’orgueilleuses tourelles à l’emplacement de ses seins gonflés, mais le seul fait de respirer suffisait à accentuer la tension des liens de ses chevilles et de ses poignets.

Pendant ce temps, Gaëtan encordait les jambes galbées d’Yvette que Danièle maintenait relevées en arrière ; d’abord, ses chevilles furent attachées ensemble, puis ses mollets, puis le bas de ses cuisses et, comme Danièle ramenait ses pieds vers son postérieur rebondi, Gaëtan acheva de la ligoter en passant trois tours de corde autour des cuisses et des mollets de la rousse, de sorte que celle-ci, serrée dans ses liens, était pendue dans les airs.

Mais ses épreuves, si douloureuses qu’elles fussent, n’étaient pas terminées pour autant. Gaëtan prit une chaîne à petits maillons, avec une large boucle à l’extrémité de laquelle pendait une boule de fonte pesant dix kilos, et l’approcha de la victime.

— Voici un collier pour toi, chouchoune, dit-il, un sourire malicieux aux lèvres. Quand il passa la boucle autour du cou d’Yvette, le boulet vint osciller contre la motte rebondie qui se devinait à travers le collant soyeux, sous la forme d’un buisson rouge sombre.

— Oh ! Ça fait mal ! Ça fait mal, je ne peux pas le supporter ! se plaignit Yvette en se mettant à sangloter.

— La ferme ! glapit Marie-France, surmontant un instant ses propres souffrances sur le chevalet.

— Je pense qu’une heure d’assouplissement fera des merveilles sur leurs natures rétives, ma chère Danièle… Laissons ces deux tourterelles à leurs méditations et à leurs récriminations…

Gaëtan passa tendrement son bras autour des épaules de Danièle. Il se pencha pour l’embrasser sur la bouche, spectacle auquel Marie-France et Yvette réagirent de concert par une exclamation indignée, puis le couple abandonna ses victimes pour une heure d’assouplissement.

10

Quand Danièle et Gaëtan vinrent délivrer leurs deux prisonnières, Marie-France, qui tremblait violemment, put à peine se lever.

Danièle et Gaëtan la dépecèrent de sa combinaison de caoutchouc et Marie-France croisa immédiatement les mains sur sa poitrine nue, qui oscillait de toute sa lourde majesté.

Elle lança à Gaëtan un regard hostile. Yvette tomba à genoux, frictionna ses mollets et ses cuisses pour tenter de rétablir la circulation sanguine, sans se soucier le moins du monde de ses gros seins qui s’agitaient d’une manière fort obscène dans leur plus complète nudité.

— Je crois qu’il leur faut un peu d’exercice pour les dégourdir, Danièle, décida Gaëtan. Pour Marie-France, le rameur, et la bicyclette pour Yvette !

— Qu’allez-vous nous faire maintenant ? cria Marie-France, perdant soudain sa belle assurance.

— Je peux toujours changer d’avis et te mettre sur la bicyclette, à la place de ta petite amie, ma chère Marie-France, proposa Gaëtan.

Marie-France lança un regard craintif en direction de la roue menaçante, et secoua négativement la tête.

Gaëtan la conduisit alors par le coude, encore vêtue de ses bas, de son porte-jarretelles et de sa petite culotte, jusqu’à la machine à ramer. Il la fit s’y asseoir sans ménagement, puis lui sangla les cuisses et la taille à la machine, les poignets aux rames.

— L’intérêt de cette machine est qu’elle comporte un rhéostat, expliqua-t-i1, et toi, tu dois ramer à la même cadence. Tout se passera pour le mieux si tu suis le rythme. Sinon, ce sera assez inconfortable… Maintenant, voyons pour Yvette… Aide-moi, Danièle !

Yvette fit demi-tour et tenta de s’enfuir, sa peur excédant son goût pour l’argent autant que ses convictions féministes.

— Ah non, la rouquine, pas de ça ! ricana Danièle en dénudant la beauté en pleurs qui rampait ignominieusement sur le sol.

Gaëtan et Danièle la relevèrent et la tirèrent, criant et ruant en tous sens, pour la placer sur la bicyclette et, quand elle y fut à califourchon, ils attachèrent ses poignets au guidon, ses chevilles aux pédales et sa taille au dur siège de cuir qui frottait contre son entrecuisse déjà irrité.

Gaëtan vint s’accroupir derrière elle afin de régler la petite boîte noire qui contenait le moteur et le contrôle de l’appareil.

— Cet engin fonctionne de la même manière que le rameur, Yvette, fit-il aimablement remarquer. Je le règle sur une vitesse modérée… disons huit à dix kilomètres à l’heure, ce qui n’est pas excessif pour une solide jeune femme qui se prétend l’égale de n’importe quel homme, tu en conviendras… Si tu ne tiens pas la cadence, ton derrière sera stimulé d’une manière qui rétablira ta circulation sanguine… Voilà. Maintenant, nous vous abandonnons pour trois quarts d’heure !

— Oh, non ! hurla Yvette en frétillant frénétiquement, mais incapable de s’arracher à l’ingénieux dispositif.

La machine à ramer était en pleine action et Marie-France, haletante, comprenait clairement ce que Gaëtan avait voulu dire en évoquant un possible inconfort : elle avait hésité en tirant sur les rames et s’était mise à crier en sentant de minuscules pointes acérées traverser le canevas du siège sur lequel elle était assise, et piquer à travers la combinaison de caoutchouc, ses fermes rotondités fessières. Elle tira sauvagement sur les rames, ce qui fit aussitôt disparaître les rames.

Le front ruisselant de sueur, elle se mit à ramer d’une façon régulière, serrant les dents et s’efforçant de garder le rythme.

Yvette se mit à pédaler rapidement, mais au bout de quelques minutes, éclata en sanglots et ralentit le mouvement.

La roue se mit alors à siffler et à tourner, et les étroites sangles de cuir épointées vinrent mordre les globes vulnérables de son postérieur.

— Oh, ça me fouette ! Ça me fouette ! Aide-moi, ma chouchounette, aide-moi !

Et elle essayait de tourner la tête afin de voir derrière elle ce qui se passait.

— Vas-tu te taire ! Tu me rends malade ! haleta Marie-France, déjà ruisselante de sueur.

Elle n’avait encore jamais pratiqué un exercice physique aussi violent : elle tirait et poussait les rames sans égard pour son dos, ses bras, ses épaules qui lui faisaient mal.

— Si tu abandonnes maintenant, reprit-elle, je te jure que je te ligote et j’arrache la peau de ton gros cul de paresseuse !

Les trois quarts d’heure étaient presque écoulés. À bout de forces, Marie-France essayait, sans toujours y parvenir, de lever son arrière-train hors de portée des traîtresses pointes du siège de la machine. Sur la « bicyclette », le voluptueux postérieur d’Yvette flambait à travers son collant fumé, du fait des sangles flagellatrices.

— Maintenant, vous pouvez déjeuner et vous reposer jusqu’à cet après-midi, déclara Gaëtan après avoir, avec l’aide de Danièle, descendu les deux filles de leurs machines respectives. Et il leur remit leur manchon de contrainte.

11

Le déjeuner consistait en du pain trempé dans du lait coupé d’eau. Les deux filles durent laper à genoux, les bras entravés dans le dos à l’intérieur de leur manchon de contrainte, supervisées par Danièle, laquelle tenait comme à l’habitude son martinet en main.

Vers seize heures, elles furent ramenées dans la seconde salle de punition. Yvette fut attachée à la croix de Saint-André, la tête en bas, une corde ligotée autour de ses cheveux afin de maintenir son visage relevé.

— Comme ça, taquina Gaëtan, tu ne cours pas le danger que le sang te descende à la tête…

Marie-France fut étendue sur les durs ressorts à boudins du lit de contrainte, les poignets et les chevilles ligotés, la taille entravée de plusieurs tours de corde dont les extrémités étaient fixées aux anneaux placés sur les côtés de l’instrument. On lui mit, pour finir, un bandeau sur les yeux.

Aux pointes dressées de ses seins palpitants Danièle adapta habilement des pinces à linge portant de minuscules pointes. Indignée, la captive protesta qu’une telle torture ne faisait pas partie du pari.

— Et pourquoi pas, mignonne ? se moqua Danièle en lui chatouillant le ventre avec la plume de paon. Yvette et toi n’avez de cesse de clamer que vous êtes les égales des hommes, alors vos nichons ne devraient pas être plus sensibles que les leurs.

— Bien dit, ma chérie, gloussa Gaëtan. Mais une esclave en cours de dressage doit d’abord apprendre à garder le silence en présence de ses supérieurs. Alors bâillonne-la !

Danièle s’empressa d’obéir.

Après le dîner – une soupe avec des croûtons servie dans des bols que les deux filles entravées durent laper à genoux – Marie-France et Yvette retournèrent dans l’inquiétante arène. La perspective d’un autre jour encore plus pénible, sans doute, à passer, rendait Marie-France soucieuse : Avait-elle atteint les limites de son endurance ?

Yvette, elle, ne cessait plus de sangloter qu’elle voulait retourner chez elle et regrettait d’avoir accepté ce pari.

Cette fois, Marie-France et Yvette eurent chacune les yeux bandés. On leur retira leurs manchons, et elles furent attachées dos à dos, les bras en croix, les poignets et les bras fixés à une barre d’acier.

Une corde fut également passée autour de leur cou, de sorte que tout mouvement désordonné de l’une resserrait la corde autour de la trachée de chacune des deux filles.

Danièle leur plaça un livre en équilibre sur la tête, pendant que Gaëtan s’accroupissait pour leur lier les chevilles et leur passer une dernière corde autour du corps.

Pour finir, il fit descendre des cordes des poulies du plafond, et à chacune il attacha, en les tirant fort, une poignée de cheveux, ce qui leur arracha une plainte.

— Nous reviendrons dans une heure, annonça-t-il. Si les livres sont tombés, chacune de vous passera une heure sur la bicyclette de flagellation !

— C’est odieux ! protesta Marie-France.

Elle frémit, mais prit soin de ne pas bouger la tête afon de ne pas faire tomber le livre posé en équilibre instable. Les élancements ressentis au niveau de son cuir chevelu lui rappelait les tourments supplémentaires dont elle était menacée. Elle ajouta :

— Vous nous torturez afin de nous briser simplement parce que nous avons su vous résister jusqu’à présent !

— C’est faux, affirma Gaëtan d’une voix calme. Si vous étiez mes esclaves, c’est exactement le genre de bondage que je vous infligerais, et même en pire, considérant vos réflexions impertinentes. Dans une heure, donc, mesdames… ou dois-je dire individus, pour ne pas heurter vos prétentions à l’androgynie ?

Danièle se mit à rire de leur déconfiture. Yvette pleurait doucement. Ces deux beautés debout, aussi élégamment vêtues qu’étroitement entravées, formaient comme une statue particulièrement décorative…

12

Comme c’était prévisible, les livres gisaient sur le sol quand Danièle et Yvette furent de retour ; malgré ses plaintes, Yvette, qui suppliait qu’on l’épargne, fut traînée jusqu’à la bicyclette, assise et ligotée dessus. Gaëtan régla le rhéostat sur une vitesse modérée, tandis que Danièle plaçait un sablier sur la table devant les yeux brouillés de larmes.

En attendant son tour, Marie-France fut attachée face à la croix de Saint-André, avec un bandeau sur les yeux.

— Qu’allez-vous nous faire demain ? bégaya-t-elle d’une voix rauque.

— Je crains que demain vous deviez l’une et l’autre abandonner le reste de vos vêtements, car le thème sera le bandage érotique.

— Non ! vous n’avez pas le droit de me voir nue ! Vous êtes un ignoble individu !… Vous trouvez peut-être que vous nous en avez-pas infligé assez ?

La voix, devenue gémissante, avait perdu de son arrogance du prempier jour.

Danièle avait ouvert la braguette de la combinaison de cuir de son amant, et elle caressait le membre viril, en prévision du séjour que celui-ci allait bientôt faire dans son propre étui d’amour déjà abondamment lubrifié par les distractions offertes aux deux gouines.

— Je répète que vous ne serez ni violées ni sexuellement agressées par moi, dit Gaëtan d’une voix saccadée, car Danièle venait de se mettre à genoux et léchait doucement la lance frémissante. Je vous rappelle que vous pouvez à tout moment refuser, auquel cas vous perdez votre pari.

13

Gaëtan sortit avec Danièle afin d’aller consommer le furieux désir qu’elle avait fait naître en lui.

Quand ils vinrent retrouver les filles, Yvette, en larmes, tortillait de droite et de gauche son derrière enflammé et s’efforçait en vain de trouver la vitesse de pédalage suffisante ; aussi les sangles lui infligeaient-elles une fessée brûlante. Elle fut enfin délivrée et conduite a sa cellule d’isolation. Là elle s’endormit, mais sa respiration demeura longtemps spasmodique comme celle d’un enfant qui a eu un gros chagrin.

C’était au tour de Marie-France de monter sur la bicyclette. Pâle, tremblante, mais stoïque, la blonde se soumit au ligotage, et le moteur fut activé ; elle se mit à pédaler, les dents serrées, la sueur ruisselant sur ses flancs nus.

Quand Gaëtan et Danièle vinrent la délivrer et la coucher, les cloques cramoisies et sensibles laissées par les sangles fesseuses étaient visibles à travers sa culotte de nylon. Se frottant le postérieur, Marie-France ne pouvait plus retenir ses larmes tandis qu’elle était escortée vers sa cellule.

14

Le lendemain matin, Gaëtan et Danièle vinrent prendre en charge leurs deux belles prisonnières pour leur troisième et dernier jour de bondage disciplinaire.

Danièle ordonna à Marie-France de retirer sa culotte et de garder seulement ses bas et son porte-jarretelles. La sectaire féministe obéit à contre-cœur, les joues écarlates, détournant les yeux du regard concupiscent que Gaëtan portait sur elle. Son buisson doré, ombreux, étonnamment épais, fut vite dissimulé par sa main en coupe, mais cct acte de pudeur ne fut toléré que jusqu’au moment où ils entrèrent dans la troisième salle disciplinaire du vaste sous-sol.

Yvette, en pleurant à chaudes larmes, dut retirer son collant et marcher en tenue d’Ève. Elle aussi, d’une main tremblante, couvrait ses bouclettes rousses en jetant des regards craintifs au bel homme vêtu de cuir qui marchait devant elle et Marie-France.

Les dispositifs de la salle comprenaient un pilori, un triangle d’acier isocèle, un moulin avec un poteau derrière lequel une palette de cuir était fixée, ce dans le but de claquer en avant le postérieur de la victime si elle ne marchait pas assez vite une fois que le système électrique était mis en marche.

Yvette fut conduite immédiatement vers ce moulin. On lui banda les yeux et on lui attacha les poignets à l’extrémité d’un bras en forme de potence. Puis Danièle, sur un signe de Gaëtan, approchant de la motte dodue d’Yvette, un godemiché de caoutchouc orné de petites bosses sculptées, elle écarquilla les lèvres et plaça l’instrument. Yvette poussa un cri aigu. Elle et ruait et gigotait tandis que Gaëtan la tenait par les poignets et que Danièle sanglait l’instrument autour de la taille de la rouquine nue.

— C’est rentré tout seul, Gaëtan, annonça-t-elle. Je ne sais si elle a déjà connu un homme, mais elle n’est plus vierge. Je parie que c’est Marie-France qui le lui a pris !

— Vous êtes tous les deux des monstres ! protesta la blonde féministe mise en cause.

Danièle et Gaëtan lui placèrent des poucettes en lui liant les mains derrière le dos, puis il la dirigèrent vers le triangle auquel elle fut attachée, les bras étirés au-dessus d’elle, les poucettes fixées à une corde qui passait dans un anneau situé au sommet du triangle. Ses chevilles furent écartées à l’extrême.

Danièle se plaça alors derrière la blonde beauté et, tandis que Gaëtan passait les mains sur les globes ovales de son fessier, et les écartait, Danièle pointa au centre de la rosette anale ridée et contractée, un godemiché de caoutchouc qui portait les mêmes bosselles que celui d’Yvette, et qu’elle avait au préalable enduit de vaseline.

— Arrêtez ! Retirez-le ! hurla Marie-France quand elle sentit le godemiché qui distendait lentement parois rectales et pénétrait profondément dans le fourreau anal.

L’instrument fut fixé par des sangles autour de sa taille. Marie-France frémissait, et ses muscles se contractaient violemment.

Yvette, pendant ce temps, sur le mouvant moulin, était l’incarnation même de la souffrance ; en trébuchant et en s’efforçant de maintenir le rythme, elle était confrontée à la palette qui décrivait un arc de cercle en sifflant avant de s’abattre, avec une claque sonore, sur ses fesses joufflues, et pulpeuses. Le derrière en feu et le godemiché qui lui travaillait la chatte faisaient naître en elle d’épuisants orgasmes, répétés et violents.

— J’abandonne. Je n’en peux plus… Je vous en prie, ayez pitié… proféra-t-elle, à bout de souffle.

— Non, Non ! Ah ! Mon Dieu !… Cette horrible chose à l’intérieur de moi ! Oh… que faites-vous maintenant… À l’aide ! Arrêtez ! j’abandonne ! Ah !… Ah !

Marie-France, à son tour, capitulait.

Danièle, qui avait pris une brosse rugueuse et une plume de paon, chatouillait et râpait alternativement la motte, l’intérieur des cuisses et les tétons de Marie-France. Les torsions que la blonde imposait à son corps pour tenter de s’échapper, et les spasmes qui la secouaient non seulement l’épuisaient, mais accentuaient la friction de la tige de caoutchouc bosselée qui glissait dans son anus distendu. Elle ne pouvait plus supporter le bondage disciplinaire.

Gaëtan avait gagné son pari !

Les deux filles s’agenouillèrent, têtes baissées, nues et sanglotantes, aux pieds de Gaëtan.

— Je serai genéreux, affirma-t-il. Je financerai votre prochaine course. Je donnerai aussi quelques pièces à la prochaine quête du FLF, à condition, toutefois, que vous reconnaissiez les qualités spécifiques du mâle. Mais avant que Danièle emmène Yvette dans sa chambre, pour faire ce qu’elle voudra d’elle voudra d’elle, et avant que je te porte dans mon lit, ma chère Marie-France, vous allez chacune baiser les pieds d’une femme qui ne vous est pas inconnue et qui m’est chère… Approche, Solange, tu peux te montrer, maintenant !

Vaincues, les deux jolies féministes levèrent la tête et virent surgir dans la cave une silhouette, celle d’une jeune femme pulpeuse, presque nue dans un deux-pièces doré qui exaltait sa carnation, que tout d’abord elles ne purent identifier. Au bout de quelques instants, elles clignèrent des yeux, incrédules.

— Eh bien, dites-moi ! Qu’est-ce qu’elles vont se marrer, vos copines, en voyant la bande vidéo que je viens de filmer ! Je parie que lundi, la moitié des filles du FLF rendent leurs cartes…

— D-d-du-du-dutilleul ! balbutièrent ensemble Marie-France et Yvette.

Coupant court à de plus amples explications, Danièle fit signe à Yvette de la suivre :

— Viens avec moi, choupette, sinon, maman donne une grosse fessée, annonça-t-elle, en lui frictionnant de sa petite brosse les fesses gonflées et à vif. Dès que nous serons au lit, je vais te retirer cette chose qui t’encombre et je te consolerai, tu verras, de tout ce que tu as subi…

Marie-France couvrit ses seins de son bras et posa l’autre main sur sa motte. Elle détournait son visage de Dutilleul, mais levait vers Gaëtan un regard pitoyable.

— Ne me violez pas, je vous en supplie, dit-elle dans un souffle.

Gaëtan avait ramassé le martinet de Danièle.

— Je n’en ferai rien, à condition que tu fasses preuve de bonne volonté, Marie-France. Commence par rendre hommage à ce qui fait la différence entre nous.

Il ouvrit sa braguette et son pénis émergea, tendu et sauvagement prêt.

Marie-France eut un mouvement de recul, mais un coup de martinet siffla sur ses pulpeuses fesses nues et la fit abdiquer une fois pour toutes. Retenant un sanglot, elle se pencha sur la verge turgescente, y posa ses lèvres avec précaution, l’embrassa, la suça d’abord maladroitement, puis comme elle y prenait goût, elle devint une fellatrice de plus en plus habile.

— Elle suce comme une vraie professionnelle, commenta Dutilleul avec un gigantesque éclat de rire. Au fait, Gaëtan, mon cher époux et principal actionnaire de la société Callisto, sais-tu ce qu’il y a écrit sur les cartes des affiliées au FLF ?

— Non…

— « Membre », bien sûr…

Et, après une franche hilarité, le reste de la journée fut consacré aux étreintes sensuelles. C’est ainsi que Marie-France fit, grâce à Gaëtan, son éducation sexuelle et apprit que le mâle disposait de ce qu’aucune femme ne peut offrir. Et cela, pour la plus grande joie des deux sexes.

L’APTITUDE
AUX OUTRAGES

Au décès de son mari, Albertine était une très belle femme de trente-sept ans, aux formes pleines et au charme certain, au goût sûr et à l’allure parfaitement respectable. Par de savantes manœuvres financières, Victor, l’associé du défunt, un homme dur et cruel, avait réussi à s’approprier toute la fortune du couple. Tout de suite après l’enterrement, il attira Albertine à quelque distance et lui expliqua cyniquement la situation.

— Eh, oui, ma chère Albertine, c’est ainsi ! Non seulement, il y a déjà plusieurs années que tous vos biens m’appartiennent, mais en plus, à ce jour, vous me devez encore plusieurs centaines de milliers d’euros…

— Je ne peux pas le croire ! s’écria la jeune veuve avec un aplomb déjà ébranlé.

Victor lui adressa un sourire condescendant.

— Allons, allons… pas de ça entre nous, ma chère… Lucien n’était peut-être même pas tout à fait mort que vous aviez déjà ouvert son coffre-fort, n’est-ce pas ?

Albertine se sentit rougir irrésistiblement. Heureusement que sa voilette masquait sa réaction… Et puis, après tout, n’était-elle pas censée pleurer ?

— Mais si je n’ai plus rien, souffla-t-elle d’un ton glacial, comment pourrais-je donc les payer ? Et comment pourrais-je vivre ?

— Hélas, ma chère Albertine, je crains de ne pas pouvoir faire grand-chose pour vous… À moins que vous ne sachiez taper à la machine. Et encore, nous n’embauchons plus maintenant que des jeunes filles ayant des notions suffisantes en informatique…

— Mais j’étais une très bonne dactylo, lorsque j’ai rencontré Lucien !

Albertine se mordit la lèvre. Était-ce bien le moment d’évoquer les circonstances dans lesquelles elle avait connu son mari ? Pourtant, Victor parut ignorer l’allusion et força un sourire.

— Évidemment, en souvenir de votre mari, je pourrais peut-être faire une exception et vous engager, avec le salaire d’une débutante, bien sûr… Cela pourrait vous permettre de me rembourser petit à petit et de mener une vie modeste mais décente… Mais je ne veux pas vous bousculer, surtout en des instants aussi tragiques ! Réfléchissez tranquillement à mon offre et, si vous l’acceptez, soyez dans mon bureau à onze heures précises demain. Quant à cette maison, je ne vous demande pas de la libérer sur-le-champ : nous sommes mercredi, disons que j’y emménagerai samedi, cela vous laissera le temps de vous retourner… De toute façon, vous aurez peu de soucis pour la quitter, puisque les meubles, la vaisselle et même certains de vos bijoux sont déjà répertoriés comme m’appartenant de plein droit… Maintenant, veuillez m’excuser, je vous prie, j’ai à faire …

Hébétée, les jambes flageolantes, Albertine monta dans sa chambre, s’écroula sur son lit et fondit en larmes.

Elle finit par s’endormir, épuisée par la tension nerveuse accumulée depuis la mort de son époux, et que les révélations de Victor venaient de pousser à son paroxysme. Des cauchemars agitèrent sa nuit. Des souvenirs qu’elle croyait à jamais bannis de sa mémoire ressurgirent avec une précision affolante. Elle revécut ses ambitions de petite employée bien décidée à gravir au plus vite les échelons, parvenir à une situation respectable et enviée.

Curieusement, Albertine avait réussi encore plus rapidement que prévu. Quelques semaines après son arrivée dans l’entreprise, Lucien lui demandait si elle voulait bien l’épouser. Sûre de son charme, elle ne s’étonna pas de cette bonne fortune. La rumeur – entretenue en grande partie par les sous-entendus d’autres employées peu farouches qu’Albertine considérait alors comme des rivales – attribuait à Lucien des performances et des exigences sexuelles hors du commun.

Au cours d’une bizarre nuit de noces, Albertine découvrit que Lucien était presque impuissant ! Son premier éclat de rire avait duré une dizaine de minutes, et il avait été suivi d’une bonne dizaine d’autres éclats. La motivation la plus profonde de Lucien consistait à sauver la face : derrière le personnage de célibataire endurci et de coureur impénitent qu’il s’était forgé, se cachait un presque puceau !

Cette nuit-là, Lucien lui avoua n’avoir fait l’amour qu’à deux autres femmes, en l’occurrence beaucoup plus âgées que lui. Et, quelques semaines après leur mariage, Albertine apprit que l’une de ces deux femmes était une prostituée qui se contentait de lui agiter le petit oiseau d’une main rapide… Lorsqu’elle fit cette découverte, Albertine comprit qu’elle avait enfin réussi. Elle pouvait cesser de travailler et traiter ses amies et ses anciennes collègues avec un mépris souverain, consacrant tout son temps et toute son énergie à bâtir, puis à tenir ce rôle de grande dame que Lucien attendait d’elle.

Leur mariage dura presque quinze ans, durant lesquels Albertine se montra une maîtresse de maison et une hôtesse exemplaire. Lucien ne l’importunait que fort peu avec le devoir conjugal et lui offrait régulièrement des bijoux de prix, ce qu’elle considérait comme la juste récompense de cette corvée. Évidemment, au cours des premières années de leur union, elle préleva sur les frais domestiques des sommes d’argent aussi élevées que possible, qu’elle versa sur un compte personnel, à l’insu de Lucien. Le contrat de mariage lui octroyait pourtant de nombreuses garanties, quoi qu’il pût arriver, mais elle tenait à se montrer prudente et à suivre les préceptes que sa mère lui avait inculqués.

Après quelques années de mariage, Albertine, repue d’avoir nargué ses rivales supposées, en vint à conclure qu’elle vivait une union indéniablement harmonieuse et que les conseils de sa mère étaient bien inappropriés.

Lucien éprouvait une fierté manifeste à présenter une femme si jolie et si distinguée, et qui savait recevoir avec cette distance hautaine qui sied aux maîtresses de maison de la bonne société. Jamais plus, il n’avait laissé se répandre la rumeur d’une liaison extraconjugale, et Albertine savait désormais qu’il aurait été incapable de la tromper… Il lui donnait tout l’argent qu’elle lui demandait, sans jamais poser de questions ; il lui offrait des fourrures précieuses et des joyaux en échange d’étreintes aussi tristes qu’occasionnelles…

Albertine s’installa peu à peu dans cette douillette sécurité et en vint à mettre en doute les leçons que sa mère lui avait enseignées à coups de gifles parfois… Comment il fallait toujours être coquette, aguicher les hommes sans relâche, faire semblant de croire à tout ce qu’ils disent et les flatter jusqu’à ce qu’ils accordent ce que vous désirez, et cela en ne leur donnant jamais sincèrement ce qu’ils veulent…

Qu’avait donc obtenu sa mère de l’application de tels principes ? Elle avait été plaquée par deux maris successifs avant de dépenser les quelques économies subrepticement – et péniblement – amassées avec le premier gigolo venu…

Albertine n’avait pas eu beaucoup d’efforts à faire pour épouser Lucien. Et celui-ci était aussi inoffensif que généreux. Après quelques années de mariage, non seulement Albertine cessa d’alimenter son compte secret, mais elle y puisa de temps à autre pour s’offrir quelques bagatelles. Qu’avait-elle donc à redouter ? Sa situation n’était-elle pas assurée ?

La mort de Lucien ne lui semblait qu’un risque insignifiant. D’une certaine manière, ce serait même une stimulation nouvelle : devenue associée d’une entreprise florissante, elle pourrait se distraire en dirigeant tous ces larbins en costume trois-pièces qui venaient pérorer chez elle lorsque Lucien lui demandait d’organiser une soirée…

Et le larbin qu’Albertine aurait, indéniablement, le plus de plaisir à commander, c’était bien cet odieux Victor, toujours si sûr de lui, toujours si actif, toujours tellement préoccupé par autre chose…

Comment tout cela avait-il pu basculer d’un coup ?

Albertine avait abandonné toute méfiance, toute prévoyance. Lucien venait de mourir d’une crise cardiaque, lui qui ne commettait jamais d’excès d’aucune sorte, et Victor avait mis la main sur tout ce que Lucien possédait, lentement, sournoisement, selon un plan mis en œuvre depuis très longtemps…

— Madame ne s’est pas déshabillée ?

La voix étonnée de la femme de chambre sortit Albertine de sa cauchemardesque torpeur.

— Madame ferait mieux de se dévêtir et de se coucher dans le lit… Je vais refermer les rideaux… Pauvre Madame…

— Que vous êtes…

Albertine retint l’injure qui perçait à ses lèvres. Oui, elle était conne, cette bonne espagnole qui la plaignait ainsi. Il y a seulement trois jours, elle l’aurait renvoyée, sans l’insulter, et sans explication non plus. Mais ce matin-là, elle se sentit émue par la commisération spontanée et naïve de cette domestique. Il y a bien peu de temps, les « Madame » que lui octroyait respectueusement Conchita lui faisaient oublier ses propres origines…

— Non, non, laissez, ma fille… Faites-moi plutôt couler un bain.

— Bien, Madame.

En s’enfonçant dans l’eau brûlante et parfumée, Albertine eut l’impression d’avoir une vue plus perspicace de sa nouvelle situation.

Elle ignorait le détail des malversations qui avait permis à Victor de la déposséder ainsi, mais elle décida qu’elle ne pouvait pas se permettre de laisser passer l’offre dédaigneuse qu’il lui avait faite. Les préceptes de sa mère constituaient la seule stratégie qu’elle connût. Être coquette, aguicher sans relâche, faire semblant de croire à tout ce que les hommes disent et les flatter jusqu’à ce qu’ils cèdent à votre volonté sans jamais leur accorder vraiment ce dont ils rêvent…

En fait, elle supposait que l’associé de son mari avait toujours été secrètement amoureux d’elle, et elle imagina que la cruelle détermination dont il avait fait preuve en lui expliquant la situation cachait son désir de la posséder. Après tout, n’avait-il pas mis la main sur tout ce qui appartenait à Lucien ? Le tragique décès de celui-ci lui permettait soudain de s’offrir la dernière chose qu’il n’avait pas encore volée à son associé : sa jolie femme.

Si elle manœuvrait avec quelque habileté, Albertine pourrait peut-être retourner la situation en sa faveur. Victor était marié à une femme qui possédait quelques biens et, cupide comme il était, il ne divorcerait sûrement pas. Mais l’emploi modeste qu’il offrait à Albertine comme une suprême faveur n’était-il pas une approche visant à faire d’elle sa maîtresse dans un avenir plus ou moins proche ?

À l’heure précise, Albertine frappa à la porte du bureau de Victor.

— Entrez et asseyez-vous, lui dit-il sans relever la tête du dossier qu’il était en train d’annoter.

Il la fit attendre ainsi plusieurs minutes, puis il la regarda enfin.

— Ah ! ma chère Albertine, j’ai une bien mauvaise nouvelle pour vous… Figurez-vous que j’ai examiné attentivement votre cas, ce matin, et je me suis aperçu que votre embauche ne me permet de bénéficier d’aucun avantage fiscal. Vous n’êtes pas chômeuse de longue durée, ce n’est même pas votre premier emploi, vous êtes trop âgée pour que je puisse obtenir la prime de formation… Pour ne pas perdre d’argent, il faudrait donc que vous me remboursiez les lourdes charges sociales que votre embauche ferait peser sur ma compagnie… Ces charges s’ajoutant aux saisies sur salaire destinées à rembourser l’argent que me devait votre mari, vous n’auriez presque plus de quoi vivre…

Albertine avala péniblement sa salive. Lorsqu’elle avait décidé de souscrire à ses exigences de la veille, elle ne doutait pas qu’il allait l’employer ; l’octroi de ce poste n’était-il pas une sorte de préliminaire logique à sa conquête ? Ce revirement inattendu de Victor la privait non seulement d’une maigre solution d’attente, mais surtout de toute chance de séduire cet homme implacable et ainsi, d’obtenir un revirement de situation.

— Mais, Victor, n’y aurait-il pas une autre solution ?

— Non, je ne crois pas, ma pauvre Albertine.

Elle ne pouvait pas se permettre d’être éconduite ainsi, sans avoir eu la moindre chance de le manipuler. Décontenancée, elle décida alors de jouer son va-tout. Relevant sa voilette noire d’un geste coquettement maladroit, elle se moucha comme si elle épongeait des pleurs.

— Je… je, je suis prête à tout pour que vous m’embauchiez… Puisqu’il faut bien que je gagne de quoi vivre, désormais…

Apparemment soupçonneux, Victor l’observa quelques instants avec attention par-dessus ses lunettes.

— Vous êtes prête à tout… Qu’est-ce que vous voulez dire, exactement ?

— Eh bien… à tout, quoi… Je… je… Vraiment à tout, oui…

— Vous vous rendez compte de ce que vous me dites ?

— Oui, Victor… J’y ai même réfléchi toute la nuit !

— Et vous croyez que cela va me faire changer d’avis ?

— En effet, Victor, je l’espère…

Il se cala dans le fond de son fauteuil pour la toiser d’un air méditatif durant de longs instants.

— Je vois… dit-il enfin, d’une voix lourde de sous-entendus. Mais, en fait, ma chère Albertine, vous ne me connaissez pas. Vous ne savez rien de ma vie privée, ni de mes goûts en matière de femmes, ni de ce que j’aime chez les femmes… Êtes-vous prête à tout, vraiment à tout ?

— Oui, Victor, à tout.

IL s’accouda alors sur son bureau, la regarda droit dans les yeux, eut un petit rire satisfait et grinçant.

— Je l’ai toujours su… Sous tes airs respectables, ma chère Albertine, tu n’es qu’une salope !

Le mot cru et le ton de triomphe de l’associé de feu son mari firent monter les larmes aux yeux d’Albertine. Mais, avant qu’elle ait réussi à trouver une réplique ou, au moins, à adopter une contenance, l’ordre claqua.

— Lève-toi ! Et recule !

Songeant qu’elle n’avait plus le choix, en raison de la situation vulnérable dans laquelle elle venait elle-même de se placer, Albertine se leva comme une somnambule et alla se mettre à l’endroit que Victor lui désignait d’un geste autoritaire.

— C’est vrai que tu es encore bien foutue… commenta-t-il avec la morgue d’un marchand de bestiaux. Les jambes sont longues, les chevilles fines… Tourne-toi ! Oui, le cul est bien rond, un peu gras, mais copieux ! Les nichons ont encore l’air fermes… S’ils tiennent sans soutien, ce sera parfait…

Albertine se mit à pleurer silencieusement, sans savoir si c’était dû au fait de s’entendre décrire comme un animal de foire, ou bien de comprendre que la situation était en train de lui échapper complètement.

— Toujours prête à tout ?

— Oui, Victor…

— Oui, Monsieur Victor. Tu tâcheras de ne pas l’oublier.

— Oui, Monsieur Victor.

— Ouvre ton corsage.

Avec des gestes mécaniques, Albertine dégrafa les pressions et son soutien-gorge apparut.

— Tu es venue, prête à te faire mettre sur mon bureau, et cependant tu as mis un soutien-gorge ! Tu vois bien que tu ignores tout de mes goûts… Je parie que tu portes un slip ? Réponds !

— Oui, Monsieur Victor.

— Fais des phrases, quand tu me parles !

— Oui, Monsieur Victor, je porte un slip…

— Eh, alors ?

— Il faut que je l’enlève ?

— Évidemment ! Mais relève d’abord ta jupe. Doucement…

Maintenant aveuglée par ses larmes, Albertine remonta sa jupe le long de ses cuisses, découvrant le collant noir qui gainait ses longues jambes galbées.

— Allons bon ! Un collant en plus ! De mieux en mieux ! Enlève-moi tout de suite cette horreur !

Albertine ôta sa jupe, fit glisser son collant, puis s’apprêta à en faire autant avec son slip.

— Tu n’es pas chez le docteur. Tu es là pour me plaire et me séduire… Enlève tout, lentement, avec toute la grâce dont tu es capable, et remets tes chaussures.

Les émotions qu’Albertine éprouvait en cet instant précis la submergèrent totalement. Elle ne comprenait plus rien, ni aux circonstances ni à ses propres réactions, mais elle s’exécuta et se retrouva nue au milieu du bureau. La honte rendait ses joues écarlates ; elle pleurait, mais elle obéissait.

— Joli spectacle, effectivement ! Je me doutais que tu avais de beaux nichons, et une touffe bien fournie. Tourne-toi doucement, pour voir…

Albertine tourna sur elle-même quand le téléphone résonna brutalement.

— Oui, très bien, je le prends… Au fait, Solange, qu’on ne me dérange plus… Allô, oui, bonjour cher ami… Non, je m’occupe d’un cas délicat. Je vous tiendrai au courant… Oui, c’est cela, je vous fais confiance. Non, ce n’est pas la peine… Merci. À bientôt.

Monsieur Victor reposa le combiné d’un air satisfait. Il resta songeur durant quelques instants, pesant d’un regard lourd sur la femme nue debout au centre de la pièce.

— Te rends-tu compte, ma chère Albertine, que la porte de mon bureau n’est même pas fermée ? Que penserait Solange si elle te découvrait ainsi ?

Il explosa d’un rire gras à cette hypothèse.

— Écoute-moi bien, pétasse ! Malgré la docilité dont tu fais preuve, je ne suis pas certain que tu saches vraiment à quoi tu t’engages. Alors, je vais te laisser une dernière chance de renoncer à tes projets. Il est midi, tu vas te rhabiller sans remettre ton slip ni ton collant ni ton soutien. À quatorze heures, si tu es toujours prête à tout, comme tu me l’as si bien dit, présente-toi ici, mais pas dans cette tenue ! Va acheter une guêpière, des bas et des chaussures à talon haut. Inutile de remettre un slip. Tu as bien compris ?

— Oui, Monsieur Victor, j’ai compris… Mais je n’ai pas le temps d’aller chez moi…

Cette remarque fit rire l’homme aux éclats.

— Chez toi ? Chez moi, veux-tu dire… Mais ça ne fait rien, je te pardonne pour cette fois… Je t’écris l’adresse : va à cette boutique et dis que je passerai ce soir…

— Bien, Monsieur Victor. J’irai.

— Ah ! Au fait, dis-moi… Est-ce que tu mouilles ?

Albertine déglutit avec peine. Les yeux remplis de larmes, elle mit un certain temps à répondre.

— Oui, Monsieur Victor. Je mouille…

Les joues écarlates et humides de pleurs, Albertine sortit du bureau directorial. Le sourire en coin de Solange, la secrétaire de Victor, accrut encore sa honte. Sans avoir bien conscience de ce qu’elle faisait, elle se retrouva dans la rue.

Que devait-elle faire ? Suivre les ordres de cet abject individu ? Il lui laissait une chance de revenir sur sa décision, certes. Mais quelle autre perspective avait-elle ? Conserver sa dignité ? Quelle dignité lui resterait-il quand elle se rendrait à la soupe populaire ? Après tout, ne s’était-elle pas mise elle-même dans ce mauvais cas en acceptant ce rendez-vous ? Et en déclarant à Victor qu’elle était prête à tout ?

Elle revivait la fin de l’entrevue : tu mouilles ? Eh oui, elle mouillait, beaucoup, même ! Elle qui avait cru que Victor se contenterait de lui faire l’amour en la bousculant contre son bureau ou encore à l’hôtel…

Elle qui croyait pouvoir s’en tirer en singeant le plaisir comme elle avait toujours fait avec Lucien… Au lieu de cela, le strip-tease que Victor lui avait imposé, ses commentaires insultants et l’ensemble de toute cette humiliante situation l’avaient excitée au-delà de ce qu’elle aurait cru possible. Alors, devait-elle s’arrêter ou continuer ?

Avant d’avoir pris une décision, Albertine se trouva devant la vitrine de la boutique dont Victor lui avait donné l’adresse. Jamais, en d’autres circonstances, elle n’aurait songé à acheter de telles parures, indécentes et de mauvais goût, et qui ne devaient être fabriquées qu’à l’usage de prostituées. D’ailleurs, avec le salaire que Victor lui proposait, elle ne risquait pas de s’offrir un tel luxe. Sans même réfléchir, elle poussa la porte du magasin.

— Bonjour, Madame. Vous désirez ?

— Bonjour, je… je… répondit Albertine, mais sa gorge se bloqua quand elle voulut expliquer ce pourquoi elle était venue et elle ne parvint pas à parler.

La vendeuse lui sauva la mise.

— Vous êtes Albertine, n’est-ce pas ?

— Euh… Oui, c’est moi… Je… je…

— Je suis au courant, répliqua la vendeuse avec un sourire entendu. En fait, je vous attendais pour fermer… Comme cela, nous serons tranquilles…

Et elle donna un tour de clé à la porte du magasin.

— Victor m’a téléphoné tout à l’heure pour me prévenir de votre venue possible…

— Ah bon… répondit Albertine, se sentant stupide.

— Oui, il m’a demandé de vous attendre jusqu’à treize heures et de ne fermer que si vous n’étiez pas venue. Suivez-moi, je vous prie…

Un peu abasourdie par l’assurance de cette jeune femme qui semblait être parfaitement au courant de sa situation, Albertine pénétra dans une arrière-boutique exiguë qui servait également de cabine d’essayage, dont tout un mur était constitué de miroirs.

— Déshabillez-vous et dites-moi quelles sont vos mensurations !

Décidément, tout le monde voulait la voir nue aujourd’hui ! Mais bien sûr, il lui était plus facile de se dévêtir devant cette jeune vendeuse de lingerie que sous le regard libidineux de l’associé de son mari… Elle ôta donc ses chaussures, sa jupe et son corsage.

— On gagne un temps précieux en n’ayant pas de sous-vêtements à enlever, ne trouvez-vous pas ?

Albertine crut qu’elle allait pleurer en percevant ce ton moqueur. Elle tenta maladroitement de se justifier mais, au fur et à mesure qu’elle parlait, elle avait l’impression de se compromettre davantage.

— Euh… Oui… C’est-à-dire … Enfin, vous savez, d’habitude, je… enfin, je… ce n’est pas mon genre…

La vendeuse l’interrompit sèchement.

— Si ce n’était pas votre genre jusqu’à présent, je ne doute pas que cela va le devenir ! affirma-t-elle d’une voix grinçante. Vos mensurations ?

— Soutien-gorge 98, bonnets C… Pour le reste, je m’habille en taille 42…

— Très bien. Vous allez essayer ceci… Ça devrait vous aller…

La vendeuse sortit un carton des rayonnages et l’ouvrit.

Albertine se rappela soudain qu’elle n’avait pas précisé à la vendeuse ce qu’elle désirait acheter, alors que l’assurance de celle-ci suggérait qu’elle était très bien informée de ce qui lui convenait. Qu’est-ce que Victor avait bien pu lui dire !

Mieux valait se taire et en terminer au plus vite avec cette corvée… En prenant la splendide guêpière grenat et noir qu’on lui tendait, Albertine se demanda comment elle allait pouvoir y entrer, mais elle se garda de tout commentaire. La vendeuse l’aida, passant dans son dos pour fermer les agrafes.

— Rentrez un peu le ventre et placez bien vos seins dans les bonnets !

Albertine fit ce qu’on lui ordonnait. Avec des gestes fermes et assurés, la jeune femme termina l’agrafage. Dans le grand miroir devant elle, le souffle court, Albertine découvrit son image, la taille serrée, les seins offerts, véritablement propulsés devant elle.

— Impeccable, commenta la vendeuse. Cette guêpière vous va très bien… Les bas maintenant ; mettez ceux-ci !

Albertine enfila les bas noirs dont la couture était ornée d’un petit nœud à la cheville. La vendeuse passa derrière elle et rectifia l’alignement des coutures d’une manière un peu agacée et autoritaire. Puis, après avoir demandé sa pointure à Albertine, elle sortit des escarpins à talon haut de douze centimètres, également noirs, et portant à la cheville, en guise de lanière, une chaînette dorée. La vendeuse aida Albertine à les chausser, car ils étaient extrêmement étroits et très ajustés, puis elle lui donna la main pour qu’elle se relève. Albertine vacilla, tellement son aplomb lui parut inconfortable et inhabituel.

— Ces talons sont bien trop hauts. Jamais, je ne pourrai marcher avec ces chaussures !

— Mais si, n’ayez crainte. Vous allez vous y habituer… D’ailleurs, il reste près d’une heure avant que vous ne retourniez chez Monsieur Victor, et je vais la mettre à profit pour vous familiariser avec cette tenue élégante à l’aide de quelques petits exercices…

Albertine comprit qu’elle ne pouvait pas considérer cette jeune femme comme une vendeuse ordinaire, dont on écoute éventuellement le conseil sans en tenir forcément compte, et que l’on oublie dès la sortie du magasin.

Non, elle devait voir en elle l’instrument direct des volontés de Victor.

Tant qu’elle n’avait pas déterminé le rôle que cette fille tenait dans les plans de Victor, elle ne devait pas s’offusquer de son attitude, quoi qu’il puisse arriver…

— De toute façon, continuait la vendeuse, il n’est pas souhaitable que vous déjeuniez ce midi. N’étant pas encore habituée à cette guêpière, vous digéreriez fort mal… Allez-y, marchez ! Regardez-vous dans la glace : cette tenue vous embellit, n’est-ce pas ? Et puis, même sans slip, vous ne faites pas vulgaire ! Allez, continuez à marcher.

En entendant ces mots, Albertine crut qu’elle allait éclater en sanglots.

Avait-elle donc besoin de cette parure criarde pour être belle ? Et cette fille qui semblait s’étonner qu’elle n’ait pas l’air vulgaire !

Plus que l’inconfort occasionné par la guêpière qui lui coupait le souffle et les talons hauts qui lui tendaient les jambes, ces phrases la faisaient profondément souffrir. Après toutes ces années à jouer les grandes dames, Albertine s’était habituée à l’idée qu’elle était ce dont adolescente, elle rêvait en regardant les feuilletons américains sur le poste de télévision noir et blanc que l’huissier n’avait pas voulu saisir tellement il était vétuste…

Ravalant ses dernières parcelles de fierté, Albertine se mit à arpenter le salon d’essayage pendant que la vendeuse lui prodiguait ses conseils ou, plutôt, lui donnait des ordres précis auxquels, comme un automate elle obéissait.

— Voilà, c’est mieux ! Mais déhanchez-vous davantage quand vous marchez afin que vos fesses bougent bien ! Oui, encore un peu plus ! N’hésitez pas ! Voilà, comme ça ! Il faut que vous sentiez leur poids à chacun de vos pas, quand elles se balancent. C’est un moyen d’expression, comprenez-vous, une manière d’attirer le regard du mâle, d’éveiller son désir pour lui donner envie de vous couvrir… Vous devez mettre toute votre personnalité dans ce simple mouvement ! Vous ne devez jamais oublier que, pour les hommes, vous n’êtes qu’un cul, et que, de la seule envie qu’ils auront d’y planter leur queue, dépendra votre statut social…

Avec d’autres mots, plus de cynisme, plus de science aussi, peut-être, Albertine avait l’impression d’entendre sa mère lui conseillant la meilleure manière de se coiffer ou de souligner ses pommettes…

— Maintenant, penchez-vous en avant en retenant votre souffle, sinon la guêpière va vous couper la respiration ! Oui, c’est bien… Restez penchée ainsi quelques minutes et respirez doucement… Vous voyez, vous y arrivez très bien… Si j’étais un homme, je vous assure que j’aurais envie de vous enculer !

Albertine se sentait mourir de honte, moins en raison des poses ridicules, pénibles et humiliantes que cette femme lui faisait prendre, que parce qu’elle lui obéissait servilement, comme si elle n’avait plus aucune personnalité. En avait-elle jamais eu ?

Soudain, le rire de la vendeuse lui glaça les sangs.

— Eh bien, dites donc, pour une femme soignée, vous avez la raie des fesses drôlement poilue ! Ça fait sale… Vu votre genre, vous avez dû toujours vivre pour la frime, hein ? Deux heures de coiffeur, une heure de manucure, trois heures de visagiste, mais le cul merdeux, je me trompe ? Enfin, je suppose que Victor y mettra bon ordre…

Durant plus d’une demi-heure, tout en la gratifiant de réflexions humiliantes ou injurieuses, la jeune femme fit faire à Albertine différents exercices. Les mollets douloureux, le ventre péniblement comprimé par la guêpière, Albertine, de plus, avait faim, mais elle fit en sorte de ne pas laisser paraître ses tourments. Finalement, la vendeuse lui présenta une jupe qui découvrait ses jambes jusqu’à mi-cuisses ; elle était si moulante que les jarretelles de la guêpière se devinaient parfaitement au travers du tissu. La jeune femme lui tendit ensuite une veste assortie, très ajustée, et tellement échancrée que toute la partie supérieure de la poitrine demeurait offerte. Albertine sursauta en découvrant son reflet.

— Je ne vais pas sortir comme ça ? Vous plaisantez, je présume ?

Une gifle la surprit, lui faisant venir les larmes aux yeux.

— Dans ta position, on se tait et on obéit, crois-moi ! Mais tu vas tout de même enfiler ce manteau pour retourner voir Victor. Tu me le rendras ce soir, quand tu reviendras prendre tes affaires… Maintenant, remue-toi ! Il est deux heures moins le quart et Monsieur Victor a horreur qu’on le fasse attendre !

Albertine sortit du magasin aussi vite que le lui permettait sa tenue aguichante et inconfortable. Le « Monsieur Victor » emphatique de la vendeuse lui résonna longtemps aux oreilles.

Le souffle court, trébuchant sur ses talons trop hauts en traversant les bureaux de la compagnie, Albertine s’attira les sifflements et quolibets de deux ouvriers de maintenance. Pourtant, obnubilée par son retard, elle ne tourna même pas la tête et, à quatorze heures et trois minutes, elle frappa à la porte du bureau dans lequel allait se jouer son avenir.

— Entrez… Ah ! te voilà tout de même ! Alors, tu es donc vraiment prête à tout ? C’est parfait : nous allons voir ça tout de suite… Retire ce manteau…

Lorsque Albertine se retourna pour accrocher l’imperméable au portemanteau, elle sentit presque physiquement peser dans son dos le regard de Victor.

— Ah, les bas à couture ! Voilà bien l’une des parures les plus féminines qui soient ! Avec les talons hauts, bien sûr…

Albertine se tourna de nouveau vers lui et, gênée, baissa les yeux.

— Approche un peu… Voilà ! Suffit ! Ici, tu es bien.

Elle se trouva inondée de soleil, oscillante, au centre du bureau.

— Splendide ! L’effet est parfait : cette jupe serrée qui moule tes jambes en laissant deviner les jarretelles… très joli, n’est-ce pas ?

— Oui, Victor, sûrement… dit-elle dans un souffle.

— Si, si ! Je t’assure ! Et appelle-moi « Monsieur Victor », que je n’aie plus à te le rappeler !

Il fronça les sourcils en proférant cette remarque menaçante, mais il se radoucit immédiatement et lui adressa un sourire ironiquement condescendant.

— Au fait, j’espère que tu ne vois pas d’inconvénient à ce que je te tutoie ?

— Non, Monsieur Victor, je suppose que c’est normal…

Il explosa d’un rire gras.

— Tu supposes ? Elle est bonne, celle-là ! Je ne vais tout de même pas dire vous à une femme qui se tient presque à poil au milieu de mon bureau, et qui est venue là de son propre gré pour se faire niquer ! Alors, redis-moi cela : est-ce normal ?

— Oui, Monsieur Victor, c’est normal.

— Mireille, la jeune femme que tu as vue ce midi, connaît bien son métier et elle sait ce qui plaît aux hommes… Telle que je la connais, je me doute qu’elle n’a pas dû t’expliquer la particularité de la jupe que tu portes, elle aura préféré que je t’en fasse la surprise… Tire sur les petites fronces devant !

Albertine fit ce que Victor lui ordonnait et, à sa grande surprise, la jupe s’ouvrit complètement et tomba à ses pieds, découvrant son ventre nu, ses hanches, ses fesses.

Sa stupéfaction fit rire Victor.

— C’est bien pratique, n’est-ce pas ? Et bien plus rapide que les fermetures à glissière qui se coincent. Non seulement le fait d’être nue sous ta jupe te rappelle sans cesse à quoi tu dois servir, mais en plus, il suffit d’un simple geste pour que tu sois parfaitement accessible. Tu sais que tu es franchement bandante, dans cette guêpière : elle t’avantage très joliment et fait bien ressortir ton cul et tes nichons. Approche-toi !

Les jambes tremblantes, Albertine chancela autour du bureau et s’approcha de lui jusqu’à le toucher. Elle transpirait d’angoisse.

— De près, tu es encore plus belle. Plie les genoux en écartant tes cuisses, que je te tâte les nibards…

Elle fit ce qu’il lui ordonnait, et sa poitrine, offerte sur la guêpière, à peine masquée par la large échancrure de la veste, se trouva à hauteur du visage de Victor… Il ne la toucha pas tout de suite, la laissant durant plusieurs minutes les jambes douloureusement pliées.

Contemplant ses seins, il commentait le spectacle qu’elle lui offrait.

Bientôt, Albertine fut à nouveau au bord des larmes et, surtout, dans l’imminence d’une crampe : après la marche sur ces talons si hauts, depuis le salon d’essayage, et maintenant, avec cette nouvelle épreuve, crispée dans cette position incommode, elle avait l’impression que ses mollets ne la portaient plus.

— Comme elles sont bien gonflées, ces grosses mamelles ! Et comme elles palpitent avec impertinence ! Regardez-moi ça !

Il approcha les mains du bout des seins, les saisit entre ses doigts ; délicatement, il les massait, les étirait. Ce contact fit tressaillir Albertine ; les pointes de ses seins durcissaient, se tendaient en avant, au-delà de la frange de dentelle de la guêpière. Au fur et à mesure que la manipulation de Victor se poursuivait, de plus en plus dure, elle haletait. Bientôt, les mains de l’homme s’impatientèrent, malaxant l’ensemble de sa poitrine, sans lui faire vraiment mal, mais avec une certaine énergie. Et il poursuivait ses commentaires :

— Tu as l’air réellement sensible des nichons ?

— Oh, oui, Monsieur Victor.

— Tu aimes qu’on te les touche comme ça, ou bien préfères-tu le faire toi-même ?

— J’aime qu’on me les touche, Monsieur Victor.

— Ça tombe très bien…

Victor plongea les mains dans les balconnets, lui prit les seins à pleines paumes, les pétrissant sans douceur, les soulevant pour les laisser retomber ensuite de tout leur poids.

Albertine, sentant ses jambes céder sous elle, tomba à genoux. Elle essaya de se relever, mais Victor l’arrêta.

— Non, reste comme ça et lève la tête. Regarde-moi dans les yeux…

Albertine leva docilement les yeux. Victor lui caressa le visage du bout des doigts. Au bout d’un moment, il suivit la ligne du nez de la pointe de l’index qu’il posa finalement sur les lèvres.

— Belle bouche, accueillante !

Il la força à entrouvrir les lèvres.

— Sors un peu ta langue… Oui, c’est bien… Maintenant, suce mon doigt comme tu le ferais d’autre chose…

Albertine aspira, suçant l’index de Victor avec toute la science dont elle était capable.

— Tu as de sérieux progrès à faire pour sucer correctement quelque chose de plus gros ! commenta-t-il en riant très fort. Tu as bien idée de ce que je te donnerai peut-être à sucer un jour ?

— Votre sexe, sans doute, Monsieur Victor…

— C’est à peu près cela… À ceci près que je n’ai pas un « sexe », comme tu dis… Au sens où ce serait cette petite chose flasque des statues grecques ou des planches anatomiques… Non, j’ai une bite, un braquemart, un gros nœud épais et fort long, qui te fera péter la rondelle, et que tu apprendras à aimer, je n’en doute pas… Je sens que cette seule évocation te fait saliver ! Eh bien, exprime-toi ! Avoue tes désirs…

— Je… Vous me… J’avoue que j’aimerais sucer votre grosse bite, Monsieur Victor…

— Je le savais ! s’écria-t-il en riant. Mais il faudra mériter cet honneur…

— En attendant, relève-toi et appuie-toi les fesses contre le bureau… Voilà ! Écarte les cuisses et mets les mains derrière toi.

Albertine se disposa comme il le lui ordonnait, à quelques centimètres de Victor toujours assis dans son fauteuil.

Longuement, il lui caressa les genoux, les cuisses, alternant les attouchements sur les bas nylon et sur la peau libre entre les bas et la guêpière.

À plusieurs reprises, il passa la main derrière elle, sur les fesses, et il les lui caressa aussi en passant la main à l’intérieur de ses cuisses, mais à aucun moment, il ne lui toucha le sexe et il ne chercha pas non plus à s’insinuer entre ses fesses.

— Arrête donc de trembler comme ça ! Ça ne te plaît pas ?

— Oh, si …

— Je veux entendre de toi des phrases complètes et respectueuses !

— Oui, Monsieur Victor… Oui, ce que vous me faites me plaît énormément… J’adore que vous me caressiez…

— Tu es venue prendre ton pied, n’est-ce pas ? Eh bien, nous y sommes presque… Je vais vérifier si tu mouilles autant que tout à l’heure !

Et il introduisit un doigt tendu dans le vagin d’Albertine.

— Ah, ça ! Pour mouiller, tu mouilles ! Une vraie fontaine !

Victor profitait de la manipulation pénétrante pour masser le clitoris de la jeune femme qui sentait ses jambes trembler et se dérober sous elle. Mais ce n’était plus de la peur, à ce moment-là, juste du plaisir, de ce plaisir qu’elle n’avait jamais cru possible… Victor l’amena ainsi au bord de la jouissance, puis il ralentit ses mouvements. Enfin, il retira ses doigts de la vulve offerte et alla explorer la raie et circonscrire l’anus qu’il se mit à masser. Albertine se sentait devenir folle ; soudain, elle voulait jouir et elle aurait aimé qu’il cessât ses investigations anales pour revenir à sa vulve ; mais elle désespéra quand elle sentit un doigt lui entrer dans l’anus. D’instinct, elle se crispa.

— Non, Monsieur Victor, je vous en prie… Pas par là, s’il vous plaît…

— Pourquoi donc ? Serais-tu vierge du cul ?

— Oui, Monsieur Victor…

— Comment ? Je n’ai pas bien compris…

— Oui, Monsieur Victor… Je suis… vierge… du… cul…

— Toutes les femelles disent ça, bougonna Victor. Comme c’est invérifiable, ça leur permet de prétendre qu’elles ont su garder un soupçon d’innocence quelque part… Comme une virginité éternelle… Mais je dois reconnaître que tu as le trou du cul très étroit ; on peut imaginer qu’il n’a que rarement servi, sinon jamais…

Il continua à introduire son majeur jusqu’à la deuxième phalange dans le fondement resserré d’Albertine. L’absence de lubrification et la position inconfortable de sa main l’empêchèrent de pénétrer davantage.

— Cela ne m’étonne qu’à demi… dit-il comme pour lui-même ; mais il ne continua pas l’allusion sur le manque de savoir-faire ou d’audace de son associé. Voilà un défaut auquel nous aurons tôt fait de remédier…

Il reprit ses caresses et la pénétration du sexe d’Albertine sans retirer le doigt qu’il lui avait introduit dans l’anus. En même temps, il continua à lui poser des questions sur sa vie sexuelle de femme mariée, mais aussi sur les expériences qu’elle avait eues dans le passé, depuis son enfance, seule ou avec d’autres garçons.

Quand elle tardait trop à répondre, il cessait ses mouvements. Brusquement, lorsqu’il fut certain qu’elle allait exploser sans plus pouvoir se retenir… juste avant qu’elle jouisse, il retira ses doigts.

— Oh, non ! Monsieur… Monsieur Victor, non, continuez, je vous en prie ! Continuez, je vous en supplie…

Au désespoir, elle voulut se finir elle-même et avança une main vers son ventre tendu, mais elle reçut une gifle.

— Les bras écartés, t’ai-je dit ! Les mains bien à plat sur le bureau !

La joue en feu, brûlant d’une appétence aussi frustrée qu’incontrôlable, Albertine reprit la pose ordonnée. Victor continua ainsi un bon moment, lui effleurant la fente, le clitoris, les lèvres, la caressant du bout des doigts pour la maintenir juste au bord du plaisir.

— Tourne-toi et penche-toi en avant. Présente-moi tes fesses !

Elle se tourna comme il lui commandait.

— Penche-toi mieux sur le bureau. Très bien, comme ça ! Cambre-toi, creuse les reins et fais ressortir ton cul !

Il la caressa longuement d’une main, mais, de plus, il lui enfonça son pouce dans l’anus et, du bout des doigts, lui branla la motte.

— Que vois-tu, juste sous tes yeux ?

— Euh… Des crayons…

— Oui, mais encore ?

— Une grande règle plate…

— Exactement, une règle plate ! Et sais-tu bien à quoi peut servir une règle plate avec une femme comme toi ?

— Non, Monsieur Victor… Mais… continuez ! Je vais jouir !

Bien décidé à ne pas lui accorder cette satisfaction, Victor interrompit immédiatement ses caresses.

— Une règle plate peut servir à fesser une jeune femme en dessous sexy, le cul à l’air, penchée sur un bureau, et qui ne demande qu’à se faire mettre comme une salope, ne crois-tu pas ?

— Oui, Monsieur Victor, c’est ça ! Je suis une salope… Fessez-moi avec la règle si vous en avez envie, mais branlez-moi, je vous en supplie, je vais jouir…

— Alors, prends la règle et donne-la-moi en me demandant de te fesser très fort avec !

Albertine prit la règle et la lui tendit en se tordant le bras.

— S’il vous plaît, Monsieur Victor, ayez la bonté d’utiliser cette règle pour frapper mes grosses fesses…

— Compte les coups !

La règle tomba sur les fesses d’Albertine avec un claquement sec et, bien qu’elle s’y attendît, la jeune femme ne put retenir un frémissement de surprise. Elle cria. Le deuxième coup suivit aussitôt.

— Alors, tu comptes ?

— Trois, cria-t-elle comme tombait un nouveau coup.

— Non, pas de ça ! Les deux premiers ne comptent pas ! Ni celui-ci !

Reprenant sa masturbation de la main gauche, Victor se mit à la fouetter avec la règle. Méthodique et habile, en fesseur averti, il ne frappait jamais deux fois de suite au même endroit. Très vite, la volumineuse croupe tendue sur le bord du bureau prit une jolie couleur rouge.

— Trente-quatre… Aïe ! Trente-cinq… aïe ! Trente-siiiiix… aaah…

Soudain, tout le corps d’Albertine se cabra. À demi redressée, elle cria sa jouissance et retomba, brisée, vidée, haletante. Victor fit alors le tour du bureau, lui releva doucement la tête et l’embrassa à pleine bouche.

— Eh bien, ma chère Albertine, ne dirait-on pas que tu viens enfin de trouver ta voie ?

— Oui, Monsieur Victor… Je vous en remercie…

Repue de jouissance, Albertine, les fesses brûlantes et écarlates, crut en avoir fini et voulut se relever.

— Que fais-tu ? Qui t’a donné l’ordre de te bouger ?

— Mais… Victor… je pensais…

Victor explosa de colère.

— Tu ne penses rien du tout ! Tu fais ce que je dis, c’est tout ! Et tu me parles avec respect ! Où te crois-tu ? Qu’imaginais-tu ? Qu’une simple petite séance comme celle-ci suffirait à me garantir ta bonne foi, et à me pousser à agir à l’encontre des intérêts de ma compagnie à seule fin de te donner un emploi ? Après tout, je suis bien trop bon de m’occuper de toi !

Il contourna son bureau, en éloigna son fauteuil et s’y affaissa, brusquement radouci. Devant cet éclat, Albertine, surprise, avait repris sa position penchée, le cul offert. Et bien que Victor fût maintenant derrière elle, et qu’elle sentît le poids de son regard sur ses fesses en feu, elle n’osait plus bouger.

— Tu acceptes de me vendre ton corps en échange d’un travail de misère, pour lequel tu n’as aucune qualification, tu t’habilles en pute, tu viens t’exhiber devant moi avec une complaisante coquetterie, et tu jouis sans pudeur, d’une simple fessée…

Il demeura songeur durant quelques instants qui parurent des heures à la jeune femme demi-nue et honteuse. Les commentaires de Victor ne décrivaient-ils pas très exactement sa conduite ? Elle n’allait pas nier l’évidence, cela ne ferait qu’ajouter l’hypocrisie à l’indécence. Mieux valait donc encore demeurer silencieuse.

— N’as-tu pas aimé ce que tu viens de subir ?

— Si, Monsieur, cela m’a beaucoup plu… souffla-t-elle, tremblante.

— Eh bien, à moi aussi, dit-il, d’un ton presque désabusé. Ta conduite est exactement ce que j’attends d’une femme, celle d’une esclave soumise, impudique et heureuse… Acceptes-tu de devenir mon esclave ?

— Oui, Monsieur Victor, je suis d’accord, déclara Albertine d’une voix sourde mais déterminée.

Victor eut un soupir de contentement. Il lui tapota la fesse, comme on flatte le cul d’une jument, puis il se leva de son fauteuil.

— C’est très bien… Désormais, tu m’appelleras « Maître » quand nous serons seuls, ou devant certaines personnes qui sont de connivence et « Monsieur Victor » le reste du temps.

— Bien, Maître.

— À partir d’aujourd’hui, les pantalons te sont interdits ainsi que les collants et les slips, sinon, quand tu auras tes règles, et encore : je t’expliquerai comment faire en temps utile… Tu ne porteras plus que des talons hauts et des bas. Tu porteras également des guêpières ou des corsets : tu as le physique d’une femme à corset… Cela te semblera peut-être pénible au début mais, très vite, tu ne pourras plus t’en passer…

— Oui, Maître.

— Tu ne devras plus croiser les jambes, ni serrer les genoux, et tu relèveras ta jupe avant de t’asseoir. Cela vaut pour tous les instants, mais de plus, quand nous serons ensemble, tu devras avoir en permanence la bouche entrouverte. Cette exigence semble banale, mais j’y tiens tout particulièrement, et je serai intraitable pour punir tout manquement ! Fais-le dès maintenant !

Il avait déjà fait le tour du bureau sur lequel Albertine demeurait toujours penchée. Il avança et lui releva la tête d’un doigt sous le menton. Il la regarda lui obéir et entrouvrir la bouche ; elle soutint son regard.

— Tu dois également toujours garder les yeux baissés…

Albertine baissa les yeux.

— Lève-toi.

Elle se mit debout, face à lui, devant le bureau, les yeux baissés.

— Quand tu es debout, tu dois te tenir très droite, les jambes écartées. Cambre-toi. Croise les bras dans le dos. Voilà, c’est parfait. Tu prendras cette position chaque fois que je te dirai de te mettre au garde-à-vous.

— Oui, Maître.

— Quand je te dirai « repos », tu te mettras à genoux, en conservant les bras croisés dans le dos et en restant toujours très cambrée, et tu écarteras les cuisses le plus largement possible. C’est bien compris ?

— Oui, Maître.

— Alors, repos !

Albertine s’abaissa, pliant les genoux, les bras dans le dos.

— Écarte mieux les jambes !

Elle obéit en grimaçant.

— C’est bien, conclut-il d’un ton satisfait. Mais puisque tu es maintenant à bonne hauteur, tu vas me sucer.

Victor s’appuya légèrement contre son bureau et, d’un geste vif, se débraguetta et sortit son sexe déjà à moitié bandé.

— Approche-toi à genoux, sans décroiser les bras. As-tu déjà seulement sucé une bite ?

— Oui, Maître, parfois, mais je n’aime pas beaucoup cela.

— Tiens… Ce n’est pas ce que tu m’as dit tout à l’heure ! Qu’importe, tu vas l’aimer désormais, et apprendre à bien le faire. Garde les bras dans le dos : c’est ta bouche seule qui doit travailler, non tes mains…

Albertine ouvrit la bouche autour du sexe tendu vers elle, amorça un mouvement de va-et-vient. À plusieurs reprises, Victor la guida, lui expliquant avec précision ce qu’elle devait faire. Elle fut contrainte d’avaler toute la longueur de la hampe, ce qui lui occasionna un haut-le-cœur qui faillit la faire vomir. Mais Victor lui avait saisi la tête à deux mains et il l’empêcha de se dégager complètement, ne lui laissant reprendre qu’une brève inspiration.

Bientôt, le choc répété du gland au fond de la gorge lui arracha des larmes. Ses genoux sur le plancher dur, ses cuisses trop écartées, ses bras crispés dans le dos, et la fatigue de son cou, à osciller sans cesse et le plus vite possible, tout cela la faisait souffrir de plus en plus. Enfin, il annonça qu’il allait jouir et lui ordonna de tout avaler.

La pression de ses mains sur la nuque d’Albertine se fit plus insistante. Il lui maintint la tête au bout de son sexe et s’enfonça autant qu’il put lorsqu’il se sentit prêt à éjaculer. Bien qu’elle s’y attendît, la giclée étouffa Albertine qui ne put tout avaler ; du sperme coula de sa bouche et des gouttes tombèrent par le parquet ciré.

— Tu as beaucoup de progrès à faire, commenta Victor d’un ton sec. Et tu en as mis partout… Nettoie-moi !

Sans décroiser les bras, Albertine lécha le gland du mieux qu’elle put et, pour parachever sa tâche, reprit entre ses lèvres le sexe amolli.

— Il y en a aussi par terre ! Et sur mes chaussures !

La jeune femme n’eut pas besoin de plus de précision. Se prosternant sans quitter son inconfortable position, les bras dans le dos, les genoux écartés, elle lécha les gouttelettes de sperme qui avaient giclé sur les chaussures et sur le sol.

— Garde-à-vous !

Albertine se releva et prit la pose, tandis que Victor décrochait le téléphone pour signaler à sa secrétaire qu’il serait absent durant le reste de la journée.

— Remets ta jupe et suis-moi. Nous avons rendez-vous.

— Oui, Maître, dit Albertine, n’osant rien demander, malgré son inquiétude.

Albertine craignit le pire quand Victor l’emmena dans une boutique discrète, assez terne, portant simplement sur la vitre l’inscription peinte au blanc d’Espagne : Toilettage pour chiens.

Quelques instants après qu’ils eurent pénétré dans la salle d’attente, un homme d’une trentaine d’années, vêtu d’une blouse blanche, passa la tête par l’entrebâillement d’une porte.

— Ah, c’est vous, Victor ! Je termine une cliente et je suis à vous…

Malgré son insupportable inquiétude, Albertine était extrêmement intriguée, mais elle n’osa poser aucune question. Se tenant droite sur la chaise fatiguée, elle prit bien soin de ne pas serrer les genoux. Victor s’était d’ailleurs assis en face d’elle et parcourait distraitement un magazine tout en jetant régulièrement des coups d’œil furtifs et satisfaits dans sa direction. Cette attente lui fut pénible, et l’ignorance de ce qui l’attendait augmentait son humiliation. Son inquiétude grandit encore lorsqu’elle vit sortir de ce curieux cabinet une jeune femme sanglotante, qui marchait à petits pas, tenue fermement au bras par son mari.

— Oh, que j’ai mal, murmura-t-elle en passant près d’Albertine.

— Mais il faut souffrir pour être belle, répliqua son mari en riant et en la propulsant vers la porte de la rue.

Albertine ouvrit la bouche, prête à protester, à se révolter, à s’enfuir, mais déjà Victor la tenait solidement par le bras, avec un geste presque similaire à celui de l’homme qui venait de sortir.

— Entrez ! invita joyeusement le jeune homme en blouse blanche.

Albertine fut alors introduite dans une large pièce entièrement carrelée de blanc. Il y avait là, au centre, une grande table d’acier cernée de différents appareils et dispositifs évoquant l’hydrothérapie, ou un cabinet de dentiste. Une rampe de tubes fluorescents jetait sur l’ensemble une lumière brutale.

Lorsque Victor la fit avancer, Albertine découvrit soudain, sur le côté de la table, posé sur une serviette blanche, un alignement scintillant de pinces à épiler de toutes tailles.

— Voici donc la femelle dont je t’ai parlé. Avec elle, Joseph, je crois que tu vas avoir du travail. Faut-il qu’elle se déshabille complètement ?

— Non, non, ce n’est pas la peine, assura le jeune homme. Il suffit qu’elle retire sa jupe et sa culotte.

— Elle a déjà le cul nu, bien évidemment, répliqua Victor.

Albertine rougit jusqu’aux oreilles, mais ne bougea pas, debout dans la lumière, entre les deux hommes qui l’observaient, désemparée.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? N’as-tu pas entendu ? lui lança sèchement Victor.

— Mais ? s’écria-t-elle avec angoisse. Que va-t-on me faire ?

— Ne pose pas de questions et obéis !

Elle chercha alors le regard du jeune homme afin d’en obtenir une réaction, un signe, une parole, susceptible de la rassurer, mais elle ne rencontra qu’un visage fermé et légèrement moqueur. Résignée, elle tira sur les pans de cette jupe qui s’ouvrait si facilement.

À la seconde suivante, elle sentit la présence de Victor derrière elle, et ses mains qui lui ramenaient sans douceur les bras dans le dos, tandis que le jeune homme se penchait bizarrement pour observer la toison de son ventre. Il se redressa presque tout de suite, visiblement satisfait de cette brève inspection, et se dirigea vers la grande table…

— Allons, ma petite dame, je ne vais pas te manger, dit-il en riant de bon cœur. Si vous voulez bien l’amener ici, Victor… Ne vous inquiétez pas trop. La plupart des nouvelles clientes font preuve d’un peu d’appréhension surtout quand elles ne savent pas pourquoi elles sont là… Ce n’est pas bien grave. De toute façon, s’il le faut, j’ai ici de quoi venir à bout des femmes les plus rebelles !

Albertine faillit hurler. Joseph ne semblait pas vraiment redoutable, avec son air d’étudiant attardé, mais ses allusions goguenardes lui firent soudain penser qu’il pouvait s’agir d’un fou dangereux. Elle n’ignorait pas que les véritables fous, à l’encontre des plaisanteries qui courent à leur sujet, sont souvent des personnes très ordinaires, à l’apparence banale… Et la présence de Victor, malgré toute l’étrange volupté qu’il lui avait fait découvrir aujourd’hui, ne la rassurait pas…

D’ailleurs, ce fut Victor qui lui plaqua durement la main sur la bouche tout en la faisant basculer sur la grande table d’acier froid…

— Si vous n’avez pas changé d’avis, Victor, il faut la retourner…

Joseph aida donc Victor à la retourner, puis, tandis que Victor la maintenait solidement, il sortit de dessous la table des bracelets et des sangles, ainsi qu’une sorte de gros coussin cylindrique recouvert de cuir qu’il plaça sous le ventre d’Albertine.

La jeune femme se retrouva les membres en croix, liée aux poignets, sous les genoux et aux chevilles, d’une manière assez lâche, les fesses seulement surélevées et entrouvertes.

Brusquement, il y eut des bruits de chaînes et le ronflement d’un moteur. Albertine sentit le coussin sous son ventre s’élever vers l’arrière, projetant sa croupe. En même temps, les sangles passées en haut de ses mollets lui écartèrent atrocement les genoux. Elle était maintenant prosternée, écartelée, grotesque et obscène, en pleine lumière…

— Regarde-moi un peu ça, Joseph ! As-tu déjà vu un cul aussi poilu ?

— Ma foi, il faut reconnaître qu’elle est particulièrement bien fournie.

Ce n’est pas rare chez les brunes…

— Même dans cette position, le cul en l’air et bien écarquillé, on distingue à peine les lèvres de son sexe…

— C’est parce qu’elle serre les fesses d’appréhension, sans doute, fit Joseph. Mais c’est surtout la raie qui est garnie. Même au-dessus de l’anus ! Regardez la longueur de ces poils.

Albertine était aussi mortifiée de sentir les doigts étrangers sur ses parties intimes que d’entendre ces commentaires avilissants. Mais elle ne put réprimer un cri de douleur autant que de surprise quand l’étrange praticien lui arracha un poil. Elle contracta ses muscles au grand amusement des deux hommes. Puis Joseph, sans doute déjà excité par le spectacle impudique qu’elle lui offrait, et visiblement grand amateur de postérieurs féminins, passa longuement une main douce sur la surface de ses fesses. Malgré elle, Albertine frémit… Presque de plaisir, malgré les circonstances humiliantes.

— As-tu une cravache ? demanda soudain Victor.

— Bien sûr ! Là, dans l’armoire de gauche… Mais n’est-elle pas assez marquée comme cela ? Je vois que vous ne l’avez pas ménagée. Vous avez pris une règle plate, dirait-on ?

— Ah, ah ! jubila Victor. Je reconnais bien l’œil de l’expert. Mais quoi qu’elle ait déjà subi, elle doit être punie pour ces simagrées.

Albertine tourna un visage affolé vers Victor qui approchait, un martinet à la main.

— Je parierai que tu n’as jamais goûté à ce petit instrument pour femmes désobéissantes, dit-il, en lui mettant l’objet sous le nez.

— Oh, je vous en prie… Non… Je n’ai rien fait, Monsieur Victor !

— Avant de te faire épiler la raie, quelques coups de fouet te rappelleront que tu dois obéir sans discussion ni réticence à tous mes ordres !

Victor la cingla une demi-douzaine de fois sur les fesses et les cuisses, lui arrachant des plaintes qu’elle ne put retenir, puis il fit signe à l’homme de l’art qui attendait, une pince à la main, de commencer son travail. Albertine perçut la froideur du métal, puis commença à s’agiter.

L’épilation opérée à sec, sans poudre ni crème, était particulièrement douloureuse. Penché sur elle, Joseph attaquait chaque poil avec la précision d’un chirurgien.

— Oh ! Aïe… Arrêtez ! Ça fait trop mal, suppliait-elle.

Elle s’agitait autant que le lui permettaient ses liens, c’est-à-dire fort peu, dans l’espoir d’échapper à l’horrible pince.

— Tenez-vous tranquille, Madame. Je risque de vous blesser.

— Ça me brûle ! C’est affreux !

Joseph examina les premiers résultats de son travail.

— Je dois lui attacher les cuisses, expliqua-t-il à Victor en prenant sous la table un curieux dispositif nickelé.

Il s’agissait de deux lames courbes, chacune un peu plus large qu’une main, que Joseph plaça entre les jambes d’Albertine, juste sous son sexe, et adapta au gros cylindre recouvert de cuir. Quelques instants plus tard, il actionnait une manette, et les cuisses de la jeune femme prosternée se trouvèrent absolument immobilisées, dans le plus grand écart imaginable.

Albertine eut le souffle coupé par l’efficacité du système. Elle sentait sa vulve non seulement exhibée, mais ouverte, bâillant comme une grande blessure verticale.

— Je vais être obligé d’arracher plusieurs poils à la fois, expliqua Joseph. Sinon, il faudrait au moins deux séances…

— Pas question, tout doit être fini aujourd’hui. Est-ce un problème ?

— Pour moi, non ! Mais ça va la faire souffrir davantage !

Victor éclata d’un rire cruel.

— Mais ce n’est que mieux ! En l’amenant ici, je n’avais pas l’intention de lui offrir une partie de plaisir…

Sous la pince qui la torturait de nouveau, Albertine ne pouvait retenir ses cris. Une intense brûlure envahit la longueur entière de son entrefesse.

Le martinet lui avait paru moins douloureux.

L’opération dura au moins une heure. Quand ce fut enfin terminé, tandis qu’elle se crispait vainement dans ses liens en pleurant, les deux hommes bavardèrent quelques minutes au-dessus d’elle.

— Voilà la raie est bien nette ; ça fait tout de même plus propre !

— On dirait presque un anus de petite fille…

— L’avez-vous déjà essayée de ce côté-là ? Elle paraît bien étroite…

— Non, effectivement, je n’ai pas encore eu le temps, expliqua Victor. Mais elle n’est vraiment mon esclave que depuis quelques heures…

— Voulez-vous que je l’assouplisse un peu à l’écarteur ?

— Non, ce n’est pas la peine. Je l’assouplirai moi-même, à ma manière ! Par contre, il faudrait lui nettoyer également le dessus du pubis, tous ces poils qui montent à l’assaut du nombril !

— Et la motte, on n’y touche pas ?

— Non, non ! Tant que je n’ai pas fait poser d’anneaux aux lèvres de sa chatte, cette grosse touffe est bien utile pour la saisir…

À la fin de cette mémorable journée, Victor emmena Albertine dans la boutique de lingerie où elle s’était déjà rendue à l’heure du déjeuner.

— Alors, ça s’est bien passé ? demanda Mireille, la vendeuse, dès qu’ils furent seuls dans le magasin.

— Pas trop mal, commenta Victor, avec une moue. Elle prend assez bien la fessée… Par contre, elle suce très mal et elle est vierge du cul.

Plus encore qu’en présence du curieux toiletteur, Albertine se sentait affreusement insultée par ces déclarations la concernant, comme si elle n’était pas là, et faites à une autre femme. Elle rougit violemment.

— La jupe lui va bien, mais j’aimerais que tu lui trouves une robe plus adaptée pour se rendre demain à une réunion mondaine ?

— Chez Ferdinand, je suppose…

— Tu devines toujours tout, ma chère Mireille… Tu es merveilleuse…

La jeune femme fit passer Albertine dans le salon d’essayage et lui ordonna de retirer son ensemble. Albertine s’exécuta sans un mot. Lorsqu’elle ne fut plus revêtue que de sa guêpière et de ses bas, debout au milieu des reflets que lui renvoyaient les miroirs, elle put suivre des yeux Mireille qui tourna autour d’elle tout en la scrutant de la tête aux pieds avec une attention très professionnelle.

Les traces rouges et violines qui parsemaient encore sa croupe, ses hanches, ses cuisses, les rougeurs talquées sur son pubis et la raie de ses fesses arrachèrent à la jeune vendeuse un petit gloussement entendu.

— Garde-à-vous !

Surprise d’entendre cet ordre convenu avec Victor dans la bouche d’une étrangère, Albertine eut une hésitation, ce qui lui valut immédiatement une gifle. Elle prit aussitôt la pose indiquée.

— Comme tu as déjà le cul rouge, j’ai préféré te gifler, expliqua Mireille, comme pour s’excuser et en lui adressant pour la première fois un sourire de complicité. Il vaut mieux varier les plaisirs, non ?

Quelque peu inquiète, Albertine choisit de s’en tenir à son rôle.

— Oui, Madame…

— Tiens ! Enfile cette robe.

La robe que Mireille lui tendait était extrêmement moulante et semblait doubler la guêpière, tout en laissant deviner les pointes de ses seins. La partie basse épousait très précisément les formes du bassin, mais s’arrêtait juste en haut des bas en s’évasant, de sorte qu’au moindre mouvement, la peau nue de ses cuisses apparaîtrait, sinon la base des fesses ou le triangle de la motte, pour peu qu’il y ait un souffle d’air.

— C’est parfait ! décréta Victor en découvrant cette nouvelle tenue.

— Et comme manteau… court, ou long et bien fendu ?

Victor voulut choisir sur pièce et Albertine dut donc essayer cinq ou six manteaux légers, de longueurs variées, mais qui avaient en commun de laisser voir ses jambes, au moins lorsqu’elle marchait. Finalement, Victor se décida pour un vêtement long, fendu derrière jusqu’à la taille et qui, à chaque pas, la dévoilait généreusement.

— Parfait, dit-il. Sinon que je ne vais pas pouvoir m’éloigner d’elle : elle se ferait ramasser par les flics pour racolage sur la voix publique…

Cette allusion à son apparence de prostituée amena de nouvelles larmes dans les yeux d’Albertine. Quelques instants plus tard, elle marchait à côté de lui en direction de la voiture, et elle comprit alors la justesse de cette remarque quand deux hommes qui sortaient d’un café lancèrent, en la voyant, des plaisanteries obscènes.

Albertine et feu Lucien, son mari, habitaient une maison ancienne mais cossue, en plein centre-ville. Lorsque la voiture de Victor s’arrêta devant le portail, Albertine se dit avec amertume que cette demeure ne lui appartenait plus. À moins qu’en acceptant, avec une abjecte soumission, les caprices de l’associé de son mari, elle ne parvienne à le convaincre de la laisser vivre encore ici. Mais quelles humiliations nouvelles exigerait-il en échange ? Elle préférait ne pas y songer.

— Tiens, mets ça, dit Victor en lui tendant son propre imperméable. Après tout, je vais habiter ici dès la semaine prochaine, et je ne tiens pas à faire mauvaise impression auprès des voisins…

Albertine remercia servilement.

— Retire cet imper et ta robe ! ordonna Victor dès que la porte fût refermée. D’un index précis, il lui désigna un motif du carrelage de l’entrée. Désormais, j’exige que tu ne franchisses plus jamais cette ligne sans t’être, au préalable, débarrassée de tous tes vêtements, compris ?

— Oui, Maître…

Les larmes aux yeux, Albertine s’exécuta. Dès qu’elle se fut déshabillée, Victor la poussa d’une bourrade pour la faire avancer.

— La décoration est vraiment exécrable… commenta-t-il en partant d’un grand rire. J’y remédierai bientôt… Mais aujourd’hui, j’aimerais que tu considères encore cette maison comme la tienne. Ce sera comme un viol. Tu vas m’offrir à boire, à genoux… Ensuite, tu te mettras nue.

Sans comprendre, car elle était dévêtue, Albertine servit un whisky.

— Quand je dis nue, je veux dire comme au jour de ta naissance ! Retire tes bagues, tes boucles d’oreilles, et même tes chaussures…

Albertine obéit sans un mot, puis elle se mit au garde-à-vous comme elle sentait que cela lui plairait.

— Bien, maintenant, nous allons examiner ta garde-robe, afin de voir si elle contient quelques vêtements que je t’autorise à garder… Mets-toi à genoux et montre-moi le chemin… Croise tes poignets dans le dos ! Cela donne à ta croupe une apparence plus soumise…

Victor suivit Albertine sans s’impatienter de la lenteur de sa progression.

En fait, il appréciait fort le spectacle misérable qu’elle lui offrait en se traînant ainsi au travers de sa propre demeure, au centre de son univers familier.

— Quelle est l’armoire dans laquelle tu ranges tes affaires ?

— Celle-ci, Maître.

— Ouvre-la.

Désorientée par le fait de devoir lever les bras pour ouvrir un meuble aussi familier, Albertine eut un sanglot qui fit rire l’impitoyable Victor.

— Sors tous tes vêtements ! Non, ne te soucie pas de les froisser ! Jette-les simplement au milieu de la pièce… Tu peux te lever, pour atteindre les cintres… Allez ! dépêche-toi !

Même si elle n’avait presque jamais porté certains vêtements, Albertine se mit à sangloter en les entassant ainsi, pêle-mêle, sur le sol de la chambre, car elle comprenait bien que cet amas symbolisait l’abandon de sa condition de bourgeoise aisée et respectable…

— Va me chercher des sacs-poubelles !

Lorsqu’elle revint, Victor avait déjà mis de côté pull-overs et pantalons. Il lui ordonna d’ouvrir un sac et il les y enfourna sans les regarder. Il lui demanda ensuite de passer une à une les robes et les jupes qui n’étaient pas trop longues ou trop étroites, et donc peu pratiques à relever ou à remonter. Après plus d’une heure d’essayage, seule une petite douzaine de vêtements avaient été retenus, les autres disparaissant inexorablement dans un sac-poubelle. Victor lui fit jeter également tous ses soutiens-gorge, collants et slips.

— Quand tu auras tes règles, tu mettras un tampax, ou une serviette hygiénique fixée avec du sparadrap. Maintenant que tu n’as plus de poils, tu verras que cela suffit amplement. Et ainsi, ton trou du cul, au moins, demeura parfaitement accessible…

Les chaussures subirent le même sort, à l’exception de deux paires dont il jugea les talons tout juste assez hauts, mais dont la forme lui paraissait particulièrement seyante. Quatre chemisiers qui s’ouvraient par-devant furent également épargnés.

— Les camions de la voirie ne vont pas tarder… Mets ce manteau et sors tout ça ! lui ordonna-t-il en guise de conclusion.

Albertine eut l’impression que le sol s’ouvrait sous ses pieds. Avec tous ces vêtements, c’était une grande partie de sa vie qui disparaissait.

Un instant, elle crut que Victor comprenait son désarroi, mais elle déchanta rapidement.

— Peut-être regrettes-tu de jeter ainsi des fringues de grands couturiers, après tout… Alors, si tu préfères, je veux bien que tu ailles les vendre dimanche au marché de Montreuil, mais à la condition que tu y sois vêtue ainsi, à poil sous ton vison…

Lorsqu’elle traîna les sacs sur le trottoir, la voiture de la voirie arrivait juste au milieu de la rue, et Albertine eut l’impression que les éboueurs savaient qu’elle était nue sous son manteau.

Elle revint en larmes à l’intérieur de la maison.

— Ne t’inquiète pas. Je me chargerai de veiller à ce que tu reconstitues une garde-robe très vite, en la payant de tes faveurs intimes. Seulement, elle sera en rapport avec ton nouveau statut d’esclave soumise aux règles de son Maître, c’est tout.

— Oui, Maître. Je ferai tout ce que vous voudrez, dit-elle en ravalant ses sanglots.

— Demain, tu viendras au bureau avec cette jupe écossaise, un chemisier blanc et ces chaussettes… En attendant, mets la jupe rouge qui te moule si bien, avec ce chemisier transparent…

— Bien, Maître.

— Et cette armoire ? Je suppose qu’elle contient les affaires de Lucien ? Tu feras venir une association charitable pour qu’elle les distribue aux clochards… Malgré le goût exécrable de ton défunt mari pour s’habiller, je suis sûr que ces horreurs feront grand plaisir à quelques loqueteux…

Victor exigea ensuite qu’elle lui prépare un dîner rapide.

— Sers-moi d’abord un whisky avec des glaçons… Dès que tu auras fini de préparer, tu mettras la table. Un seul couvert !

— Bien, Maître.

— Tu es très convaincante, en bonne à tout faire, lui dit-il quand elle revint pour le servir. Pendant que je mange, mets-toi au garde-à-vous, cuisses écartées !

— Je ne peux pas, Maître. La jupe est trop étroite…

— Mais si, force un peu, tu vas y arriver.

Albertine écarta les jambes au maximum. Les pans de sa jupe moulante se serrèrent sur ses cuisses et lui firent entrer les boutons des jarretelles dans la chair. Victor prit alors un glaçon et le fit fondre entre ses cuisses, sous la jupe. Il en plaça ensuite un deuxième à l’entrée de sa vulve, et elle sentit ses grandes lèvres se glacer. Indifférent à sa douleur, Victor dut forcer pour que le glaçon pénètre dans son sexe. Lorsque celui-ci fut suffisamment enfoncé pour ne pas ressortir, Victor en prit un troisième qu’il lui inséra encore à l’intérieur du vagin ; très vite, il en ajouta un autre, et puis un autre encore, sans attendre qu’ils fondent.

Il lui en enfonça ainsi une douzaine… Les jambes ruisselantes, le ventre gelé, Albertine dut aller, ainsi remplie, chercher la suite du repas.

Il lui demanda de ramener également d’autres glaçons qu’il lui mit dans le sexe au fur et à mesure qu’ils fondaient. À l’occasion, il lui caressait les fesses avec des glaçons et les introduisait dans son anus quand ils avaient pris une forme ovoïde.

— Tu es vraiment chaude du cul ! dit-il en riant. Après les coups de martinet que tu as reçus, il faut bien te refroidir…

— Oui, Maître. Il le faut.

— As-tu une banane ?

— Oui, Maître. Il m’en reste plusieurs…

— Va les chercher.

Quand elle revint avec les bananes, Victor les trouva trop chaudes à son goût. Il lui remplit de nouveau le vagin de glaçons et y introduisit ensuite une banane qu’il fit aller et venir en changeant de côté afin qu’elle soit bien refroidie.

Albertine, fortement humiliée par le clapotis du fruit dans son sexe, se sentait fléchir sur ses jambes, mais Victor la rappela à l’ordre en lui ordonnant de remonter davantage sa jupe, et de garder les cuisses bien écartées. Durant de longues minutes, il continua à la branler avec la banane, puis il enleva la peau et la lui remit dans le sexe. Lorsqu’il fut lassé de ce jeu, il lui fit lécher le fruit amolli tout en lui donnant des conseils sur la manière de sucer.

— Retiens bien cette leçon car, désormais, c’est ainsi que tu devras me sucer la bite…

Finalement, il mangea le reste de la banane et ordonna à Albertine de rabaisser sa jupe.

— Tu as faim, peut-être ?

— Oui, Maître.

Il disposa par terre son assiette dans laquelle restaient quelques morceaux de viande et un peu de purée.

— À genoux, mains derrière le dos et mange.

Brusquement perplexe, Albertine regarda l’assiette, puis elle releva la tête et regarda son bourreau droit dans les yeux. Victor leva la main, prêt à la gifler. Alors, elle baissa les yeux et éclata en sanglots.

— Je comprends, lui dit-il alors avec, pour la première fois depuis qu’il l’avait convoquée, une intonation légèrement attendrie. La journée a été dure pour toi, mais elle n’est pas encore terminée, alors mange et vite !

En hésitant, Albertine se mit à genoux. Dans ce mouvement, la jupe trop étroite se déchira sur toute la longueur, très relative. Se sentant encore plus abattue par cet accident, Albertine se pencha pour lécher et aspirer les restes de Victor. Comme une partie de sa chevelure s’était défaite, et que des cheveux traînaient dans la purée, Victor les lui ramena en arrière, sur la nuque, et il profita de ce geste pour lui presser le visage dans l’assiette. En pleurant, Albertine continua de manger.

— Tu es une bonne petite chienne… clama-t-il en lui assenant une grande claque sur les fesses. Lèche bien tout !

Enfin il lui ordonna de relever le buste, en demeurant à genoux, les mains derrière le dos et il lui essuya la bouche avec sa serviette de table.

— Viens ici, dit-il, en pointant un doigt sur ses genoux.

Albertine soupira, résignée, et s’approcha à petits pas craintifs. Victor lui saisit le poignet, la tira vers lui et l’allongea en travers de ses jambes.

— Je t’avais prévenue que tu serais punie, dit-il en passant son bras autour de sa taille.

Les mains posées à plat sur le tapis, Albertine gémit faiblement. Une petite pince tomba de sa chevelure. Elle se sentait ridicule dans cette posture inconfortable pour la taille d’une femme adulte. Mais c’est ainsi que Victor la voulait, pour l’humilier, la ravaler au rang d’une petite fille qu’il fallait fesser.

Curieusement, cela lui parut bien plus avilissant que d’être traitée en esclave sexuelle, asservie et battue, certes, mais femme et désirable…

Elle serra les jambes quand elle sentit qu’il lui relevait sa robe. Victor ne se pressait jamais quand il la préparait pour une punition. Il passa le tissu de fin lainage sous son bras pour l’empêcher de retomber.

— C’est seulement un acompte. Tu reviendras pour le solde, quand tu auras desservi la table.

Les claques tombèrent, rendant un bruit sec qui emplissait la pièce.

Victor ne se pressait pas. Il levait haut la main et la faisait retomber sur chaque fesse, l’une après l’autre. Puis il alternait, frappant de biais, pour atteindre de façon rasante la large surface de chair nue étalée sous ses yeux. La douleur était immédiate, et Albertine, douillette, faisait aller ses hanches en tous sens, dans la limite étroite que leur laissait le bras qui encerclait sa taille. Sans se laisser attendrir par le crescendo des cris qui montaient du tapis, Victor prolongea calmement la correction pendant cinq bonnes minutes.

— Puisque tu te conduis comme une petite fille, tu es punie comme une petite fille, répondit-il plusieurs fois aux appels à la clémence.

Enfin, il s’arrêta de fesser et relâcha son étreinte. Albertine glissa de ses genoux et resta quelques instants à quatre pattes, pleurnichant et se frottant les fesses. Victor se rendit au salon, sans se retourner.

— Je t’attends après la vaisselle, dit-il seulement.

Albertine fit traîner l’opération pour retarder l’instant de sa deuxième comparution. Elle essuya chaque verre avec un soin inhabituel et rinça quatre fois son évier.

Quand elle entra dans le salon, Victor l’attendait confortablement installé dans le fauteuil préféré de feu son associé. Il fumait un cigare en exhalant de grandes volutes bleues.

— Maintenant, dégrafe ma braguette et sors ma bite. Vite !

Maladroitement, les yeux encore emplis de larmes, bouleversée par tant d’avilissement, Albertine fit coulisser la fermeture Éclair et sortit avec difficulté le sexe déjà bandé. Lui saisissant les cheveux à pleines mains, Victor se fit sucer en la guidant dans ses mouvements. Puis il la redressa et, relevant la jupe déchirée jusqu’à ne plus former qu’un bourrelet autour de sa taille, il la plaça à cheval sur ses cuisses.

— Prends ma bite et guide-moi en toi !

Albertine obéit et, dès que le gland fut engagé à l’entrée de sa vulve, il lui pressa les épaules et l’empala sur sa verge.

Il lui fit l’amour ainsi, doucement, et ils eurent leur plaisir ensemble.

Le lendemain matin, lorsque Albertine arriva pour prendre son nouveau poste, les autres employées la regardèrent sournoisement, et elle les entendit chuchoter derrière son dos. Après tout, n’était-elle pas la veuve de l’un des patrons ? De la voir ainsi vêtue comme une petite fille trop maquillée, d’une minijupe écossaise et de socquettes blanches, avait de quoi choquer… Et si, comme elle le supposait, la réputation de Victor permettait de deviner les humiliations qu’il lui faisait subir, son séjour ici allait être un enfer…

Mais elle n’avait aucune idée de l’attitude qu’il convenait d’adopter en des circonstances aussi inhabituelles. Gênée, honteuse, elle limita ses conversations aux plus plates banalités jusqu’à ce qu’enfin, vers onze heures, Monsieur Victor la fasse appeler dans son bureau.

Des sourires la suivirent, mais elle était alors trop anxieuse de ce que son patron et Maître allait lui faire subir pour s’en soucier. Frissonnant jusqu’au tréfonds d’elle-même, elle frappa à la porte.

— Entrez… Ah ! c’est toi, Albertine… Approche !

Presque titubante d’inquiétude, elle marcha jusqu’au bureau.

— Relève ta jupe. C’est bien ! Pas de slip ! Immédiatement accessible. Tu fais très petite salope de collégienne, avec tes socquettes sur tes bas.

Victor prit ensuite son manteau et lui fit signe de sortir de son bureau.

En passant près de sa secrétaire, il l’informa qu’il serait absent pour la journée, et Albertine sentit les sourires redoubler dans son dos.

Quelques minutes plus tard, Victor la faisait monter dans sa voiture, lui précisant de relever sa jupe avant de s’asseoir, ce qui eut pour conséquence de dévoiler ses cuisses, ses bas et les jarretelles de la guêpière. Il observa avec jubilation le spectacle qu’elle lui offrait, puis s’installa derrière le volant.

— En voiture, après avoir relevé ta jupe, tu dois écarter les cuisses au maximum en posant les fesses au bord du siège et en ramenant les pieds presque en dessous… Ensuite, tu mets la ceinture de sécurité et tu croises les bras dans le dos.

Albertine se retrouva le sexe ouvert sous la courte jupe plissée et les seins tendus en avant.

Même si un éventuel passant ne pouvait voir son pubis, il ne pourrait ignorer à quel point sa pose était indécente.

— Entrouvre les lèvres ! Et baisse les yeux lui ordonna-t-il en pinçant son clitoris déjà dressé.

Riant grassement, Victor ajouta qu’il allait falloir qu’il prévoie une protection pour le siège qu’elle ne manquerait pas de souiller à force de mouiller ainsi. Les joues écarlates d’humiliation, Albertine reconnut en son for intérieur qu’effectivement, la situation l’excitait vivement.

Durant une grande partie du trajet, Victor la caressa, lui donnant par trois fois du plaisir. Quand ils arrivèrent dans la ville voisine, son clitoris lui faisait mal à force d’être enflammé, pincé, exacerbé…

Victor se dirigea aussitôt vers le quartier chaud. Il était encore trop tôt pour que les activités louches aient vraiment commencé ; les rues étaient tranquilles et il n’y avait que quelques prostituées de loin en loin. Victor les ignora et prit une rue commerçante.

— Tiens ! Ce magasin a bonne allure… Ça me donne une idée…

Quelques instants plus tard, il la faisait entrer dans une maroquinerie qui se trouvait être déserte. Au tintement de la sonnette, un monsieur d’une cinquantaine d’années émergea de l’arrière-boutique et leur demanda ce qu’ils désiraient.

— Nous voudrions un collier de chien, en cuir clouté si possible.

— Pas de problème, m’sieur-dame… J’ai différents modèles. Si vous voulez bien venir par ici, je vais vous les montrer.

Il disposa sur le comptoir une dizaine de colliers différents.

— C’est pour un chien de quelle taille ?

— C’est une chienne, en fait… dit Victor en riant. Avec un cou d’un diamètre fort proche de celui de Madame… En vérité, tout à fait entre nous, c’est pour elle ; il y a longtemps qu’elle rêve de porter un tel collier. N’est-ce pas, Albertine ?

Albertine sentait les larmes envahir ses yeux. Sa voix s’étranglait :

— Oui, Maître…

Victor lui passa alors successivement autour du cou les différents colliers posés sur le comptoir. À chacun, il faisait des commentaires :

— Celui-ci est trop étroit… Trop serré… Pas assez solide… Je ne trouve pas celui-là très beau…

Finalement, il arrêta son choix sur un collier presque aussi large que sa main, clouté et portant quatre anneaux sur le pourtour, ainsi qu’une plaque de métal.

— Celui-ci semble parfait ! Pouvez-vous graver la plaque à son nom ?

— Bien évidemment, Monsieur. Quel nom dois-je mettre ?

Victor hésita un instant. Puis il exprima son atermoiement.

— Elle s’appelle Albertine, mais ne trouvez-vous pas que cela fait bien pompeux pour une chienne ?

— Assurément, répondit le maroquinier sans le moindre sourire. A-t-elle un pedigree ?

Victor recula d’un pas, regarda sa compagne de la tête aux pieds.

— Non, hélas ! Je reconnais qu’elle a belle allure, mais c’est une seconde main, une dactylo sans grande moralité qui a réussi à corrompre un très naïf chef de service, feu mon associé, en l’occurrence…

Le maroquinier, méditatif, hocha la tête puis sortit une fiche cartonnée de dessous le comptoir.

— Enfin, comme cela, vous n’avez pas de contrainte pour le nom… Si elle avait eu un pedigree, cette année, son nom aurait dû commencer par la lettre Q… Cela peut servir de point de départ… Que diriez-vous de Cuculine ? Cunégonde…

Victor trouva que cela sonnait presque noblement.

— Certains clients apprécient les noms composés, correspondant à une caractéristique physique… Cul-Pelé, par exemple…

Victor éclata de rire à cette suggestion. Albertine pleurait maintenant à chaudes larmes, et son maquillage ravagé ruisselait sur ses joues en longues traînées bleuâtres.

— Non, tout de même, il faut être sérieux… balbutia son bourreau au milieu de son hilarité. Je crois que nous allons nous en tenir à Titine… Hein, Titine, qu’en penses-tu ?

Il ponctua sa question d’un sifflement strident qui fit trembler la femme en pleurs.

— Donne ton nom de chienne au monsieur…

— Je m’appelle Titine, Monsieur, sanglota Albertine.

— Est-ce qu’il faut mettre le nom et l’adresse de son propriétaire ? s’enquit l’homme, d’un ton absolument sérieux et professionnel. Des fois qu’elle se perde…

— Non, ce n’est pas la peine, je la garde toujours à l’attache, surtout quand elle est en chaleur… Vous comprenez, je n’ai pas envie qu’elle aille se faire couvrir par n’importe quel roquet…

— Vous avez bien raison, Monsieur… C’est une sage précaution…

Maintenant, veuillez m’excuser un instant, je vais aller faire la gravure.

— Attendez, intervint Victor. Avant, pourriez-vous me sortir un échantillonnage de bracelets en cuir pour ses poignets et ses chevilles, ainsi que des lanières ou des laisses en métal et en cuir ? J’aimerais examiner ce qui pourrait lui convenir…

— Bien sûr, Monsieur…

Le vendeur disposa rapidement une variété de bracelets, de laisses et de sangles sur le comptoir, puis disparut dans son arrière-boutique.

— Appuie-toi là, lève la jambe et retire ta chaussure !

Albertine s’exécuta peureusement. Comme ce mouvement relevait sa courte jupe, elle se pencha légèrement.

— Non, non ! protesta Victor. Reste bien droite ! Si un passant aperçoit ta touffe bien taillée à travers la vitrine, cela ne fera qu’accroître la clientèle de ce brave commerçant… Et puis une chienne n’a pas de pudeur, n’est-ce pas ?

Il lui essaya différents modèles de bracelets pour les chevilles, puis il lui fit tendre les bras ; il lui laissa aux poignets le modèle choisi. Examinant ensuite les laisses, il s’intéressa à un modèle très long, en cuir tressé qui se terminait en une lanière fine et cinglante. Il la fit claquer en l’air à l’instant où le maroquinier revenait.

— Je vois que Monsieur est un connaisseur. Ce modèle convient particulièrement pour les animaux rétifs… Peut-être aimeriez-vous l’essayer sur Madame avant de l’acheter ? D’ailleurs, il est presque l’heure du déjeuner : je vais fermer la boutique tout de suite, afin que nous ne soyons pas dérangés…

— Vous pouvez l’appeler Titine, déclara Victor.

Tandis que l’homme allait donner un tour de clé à la porte du magasin, Victor fit accouder Albertine au comptoir, retroussa sa jupe sur ses reins et enroula l’ourlet autour de la ceinture.

Albertine se retrouva le cul nu et bien offert au milieu du magasin.

Elle sentit le cuir de la laisse lui caresser les fesses, puis il y eut un sifflement et la lanière la cingla sèchement. Elle cria en se redressant.

— Remets-toi en position immédiatement !

Albertine obéit en sanglotant. Le deuxième coup la fit hurler, tout comme les suivants. Le marchand se tenait un peu en retrait. Il ne fit aucun commentaire mais ne perdit rien du spectacle, qui, à l’évidence, l’excitait. Victor s’en aperçut et décida de tirer parti de ce fait, tout en accroissant l’humiliation de sa victime.

— Cette laisse est parfaite, en effet. Je la prends, ainsi que ces bracelets…

Pour le règlement, puisqu’elle se trouve en position, ne préférez-vous pas qu’elle vous paye en nature ?

— Mais certainement…

En un instant, l’homme sortit son membre et le planta dans le sexe d’Albertine qui fut surprise par la taille et la rigidité de la pénétration. Se couchant presque sur elle, il lui prit les seins à pleines mains et commença à les palper, d’abord à travers son chemisier puis, ayant ouvert celui-ci, directement à nu.

— Elle est bonne, la grosse pine d’Anatole, hein, ma salope ?

— Oui, Monsieur Anatole, elle est très bonne, votre grosse pine, répondit servilement Albertine.

L’homme la lima furieusement durant un bon quart d’heure, lui pétrissant durement la poitrine, lui pinçant et lui tirant les mamelons.

Bientôt, Albertine se sentit prête à jouir ; ses seins lui faisaient mal mais le va-et-vient prolongé de ce volumineux instrument finissait par agir.

Le plaisir la submergea au moment où, pesant davantage sur elle, l’homme la pénétra à fond et lui lâcha une énorme giclée de sperme. Il se dégagea ensuite et se rajusta d’un air satisfait, gratifiant Albertine de quelques petites tapes sur les fesses, comme on flatte un animal.

— Je vais vous emballer tout ça… Et aussi, comme je ne peux pas offrir à Madame… pardon, à Titine… le confort d’un bidet pour se laver la moule, je vais vous donner un morceau de toile cirée pour qu’elle ne tache pas le siège de votre voiture.

— J’apprécie beaucoup cette attention, affirma Victor. Et toi, Titine, tu pourrais remercier Monsieur de t’avoir fait jouir, et de se soucier ainsi des saletés que tu pourrais faire…

— Merci, Monsieur Anatole… murmura Albertine d’une voix sourde dans laquelle une curieuse volupté se mêlait à l’humiliation.

Ils quittèrent la maroquinerie. Dans la voiture, Victor disposa la toile cirée puis ordonna à Albertine de s’asseoir au fond du siège, les jambes largement écartées. Se penchant au-dessus d’elle, à l’intérieur de la voiture afin de la cacher un peu aux promeneurs qui passeraient trop près, il souleva sa jupe écossaise et lui regarda l’entrecuisse.

— Il avait les couilles bien pleines, ce brave Monsieur Anatole, commenta-t-il en lui palpant la chatte.

Ses doigts se poissèrent de liqueur qu’il lui fit lécher soigneusement avant de reprendre le volant.

Une demi-heure plus tard, ils arrivèrent devant un pavillon qu’une haie d’arbustes protégeait des regards de la rue. Victor rentra la voiture dans le jardin, stoppa puis vint ouvrir la porte à Albertine.

— Vois-tu un peu, Titine, tout ce que tu as laissé couler ?

Albertine baissa les yeux, devinant ce qu’elle allait voir car, durant tout le trajet, elle avait senti du sperme couler de son vagin.

— Mets-toi à quatre pattes et nettoie ça avec ta langue ! En vitesse !

Bien que cela lui soulevât le cœur, elle s’acquitta docilement de cette horrible tâche. Victor attacha ensuite la laisse de cuir au collier de chien qu’elle portait depuis qu’ils avaient quitté le magasin de maroquinerie, et il la tira ainsi vers le pavillon, comme la chienne qu’elle était devenue, avec une honte d’autant plus grande qu’elle commençait à comprendre qu’elle y trouvait du plaisir.

— Allez, viens ! Je vais te présenter à Ferdinand…

Après la grille, toujours fermée à clef, on traversait un étroit jardinet et on entrait de plain-pied dans un vestibule mal éclairé, meublé dans le style impersonnel et vieillot des pensions de famille. La soubrette suivait derrière avec son trousseau de clefs. Après avoir accroché son châle, elle apparaissait dans la tenue traditionnelle des servantes. Son bonnet blanc était assorti à son tablier orné de festons, signe des maisons bien tenues, comme ses bas noirs et ses souliers vernis.

— Ah, Victor ! s’écria joyeusement Ferdinand, un fort gaillard d’âge mûr. Comment vas-tu ? Voici donc ta nouvelle conquête !

Victor se mit alors à raconter avec des détails crus comment Albertine, la femme de son défunt associé, était devenue sa victime, sa proie, son esclave, sa chienne…

— Très bien ! Donc, tu vas avoir besoin de mes services…

— Parfaitement… Tu jugeras par toi-même tout à l’heure, mais je crois qu’elle est faite pour le corset.

Le maître des lieux était en bras de chemise. Il fit entrer Victor et Albertine dans le salon et s’excusa de sa tenue.

— Nous allons examiner ça… Je viens de m’occuper d’une pensionnaire, dit-il en fixant Albertine. Je ne vous attendais pas si tôt.

Une jeune femme en combinaison apparut dans le salon, elle eut un sursaut en découvrant des visiteurs. Elle voulut battre en retraite, mais Ferdinand la retint par le bras.

— Non, Yvonne, restez ici, que je vous présente.

Sans bien savoir pourquoi, Albertine se sentit prise de terreur.

Mais un regard de Victor l’incita à demeurer calme. D’ailleurs, elle était fort intriguée par la tenue de cette jeune femme distinguée : lorsque Yvonne passa dans la lumière, la transparence de sa combinaison permit à Albertine de s’apercevoir qu’elle ne portait pas de culotte.

— Avez-vous rangé le bock ? demanda Ferdinand.

Yvonne répondit d’un mouvement de tête. Il y eut un silence. Les yeux baissés, elle tirait sa lingerie trop courte sur ses genoux serrés.

— Eh bien, ma chère Yvonne, dites donc un peu à nos visiteurs ce qui vient de vous arriver…

— J’ai eu un demi-litre, Monsieur Ferdinand.

— Voyons, ma chère Yvonne, expliquez-vous mieux !

La jeune femme rougit violemment et demeura muette quelques secondes, puis, comme si elle comprenait que cette attitude lui serait préjudiciable, elle déglutit et, dans un effort manifeste, se mit à parler :

— Je viens de recevoir un lavement d’un demi-litre…

— Agrémenté de quelle façon ?

— Avec deux cuillerées de savon liquide…

— Oui, c’est bien, mais cette dame ignore certainement l’utilité de ce raffinement… Quel est l’effet du savon ?

La pauvre Yvonne se tordit les doigts durant une minute, au moins, avant d’oser relever les yeux.

— Cela provoque des crampes et des démangeaisons…

— Mais encore ? Soyez plus précise !

— Les crampes rendent la punition plus sévère, parce que nous ne sommes pas autorisées à nous soulager avant une dizaine de minutes…

— Et les démangeaisons ? Allez, dites…

— Les démangeaisons donnent envie, et on les sent longtemps après…

— Et ?

— On a encore envie d’aller… Même qu’il n’y ait plus rien… Alors, elles donnent aussi envie d’être sodomisée…

— C’est très bien, Yvonne… Allez dans votre chambre, maintenant, et demandez à Juliette de vous attacher avec les menottes à la tête du lit, afin que vous ne soyez pas tentée de vous apaiser vous-même…

— Merci, Monsieur Ferdinand…

Yvonne fit une gracieuse révérence et sortit, visiblement soulagée.

— Ce n’est pas vraiment une esclave, expliqua alors le maître de maison. Mais elle refusait de se laisser prendre par l’anus, alors son mari me l’a confiée pour une semaine… Mais occupons-nous plutôt de cette dame… Mireille m’a déjà parlé de ses avantages… postérieurs. Est-elle prévenue du régime appliqué à mes pensionnaires ?

— Je crois qu’elle l’est maintenant.

Albertine donna des signes d’intense agitation. Elle aurait voulu fuir, mais elle savait que c’était impossible.

La soubrette qui les avait accueillis réapparut pour proposer des rafraîchissements.

— Une bière, ce sera parfait.

— Tu as entendu, Rirette ? Deux bières et vite !

— Oui Maître.

La jeune femme disparut. Les deux hommes s’installèrent dans un canapé, sans inviter Albertine à les imiter, bien sûr.

— Titine, quitte ta robe et au garde-à-vous !

— Titine ? C’est original, comme nom d’esclave. Tu lui as acheté un collier. Gravé en plus, tu ne lui refuses rien !

— Elle l’a payé en nature avec son cul ; d’ailleurs, elle n’est pas lavée.

Rirette revint en tenant un plateau sur lequel étaient posés un seau à glace contenant plusieurs canettes de bière et deux verres. S’agenouillant sans un mot, elle tendit le plateau à son maître qui le lui prit des mains, puis elle se releva gracieusement et retroussa sa jupe, laissant apparaître des bas noirs, très fins et très tendus, qu’elle dégrafa de son porte-jarretelles et fit glisser sur ces chevilles, sans les ôter. Elle se mit ensuite à quatre pattes, le dos bien horizontal, afin que Ferdinand puisse y déposer le plateau.

— Je suis obligé de lui faire retirer ses bas à tout bout de champ, expliqua-t-il alors, sinon cette souillon en filerait deux douzaines chaque jour. Au moins, ainsi, elle est obligée de les retendre après et j’adore la voir remettre ses bas… Mais le véritable inconvénient, quand elle sert à table, c’est qu’elle ne peut plus faire le service…

— Ce n’est pas grave. Titine va le faire. Titine, repos ! Viens à genoux nous servir à boire !

Albertine se mit à genoux et se traîna ainsi, les bras le long du corps, les yeux baissés, jusqu’à sa consœur. Elle servit alors de son mieux, décapsulant la bouteille et versant la bière en inclinant le verre afin de ne pas trop faire de mousse.

Indifférents aux deux femmes agenouillées devant eux, les deux hommes devisèrent longtemps, évoquant des souvenirs et parlant de politique et d’actualité.

— Bon, ce n’est pas tout ça, dit enfin Ferdinand. Il faut que je l’examine et que je prenne ses mesures. Mets-toi à poil, Titine !

Le ton employé par Ferdinand faillit faire exploser Albertine en sanglots.

Jusqu’à présent. depuis qu’elle était devenue l’esclave de Victor, tous les hommes et les femmes qui s’étaient adressés à elle semblaient jouer un rôle convenu : ils exagéraient visiblement, ils manifestaient une emphase dans l’insulte qui la rendait symbolique, presque dérisoire.

Mais après avoir ignoré sa présence pendant près d’une heure, il s’était adressé à elle avec le naturel le plus complet.

À ses yeux, elle n’était vraiment qu’une esclave, une putain, une chair à plaisir… Ravalant péniblement toute dignité, Albertine se leva et se déshabilla. Quand elle fut nue, Ferdinand la fit tourner sur elle-même et prendre des poses humiliantes durant une bonne dizaine de minutes.

— Tu as raison, Victor. Elle est faite pour le corset. Si tu veux quelque chose de vraiment adapté, je te propose un modèle en cuir qui laisse les seins libres, un peu comme cette guêpière, mais, grâce à un système de pressions, tu peux fixer aux épaules un boléro qui cache la poitrine et, en bas, une jupe ample, facile à relever et à ôter… Je pourrais même prévoir un dispositif pour accrocher cette jupe à différentes hauteurs dans le dos ou sur le devant, pour bien dégager le cul ou le sexe sans la retirer vraiment : cela peut être très utile pour les punitions impromptues, en déplacement, ou pour les coups de bite urgents. Je peux également incorporer une ceinture de chasteté… Qu’en penses-tu ?

— Voici des idées bien intéressantes… Et tu peux faire pour quand ?

— D’ici la fin de la semaine si tu veux un maximum de réglages possibles, ou pour après-demain en simplifiant un peu…

— Non, ce n’est pas à trois jours près… Prends ton temps et fais-moi un modèle qui puisse me donner toute satisfaction… Et puisque tu parles de ceinture de chasteté, serait-il possible de mettre des godemichés devant et derrière ?

— Bien sûr ! Bon, je vais prendre ses mesures… Et je vais avoir aussi besoin de la sonder dans le con et le cul, pour les godes…

— Vas-y, sonde, sonde ! s’écria Victor en riant grassement. Mais je te rappelle qu’elle est encore pleine de foutre…

— Merci de me le rappeler, je ne voudrais pas risquer de souiller mes instruments… Rirette va aller chercher une bassine…

Quelques minutes plus tard, une grande couverture imperméabilisée était étendue sur le parquet, et Albertine, nue au milieu du salon, dut s’accroupir au-dessus d’une vieille bassine à l’émail un peu écaillé, et se laver le sexe sous les regards attentifs des deux hommes.

— Ce savon a été spécialement moulé pour les femelles de ton espèce, expliqua Ferdinand. Tâche d’en faire bon usage !

Albertine remarqua alors que le savon de Marseille que Rirette avait apporté avait en effet une forme particulièrement longue, cylindrique et d’un fort diamètre. Comprenant ce qu’on attendait d’elle, elle se l’enfonça dans le sexe, le fit aller et venir durant de longues minutes.

— Lave-toi la motte aussi !

Albertine obéit docilement. Puis, quand elle se fut essuyée avec le torchon propre, mais fort usagé, que Rirette avait apporté.

Ferdinand la fit ensuite s’accroupir sur la table, les mains derrière la nuque, et il lui enfonça dans le sexe une tige graduée jusqu’à ce qu’elle bute au fond de son vagin. Il nota le chiffre sur son calepin à côté de ses autres mensurations. Puis il lui ordonna de se placer à quatre pattes sur la table et il entreprit de lui enfoncer la tige graduée dans l’anus.

Après la toilette qu’elle venait d’effectuer, et sous l’effet de sa gêne intense, l’anus d’Albertine était extrêmement contracté. Ferdinand interrompit son effort de pénétration. Il dégagea sèchement la partie de la tige déjà introduite et la lui fit sucer, tout en ordonnant à Rirette de lui lécher la raie. Malgré cette précaution, lorsqu’il réintroduisit la tige, Albertine eut un sursaut et renversa le seau à glace. Dans un fracas de verre brisé, Albertine s’affala sur la table inondée.

— Vous allez le regretter, les filles ! commenta Ferdinand.

Les deux jeunes femmes durent nettoyer soigneusement le gâchis.

— Mon cher Victor, as-tu déjà fessé Rirette ?

— Non jamais… Mais je sens que cela va venir bientôt…

Sans attendre davantage d’explications, Rirette s’approcha de Victor et se mit en position pour recevoir la fessée, à quatre pattes près de lui.

Albertine comprit qu’elle devait l’imiter et s’approcha de Ferdinand.

Durant les minutes qui suivirent, le salon résonna d’un incroyable crépitement, auquel s’ajoutèrent bientôt les gémissements, puis les cris, puis les pleurs des victimes. Plus tard encore, alors que les deux jeunes femmes sanglotaient encore, à genoux auprès de leurs bourreaux, Victor manifesta le désir de voir Rirette fesser Albertine.

— Après tout, Rirette a été punie par la faute de Titine !

Ferdinand accepta aussitôt cette idée avec enthousiasme.

— Mais je lui laisse le choix… Veux-tu punir Titine ?

— Oui, Maître, je veux bien, répondit simplement Rirette.

— Elle n’est pas très forte, tu sais, Victor… Que dirais-tu si on lui faisait donner le martinet ? Titine a-t-elle déjà reçu le martinet ?

— Pas encore, mais c’est une occasion idéale pour commencer…

Ferdinand sortit d’un tiroir un banal martinet de bazar qu’il lança en travers la pièce.

— Va le chercher à quatre pattes et ramène-le entre tes dents…

Albertine obéit, consciente des regards des deux hommes sur ses volumineuses fesses nues, déjà cramoisies de la rude correction qu’elle venait de recevoir. Elle ramassa le martinet tombé sur le sol, et revint, toujours à quatre pattes, près du canapé. Elle resta ainsi tout le temps nécessaire pour que Rirette ait achevé de tendre ses bas. Celle-ci attendit l’ordre de Victor pour saisir le martinet que lui présentait Albertine.

— Relève-toi, Titine… Tourne-toi maintenant, que l’on voie ton cul… Penche-toi en gardant les jambes bien droites et saisis tes chevilles… Tu manques encore un peu de souplesse, mais compte sur moi pour t’habituer à prendre bientôt cette pose sans hésiter un seul instant…

Sans s’embarrasser de préliminaires, Rirette fit ce qu’on attendait d’elle. Elle leva son fouet et l’abattit. Albertine cria, mais cela n’arrêta pas sa consœur qui continua à la frapper assez fort, sans manifester de regrets ni d’enthousiasme particulier. Albertine se sentit d’abord plus humiliée par cette sorte d’indifférence, puis elle cessa d’avoir des états d’âme. Son cul se marbrait, puis se couvrait de traces rouges. Elle cria, perdit la pose, puis l’équilibre, mais Rirette, qui attendait un ordre pour s’arrêter, continuait à la fouetter encore et encore, et même lorsque, écrasée sur le sol, Albertine hurlait sa douleur, les fesses en feu.

— Ça suffit ! intervint finalement Ferdinand. Repos, les filles ! Vous allez maintenant venir nous sucer, car vous nous avez bien excités toutes les deux, avec vos cabrioles…

Enfin, après une soirée interminable pour Albertine, Victor décida de prendre congé. Elle remit sa guêpière, ses bas, sa jupe, et Victor rattacha la laisse à son collier. Ignorant si elle devait se sentir angoissée ou réconfortée de quitter, ce soir, cette inquiétante demeure, Albertine, tenue en laisse, suivit Victor hors du pavillon, jusqu’à la voiture dans laquelle il la fit monter, non sans lui avoir fait relever sa jupe. Le contact avec la toile cirée, encore humide et maintenant glacée, la fit sursauter.

LA FUGUEUSE

La première fois que j’ai entendu du bruit, j’ai pensé qu’il s’agissait d’un oiseau et je n’ai pas quitté ma table.

La nuit était faussement silencieuse, comme à l’accoutumée : même lorsqu’il n’y avait pas de vent, cette vieille maison craquait toute seule.

Il y eut un autre bruit que je ne parvins pas à identifier. Cela venait du garage. Pestant à voix haute, fallait voir. La lumière était allumée, mais cela ne m’étonna pas, car j’oubliais parfois de l’éteindre.

Je m’aperçus alors qu’un des supports de la grande planche de bois, sur laquelle étaient alignées des pommes, avait cédé, sans doute sous l’effet de la rouille, ou peut-être à cause d’un chat. Les fruits avaient roulé sur la terre battue. Je décidai qu’ils pouvaient y rester jusqu’au lendemain. Mais, comme j’allais éteindre la lumière, j’entendis une plainte. Cela venait du coffre de ma voiture !

J’allai l’ouvrir, perplexe.

À l’intérieur, il y avait une fille très jeune, blottie en chien de fusil, effrayée et haletante !

— Qu’est-ce que tu fais là ?

L’incongruité de cette situation me laissa pantois.

Durant quelques instants, j’observai cette gosse recroquevillée dans une position inconfortable et qui jetait des coups d’œil apeurés autour d’elle et vers moi.

Son visage était sale de cambouis et de poussière ; ses cheveux châtain sombre, sans doute bouffants à l’origine, collaient par endroits sur son crâne.

Des taches de graisse et de boue maculaient ses bottes et son pantalon clair et son blouson de cuir. Je ne sais pas pourquoi, mais je me fis immédiatement la réflexion qu’il devait s’agir de vêtements volés : malgré leur état, ils étaient trop neufs et trop bien coupés…

Après m’avoir observé d’un air soupçonneux, sans un mot, elle se releva lentement.

Comme elle allait se mettre debout et que je craignais qu’elle ne se heurtât la tête, je voulus lui prendre le bras. Aussitôt, elle poussa un hurlement et se débattit avec rage, me lacérant la joue de ses ongles.

La découverte de cette gamine m’avait amusé quelques instants, mais sa réaction agressive me mit en fureur. D’un bond, je lui saisis les poignets et les lui réunis dans le dos d’une seule main, tout en la forçant à se mettre debout.

Son blouson sali s’écarta, révélant un tricot moulant percé par les pointes de ses seins. Je me demandai la raison de cette turgescence. La peur, le froid, l’excitation d’être manipulée avec quelque rudesse ?

En tout cas, elle se tut et cessa de lutter. Mais je n’étais plus d’humeur à lui faire confiance. Ma joue me brûlait. Sans douceur, je lui pris le bras et la propulsai à l’intérieur de la maison.

— Avance, que je te pose quelques questions !

Elle se laissa mener sans protester ni résister. Je n’en fus que plus méfiant. En franchissant la porte avec elle, je sentis un objet dur dans la poche de son pantalon, si bien qu’avant de la lâcher, je décidai de la fouiller. L’objet en question était un couteau automatique à cran d’arrêt.

J’étais trop furieux pour avoir la moindre intention directement sexuelle, mais de la maintenir fermement contre moi et de plonger ma seule main libre dans ses vêtements serrés commença à me faire bander. Je n’en poursuivis pas moins mes explorations et trouvai les restes fondus et collants d’une barre chocolatée, une dizaine d’euros en pièces et un étui plastique jauni avec un petit calendrier. Aucun papier d’identité.

— Quel âge as-tu ?

— Dix-huit ans.

— Vraiment… ? Je t’en aurais donné douze, à peine…

— C’est faux ! J’aurai seize ans le mois…

Elle glapit, comprenant qu’elle venait de se trahir. Sous le cambouis, je pense même qu’elle rougit.

Je faillis éclater de rire mais parvins à me retenir. Ma main relâcha ses poignets.

— D’accord ! Tu as quinze ans et j’aimerais savoir ce que tu faisais dans le coffre de ma voiture !

Je la poussai vers la chaise de la cuisine. Elle y tomba assise et resta silencieuse.

— Écoute, ma petite. Je ne sais pas d’où tu viens ni où tu veux aller. Mais, en raison de la manière dont nous avons fait connaissance, je devrais t’emmener chez les flics en vitesse et t’y abandonner. La seule autre solution est de te ramener chez tes parents. Alors, choisis rapidement ou je te flanque une fessée !

— Mon père est mort… Je suis en fuite… Je n’habite pas ta région…

Sa voix était brisée. Elle semblait sincère. Décidément, la situation se compliquait.

— Et ta mère ?

— Elle me déteste…

Ma jeune visiteuse éclata en sanglots.

Elle posa les coudes sur la table de la cuisine et cacha son visage dans ses mains.

— Ma mère me déteste… Je suis sûre qu’elle est trop contente que je me sois enfuie ! Elle n’arrêtait pas de me dire que je lui avais gâché sa vie. Qu’elle ne m’avait jamais désirée…

Elle renifla bruyamment avant de continuer.

— Celui dont je parle, c’était mon beau-père. Mon vrai père est mort avant que je sois née… Enfin, c’est ce qu’elle m’a dit… l’aimais bien Jean-Pierre, mais ma mère disait qu’il m’aimait plus qu’elle et qu’il était plus gentil avec moi qu’avec elle. C’est l’excuse qu’elle prenait pour me cogner. Lui, il me protégeait, mais depuis qu’il s’est pété la gueule en voiture, elle n’arrêtait plus de me battre… Tu ne me crois pas…

Les larmes aux yeux, elle se tourna vers moi et releva son tricot. Ses seins, pâles et bien ronds pour son âge, ainsi que son abdomen, étaient zébrés de marques allant du rouge au violet, avec des bordures nettes.

— Elle me battait tous les jours ou presque, avec une ceinture. Sur tout le corps !… Je la déteste ! Je la déteste !… Lui, souvent, il me caressait la poitrine après, pour me soulager. Évidemment, elle détestait ça… Je ne veux plus aller chez elle… Je ne veux plus… Emmène-moi plutôt chez les flics ! J’irai en prison. Je n’ai rien fait de mal mais ça ne fait rien, ça vaudra toujours mieux que de retourner chez ma mère.

Je ne voulais pas me laisser apitoyer. Cette gosse était convaincante, mais elle l’était peut-être trop pour être tout à fait sincère… Elle renifla et tourna la tête vers moi, les yeux mouillés, l’air adorablement misérable.

L’emmener à la gendarmerie me semblait inconsidéré. Certes, je n’appréciais pas son irruption, mais je n’allais tout de même pas porter plainte parce qu’elle s’était cachée dans ma voiture et m’avait griffé la joue… Quant à la livrer aux gendarmes sous le simple prétexte qu’elle était mineure, cela aurait relevé de la délation pure et simple.

— Que faisais-tu dans le garage ?

— J’ai vu les pommes, il y avait de la lumière. Je n’ai pas mangé depuis deux jours. C’est à cause de ces types, au supermarché…

Le récit qu’elle me fit alors manquait de clarté. Elle était partie de chez elle quarante-huit heures plus tôt, avait traversé la moitié de la France grâce à un routier complaisant qui, selon ses dires, « ne lui avait rien demandé en échange ». Elle s’était retrouvée à une cinquantaine de kilomètres d’ici en train de dévorer des biscuits et des chocolats dans les rayons d’un supermarché quand une bande de loubards l’avait abordée. Ils voulaient qu’elle se joigne à eux, mais elle avait réussi une première fois à leur échapper et à sortir du magasin. Ils l’avaient rattrapée sur la route et avaient proposé de l’emmener où elle voulait, mais ils s’étaient arrêtés dans la campagne et avaient tenté de la violer.

Elle avait réussi à s’enfuir et avait marché durant des heures à travers les champs.

— J’ai vu de la lumière chez vous, et puis les pommes. Je ne sais pas où aller… Vous avez l’air gentil… Vous pourriez m’aider, si vous le vouliez.

Elle regarda tout autour d’elle comme si quelque détail, dans cette grande cuisine, allait lui apporter le meilleur argument susceptible de me convaincre. Puis elle se leva et se jeta brutalement à mon cou.

— Vous pourriez me garder ici. Au moins quelques jours… Je n’ai plus d’argent. J’ai faim. Je n’ai pas d’endroit où aller… Je ferai votre ménage… S’il vous plaît… Quelques jours ! Je me ferai toute petite…

Je la repoussai, doucement mais avec fermeté.

C’est vrai qu’elle n’était pas très grande par la taille, mais je savais pertinemment qu’elle ne serait jamais toute petite dans cette maison. La sensation fugitive de son corps suffisait à me faire bander comme un cerf…

Il fallait que je l’éloigne le plus rapidement possible.

— Je t’emmène en ville. Tu pourras coucher à l’hôtel. Je te donnerai l’argent pour payer ta note…

Elle se contenta de baisser les yeux en reniflant. Je lui tendis un mouchoir en papier et, puisqu’elle avait faim, je lui préparai un copieux sandwich. Elle me regarda attentivement, sans rien dire, comme impressionnée par la rapidité de mes gestes : elle avait brusquement compris ma détermination à me débarrasser d’elle.

Je m’efforçai alors de lui faire comprendre que sa fugue ne résoudrait pas ses rapports avec sa mère. Elle risquait surtout de nouveaux ennuis : être traquée par la police ou par une bande de voyous comme ceux qu’elle avait rencontrés. Je lui expliquai que sa mère était sans doute une femme très malheureuse qui n’avait pas encore compris que l’éducation de sa fille pourrait donner un sens à une vie, sinon gâchée, du moins plus banale que ce dont elle avait rêvé.

Ma visiteuse ne fut sans doute pas tout à fait convaincue par ce que je lui dis, mais j’eus l’impression qu’elle se sentait réconfortée d’être traitée comme une adulte, responsable de son destin.

Je mis le sandwich dans un sac, avec quelques fruits, puis le lui tendis.

— Merci… dit-elle dans un hoquet.

Et elle ouvrit immédiatement le sac pour croquer une pomme d’un coup de dent avide.

Je la fis passer devant moi pour aller au garage.

— Ce sont de vraies menottes ?

Elle était redevenue l’enfant qu’elle n’aurait jamais dû cesser d’être. Je lui expliquai que je me servais effectivement de ces menottes pour bloquer le volant de la voiture, car les portes ne fermaient pas. Sa curiosité m’aurait certainement amusé si, par ailleurs, cette satanée bagnole avait bien voulu démarrer. Depuis que j’étais ici, je ne m’en servais presque plus et la batterie était à plat. Je coupai donc le contact et descendis brancher le chargeur.

L’installation terminée, je revins actionner le démarreur et j’eus un véritable choc : ma visiteuse nocturne était entièrement nue, les mains prises dans les menottes, ses petits seins marqués couverts de chair de poule et leurs pointes dressées.

— Qu’est-ce que c’est que ce cirque ? Rhabille-toi immédiatement !

L’air rieur, elle me montra ses poignets attachés.

— Je ne peux pas…

Furieux, je fis le tour de la voiture pour lui détacher les menottes, mais elle ne voulut pas sortir.

Il me fallut la tirer de force à l’extérieur. Dès qu’elle fut debout, je la giflai durement, mais cela ne suffit pas à calmer ma colère.

— Je ne sais pas ce qui me retient de te flanquer une bonne fessée !…

En même temps que je prononçais ces mots, je compris mieux ce qui se passait : la surprise provoquée par son geste incongru m’avait mis hors de moi, et si elle avait été une gamine ordinaire, je l’aurais châtiée sans hésitation. Mais ce qui me retenait d’agir ainsi, c’était justement l’excitation qu’elle faisait naître en moi. Je lui détachai les poignets et lui ordonnai sèchement de se rhabiller.

Les yeux embués de larmes après la gifle qu’elle venait d’encaisser, elle s’exécuta sans un mot. Quand elle eut remis ses vêtements souillés, je lui ordonnai de se retourner et lui refermai les menottes dans le dos.

— Puisque ça t’amuse, profites-en donc !

Et je la repoussai sans douceur à l’intérieur de la voiture. Quelques instants plus tard, comme je m’apprêtais à desserrer le frein à main, j’éprouvai une violente émotion en la regardant. Elle était jolie, déjà femme, mais encore petite fille par bien des aspects, peut-être vierge même, bien que j’en doutasse fortement. J’allais la conduire à l’hôtel. Elle pourrait prendre un bain et dormir un peu.

Et après ? La manière dont elle venait de se déshabiller montrait bien qu’elle connaissait la chanson. Le routier qu’elle avait évoqué « ne lui avait rien demandé ». Je ne lui demandais rien non plus. Mais les voyous avaient tenté de la violer, et demain elle se ferait sauter pour un autre repas, ou un endroit pour dormir quelques heures…

— Vous étiez sérieux, tout à l’heure… C’est la deuxième fois que vous me menacez de me donner une fessée ! Vous le feriez vraiment ?

— Évidemment…

Je n’avais toujours pas desserré le frein.

Elle eut un petit rire forcé. Puis un soupir.

— Mon père me fessait quand je faisais des bêtises… Ces claques me chauffaient drôlement ! Je me sentais toute drôle à l’intérieur, et il me consolait après. Et je me sentais mieux parce que je savais qu’il ne m’en voulait plus… Des fois, quand j’avais fait une grosse bêtise, il m’attachait avant de me fouetter. Il me faisait déshabiller complètement, et ça m’embarrassait. Il m’attachait les mains et les pieds, et puis ma mère lui disait ce que j’avais fait de mal. Des fois, elle exagérait ou mentait carrément, alors Jean-Pierre me couchait en travers de ses genoux et me fessait pour de bon…

« Un jour, j’avais cassé le cadre où il y avait leur photo, à lui et à ma mère. Il est devenu comme fou, et elle aussi. Il m’a ligotée et fessée et puis il m’a laissée ligotée sur le lit et m’a dit de réfléchir un peu à ce que j’avais fait. Ensuite, il est parti de la maison, et moi, je suis restée seule avec maman. Elle était encore en pétard. Elle est entrée dans la chambre en criant après moi, me traitant de monstre et de traînée. Et puis elle a pris une ceinture de cuir qui appartenait à mon vrai père et elle m’a frappée sur la poitrine. Je la déteste ! Elle n’avait pas le droit de faire ça !

« Et quand Jean-Pierre est revenu à la maison et que je lui ai raconté ce qu’elle m’avait fait, ça l’a mis en rogne après elle. Il l’a amenée de force dans ma chambre, l’a forcée à se mettre nue, et puis il l’a attachée. Et ensuite, il m’a dit que je pouvais la frapper comme elle l’avait fait. Ma mère a dit qu’elle me tuerait si j’osais la toucher… J’avais peur… Ce n’est qu’une salope et ça m’aurait drôlement plu de me venger, mais je n’ai pas voulu, quand même…

« Alors, Jean-Pierre a pris la ceinture et il s’est mis à la frapper à tour de bras. Elle a gueulé et chialé ; Jean-Pierre m’a fait ensuite asseoir sur ses genoux, et il m’a embrassée et cajolée gentiment tout en disant à ma mère de regarder. Elle avait du mal à voir entre ses larmes, mais je sentais bien que ses yeux lançaient des flammes… Et puis ce con de Jean-Pierre s’est pété la gueule… Je n’ai pas pu rester plus d’un mois seule avec ma mère… »

Elle était assise légèrement de travers, à cause de ses poignets entravés dans le dos, la tête appuyée contre la vitre de la portière, et elle me racontait son histoire d’une voix monocorde. Des larmes coulaient doucement, dessinant des lignes sur ses joues salies.

Si elle avait ponctué son récit de sanglots, de cris, de mimiques expressives, — peut-être ne l’aurais-je pas crue. J’aurais soupçonné la comédie d’une enfant capricieuse et maligne, bien décidée à m’émouvoir, et je me serais méfié. Mais je fus convaincue par sa résignation désespérée. Et excité par son récit…

La mort de ce Jean-Pierre en représentait le seul point réellement tragique. Cette gosse avait sans doute quelques raisons d’en vouloir à sa mère, mais la haine qu’elle lui témoignait semblait surtout à la mesure de l’attachement presque incestueux qu’elle éprouvait pour son beau-père.

D’ailleurs, l’évocation de ces événements suffisait manifestement à faire renaître en elle des émotions sensuelles et paradoxales, et son abattement ressemblait tout à fait à l’état de langueur de certaines femmes après le plaisir.

Je n’avais toujours pas rabaissé le frein à main, dressé entre nos sièges à l’image de ma propre érection. C’est vrai qu’elle était toute petite…

Le livre que j’écrivais demandait énormément de concentration et il m’avait fallu plusieurs mois pour pouvoir disposer de ces quelques semaines loin du monde, à quelques kilomètres d’une sinistre petite ville de province.

Quelques jours après mon arrivée ici, j’avais réussi à trouver le rythme de travail adéquat et j’avais l’intention de m’y tenir coûte que coûte.

C’est vrai qu’elle était toute petite…

Je devais au moins lui enlever les menottes avant que nous partions, mais l’idée de l’emmener à l’hôtel me parut définitivement stupide.

Demain, elle devrait affronter les mêmes problèmes : manger, dormir, être à la merci de petits voyous, gagner un peu d’argent par tous les moyens… Il n’était pas difficile d’imaginer lesquels : voler, vendre sa jeunesse à des hommes qui lui cracheraient au visage après en avoir profité…

Sans la prendre en charge et sans abuser d’elle, je pouvais facilement lui offrir la chance de se ressaisir, de réfléchir à ce qui serait la meilleure solution pour elle. Quant au dérangement que cela m’occasionnerait, il serait toujours moindre que l’obsession qui risquerait de naître en moi si je faisais semblant de ne rien éprouver pour elle… L’égoïsme est la base de la charité.

— Comment t’appelles-tu ?

— Ariel… Comme les cigarettes…

Je ne la crus pas, mais ignorai ce détail.

— Très bien, jeune dame ! Tu vas rester ici un ou deux jours, le temps de réfléchir un peu à une solution de tes problèmes. Tu vas commencer par quitter ces fringues, les laver et prendre toi-même un bain. Ensuite, tu mangeras… Mais je te préviens tout de suite : si tu ne files pas doux, je te flanquerai une fessée qui risque de ne pas te faire « tout drôle à l’intérieur », comme tu dis si bien…

Elle écarquilla les yeux vers moi, partagée entre la joie et la méfiance. Si elle avait eu les mains libres, elle m’aurait peut-être sauté au cou pour m’embrasser. Mais elle déglutit et murmura un « merci » presque réticent.

Et, se tortillant sur le siège, elle ouvrit la portière dans son dos, sortit de la voiture et marcha vers la maison sans attendre que je la délivre.

Dans la salle de bains, dès que j’eus détaché les menottes, elle se tourna vers moi et me regarda avec arrogance.

— Je vous remercie de votre hospitalité… Veuillez me laisser seule, maintenant.

Une gifle n’aurait pas été plus violente que ce changement de ton. Pour qui se prenait-elle ? Une demi-heure plus tôt, cette petite demoiselle était à poil dans ma voiture, et maintenant, elle jouait les femmes du monde !

— Ça suffit comme ça ! Déshabille-toi immédiatement et prends un bain ! Je n’ai pas envie de plaisanter…

Sans un mot, elle retira sa veste, son tricot, ses bottes, son pantalon. À plusieurs reprises, elle me lança des coups d’œil furtifs. Puis finalement, elle se plaça devant moi, encore revêtue d’une fine petite culotte blanche, et les mains sur ses seins, dans un mouvement de pudeur assez conventionnel. Et elle soutint mon regard manifestement pour me provoquer.

— Tu étais toute nue, tout à l’heure ! Alors, retire tout de suite ta culotte !

Ariel demeura un instant immobile, cherchant à évaluer ma détermination, mais elle comprit que je ne riais pas. Lentement, elle enleva sa culotte pendant que j’ouvrais les robinets.

Elle se tint ensuite devant moi, nue, n’osant plus ramener ses mains pour se cacher, et je la regardai tranquillement pendant quelques instants.

Lorsqu’il y eut une dizaine de centimètres d’eau dans la baignoire, je lui fis signe d’y entrer.

— Vous n’êtes qu’un vieux cochon !

— D’accord, petite fille, tu veux ta fessée, tu vas l’avoir ! Les mains derrière le dos !

Les yeux scintillants et plantés dans les miens, elle souriait doucement, en obéissant.

Je lui saisis les poignets dans une main, comme je l’avais fait une heure auparavant, après qu’elle m’eut griffé, et, un pied posé sur le rebord de la baignoire, je la fis basculer en travers de ma cuisse. Elle eut une sorte de râle qui pouvait exprimer aussi bien de la réticence que le plaisir sensuel de se trouver ainsi manipulée.

Ma main libre claqua bruyamment sur ses fesses.

Curieusement, ma jeune victime demeurait silencieuse. Je frappai cinq ou six autres fois, de toutes mes forces. Les empreintes de ma main ouverte, bien rouges sur la chair pâle, ne tardèrent pas à se confondre.

Ariel bougeait à peine, presque uniquement sous l’effet mécanique de mes claques, et ses gémissements ne semblaient rien de plus qu’une respiration intense.

Je me pris au jeu, évidemment : la maintenant fermement sur mon genou, je la fessai très fort. Ses jambes qui battaient dans le vide, commencèrent à remonter de plus en plus haut. Ses gémissements devinrent râles et grognements, mais elle ne criait toujours pas.

Sans interrompre la fessée, je cherchai à voir son visage. Je n’aperçus que son profil, furtivement, mais sa joue scintillait de larmes.

Je continuai à la fesser, conscient de mon excitation, mais bien déterminé à la punir. Sans nul doute, elle pouvait sentir mon érection contre sa hanche.

Le récit qu’elle m’avait fait et toute son attitude, depuis que nous nous étions trouvés face à face pour la première fois jusqu’à cet instant même, prouvaient qu’elle n’était pas indifférente à ce que je lui faisais subir.

N’étais-je pas justement en train de lui faire « tout drôle à l’intérieur » comme elle disait si bien ?

— Non ! Non ! Arrêtez ! S’il vous plaît ! Je vous en prie… Non ! Oh, non ! Arrêtez !

Bien entendu, je n’en fis rien. Elle commença à avoir des sursauts, par saccades, pour essayer de se dégager, mais je la tenais trop solidement, sans lui laisser la moindre chance de glisser à terre ou de rouler sur mon genou.

Ses cris redoublèrent, mais elle ne risquait pas d’alerter qui que ce fût dans le voisinage.

Ma main me brûlait déjà depuis quelques minutes, mais je continuai à la fesser jusqu’à ce que mon bras soit presque ankylosé. Peut-être plus épuisée que moi, Ariel cria avec de moins en moins d’énergie, s’agitant un instant pour demeurer inerte l’instant suivant.

La baignoire était sur le point de déborder lorsque je cessai finalement de frapper. La vapeur et la sueur imbibaient mes vêtements.

Je la poussai dans l’eau brûlante.

— Lave-toi soigneusement ! Tu en as besoin…

Elle acquiesça doucement, les cheveux collés en tous sens sur le visage.

— Et tu épongeras le sol quand tu auras fini, ajoutai-je en ramassant ses vêtements.

Je sortis de la salle de bains.

En posant ses vêtements près de la machine à laver, je vérifiai les étiquettes. Les marques en étaient différentes mais cela ne signifiait pas qu’ils ne provenaient pas d’un même magasin. En tout cas, malgré leur saleté, ils conservaient l’apprêt du neuf, même la petite culotte blanche.

S’était-elle donc enfuie toute nue de chez elle ? Ou bien avait-elle troqué ses vieux vêtements dans un magasin ? Ce détail m’intriguait.

J’allai me servir un cognac et, le verre à la main, décidai de fermer soigneusement toutes les portes et les fenêtres de la maison. Si Ariel venait d’être poursuivie par des voyous motorisés, ils pouvaient fort bien venir par ici. Pourtant, je n’y croyais pas trop, et mon idée, en fermant les accès de la maison, consistait principalement à empêcher Ariel de s’enfuir.

Oh, je n’avais pas l’intention de la séquestrer, mais son goût manifeste pour les menottes suggérait assez que la meilleure méthode pour qu’elle ne m’importune pas consistait à limiter au maximum sa liberté de mouvement. En proie à une nouvelle montée d’excitation, je pris dans le garage une demi-douzaine de sangles de cuir.

Comme je revenais dans la pièce qui me sert de bureau, j’entendis un bruit de verre brisé. Ce que je découvris était plus désastreux que tout ce que j’aurais pu craindre : enroulée dans une serviette de bain, un verre de cognac à la main, Ariel contemplait avec surprise les éclats de la bouteille qu’elle venait de renverser.

— C’est bête, n’est-ce pas ? Il y a tellement de bordel sur votre table que la bouteille a glissé quand je l’ai reposée… Il était grand temps que je vienne faire un peu de rangement dans vos affaires…

J’aurais pu considérer l’incident comme une regrettable maladresse si les premiers feuillets du manuscrit auquel je travaillais ne s’étaient éparpillés sur le sol, et aussitôt imprégnés d’alcool. Et cette petite gamine prétendait venir faire du rangement chez moi ! Je contins ma fureur. Je fis un pas vers elle et lui pris son verre.

— Tu vas immédiatement ramasser tout ça. Ensuite, tu me feras des excuses pour ce que tu viens de faire !

— Excuses, mon cul, vieux dégoûtant !

Et elle cracha dans ma direction en passant devant moi pour quitter la pièce. Quelques gouttes de salive atterrirent sur ma chemise.

Lâchant les sangles que je tenais encore à la main, je bondis sur elle. Elle parvint d’abord à se dégager en abandonnant la serviette, mais je lui attrapai le bras.

Elle essaya de me lancer un coup de genou dans le bas-ventre, prouvant ainsi la relativité de son apparente innocence. J’esquivai et lui saisis le mollet.

Quelques secondes plus tard, je me trouvais à genoux sur elle qui gisait sur le sol, nue, les poignets attachés l’un contre l’autre devant elle et jusqu’au milieu des avant-bras, et les chevilles pareillement entravées.

— Écoute-moi bien, Ariel ! Je veux bien t’héberger pour cette nuit, et peut-être même quelques jours. Seulement, tout le temps que tu seras là, je ferai en sorte que tu te tiennes tranquille et que tu ne m’importunes pas. J’emploierai pour cela les moyens nécessaires…

— Vous n’oserez pas ! Vous n’êtes qu’un salaud, vous aussi ! Vous…

Trois ou quatre feuilles de mon manuscrit, imbibées de cognac et froissées en boule, venaient de la faire taire. Une autre sangle durement serrée l’empêcha de les recracher.

J’éprouvai un soupir d’aise en me relevant. Tandis qu’elle gesticulait d’une manière comique et vaine pour tenter de se délivrer, je ramassai les feuillets épars sur le sol, mettant de côté ceux qui ne portaient que des traces négligeables.

Toute colère m’avait quitté. Pour la première fois depuis que j’avais été interrompu par la chute des pommes dans le garage, moins de deux heures auparavant, j’eus l’impression que ma retraite laborieuse reprenait brusquement son cours, après une perturbation minime. En remettant en ordre les pages encore propres, il me vint soudain à l’esprit la solution à une question difficile que j’avais provisoirement écartée.

Après avoir jeté une serpillière sur les morceaux de verre brisé, je m’installai derrière ma machine à écrire et me remis à travailler. Au début, je levai quelquefois la tête lorsqu’Ariel grognait ou gigotait, mais bientôt, je ne la vis même plus. Ou, plus exactement, elle devint un élément agréable du décor sur lequel je posais les yeux par instants, avec la même délectation qu’en allumant une cigarette.

D’ailleurs, après s’être lassée, sans doute, de ses efforts vains pour se libérer ou attirer mon attention, elle parut somnoler en silence sur le sol, la tête posée sur ses bras entravés, ses fesses encore rosies tournées vers moi.

Elle faisait désormais partie intégrante du rythme méticuleux de mon travail.

Il était tard quand je cessai d’écrire. Et je songeai alors qu’avec l’épisode de cette bouteille brisée, qui avait interrompu le cours des démarches qui s’imposaient, Ariel n’avait rien mangé.

Je m’approchai doucement d’elle et admirai quelques instants ce corps qui n’était déjà plus celui d’une petite fille, et pourtant pas encore celui d’une femme.

Elle paraissait dormir, mais je devais la réveiller, ne fût-ce que pour lui retirer son bâillon de fortune et la transporter dans un endroit plus confortable.

Son épaule eut un frémissement imperceptible : elle faisait seulement semblant de dormir et devait écouter attentivement le moindre de mes bruits. Je m’agenouillai à côté d’elle et défis la sangle qui lui traversait le visage.

Ses yeux s’ouvrirent d’un coup et s’écarquillèrent peut-être un peu trop pour exprimer une terreur sincère. Timidement, elle repoussa le bouchon de papier qui lui encombrait la bouche. Je le pris entre deux doigts. Il ruisselait de salive. Je vis sa langue rose s’agiter, puis elle fit jouer ses mâchoires et baissa les yeux.

— Merci… Je vous présente toutes mes excuses pour ce que je vous ai dit, et aussi pour les dégâts que j’ai causés… Vous êtes gentil avec moi, vous m’aidez et puis je vous insulte… Je regrette vraiment, vous savez, mais je sais bien que je suis vilaine…

Le qualificatif me fit rire malgré moi.

— Tu avais pourtant pris une bonne fessée…

— Mais vous voyez bien que ça n’a pas suffi. Jean-Pierre non plus, il n’était pas assez sévère avec moi. C’est sans doute pour ça que j’aime les fessées. Il me battait trop gentiment et ce n’était pas une vraie punition…

— Ta mère t’a battue durement, et tu ne sembles pas avoir profité beaucoup de ses corrections…

Cette remarque plongea brusquement Ariel dans un abîme de perplexité, mais elle se ressaisit.

— C’est parce qu’elle ne m’aime pas ! Quand elle me bat, ce n’est pas pour mon bien, c’est pour se défouler, parce qu’elle est méchante ! Tandis que vous, je sais que vous me punissez pour mon bien, comme Jean-Pierre. D’ailleurs, vous lui ressemblez un peu… Lui, il n’était pas assez sévère, mais vous, je sens que…

Elle s’interrompit pour déglutir, mais la sécheresse de sa bouche n’était sans doute pas la seule raison de son silence. Elle craignait d’avoir été trop directe dans ses explications.

— Vous m’en voulez encore ?

— Non.

— Mais vous allez me punir vraiment pour vous avoir insulté et avoir salopé vos papiers ?

Il s’agissait moins d’une question que d’une affirmation. Presque un ordre.

— Évidemment… Tu as faim ?

Elle hocha la tête avec enthousiasme. Je lui détachai les chevilles et les lui massai rapidement pour m’assurer que le sang circulait bien. Puis je commençai à défaire la sangle de ses poignets.

— Il vaut peut-être mieux que vous me laissiez les mains liées, des fois que je fasse d’autres bêtises…

— Tu as raison sur le principe, mais je vais quand même te délivrer pour que tu nous prépares à manger et je ne vais pas te quitter d’une semelle !

Elle m’adressa un sourire confiant, presque reconnaissant. Je la fis passer devant moi jusqu’à la cuisine, admirant sa silhouette ondulante dans le couloir. Je lui ordonnai ensuite de mettre ma robe de chambre, pour qu’elle n’ait pas froid, ou ne risque pas d’éclaboussures brûlantes en préparant le repas.

Ou peut-être, plutôt, pour calmer un peu l’envie que j’avais d’elle !

Ariel n’était pas très douée pour la cuisine. Ou bien, la solitude m’avait rendu maniaque. Je n’insistai pas. L’important était qu’elle se rassasiât.

Je profitai de l’ambiance détendue de ce repas improvisé pour la questionner sur l’origine de ses vêtements. Elle prétendit les avoir volés à sa mère qui, précisa-t-elle, avait la même taille qu’elle. Je renonçai à l’interroger plus avant sur cette coïncidence heureuse.

Avec des questions discrètes, mais étonnamment pertinentes, elle voulut en savoir davantage sur mon compte. Elle avait compris que je n’étais ici que de passage et se montra curieuse des raisons d’une telle retraite. En évitant de sembler trop directe, elle insista pour que je lui explique en quoi le fait d’être ainsi isolé facilitait mon travail.

— Si bien que ma venue vous dérange drôlement ! Il vaudrait mieux que je m’en aille…

— Le penses-tu sincèrement ?

Elle fit une moue malicieuse en baissant les yeux.

— Vous savez bien que non… Enfin, c’est-à-dire qu’il vaudrait mieux, pour vous… Mais si vous me donniez une chance de rester un peu, ce serait super ! J’accepterai toutes vos conditions, je vous le promets. Je serai sage. Lorsque vous n’aurez pas besoin de moi, vous n’aurez qu’à m’attacher dans un coin, avec un bâillon, et ce sera comme si je n’étais pas là… Je rangerai tout, sans rien déranger. Je nettoierai, je ferai à manger…

Je faillis lui répondre qu’elle aurait des progrès à faire en matière de cuisine…

— Si je vous déplais en quoi que ce soit, vous me punirez, pour m’apprendre… Il ne faut surtout pas me laisser faire ! Je dois être punie ce soir…

Ces généreuses dispositions ne l’empêchèrent pas d’ignorer les assiettes sales sur la table pour venir me tendre ses poignets croisés pour que je la rattache.

— Enlève la robe de chambre !

Un éclair dans ses yeux montra qu’elle appréciait de se retrouver de nouveau nue devant moi. Je lui liai les poignets dans le dos et la conduisis dans la chambre.

— Puisque tu dois être punie, je veux que tu t’allonges à plat ventre sur le lit pour que je te fouette. Si tu te montres aussi docile que tu prétends vouloir l’être, je te permettrai de rester avec moi.

Elle parut ravie d’obéir et monta sur le lit avec une maladresse ravissante.

— Écarte les jambes !

Je lui attachai les pieds aux montants du lit, puis les mains, de telle sorte qu’elle se trouva écartelée, étirée en croix. Un coussin servit à rehausser sa croupe.

Ariel trembla. Sa respiration, partiellement étouffée par les oreillers, siffla dans la chambre. Je fis claquer la ceinture dans le vide, pour en éprouver le mouvement.

— La prochaine fois, ce sera sur tes fesses ! Je vais te fouetter jusqu’à ce que tu demandes grâce…

Le cuir fit un bruit mat en cinglant. La gamine grinça des dents, se crispa dans ses liens, mais elle ne voulait pas céder si facilement. Les coups suivants tracèrent un quadrillage écarlate sur les rondeurs offertes. Elle se mit à se contorsionner et à rouler sur le lit dans la faible mesure qui lui était permise.

Ses gémissements devinrent des grognements, puis des cris, des sanglots, des hurlements.

Je continuai à la fouetter posément, sans cruauté, mais avec une détermination inébranlable.

— Es-tu prête à me demander pardon ?

Comme elle ne répondit pas tout de suite, je frappai encore, avec la même violence mesurée.

Soudain, elle cria, puis hocha frénétiquement la tête. J’estimai alors l’avoir suffisamment punie et remis ma ceinture.

Puis j’allai chercher une serviette imbibée d’eau glacée que je lui appliquai sur la croupe. Sous l’effet de surprise, Ariel sursauta dans ses liens. Après l’avoir détachée, je rafraîchis de même son visage rougi par les pleurs.

— Je t’écoute.

Déglutissant péniblement dans un effort destiné à calmer ses sanglots, elle cligna des yeux comme pour me reconnaître. Elle haletait encore, mais semblait apaisée.

— Pardonnez-moi, je vous en prie… Depuis que je suis arrivée ici, je me suis conduite comme la dernière des idiotes. Je vous ai griffé, insulté. Je vous ai craché au visage. J’ai gâché votre manuscrit… Et pourtant, j’aimerais vraiment demeurer avec vous, au moins quelque temps, en vous étant utile, en évitant surtout de vous causer le moindre dérangement. Je suis bête, je vous demande pardon…

Je ne trouvai rien à répondre devant cette confession débordante de sincérité. Ariel ravala encore sa salive dans un mouvement d’oiseau, comme si ce qui lui restait à dire était encore plus difficile.

— C’est d’autant plus stupide de ma part que j’ai l’impression que je vous aime déjà…

Et elle me sauta au cou, sanglotant de plus belle, mais d’une manière différente, plus paisible et qui devint rapidement voluptueuse. Sa main parcourut ma poitrine, sous ma chemise, puis descendit lentement. Elle commença à me caresser à travers mon pantalon. Bien que dépourvu d’habileté réelle, son geste n’était ni maladroit ni timide.

Était-ce donc ainsi que se terminaient les punitions infligées par ce beau-père prématurément disparu ?

— As-tu déjà sucé le sexe d’un homme ?

— J’aurais bien voulu avec Jean-Pierre, mais il n’a jamais accepté. Peut-être à cause de maman : elle lui aurait sûrement arraché les yeux !

Il me fut inutile de préciser quoi que ce soit. Elle s’était déjà glissée sur le sol, le visage à hauteur de mon ventre, et elle ouvrait mon pantalon. Où diable aurais-je pu trouver l’énergie suffisante pour la repousser ?

Son enthousiasme compensa largement ses quelques hésitations, et je ne tardai pas à lui exploser dans la bouche. La première giclée la surprit et elle écarquilla les yeux avec émerveillement, comme si, en fait, elle ne s’était pas crue capable d’obtenir un tel résultat.

Le menton ruisselant de sperme et de salive, elle revint à l’attaque jusqu’à ce que je lui eusse livré la dernière goutte.

— C’était bien ? demanda-t-elle ensuite avec anxiété. Il ne faut pas hésiter à me dire si je ne m’y suis pas très bien prise : je peux recommencer…

La meilleure manière de la rassurer consistait à lui rendre la pareille. Je l’étendis sur le lit et plongeai mon visage entre ses cuisses, puis j’explorai d’une langue gourmande les secrets charnus de sa fente bouclée.

C’est ainsi que je pus constater que mes doutes relatifs à sa virginité n’avaient été qu’une supposition hâtive de ma part, et je me promis de remédier à son état si l’occasion m’en était offerte, quitte, bien sûr, à la provoquer, avec l’intention d’en faire une fête que nous pourrions partager.

Ariel se montra plus chatouilleuse que réellement sensible. Elle se tortilla d’abord sur le lit, s’offrant sans aucune pudeur ou se refusant parfois pour le seul plaisir de me résister un instant.

Pourtant, ses rires se transformèrent peu à peu en râles timides puis sensuels et elle éprouva à ces ébats une jouissance surprise mais indéniable.

Lorsqu’elle eut retrouvé son souffle, elle eut un commentaire qui me laissa pantois.

— C’était bien meilleur que quand je me caresse toute seule ! Mais si j’avais été bien attachée, je crois que cela m’aurait rendue folle…

Avant de la laisser dormir, je lui attachai les poignets et les reliai à un collier improvisé autour de son cou.

Je m’éveillai tôt, de cette première nuit passée à côté d’Ariel. Elle dormait encore, en suçant son pouce.

Ce ne fut pas sans étonnement que je constatai que sa présence, non seulement ne perturbait pas beaucoup mon plan de travail, mais me donnait en plus une lucidité et une énergie imprévues. Au déjeuner, elle se montra silencieuse, ne me parlant que pour quelques détails concernant le repas. Je sentis sa gêne, mais je ne l’aidai pas.

— Vous avez réfléchi, pour moi ? demanda-t-elle enfin.

Vous allez me garder avec vous ?

— Il faut d’abord que tu avertisses ta mère…

Elle s’attendait à une réponse de ce genre, car elle n’eut même pas un soupir.

— Vous n’allez pas être déçu…

Je l’emmenai donc téléphoner à l’épicerie-tabac-journaux-dépôt de pain du hameau le plus proche. Il fallut appeler chez une voisine et, quand la mère d’Ariel répondit enfin, je pris l’écouteur pour l’entendre cracher un flot d’injures, reprochant à sa fille, non pas de s’être enfuie, mais bien d’oser encore l’importuner après avoir eu la bonne idée de partir…

— Je vous avais prévenu, me dit Ariel, un peu gênée de cette démonstration.

Je l’entraînai hors du magasin en lui passant tendrement le bras sur les épaules. Elle me saisit la taille pour mieux se serrer contre moi.

— Vous allez me garder avec vous, dites ? Au moins quelques jours… Je vous promets que je ne vous dérangerai pas… Et puis, vous savez comment faire pour que je me tienne tranquille…

— Pourquoi pas ?

En réalité, je décidai à ce moment-là de m’occuper d’elle autant que cela me serait possible.

Je savais maintenant que sa présence ne perturberait pas mon travail et pouvait même avoir sur lui un effet stimulant. Pour ne pas parler de la stimulation sensuelle.

Durant la dizaine de minutes que dura notre retour, Ariel énuméra les conditions pratiques de sa vie à mes côtés. Avant tout, elle ne voulait plus remettre les vêtements de sa mère.

D’ailleurs, affirma-t-elle, il faisait suffisamment chaud pour qu’elle reste toujours nue avec moi… Évidemment, je devrais la maintenir ligotée ou entravée en permanence, afin qu’elle ne puisse pas faire de bêtises. Et si, malgré ma vigilance, elle en faisait tout de même, ou m’importunait, je devrais la corriger avec la plus extrême sévérité…

La complaisance avec laquelle elle imaginait cette éventualité prouvait qu’elle veillerait à mériter souvent quelque punition.

— Je serai votre prisonnière, en quelque sorte… Je vous appartiendrai…

Je ne fis aucun commentaire en réponse à ses digressions. Dire que je n’appréciais pas cette bonne fortune aurait été bien hypocrite de ma part. Mais j’avais bien conscience qu’elle me manipulait d’une manière instinctivement efficace, et je comptais accepter ce jeu, délibérément, tout en me gardant de m’y laisser prendre au-delà de certaines limites. Ariel devint silencieuse, mais, en descendant de la voiture, elle chercha mon regard et les yeux plantés dans les miens, demanda :

— Quand allez-vous me dépuceler ?

Deux heures plus tard, après avoir saucissonné ma protégée avec toutes les cordes et sangles disponibles, je me rendis en ville pour chercher quelques accessoires destinés à la tenir sans cesse entravée d’une manière ou d’une autre. J’achetai également des bougies et de quoi composer un dîner de choix, ainsi qu’une longue robe que je choisis ample à la fois parce que j’ignorais ses mesures exactes et parce que j’aimais l’idée qu’il me suffirait d’y glisser la main pour l’atteindre et la caresser intimement.

Dès mon retour, je la délivrai, me contentant de lui attacher les mains dans le dos avec les menottes.

Minaudant comme une chatte curieuse autour des paquets, elle apprécia mes achats alimentaires avec des remarques de ménagère chevronnée, mais les liens, les chaînes et les cadenas l’excitèrent positivement.

— Oh, oui, elle est jolie, dit-elle, lorsque je lui montrai la robe. Mais il ne fait pas froid.

Elle rit de mon évidente déconvenue.

— Je ne voulais pas vous offenser… Vous êtes si gentil d’y avoir pensé. Mais je voudrais tellement rester nue pour vous… Tout le temps… Enfin, tout le temps que vous voudrez bien de moi…

J’allumai un feu de bois dans la cheminée et lui fis donc servir le dîner nue, la taille, le cou, les poignets et les chevilles chargées de chaînes qui cliquetaient et scintillaient à la lueur des chandelles.

À la fin du repas, je la libérai et l’allongeai tendrement sur une couverture disposée devant la cheminée, une peau d’ours ou de panthère aurait certainement été plus conforme à l’imagerie, mais faute de grives…

Je fis d’elle une femme dans les reflets rougeoyants des bûches, et en lui refusant les liens qu’elle me réclama à plusieurs reprises, tour à tour gravement ou comme une manière de plaisanterie.

— Je ne veux pas te prendre, lui dis-je. Je veux que tu te donnes…

Elle m’obéit, par jeu puis par plaisir, et ne s’aperçut qu’avec un instant de retard que j’avais pénétré en elle.

Après s’être laissé guider par mes caresses, elle manifesta un enthousiasme frénétique, s’accrochant à mon cou et nouant ses jambes autour de ma taille, le visage humide de larmes et de sueur.

Nous demeurâmes enlacés durant près d’une heure, sans doute, à parler de toutes sortes de choses intimes ou générales, graves ou anodines.

J’en oubliai les circonstances étranges qui nous avaient réunis ainsi que la manière inhabituelle dont il convenait de la traiter. Mais plus tard, en sortant de la baignoire, les pieds nus et humides sur le carrelage de la salle de bains, elle fit sauter les plombs en posant une serviette mouillée sur le radiateur électrique.

— Est-ce que tu te rends compte que tu aurais pu t’électrocuter ?

— Dès que je suis livrée à moi-même, je fais des bêtises, déclara-t-elle en me tendant ses poignets dans un geste de reddition qui semblait lui devenir coutumier.

Je tremblais encore en songeant au danger qu’elle venait de courir. Au lieu de la gifler, je saisis les fraises roses de ses seins dressées par la fraîcheur qu’elle éprouvait en sortant de l’eau chaude.

— Dois-je donc te punir encore et sans cesse ?

— Vous devriez peut-être bien…

— Je devrais peut-être bien…

Mes doigts se serrèrent durement sur les pointes durcies de sa poitrine. Elle gémit un peu, sembla s’affaisser pour tomber à genoux devant moi, mais son regard trahissait plus de volupté que de douleur.

Je ne la lâchai pas avant qu’elle ne m’ait demandé pardon et n’ait imploré ma pitié. Spontanément.

Durant la première semaine qui suivit l’irruption d’Ariel dans ma vie retirée, je la gardai strictement à l’intérieur de la maison, comme je l’eusse fait d’un chat dont j’aurais voulu qu’il s’imprégnât des odeurs d’un nouveau territoire avant de le laisser courir aux alentours.

Lors de mes rares voyages à la ville voisine, j’achetai divers objets utiles ou divertissants pour maintenir Ariel constamment entravée. Selon les circonstances et mon inspiration, c’est-à-dire selon que j’éprouvais ou non le besoin de sa présence nue et muette, je la ligotais différemment.

Si je désirais être seul, j’attachais dix mètres de chaîne à la base de la cuvette hygiénique et j’en cadenassais l’autre extrémité à sa cheville.

Si elle se montrait trop insupportable, je lui enchaînais également les mains et les chevilles, la contraignant à se mouvoir en rampant ou en sautillant.

Si elle employait des mots vulgaires ou me dérangeait par ses remarques intempestives, je lui mettais un bâillon qui lui permettait seulement de boire avec une paille…

Mais si elle se montrait gentille et complaisante, je lui reliais les poignets par une chaîne fixée à sa taille, et elle pouvait alors se servir de ses mains, pour lire ou se caresser, dans la chambre ou dans mon bureau.

Je fis même l’acquisition d’un petit poste de télévision portable et lui choisis les programmes qui me semblaient les plus intéressants.

Le lendemain, alors que j’étais absorbé dans mon travail, un vacarme terrible me fit sursauter.

Je bondis dans la chambre pour y découvrir ma protégée, les mains toujours attachées dans le dos, en train de se caresser la fente à l’aide de son talon.

Elle avait réussi à tourner les boutons de la télévision et se masturbait en contemplant les contorsions laborieuses et vociférantes d’un groupe de chanteurs à la mode.

Mon arrivée ne parut pas la déranger, mais il s’agissait bien sûr d’une provocation : elle continua à se caresser de cette manière sensuelle autant qu’originale, même après que j’eus éteint le récepteur.

— J’ai envie de te sucer… dit-elle comme elle m’aurait demandé un bonbon.

Chaque matin, depuis mon arrivée ici, j’avais pris l’habitude de faire une promenade dans la campagne, à travers champs, ou dans la forêt voisine. L’arrivée d’Ariel m’y avait fait renoncer : le temps que je lui consacrais empiétait sur mon temps de travail et je la laissais seule le moins possible.

Certes, elle s’accommodait parfaitement des entraves et contraintes que je lui imposais pour sa plus grande satisfaction, mais elle avait également besoin de se détendre.

Je décidai donc de la sortir, tout en prenant un minimum de précautions pour ne pas nous faire remarquer. Même de très bonne heure et dans les endroits les plus retirés, il n’était pas rare de rencontrer des gens du cru.

Paysans, chasseurs, pêcheurs ou braconniers, ils ne manquaient jamais de me regarder d’un air soupçonneux tant que nous n’avions pas échangé quelques banalités.

Pouvais-je faire confiance à Ariel ? Il n’était pas possible de la bâillonner hors de la maison. Mais, puisque l’amour et les châtiments corporels avaient pour effet de la rendre rêveuse et docile pour une heure ou deux, je fis en sorte de ne pas l’emmener sans l’avoir généreusement gratifiée au préalable de l’un ou des autres.

À notre première sortie, elle dut porter une cape de grosse laine sous laquelle je lui attachai les poignets et les coudes dans le dos. À l’exception des bottes de sa mère, je ne lui autorisai aucun autre vêtement sous cette cape : une impressionnante fessée lui fournit assez de chaleur pour compenser d’éventuels courants d’air.

Ariel prit tout de suite goût à ces promenades et ne fit jamais rien qui pût me mettre dans l’embarras devant d’autres promeneurs. En fait, elle se montra particulièrement excitée de se trouver ainsi nue, entravée, les fesses rougies, sous une simple cape, en face d’inconnus qui ne pouvaient pas soupçonner sa véritable situation.

Après quelques promenades effectuées sans but précis, je décidai de prendre la voiture afin d’aller plus loin, dans des endroits où nous risquions moins d’être dérangés, et surtout où les personnes éventuellement rencontrées ne risquaient pas de me reconnaître.

C’est ainsi que nous fûmes surpris un matin par un groupe de randonneurs.

J’avais libéré Ariel de toute entrave pour que nous puissions nous baigner dans une petite rivière, mais, après avoir décidé que l’eau était vraiment trop froide pour ses fesses habituées à d’autres embrasements, elle sortit précipitamment, jeta mes vêtements dans l’eau et voulut s’enfuir, elle-même complètement nue.

Je dus la poursuivre, et quand je l’eus attrapée, je l’attachai immédiatement, suspendue à un arbre, et la fouettai sur tout le corps avec les branchages les plus cinglants que je pus trouver. Ses cris résonnèrent suffisamment loin pour attirer une dizaine d’adolescents nordiques qui semblèrent trouver cette scène très amusante. Ariel fut désappointée de ne pas les avoir davantage scandalisés.

Le seul incident sérieux auquel j’eus à faire face ne survint pas lors de ces promenades relativement audacieuses, mais dans la maison elle-même. À l’exception du facteur qui ne venait même pas tous les jours, je ne recevais aucune visite.

Un après-midi, je somnolais tandis qu’Ariel, dont les vertus domestiques s’étaient quelque peu développées depuis son arrivée, était en train de ranger la cuisine, les mains et les pieds entravés par des chaînes qui ne lui permettaient que les mouvements nécessaires. Elle était nue sous une de mes chemises.

Je fus réveillé brutalement par des éclats de voix qui ne provenaient manifestement pas de la télévision. En deux bonds, je surgis dans la cuisine pour y découvrir Ariel assise en tailleur sur la table, les cuisses totalement écartées, la chatte écarquillée à quelques centimètres du visage d’un homme assez jeune, vêtu d’un costume mal coupé, et qui ne semblait pas pouvoir arracher son regard du trésor étalé sous ses yeux. Juste avant de surgir dans la cuisine, je l’entendis parler trop fort sous le fait de l’excitation :

— Oh ! C’est vrai que c’est mignon, tout ça, disait-il d’une voix niaise.

Et Ariel lui tapait sur la main en riant aux éclats.

Évidemment, le garçon se tut dès qu’il me vit. Il rougit, déglutit, se leva en renversant sa chaise. Son trouble l’empêcha de percevoir mes propres inquiétudes.

Qui était-il ? Que venait-il faire ici ? À qui risquait-il d’aller raconter que l’étranger qui louait cette maison tenait enchaînée une fille nue, vraisemblablement mineure ?

Je m’efforçai d’être aussi naturel que possible.

Il m’expliqua en bégayant qu’il travaillait chez le notaire local et était venu mesurer un terrain tout proche. Et comme il avait aperçu une silhouette dans la maison, Il était venu présenter ses « civilités ». Fort heureusement, il « ne voulait surtout pas nous déranger davantage » et partit, presque à reculons, en s’excusant encore et en nous souhaitant une bonne soirée, sans la moindre malice apparente.

Je ne le retins pas…

Ses explications maladroites, mais crédibles, me rassurèrent d’abord un peu. S’il n’avait fait qu’apercevoir furtivement une gamine court-vêtue, il se serait peut-être abondamment vanté auprès de ses amis, brodant à loisir sur une vision fugitive. Mais il avait découvert bien plus que cela, indéniablement. Et l’émotion qu’il en avait ressentie lui donnerait l’impression d’être complice…

Ce qui représentait pour nous un autre danger.

Si ce jeune ahuri ne colportait aucune rumeur embarrassante, il pouvait chercher à profiter de notre situation délicate pour exiger une part du gâteau, en l’occurrence les faveurs intimes d’Ariel, et je ne me sentais pas prêt du tout à partager ma bonne fortune.

Après avoir vu la voiture de ce visiteur disparaître au tournant de la route, je me retournai vers ma protégée. Mon regard suffit à la faire trembler.

— Je n’aurais pas dû l’inviter… murmura-t-elle.

Époustouflé par cette remarque, je m’écroulai sur une chaise. C’est elle qui l’avait appelé, alors qu’il marchait en contrebas de la maison, à près d’une centaine de mètres !

Cet aveu me stupéfia tellement que je me demandai un instant si Ariel ne cherchait pas à me provoquer. Ce garçon avait-il donc en plus l’esprit chevaleresque, pour s’être presque accusé d’avoir forcé la porte d’une maison dans laquelle, en fait, il avait été si impudemment invité ?

Qu’arriverait-il si ce freluquet, que j’imaginais maintenant imprégné de fantasmes romanesques et violemment perturbé par une excitation trop soudaine, se mettait en tête de sauver ma complaisante victime ? Je préférais ne pas même y songer.

Calmement, j’expliquai à Ariel, les dangers que son attitude nous faisait courir. Elle parut comprendre parfaitement et afficha une mine plus confuse qu’à son habitude.

— Je peux t’emmener à la gare et te mettre dans le premier train. Mais si tu choisis de rester ici, je vais te punir comme tu ne l’as jamais été…

— Je l’ai mérité, dit-elle d’un ton calme.

Avec les différents objets rapportés de chacun de mes tours en ville, nous disposions maintenant d’une belle panoplie d’instruments cinglants. Je lui demandai de choisir elle-même celui que j’utiliserais.

— La cravache, décida-t-elle sans hésiter.

Je ne m’en étais jamais servi pour la fouetter, sinon de quelques coups sur les mollets, pour lui faire prendre une pose ou la faire avancer dans une direction donnée.

Lorsque je détachai les chaînes qui lui entravaient les chevilles et les poignets, son regard apeuré s’agrandit encore ; elle trembla, ouvrit la bouche mais ne parvint pas, tout d’abord, à émettre un son.

— Il… faut… m’attacher… souffla-t-elle enfin.

— Évidemment… Va dans la chambre !

Ce court périple à travers la cuisine, puis dans le couloir, fut peut-être le plus long chemin qu’elle ne parcourut jamais dans cette maison en étant totalement libre de ses mouvements. Je lui fis ensuite retirer la chemise, puis la ligotai en croix sur le lit, à plat ventre, les membres aussi solidement étirés que possible à l’aide de sangles, et la croupe rehaussée par un oreiller.

Pourtant, je n’avais pas l’intention de limiter le châtiment à ces rondeurs charnues. Il fallait lui donner une leçon qu’elle ne pourrait pas confondre avec les corrections souvent trop sensuelles que je lui avais infligées précédemment.

Afin d’évaluer précisément l’impact de la cravache, je commençai par lui cingler les fesses. Trois lignes rouges se dessinèrent immédiatement, bien distinctes et entrelacées.

Puis, quand j’eus l’instrument bien en main, je la frappai méthodiquement sur le dos, les mollets, les cuisses, faisant en sorte de séparer chaque coup afin de ne pas entamer la peau.

Elle se crispa, serra les dents, puis cria et tenta désespérément de s’agiter. Elle ne parvint qu’à m’offrir des surfaces de chair encore épargnées, faces extérieures et intérieures de ses jambes, de ses hanches et de ses flancs. Après quelques minutes, elle sanglotait sans se débattre, abandonnée, vaincue.

Mais je n’avais pas terminé. Ses fesses, victimes de mes premiers essais de l’instrument, semblaient maintenant curieusement blêmes au centre de son corps rougi. Je les cravachai sans retenir mes coups, essayant de les répartir, mais ne me souciant plus qu’ils puissent s’entrelacer et faire éclater l’épiderme. Ariel poussa quelques hurlements, essaya en vain de m’apitoyer, promit de faire absolument tout ce que je pourrais vouloir d’elle, proposa même de se prostituer pour me faire vivre. Puis elle renonça à parler, puisque je semblais sourd, et resta presque inerte, agitée seulement de ses propres sanglots et des réflexes bondissants suscités par la flagellation.

La cravache fendit sa croupe à trois ou quatre endroits faisant sourdre quelques gouttes de sang.

Je cessai finalement de frapper, brusquement vidé de toute colère, de toute peur, simplement conscient de ce corps qui m’appartenait et que j’avais puni selon une loi juste parce que convenue et réciproquement acceptée. Sans un mot, je posai la cravache et détachai les sangles. Puis je la poussai sur le côté du lit pour m’allonger auprès d’elle, tout aussi épuisé qu’elle pouvait l’être, mais d’une manière différente.

Lui empoignant les cheveux d’une main, je lui pressai la tête contre mon ventre. Elle n’eut aucun recul, ouvrit sa bouche baveuse de pleurs et avala mon sexe tendu. J’éjaculai presque tout de suite, en la maintenant contre moi. Puis, avant même qu’elle n’ait pu véritablement reprendre sa respiration, je lui plaçai entre les lèvres un bâillon de caoutchouc fixé à une large sangle que je bouclai derrière sa nuque.

Des larmes nouvelles jaillirent de ses yeux, tandis qu’elle avalait péniblement le sperme que j’avais déversé en elle.

Pourtant, cela n’avait pas suffi à venir à bout de mon érection et, lui maintenant les poignets, je me couchai sur son corps brûlant et la pénétrai sans me soucier de son plaisir.

Cela aurait été inutile : elle jouit presque aussitôt que je fus introduit, en pleurant de nouveau.

À partir de ce jour, Ariel se montra beaucoup plus docile. Elle continua à faire quelques bêtises par simple provocation, mais rien qui fût aussi dangereux que son exhibition devant ce garçon. Lequel, d’ailleurs, dut rester perplexe devant ce qui lui était arrivé, car il ne revint pas et rien ne me permit jamais de supposer qu’il avait parlé à quiconque de ce qu’il avait vu.

Cet épisode marqua pourtant un changement dans la manière dont je traitais Ariel.

À l’aide de quelques planches, je confectionnai une sorte de pilori dans l’appentis voisin du garage et, chaque fois que je désirais la punir vraiment, je l’y plaçais, à genoux, cambrée, la croupe proéminente et, le plus souvent, étroitement bâillonnée.

Elle demeurait ainsi de longues heures parfois, tandis que j’écrivais et, si jamais l’envie me prenait de me dégourdir les jambes, j’allais la voir et usais cyniquement de l’une ou l’autre ouverture rendue disponible par sa position.

Je ne crois pas avoir jamais frappé Ariel au point que cela ait pu constituer une véritable correction. C’est-à-dire une souffrance qui ne lui eût pas apporté un sentiment de volupté, de plénitude ou de réconciliation. Même la cravachée qui suivit la visite du clerc de notaire avait été acceptée et supportée sans révolte ni dégoût. Elle m’obéissait et se montrait docile et aimante, mais, d’une certaine manière, elle conservait toute sa liberté, malgré les coups et les entraves.

Comme j’avais de moins en moins de raisons véritables de la punir et qu’elle se montrait avide de châtiments corporels, je décidai de m’assurer d’une possible évolution de ses sentiments en instituant plusieurs rites pour ponctuer nos journées.

Ainsi, le matin, je la réveillais, ou du moins, la détachais du lit, car elle dormait toujours enchaînée, et je la conduisais sous la douche. Puis, après l’avoir essuyée vigoureusement, pour qu’elle ne prenne pas froid, je lui demandais si elle voulait partir ou bien s’offrir à moi pour une nouvelle journée de ligotage et de tourments. Bien sûr, elle s’offrait alors à une fessée sans complaisance avant de me tendre ses poignets pour que j’y remette des chaînes.

Lorsque nous allions nous promener dans la campagne, je la taquinais dans le même esprit en la laissant s’éloigner de moi, plus ou moins nue, plus ou moins entravée, mais avec l’idée implicite que je lui offrais là une chance de m’échapper. Même si elle courait parfois avec conviction, pour le plaisir d’être rattrapée, elle ignorait les quelques possibilités réelles de me fuir qui se présentaient.

Dès que je l’avais rejointe, je la fouettais avec des branches ou, de temps en temps, je lui frictionnais le corps avec des orties, ce qui ne manquait jamais de faire naître chez elle une excitation qu’aucune caresse ne semblait pouvoir apaiser. Mais il arriva également qu’elle refuse de courir loin de moi, affirmant d’emblée qu’elle ne désirait rien de plus au monde que de vivre avec moi.

Pourtant, c’était le soir, parfois très tard, lorsque nous allions nous coucher ensemble qu’elle endurait les tourments les plus sévères, jeux qui débouchaient inévitablement sur des étreintes variées mais toujours longues et gratifiantes, pour elle comme pour moi. Et il m’arriva de me demander comment cette gamine que j’avais dépucelée quelques jours plus tôt pouvait manifester autant d’ardeur, d’enthousiasme et d’habileté dans le plaisir.

Trois semaines s’écoulèrent ainsi. Mon travail progressait d’une manière satisfaisante, et plus rapidement que je ne l’avais initialement prévu malgré, ou grâce, plutôt, à la présence soumise d’Ariel. Je fis en sorte de l’intéresser à mon travail, lui apprenant à me rechercher des informations dans des ouvrages de référence ou des archives, et l’entraînant même à taper à la machine. Elle ne tarda pas à se montrer une élève aussi attentive qu’efficace, à la condition, bien évidemment, d’être ligotée ou attachée d’une manière quelconque et aussi nue que possible, afin que je puisse la châtier immédiatement si jamais elle faisait une bêtise…

Puisque je trouvais normal de la punir sans complaisance, je lui offris également des cadeaux lorsque j’estimais qu’elle les méritait. Ses préférences en la matière concernaient la musique. Je lui achetai donc un baladeur et les cassettes de ses groupes préférés, et elle porta le casque dans ses cheveux, comme une entrave supplémentaire. Par deux fois, je la laissai ainsi plusieurs heures, ligotée, deux godemichés de caoutchouc en elle, retenus par une culotte serrée, et les écouteurs aux oreilles, et restai un instant à admirer les contorsions limitées mais vibrantes de son corps presque nu. À plusieurs reprises, ses gémissements, ses cris ou ses silences m’amenèrent à revenir la voir. Non seulement, elle ne se plaignait pas, mais elle prenait un plaisir que les objets fichés en elle rendaient curieusement sonore.

— Il ne faut pas faire ça longtemps, me dit-elle la seconde fois. Je crois que je pourrais mourir rien qu’à force de jouir…

Mon travail toucha à sa fin un peu plus vite que je ne l’avais initialement prévu, mais j’étais bien décidé à profiter aussi longtemps que possible de ce séjour retiré et je peaufinais à loisir le manuscrit définitif. Parallèlement, je pus consacrer à Ariel la plus grande partie de mes journées, ce qui la ravit, mais la rendit également assez insupportable pour que je sois contraint de la punir d’autant plus.

Quand je lui demandai ce qu’elle désirait faire après que nous aurions quitté cette maison, elle répondit évasivement.

— Si tu en as envie, je t’emmène vivre à Paris avec moi…

Ma vanité souffrit de sa réaction, une moue dégoûtée et un mouvement de tête qui disaient bien qu’elle n’était pas enthousiasmée par cette perspective.

— À Paris, je serai toujours votre prisonnière ?

— Sans doute pas de la même manière qu’ici, dus-je avouer. Mais je pourrais te présenter, par exemple, comme une cousine délinquante qui a besoin d’être reprise en main… Et je suis sûr que les murs de mon appartement sont assez épais pour étouffer tes cris…

Je supposais que l’approche de mon départ précipiterait sa décision, mais elle ne fit plus allusion au sujet.

Un jour, j’allai faire quelques courses à la ville voisine après avoir laissé ma proie presque nue, les poignets reliés par des chaînes à un collier cadenassé autour de son cou, en train de développer ses talents pour la dactylographie. Quand je revins, Ariel n’était plus là.

Je crus d’abord qu’elle se cachait, pour me provoquer et mériter une chaude correction… Je la cherchai en vain, l’appelai, puis m’affolai de constater qu’aucun vêtement ne manquait. S’était-elle donc enfuie nue, avec ses bracelets et son collier de cuir ? Avait-on profité de ce qu’elle était entravée pour la kidnapper ? Fou d’inquiétude, je m’affalai dans le fauteuil, devant ma machine à écrire, et je lus alors ces quelques mots au milieu d’une feuille blanche :

« Nous nous reverrons. Mais trop tard. Il ne fallait pas me proposer de me rendre ma liberté.

Ariel »

Je ne fus rassuré qu’à demi et passai deux jours horribles avant de revenir à Paris où je la revis, au premier vernissage auquel j’assistai. Ariel était très en beauté. Et l’esclave de quelqu’un d’autre, qu’elle fuirait sans doute un jour… Mais cela est une autre histoire.

DEUX JOURS
DE MODESTIE

1

— Il faut que tu apprennes à devenir une femelle. Tu n’es plus libre. Tu vas apprendre. La leçon sera peut-être douloureuse ou plaisante, mais tu apprendras… Ta volonté, tes souhaits ne signifient rien. Tu apprendras. Cela te semblera parfois dégradant. Mais c’est si sensuel ! Comment une esclave pourrait-elle être autre chose qu’une femelle ?

Le docteur Lebrac me tenait en son pouvoir, avec mon consentement implicite. La folle nuit de plaisir qu’il m’avait offerte trois semaines plus tôt, il allait maintenant en exiger le prix. Je savais que je n’avais pas d’autre choix que d’obéir…

Je savais qu’il avait raison. Mes dernières relations sexuelles m’avaient laissé les nerfs à vif. Toute l’éducation que j’avais reçue me disait de taire et de refouler ces manifestations intempestives de mes désirs les plus secrets, mais je ne cherchais même pas à me corriger. Mon tempérament, que je découvrais maintenant sous un nouveau jour, m’était devenu une permanente source de tourment. Je ne parvenais plus à jouir pleinement et cela m’angoissait.

Après de longues minutes de silence, je consentis humblement à ma soumission, sachant très bien qu’ainsi, j’allais devenir son esclave, bien davantage que je l’étais déjà. Mais que pouvais-je faire d’autre ?

Il sourit et m’ordonna de me déshabiller.

Durant le temps que je me dévêtais, il m’observait attentivement et scruta chaque détail de mon corps…

Dès que je fus complètement nue, il me dirigea vers sa table de travail et m’y attacha comme il l’avait fait lors de notre première rencontre. Ma toison avait repoussé, et il me rasa de nouveau soigneusement…

— Tu vois, salope, j’étais certain que tu reviendrais me voir… Ce que je t’ai fait subir l’autre nuit est comme une drogue… Déjà, tu ne peux plus t’en passer, et moi seul détiens le pouvoir de te faire jouir pleinement… À dire vrai, tu ne le mérites peut-être pas, après tout ! Tu aimes trop la queue et tu dois être punie pour avoir agi comme une pute… Tu vas rester ici quelques heures à méditer sur cette question, et je vais t’y aider…

Il prit un de mes tétins entre ses doigts et le caressa doucement en l’étirant ; puis il sortit de sa poche une petite pince métallique et l’appliqua sur l’extrémité sensible de mon sein.

La douleur me vrilla la poitrine. Le bâillon étouffa mes plaintes, et mes larmes se mirent à couler. Ensuite, il fit de même avec mon autre sein. Mes mains entravées s’agitaient en vain… Je griffai le cuir de la table dans l’espoir improbable de me détacher, mais le désirais-je vraiment ? J’avais accepté la situation et il était désormais trop tard pour y échapper…

Lorsqu’il eut fini de me raser, il ouvrit mon sexe offert, plus que nu sous ses mains, et fit jaillir mon clitoris sur lequel il plaça également une pince. La douleur fut encore plus horrible et je me débattis davantage dans mes liens.

Après avoir pénétré mon vagin, son doigt prit la direction de mon anus, et s’y enfonça sans délicatesse. Je le sentais aller et venir en moi. Cette caresse qui, il n’y a pas si longtemps, m’aurait rendue folle de volupté, me laissait curieusement froide. Il présenta alors une petite boule noire contre ma rosette et, en forçant sans ménagement, la fit pénétrer dans mon intestin, très loin dans mon ventre.

Après quelques instants, je compris que cette boule allait me causer une souffrance supplémentaire : elle me brûlait comme si elle avait été chauffée au rouge, mes intestins semblaient en feu…

— Une simple concrétion obtenue à partir de poivre vert et de piment macéré dans un excipient, qui va te torturer durant les deux heures à venir…

Il sortit, m’abandonnant à mon impuissante détresse…

La douleur fit gonfler mes seins et mon ventre sembla se déchirer sous l’action conjuguée de la pince qui broyait mon clitoris et des épices qui distillaient en moi leurs arômes de feu…

Le temps s’étirait interminablement…

Lorsqu’il revint enfin, il m’ôta les pinces. J’étais prête à m’enfuir en courant dès qu’il me détacherait, mais je savais aussi que je n’en ferais rien : il me possédait…

Il ôta mon bâillon et, sans un mot, remplaça les pinces par des aiguilles argentées. Bientôt, j’eus un violent orgasme qui me fit hurler sans la moindre retenue, le corps tremblant de convulsions. Il mit presque aussitôt un terme à cette expérience et me prit, le vagin trempé. Il éjacula en moi après plusieurs minutes, m’inondant les entrailles de son sperme.

Je crus alors qu’il allait me détacher enfin, mais il n’en fit rien. Il sortit de la pièce en éteignant la lumière, me laissant seule, épuisée, sur cette table, encore tremblante de la violence de mon plaisir… Je savais que je lui appartenais corps et âme, et je me mis à sangloter toute seule dans le noir.

Le lendemain, je me réveillai toujours seule, mais libérée de toute contrainte. Une note de sa main, accompagnée d’une lettre cachetée, m’ordonnait de me rendre ce week-end à Paris, à une certaine adresse.

2

Ce samedi après-midi, l’avenue de la Motte-Piquet grouillait de promeneurs. Je me sentais heureuse et fière d’être remarquée dans cette foule. Je souffrais encore du complexe de la provinciale qui n’a de cesse de montrer qu’elle sait avoir autant de chien qu’une authentique Parisienne. Je me dirigeai sans hésiter vers l’adresse que mon Maître m’avait indiquée.

C’était un coquet petit magasin de mode comme il en existe des dizaines dans chaque quartier de Paris, mais, à mes yeux, il s’agissait déjà du plus fascinant magasin du monde.

J’entrai, un peu intimidée par le luxe environnant. Une très belle femme, brune, grande, aux traits mystérieusement métissés, vint au-devant de moi. Sa minijupe et son tricot, très moulants, mettaient en valeur ses formes à la fois pleines et souples.

— Bonjour, Mademoiselle, que désirez-vous ?

Sa voix était très douce, légèrement voilée, comme pour mieux forcer l’attention.

— Voir Mademoiselle Neuville, de la part du docteur Lebrac, de Nevers.

— Je suis Marie-Françoise… Ainsi, vous venez de la part d’Étienne, c’est inouï. Comment va-t-il, ce cher lâcheur ?

— Fort bien. Il m’a priée de vous transmettre son bon souvenir et de vous dire que vous êtes toujours la bienvenue à Nevers… Et puis, il m’a donné ceci… pour vous…

Je lui tendis la petite enveloppe.

Marie-Françoise l’ouvrit, lut tranquillement, en me regardant parfois à la dérobée. Je ne pus m’empêcher de rougir et, cherchant à me contrôler, ne réussit qu’à rendre plus visible mon trouble.

Marie-Françoise eut un petit rire moqueur.

— Ne vous en faites pas, tout est parfait… Mais je vais vous demander d’attendre quelques instants, car je suis avec une toute jeune cliente. Voulez-vous m’excuser ? Je m’occupe de vous immédiatement après. C’est… assez spécial, n’est-ce pas !

— Je vous en prie, dis-je en baissant la tête.

Marie-Françoise me quitta et gagna un petit salon d’essayage attenant. Je l’entendis qui disait :

— Alors, Véronique, comment trouvez-vous cela ? Pensez-vous que cela lui conviendra ?

— Certainement, répondit une voix très jeune. Peut-être n’est-ce pas tout à fait assez échancré par ici, vous ne croyez pas ? Vous pourriez sans doute y remédier ?

— Bien entendu. Je connais votre ami et je suis certaine que ça lui plaira énormément… Ah, les hommes, quelle engeance ! Qu’est-ce qu’ils sont exigeants !

J’écoutais presque malgré moi, d’une oreille distraite, mais brusquement, j’eus un coup au cœur, en entendant Marie-Françoise :

— Oui, sans slip, vous devez être à sa merci. Mais je ne puis faire plus ici car il n’y aurait pas suffisamment de tissu pour fixer les jarretelles.

Regardez, d’ailleurs, comme elles sont déjà tendues.

Il y eut un petit claquement sec.

— Si vous le permettez, Véronique, j’aimerais montrer ce nouveau modèle à une jeune fille qui attend dans le magasin. Y voyez-vous un inconvénient ? Nous sommes entre femmes, n’est-ce pas ?

— Mais non, bien sûr, Marie-Françoise, cela ne me dérange absolument pas…

Marie-Françoise réapparut dans la boutique. Je m’efforçais de lui cacher mon trouble, mais je sentais mon cœur battre à grands coups dans ma poitrine.

— Aimeriez-vous voir un modèle exclusif que j’ai confectionné récemment pour l’une de mes jeunes clientes ?

— Oui, si je ne suis pas indiscrète…

— Mais non, venez.

Elle me fit pénétrer dans le salon d’essayage. Une jeune fille était là. Quel âge avait-elle ? Dix-sept, dix-huit ans, peut-être ? Merveilleuse de visage, de formes, de taille. Un vrai Saxe. Elle était vêtue d’une petite jupe écossaise et d’un pull vert bouteille que les pointes prononcées de ses seins étoilaient adorablement.

Marie-Françoise fit les présentations.

— Véronique. Mademoiselle ?

— Modestie.

— Bien. Modestie, regardez les jolis dessous que j’ai réalisés spécialement pour Véronique.

Elle dégrafa la jupe courte qui tomba sur le sol. Et la jeune fille apparut pratiquement nue. Elle avait des cuisses longues et fuselées et ses bas, tendus par de très fines jarretelles noires, sans revers, montaient très haut. Mais ce qui était extraordinaire, c’était le porte-jarretelles lui-même. Il était fixé à la taille par un tissu élastique extrêmement fin, et sa dentelle découpée au maximum laissait voir la totalité du pubis garni de soie noire et brillante. Un peu de peau blanche entre la lisière de dentelle et la toison qui s’échappait du haut du sexe comme une flamme de jais s’apercevait, troublante et pure. Les longues cuisses, ainsi mises en valeur, donnaient au ventre plat, au tour de taille invraisemblable de finesse, une intensité charnelle et érotique qui m’émut beaucoup. J’ai toujours été si sensible à la beauté féminine. Sur le côté des cuisses, près des hanches, rien que de la chair nue et tendre… J’eus envie d’y mordre.

— Comment trouves-tu ce vêtement ?

— Si l’on peut appeler cela un vêtement… Il est très… sexy… comme on dit.

— C’est ce que désire justement l’ami de Véronique. Il n’admet pas qu’elle porte le plus petit slip. Il la désire ainsi, n’est-ce pas, Véronique ? Libre, disponible à tout instant, pour toutes les fantaisies qui lui passent par la tête, même si celles-ci sont… douloureuses. Et Dieu sait s’il lui en passe !

Je crus que mon cœur s’arrêtait. Ma respiration resta suspendue un instant. Marie-Françoise me regarda fixement puis dit, entre ses dents, sans me quitter des yeux :

— Tournez-vous, Véronique.

Lentement, la jeune fille pivota. Le porte-jarretelles dénudait intégralement les fesses rondes et roses, sur lesquelles un réseau de fines striures attestait la sévérité d’un châtiment qui lui avait été infligé récemment. Je devins toute pâle et avalai difficilement ma salive.

— Oui, elle a été fouettée hier soir. Mais vous le voyez, aucune boursouflure. Juste la trace des lanières, rose foncé sur la peau ambrée. Tu as souffert, Véronique ?

— Oui ! Enfin, non, pas trop… J’aime mieux ce nouvel instrument que l’ancien. Celui-ci brûle délicieusement, ne fait pas trop de bruit, et il peut me fouetter plus longtemps, même dans les chambres d’hôtel dont les parois sont quelquefois très minces. Hier, je suis partie deux fois avant lui. Il en était fou de joie. Et, infligé directement sur le sexe, il ne blesse pas. D’autant plus qu’hier, il m’avait attaché les poignets aux chevilles et qu’il m’était impossible de me protéger.

— C’était bien ! Meilleur ?

— Oh, Marie-Françoise, c’était merveilleux ! Mais où j’ai encore été plus heureuse, c’est lorsqu’il m’a obligée à montrer les traces à l’un de ses clients. Cet homme était un véritable connaisseur, un gourmet, un raffiné et ce qu’il m’a fait éprouver n’a rien de comparable avec ce que m’offre Daniel… Il m’a fait délicieusement souffrir, devant Daniel qui, pour la circonstance, a pris une véritable leçon de flagellation, car il ne s’y prend pas toujours correctement…

Elle eut une moue à la fois navrée et impertinente en se tournant vers moi. Puis elle continua sans plus de gêne que s’il s’agissait de choses insignifiantes.

— Que voulez-vous, Mademoiselle, il faut savoir ce que l’on veut ! Je suis jeune, belle, paraît-il, et j’aime l’amour ! J’aime aussi beaucoup l’argent, je l’avoue ! Et comme j’ai appris à apprécier des amours violentes, poivrées, pimentées, tourmentées, qui font que le cœur et le cerveau jouissent encore plus que le corps, je m’efforce de joindre l’utile à l’agréable. Mais il n’est pas toujours facile de rencontrer des hommes ou des femmes à la fois riches, généreux et à la hauteur des exigences de mon corps ! Il faut aussi des instruments de châtiment parfaitement étudiés, pour que l’âme participe… Je dois vous avouer, Mademoiselle, que je ne pourrais plus me passer d’une certaine violence… En fait, j’ai une peur affreuse. Daniel, voyez-vous, est un garçon particulièrement doué, même s’il n’est pas encore un expert dans l’art de la domination, ses parents sont extrêmement riches et il me fait rencontrer des gens du meilleur monde, mais si jamais je devais le quitter, je crains que je ne puisse plus trouver, ou retrouver, des êtres aussi exceptionnels que ceux que je fréquente actuellement… Pour en revenir à ces nouveaux instruments, oui, Marie-Françoise, ils me conviennent parfaitement. Peut-être que les bracelets de fixation devraient être un peu plus rembourrés sur les bords, afin de ne pas blesser les poignets quand ils se tordent, mais cela n’est pas très grave.

Véronique s’était rhabillée. Elle enfila un léger manteau de soie brune, embrassa Marie-Françoise, me serra la main d’une manière particulièrement chaleureuse.

— Si vous désirez que je vous présente certains de mes amis, faites-le savoir à Marie-Françoise. Je vous introduirai… Ciao !

3

Marie-Françoise et moi restâmes seules, silencieuses, comme pour prolonger un instant l’émerveillement que Véronique avait fait naître en nous, tel un parfum étrange, puis Marie-Françoise s’approcha de moi.

— Attendez. Je ferme le magasin, je ne voudrais pas que nous soyons dérangées. Cette petite m’a échauffé le sang…

Brusquement, lorsqu’elle revint vers moi, je me sentis saisie d’une irrésistible envie de fuir qui ne m’était pas coutumière. Je ne craignais pas la douleur. Au contraire, en un sens, j’y aspirais sincèrement, car je savais que seule la douleur pouvait me soulager de ma tension présente, mais une panique sournoise m’empoignait au ventre, me comprimait, m’étouffait.

— Peur ?

— Oui, Mademoiselle, j’avoue, j’ai peur.

— De souffrir ?

— Oui, peut-être un peu. Mais j’ai peur surtout d’autre chose que je ne saurais définir et qui me fait mourir de honte…

— C’est ce qu’il faut, ma petite. Éprouver de la honte ! Avoir pleinement conscience de l’humiliation qui résulte du fait de montrer son corps dénudé, d’exhiber ses replis les plus intimes à des étrangers, sur leur demande impérieuse… Prendre pleinement conscience qu’ils vont jouir rien qu’en vous contemplant, et jouir aussi de votre obéissance ! Avoir honteusement conscience que votre corps ne sera plus pour eux qu’un objet de plaisir. Vous avez vu Véronique ? Quelle impression vous a-t-elle faite ? Selon les critères ordinaires, on pourrait la croire perverse, névrosée, hystérique, nymphomane ? Elle n’est rien de tout cela. J’ai déjà eu plusieurs fois l’occasion de me faire une opinion d’elle. Je la connais bien mieux que la plupart des clientes qui viennent ici pour m’acheter des accessoires un peu particuliers. Elle parle couramment trois langues, suit des cours à l’université et prépare une thèse sur la démocratie chrétienne… Vous voyez ? Oui, j’ai pu l’observer dans certaines… disons, circonstances. Je voulais me rendre compte par moi-même de l’efficacité de certains de mes instruments de supplice. Car je les invente…

La bouche sèche, j’osai enfin formuler la question qui me brûlait les lèvres depuis quelques instants :

— Et… les utilisez-vous vous-même ?

— Bien sûr, Modestie ! Je suis une adepte convaincue de la flagellation sous tous ses aspects : j’aime à la fois donner, recevoir ou demeurer seulement spectatrice… Devant ces émotions, les plus fortes qui puissent être, à mon sens, il ne faut jamais rester neutre, il faut participer, et regarder est une façon de participer… Mais pour en profiter véritablement, il faut éprouver un certain manque, ne pas être repue, afin que le désir soit aussi obsédant que possible. Il faut en avoir follement envie et, surtout, se trouver dans l’incapacité de se satisfaire seule. Voyez-vous ce que je veux dire ?

— Oh, oui, Mademoiselle…

— À cette fin, j’ai mis au point un système très simple, mais très efficace, qui me permet de m’immobiliser toute seule, nue, devant une glace sans tain derrière laquelle je sais qu’il va se passer quelque chose. Et là, écartelée, je regarde, j’observe, je vois, je jouis cérébralement. C’est la plus belle et la plus invraisemblable façon de jouir que je connaisse… Mais venez donc avec moi… Marie-Françoise me conduisit alors dans l’arrière-boutique, dans un second salon d’essayage, plus important que le premier et fermé par une porte dans laquelle était enchâssé un large miroir. Pour seul meuble, il y avait une table au milieu de la pièce, basse, étroite et toute en longueur, et, aux murs, de petits placards fermés à clef.

— Voilà ! Ici, nous sommes seules. Ou presque…

Elle sonna.

Une très jeune fille brune apparut, sans autre bruit qu’un imperceptible froufroutement de soie. Croisant les mains sur sa poitrine, elle s’inclina devant Marie-Françoise.

— Modestie, je vous présente Tanara ! Elle est la plus adorable et la plus fidèle des amies, en même temps que la plus discrète. Elle vient des Indes mystérieuses et c’est grâce à elle que j’ai appris tous les secrets des corps. Elle est experte en anatomie, en acupuncture et en préparation de breuvages et d’onguents. Ne vous fiez pas à son apparente fragilité, car elle est capable de se battre comme une lionne. Elle connaît les secrets d’adorables supplices, aussi bien ceux utilisés par ses lointains ancêtres lors de cérémonies rituelles que ceux imposés à son peuple par différents envahisseurs… C’est elle qui m’a initiée à la fabrication de certains objets que l’on vient m’acheter du bout du monde… Tanara, comment la trouves-tu ?

La petite fleur des Indes ne dit rien durant de longues minutes. Elle m’observait avec une intensité que je n’avais encore jamais rencontrée de la part d’aucune femme. Malgré moi, je me sentais blêmir et trembler. Finalement, elle posa un index à un certain endroit de mon cou et appuya légèrement…

— Très sensible… Je veux la voir.

— Très bien. Modestie, placez-vous contre l’arête de la table, penchez-vous en avant et, de vous-même, dénudez-vous.

Tanara portait, à l’annulaire droit, une bague de jade. Elle la retira, avec les gestes précis et mesurés d’une spécialiste qui s’apprête à effectuer une opération délicate. Imperturbable, elle continuait à m’observer. Je me troublai et compris qu’il me fallait obéir tout de suite.

Je m’approchai donc de la table, sans hésiter, mais frissonnante un peu, tout de même. Je m’inclinai. Marie-Françoise s’approcha pour disposer un petit coussin brodé à hauteur de mon visage et elle m’y appuya doucement la tête.

— Maintenant, lentement, troussez-vous.

Il me restait peu à faire, car la position relevait déjà la bordure de ma jupe. Délicieusement honteuse, je montrai mes cuisses blondes, et aussi, d’un mouvement de bras, avec une légère torsion du bassin, la masse somptueuse de mes fesses, moulées dans un minuscule slip de nylon blanc.

La petite assistante glissa ses index sous le mince élastique de la taille et, avec une lenteur calculée, abaissa le sous-vêtement jusqu’au milieu de mes cuisses.

Le sang m’embrasait les joues. Mon cœur s’affolait. Une main douce palpait ma peau, la pinçait délicatement, s’insinuait dans le sillon des fesses, touchant presque la petite fleur cachée, que, d’un coup, elle piqua d’un ongle aigu.

Malgré moi, je sursautai et tentai de me redresser, mais cela me fut impossible : je n’étais pas attachée, mais la main de Tanara, bien à plat dans le creux de mes reins, me paralysait d’une pression aussi douce qu’inexorable.

— Belle peau, dit-elle, de sa voix nasillarde, mais assez fragile. Il y a peu de graisse et il conviendra donc de faire attention… Ne pas utiliser de sections triangulaires, mais des rondes et des molles, si possible. Les mêmes modèles que pour Stéphanie… Je reviendrai plus tard…

— Bien, Tanara ! Merci de ces conseils. Tu peux te retirer…

Tanara disparut, aussi silencieusement qu’elle était apparue.

Lorsque je fus de nouveau seule avec Marie-Françoise, celle-ci vint s’asseoir sur un pouf devant mon visage et plaça sa bouche à quelques millimètres de la mienne, suspendant son baiser.

— Tu es belle, Modestie, me dit-elle dans un souffle. Tu es ravissante… Je connais parfaitement les fesses des femmes : j’en ai vu, touché, embrassé, châtié, pénétré même, des centaines. Mais je peux te dire qu’aucune femme, parmi toutes celles que j’ai connues, habillées, déshabillées, ne peut prétendre à ta plastique et à ta beauté.

Ce compliment donné dans l’imminence possible d’un baiser me troubla jusqu’au fond de mon âme. Je tentai de me relever.

— Non !… Non, reste comme tu es… Relève encore un peu ta jupe ! Je veux te fouetter ainsi, ouverte pour moi, pour moi seule. Je veux voir tes belles fesses se crisper sous la morsure du fouet…

Mon cœur se mit à battre encore plus vite. J’éprouvai comme un éblouissement ; de sa belle voix rauque, Marie-Françoise poursuivit :

— Je veux t’embrasser ainsi. Je veux que ton bijou secret et ton sexe profond servent d’écrin à ma langue. Tu vas bondir, te tordre, hurler même, mais sous aucun prétexte, je ne veux que tu lâches ta jupe. As-tu bien compris ?

Sa voix devenait plus sèche, au fur et à mesure qu’elle parlait, plus vibrante, autoritaire et pourtant chaleureuse.

— Tu as envie d’être fouettée ?

Je baissai les paupières. Mes narines se pincèrent D’un seul coup, j’eus l’impression de me retrouver à Nevers, en train de confesser à Étienne ma délicieuse honte. À bout de souffle, je ressentais les plus grandes difficultés à parler.

— Oui, je veux que tu me f…

Un soufflet magistral interrompit brutalement mon effort.

— Vous, s’il te plaît ! Je ne t’ai pas autorisée à me tutoyer ! Et tu ne peux vouloir, tu n’es autorisée qu’à avoir des désirs qui, éventuellement, seront satisfaits…

— Pardon, Mademoiselle.

Marie-Françoise ouvrit une petite armoire, saisit un étui, l’ouvrit devant mes yeux affolés, en extrait une cravache au manche rouge sang. La tige ne semblait pas faite de plein cuir : sa souple raideur évoquait plutôt des bandes de caoutchouc, d’un diamètre de près d’un centimètre, recouvertes de peau de daim et se terminant par une boucle plate. Marie-Françoise approcha l’instrument de mes lèvres.

— Embrasse ton Maître ! Mords dans sa chair avant qu’il ne morde dans la tienne…

Les yeux clos, le cœur palpitant, je dus me tendre pour approcher mes lèvres du cruel objet. Peureusement, j’entrouvris la bouche et mes dents serrèrent la tige brune, avant de crisser sur le caoutchouc.

— Goûte ! Sens comme il est imprégné du parfum des femmes fouettées !… Il a fait mourir de joie des dizaines de jeunes filles et des dizaines de jeunes femmes beaucoup moins jolies que toi… Il est aussi impatient de t’embrasser, que je le suis moi-même… Il va caresser ta peau douce, tes cuisses longues et blondes, tes mollets adorables. Ton chat aussi va faire connaissance… et c’est Tanara qui achèvera ton bonheur. Moi, je vais d’abord goûter ta chair…

Mon cœur battait à tout rompre. Attendais-je ces mots ? Depuis combien de temps ? Je ne sais, mais ils vrillèrent mon cerveau. Oui, Étienne avait raison quand il me disait que la flagellation est un art majeur. C’est une cérémonie qu’il faut préparer. La femme doit être mise en condition. Il faut que sa chair, de la moelle de ses os jusqu’à son épiderme aspire, demande, quémande, implore le châtiment et la douleur. Il faut que tous ses nerfs soient mis en état de réceptivité, que tout son corps frémisse d’impatience, que ses cuisses s’ouvrent convulsivement, que ses fesses se crispent, que ses sphincters palpitent, avant que le premier baiser de feu déclenche le sublime processus… Il faut… il faut tellement d’exigence !

Marie-Françoise s’accroupit derrière moi, et je ne pus m’empêcher d’imaginer à quel point je me trouvais offerte, sans défense et de mon plein gré, à sa convoitise. D’un geste précis, elle détacha mes jarretelles, roula délicatement mes bas, retira mes chaussures et dénuda mes jambes. Un instant, elle se releva et, comme je tentais d’apercevoir ce qui se passait derrière moi, je la vis qui ouvrait son corsage sous lequel elle ne portait rien. Ses seins, peu volumineux mais de forme parfaite, aux pointes brunes et dressées, apparurent. Elle s’accroupit de nouveau et échappa à mon regard.

Alors, je sentis qu’elle saisissait mes chevilles. J’éprouvai un chatouillement que je ne compris pas, tout d’abord ; puis je me rendis compte qu’elle pressait ses seins sur la plante de mes pieds. Je sentais leurs bourgeons ténus se frotter, s’insinuer entre mes orteils. Ses mains étaient curieusement glacées, mais sa respiration était au moins aussi haletante que la mienne, rapide, oppressée. J’eus du mal à ne pas lâcher l’ourlet de ma jupe ; j’aurais tant voulu me prêter activement à ce jeu, plutôt que de le subir comme une humiliation. Mais je n’osai bouger et m’efforçai de maîtriser la nervosité de mes mains.

Ne pouvant la voir, j’imaginai Marie-Françoise, les yeux scintillants de désir, qui se gavait du paysage de chair que je lui présentais. Je savais que ma position lui offrait la vue impudique de mon sillon intime, velouté, légèrement habillé de soie fauve. Délicatement, elle m’écarta les jambes, effleura la peau tendre puis, avec une passion vorace, elle engouffra son visage dans ma vallée ouverte. Sa bouche vint s’appliquer sur l’autre bouche. À cette caresse imprévue, je poussai un râle, un oui ! pâmé venu du tréfonds de mon ventre.

Tout en maintenant ma jupe levée, je me mis à onduler lentement, permettant à Marie-Françoise, maintenant à genoux derrière moi, de s’introduire dans mon sexe en feu. Et quand sa langue pointée atteignit mon orchidée brune, je laissai échapper un véritable hurlement de joie. Tous mes muscles se relâchèrent et je me détendis, je m’ouvris totalement, facilitant la tâche des mains impatientes qui évasaient les masses pulpeuses de mes reins. Mon clitoris dressé dardait au milieu du bosquet en fusion, et ma première bouffée de plaisir inonda Marie-Françoise extasiée. Elle était à demi couchée sur moi, les seins posés sur mes fesses, frottant leurs pointes, maintenant terriblement durcies, contre ma fleur desserrée, comme pour essayer de les y faire pénétrer.

Malgré mes efforts pour me contrôler et réussir à endurer presque passivement ce bonheur, ma main gauche lâcha ma jupe. Je ne sais si je fus soulagée ou déçue que Marie-Françoise ne fasse aucun commentaire ; elle prit simplement sous la table une paire de menottes et m’immobilisa les poignets. Une onde de sueur froide me saisit. Paumes en dehors, consciente de mon impuissance, je vis un voile rouge passer devant mes yeux. C’était le commencement de la suprême humiliation, celle où la femme fouettée éprouve dans sa chair le fait qu’elle est à la merci de son Maître, de son bourreau et que, quoi qu’elle fasse, elle ne peut plus se soustraire à la punition.

Devenir un objet dont on use ! Une chose ! Ouverte, offerte, couverte ! Seule, seule et perdue dans un immense rêve, un inconcevable fantasme !

Des visions de supplices raffinés et délicieux défilaient sous mes paupières closes. Des hommes me fouillaient, des hommes me fouaillaient, me violaient de toutes les manières possibles. Et ma bouche s’ouvrait, appelant le fouet ou la verge, celle qui cingle ou celle qui pénètre… Ce fut un cri muet.

Mes cheveux oscillaient de droite et de gauche, telles des lianes dans le grand vent de la passion. Je me redressai légèrement, autant qu’il m’était possible, c’est-à-dire à peine : mes mains attachées et l’arête coupante dc la table me laissaient fort peu de possibilités.

Cela me suffit, cependant, pour creuser les reins… Je commençai à jouir pour la première fois, mais tout mon corps attendait une autre jouissance : la douleur. Ma douleur !

— Fouettez-moi, je vous en supplie ! Flagellez-moi ! Faites de moi ce que vous voulez, mais ne me faites plus attendre… Fouettez mes cuisses, fouettez mes fesses, mes épaules… Vite ! Je vous en prie… Je vous obéirai, je vous le jure… Je serai votre esclave, soumise, nue. J’accepterai tout de vous. Ouvrez mes cuisses, percez mon ventre, mon cul ; oui, mon cul, mais frappez, chérie, frappez !

Le plaisir me faisait presque sangloter et ma voix s’étouffa. À travers mes larmes, je devinais la perplexité de Marie-Françoise. Elle me contemplait avec stupeur, comme si elle ne s’était jamais trouvée devant une femme de mon tempérament et de ma passion. Elle semblait elle-même extrêmement énervée, excitée. Décoiffée, blême, les lèvres brillantes du suc d’autres lèvres, elle fixait mes reins tout en les pétrissant et en les griffant de ses ongles pointus, comme pour y dessiner de mystérieux paysages.

4

— Oh, oui, tu vas souffrir, mon ange, je te le promets… Je t’envie d’aspirer ainsi à la souffrance. Tu es une femme d’élite et tu seras plus glorieuse encore, magnifiée, irradiée par le fouet et par Tanara. Elle va venir dans un instant pour te faire connaître la pure brûlure de l’osier des Indes. Elle va distendre ta bouche secrète avec une verge d’ivoire… Tu vas crier d’amour et tu vas crier de douleur lorsque ses coups vont faire éclater ton ventre…

Marie-Françoise appela sourdement :

— Tu peux entrer, Tanara. Viens, viens punir ce splendide cul de femme… Viens le supplicier comme toi seule sais le faire !

Tanara apparut aussitôt. Intégralement nue ! Poupée de sable pourpre, ou de porcelaine, peut-être, nuage incandescent au crépuscule… Immatériellement pure, délicate, sans âge, asexuée, elle n’était qu’yeux noirs, immenses, brillants, transparents comme de l’onyx et ses cheveux corbeau, serrés en bandeaux, rétrécissaient encore son visage mystérieux.

D’un étui de peau, elle sortit un phallus d’ivoire sculpté, d’une taille normale, mais qui portait, sur le corps même de la verge, une liane également sculptée dans l’ivoire, grosse comme un crayon, et qui courait, se croisait, se divisait en un lacis complexe et se terminait en une sorte de nœud sur le gland énorme, presque disproportionné avec le corps du membre. L’artiste avait si habilement travaillé l’ivoire que ce gland étranglé semblait prêt à éclater sous le croisillon serré, incrusté dans la matière charnelle.

Tout de suite, je devinai qu’un tel engin, enfoncé dans le sexe d’une femme, devait, du fait de ces reliefs, procurer d’extraordinaires sensations, à condition, bien sûr, de le faire pénétrer avec délicatesse. Son introduction dans l’anus devait engendrer une extrême souffrance. À sa base, une petite forme d’ivoire imitant un croissant de lune, cintré, légèrement triangulaire, venait se loger dans le sillon du sexe et des fesses et permettait d’éviter qu’il soit aspiré par la contraction normale des muscles internes.

Visiblement ravie de mon étonnement, Tanara approcha l’objet de mon visage, puis le posa sur mes lèvres.

— Goûte-le ! Apprécie sa douceur sur ta langue ! Sens les creux et les bosses sur tes lèvres ! Mouille-le bien car tu vas l’absorber lentement et c’est à coups de jonc d’osier que je vais le faire pénétrer tout entier dans ton corps !… Tu vas connaître ce qu’est un vrai supplice, la grande évasion de l’esprit… Maîtresse t’aidera de sa langue et du stick, celui que tu as embrassé tout à l’heure.

Morte d’angoisse, palpitante, j’ouvris la bouche. Le gland énorme distendit mes lèvres et creusa mes joues. Déjà, je me sentis souffrir délicieusement. Lorsque mes dents choquèrent l’ivoire, l’impact résonna dans ma tête.

— Et maintenant, puisque tu le veux, frissonne !

Tanara caressa mes reins creux et, de deux doigts de la main gauche, dégagea l’orifice secret. La tête tourmentée de l’objet pesa sur les fronces apeurées qui résistèrent d’abord un peu, puis bientôt, cédèrent sous la lente et inexorable pression. Malgré moi, je gémis :

— Doucement, s’il vous plaît, ça fait très mal… oh !…

— Je sais, mon petit, mais sois patiente, dit Marie-Françoise qui, brandissant le stick, attendait son heure.

Une autre pression, suivie d’une torsion du poignet, légère et habile, et l’énorme tête d’ivoire franchit cette barrière qu’Étienne, une seule fois, avait pénétrée. Je poussai un hurlement, un feulement de bête blessée à mort.

— Nooon ! Arrêtez !… par pitié !

Mais au moment précis où ma gorge douloureuse allait exploser à nouveau, le jonc d’osier, manié avec une infernale précision, frappa l’extrémité de la verge. Le choc fut tel que je le ressentis jusqu’au larynx. Déjà enfoui d’un bon tiers, le membre d’ivoire progressa de quelques millimètres et, sans souci de mes plaintes et de mes gémissements, Tanara poursuivait le jeu infernal. Millimètre par millimètre, le phallus gagnait du terrain, prenait place en moi, tandis que la mèche du jonc s’incrustait dans les chairs rebondies de ma croupe.

— Si je m’arrête, c’est fini pour toi, n’est-ce pas, Maîtresse ? Demande-lui si je dois cesser tout de suite, ou si elle veut connaître le délice suprême ?

Marie-Françoise vint se mettre à genoux devant mon visage douloureux et empreint de sueur froide. Sa bouche contre la mienne, elle murmura :

— Tu as voulu souffrir, tu souffres ! Dois-je faire cesser ton supplice ? Ou bien, acceptes-tu qu’il se poursuive jusqu’à son ultime conclusion ?

— Con… ti… nuez… C’est atroce, mais je voudrais être… flagellée en même temps sur les cuisses. Oui, sur les cuisses… en même temps qu’il entre, s’il vous plaît…

— C’est bien, chérie, très bien… Tu es courageuse… Nous nous en souviendrons !

Marie-Françoise retourna près de Tanara. Au moment précis où la petite brune abattait le jonc d’acier avec sa précision diabolique, sa maîtresse cingla mes cuisses ouvertes, presque à la jonction des fesses. Il n’y eut pas de bruit, ni d’éclatement, rien que l’acide chuintement de l’air, lourd de désir et de volupté, mais la douleur fulgurante fut telle que je refermai brutalement les jambes.

— Il faut l’attacher. Jamais nous n’arriverons au but si elle ne parvient pas à demeurer offerte de par sa seule volonté…

— Pardonnez-moi, implorai-je, honteuse de ma piètre soumission.

Mais les deux jeunes femmes ignorèrent cette humilité. De larges courroies de cuir m’entourèrent les chevilles, puis la taille et le cou. En l’espace d’une minute, je fus totalement immobilisée. Un tremblement courut sur ma peau comme un vent coulis à la surface d’un étang.

— Dénudez-lui les seins, Tanara. N’hésitez pas à déchirer son chemisier, s’il le faut. Je lui en offrirai un autre…

Tanara obéit. Mais, allongée comme je l’étais, elle ne pouvait châtier véritablement ma poitrine. Elle glissa tout de même ses mains fines entre mes seins et le bois et, saisissant mes pointes déjà dures, les étira.

— Tout à l’heure, je m’occuperai de tes seins. Ils sont très beaux, très fermes, il ne faut pas les abîmer. M’entends-tu ?

J’acquiesçai lentement. Je ne pouvais rien faire de plus.

Marie-Françoise reprit le stick, se posta à bonne distance, et la punition reprit. Je sentais maintenant sur les fesses un fin lacis de cinglades dont j’imaginais sans peine le dessin rose vif et zébré ; mes cuisses, dont la peau interne est si fragile, ne furent pas épargnées. Je pris conscience de la sévérité du châtiment, mais aussi de la chaleur sauvage qui montait en moi. Un coup précis, en plein sur la vulve, me fit me raidir dans mes liens.

Le daim du stick atténuait grandement le claquement de la flagellation. Il ne servait en somme que de support à l’incrustation du cinglant caoutchouc dans l’épaisseur même de la chair. Je devinais que cet instrument était idéalement conçu pour mortifier les sens sans laisser les terribles traces des martinets habituels, peu adaptés au traitement des épidermes féminins. Aucun spécialiste ne s’était jamais penché sur ce problème que Marie-Françoise avait résolu avec l’aide – je le supposais – de Tanara.

Au dixième coup en plein travers du sexe, je sentis jaillir un flot de ma liqueur, presque un petit geyser. Je hurlai un « Ohhh ! » de bonheur, suivi d’un « encoooore ! » qui venait du tréfonds de mon être. Mes reins se mirent à osciller pour autant que mes liens me le permettaient.

Maintenant, les aspérités du phallus d’ivoire, enfoncé pratiquement en entier dans mon fondement, me griffaient d’un inexorable mélange de volupté et de souffrance.

Sans détacher les liens qui maintenaient mes cuisses, Tanara dégagea mes pieds et, de l’extrémité du jonc, flagella méthodiquement la peau fragile du dessous. Mes orteils se crispèrent, et les muscles de mes mollets réagirent de telle sorte que je crus sentir naître une crampe. Mais Tanara s’en aperçut et, utilisant son extraordinaire connaissance de l’anatomie, elle eut vite raison de cette contracture : elle posa sa main sur mon talon, appuya entre le pouce et l’index sur un nerf invisible et tout rentra dans l’ordre.

Malgré l’intensité des émotions qui m’assaillaient, je ne pus m’empêcher de m’extasier devant son art. On eût dit que, d’un seul coup, le calme et la paix revenaient dans mon corps délicieusement supplicié. De mon ventre, je sentais sourdre un flot presque régulier de cyprine et j’imaginai, dans une vision qui n’était peut-être pas si irréaliste, qu’il se formait sur le sol, une petite nappe de bonheur qui grandissait à vue d’œil, tandis que le feulement des lanières continuait sa voluptueuse mélopée.

Comme obnubilée par la somptuosité de mes fesses, ou par ce pal qui, maintenant, était introduit à son maximum et incapable d’aller plus loin, de pénétrer plus à fond, Marie-Françoise paraissait en proie à la folie. Elle tourna nerveusement autour de la table tout en retirant ses vêtements. Puis, intégralement nue, elle s’allongea sur mon dos brûlant et, d’une voix rauque, exigea :

— Frappe-moi, Tanara. Frappe-nous, toutes les deux… Frappe pour que je l’inonde aussi.

La petite brune obéit à sa Maîtresse et l’impact des coups qu’elle reçut se répercuta dans les crispations de son corps et, surtout, dans ses mains qui s’accrochaient à mes épaules. Par cinq fois, j’entendis l’osier marquer son empreinte sur sa peau fragile, puis le stick entra à son tour dans la danse.

Soudainement, Marie-Françoise se retourna et posa ses fesses sur les miennes, m’écrasant davantage. Elle dut écarter les bras, car je perçus sa légère oscillation. Je supposai qu’elle faisait saillir ses seins menus pour les offrir aux cinglades. Mais les coups qui m’atteignirent parfois me prouvèrent que l’impitoyable flagellation se poursuivait sur son pubis velu, d’un noir de jais, et sur ses cuisses légèrement ouvertes.

Presque aussitôt, exaltée par les coups, énervée sans doute au contact de mon corps écrasé sous le sien, Marie-Françoise cria son immense bonheur. Et alors que Tanara, haletante de passion, déployait toute la brutalité des lanières de daim, elle se tendit en arc de cercle, meurtrissant mes épaules et, dans un long cri de louve, cracha, de son éternelle blessure, un immense et fougueux jet de jouissance que je sentis suinter sur mes fesses brûlantes.

Puis je devinai qu’elle ramenait ses mains sur sa poitrine, pour saisir ses seins dans ses paumes, en meurtrir les pointes, sans doute, les malmener, les écraser, les déformer en poussant des gémissements de plaisir, comme je l’aurais certainement fait moi-même si j’avais été à sa place.

Brusquement, elle joignit les cuisses, pivota sur mes fesses, et d’un mouvement étonnamment léger, sauta à bas de la table. Tanara la calma en la cajolant avec des mots doux que je n’entendis pas, puis disparut soudain.

Durant de longues minutes, Marie-Françoise demeura appuyée sur la table près de moi, presque immobile, silencieuse, laissant son cœur et son sang reprendre un rythme normal, tout comme je le faisais moi-même. Puis, doucement, elle se redressa, reprit pied sur le sol, puis me libéra des menottes qui m’immobilisaient toujours les poignets. Je n’osai bouger tout de suite, cherchant à prolonger la volupté de l’instant. Marie-Françoise posa une main brûlante sur mes reins et se pencha pour embrasser mon dos moite de sueur, mes reins cambrés, mes fesses trempées de sa propre cyprine…

Je me sentais étourdie, le visage ravagé, congestionnée, presque laide, sans doute. Quand je parvins à me redresser, j’eus un vertige et il me fallut m’appuyer à la table. Puis je me jetai à son cou, je mordis fougueusement ses lèvres odorantes et, d’une voix rauque et vibrante de passion, lui murmurai :

— Tant pis si tu me bats encore parce que je te tutoie, mais je suis heureuse du plus profond de mon cœur, de mon ventre… Mon corps t’appartient. Mange, écrase, broie, arrache, je m’en fous ! J’ai joui, j’ai été heureuse grâce à toi. J’avais besoin de cela, besoin à en crever. Merci, mon amour…

— Ne me remercie pas. Tu payeras cher ce bonheur, car tu en garderas le souvenir et il te sera difficile de revivre des moments comme ceux-là. Allonge-toi doucement sur le ventre, je vais te libérer…

Ce ne fut qu’à cet instant que je me rappelai la présence en moi du cruel olisbos d’ivoire. Me penchant de nouveau sur la table, reposant ma tête dans mes bras repliés, je tendis ma croupe incendiée, douloureuse, me délectant à nouveau de cette brève attente. Marie-Françoise tira lentement le sexe factice. Je grimaçai un peu, mais le soulagement que j’éprouvai quelques instants plus tard me bouleversa de joie.

Immaculé, l’ivoire sortit de son délicieux repaire. Marie-Françoise me le présenta cérémonieusement, et toutes deux, dans un même élan d’amour, nous posâmes ensemble sur le membre chaud, nos lèvres rafraîchies.

5

Paris, le 19 avril

Maître chéri,

Jamais, je ne vous remercierai assez. Grâce à vous, je sais ce qu’est maintenant le bonheur auquel j’aspirais depuis si longtemps. Marie-Françoise (enfin Mlle Neuville) est merveilleuse. Et c’est une experte dans la fabrication et l’invention des instruments nécessaires aux châtiments les plus délicieux. Elle-même m’en a infligé quelques-uns que je ne suis pas près d’oublier…

Je retournerai à Nevers lundi et je vous rencontrerai le soir, comme vous me l’avez ordonné… J’ai acheté trois sticks, une main écossaise, deux bracelets pour les poignets et deux autres pour les chevilles. Ce soir, je suis invitée par Véronique, une cliente et amie de Marie-Françoise, chez son protecteur qui doit me présenter un de ses clients, un homme d’affaires immensément riche.

Il est tard, et comme Véronique vient me chercher dans quelques minutes, je ne vous écrirai pas très longuement. Juste pour vous dire que vous me manquez, que j’ai hâte de vous retrouver. J’ai hâte également de sentir votre main délicieuse… Tout mon corps frémit de joie à la pensée de vous revoir.

Tendrement à vous,

Modestie

6

J’avais donc accepté l’invitation de Véronique et allais, ce soir même, faire la connaissance du bel homme d’affaires. Seule dans ma chambre d’hôtel, assise sur un pouf, je me sentais délicieusement émue. Véronique était tout de suite devenue une véritable amie ; elle m’avait donné des indications très strictes sur la façon dont je devais être vêtue et avait précisé qu’il me faudrait apporter moi-même les instruments délicieux achetés à Marie-Françoise. Ils étaient là, près de moi, dans une ravissante mallette noire fermée à clef. Et cette clef minuscule pendait à une chaînette d’or accrochée à mon cou.

Les trois sticks étaient adorables de perversité et de cruauté. L’un pour les cuisses, le second pour les seins, et le troisième, ah ! le troisième… Marie-Françoise l’avait fait à mes mesures exactes, calculant au millimètre près mon tour de taille, de hanches et affectant ces mesures d’un coefficient connu d’elle seule, dérivant du tour de cuisse et de la distance exacte prise du haut du sillon sexuel au maximum du sillon fessier. Elle l’avait fabriqué dans le daim le plus souple et le caoutchouc le plus méchant, choisissant pour ce dernier stick, une verge minuscule de caoutchouc très légèrement râpeux. Les bracelets étaient également conçus pour moi, bien qu’ils pussent servir pour immobiliser d’autres femmes si le cœur m’en disait, mais ils avaient été exactement conçus pour mes mesures.

Rêveusement, je caressai la mallette et soupirai.

Marie-Françoise m’avait initiée à son art, m’assurant qu’il s’agissait là d’un privilège qu’elle n’accordait jamais à quiconque. Elle m’avait également fourni un bâillon extrêmement efficace, fait d’une balle de nylon souple, de quatre centimètres de diamètre, munie de deux petits anneaux auxquels étaient fixées des courroies de cuir très fin, que des coulisseaux permettaient d’ajuster. Lorsque les cris de la flagellée risquaient d’attirer l’attention du voisinage, il suffisait d’appliquer cette boule dans la bouche grande ouverte. La suppliciée mordait dedans et l’on fixait solidement le tout à l’aide des petites courroies. Et la victime pouvait alors crier sa douleur, ou sa joie : cela ne se traduisait que par des râles de gorge qui ne s’entendaient même pas de la pièce à côté…

Véronique, qui n’avait pas, comme moi, la chance d’avoir un maître qui puisse la recevoir dans une maison isolée, était très au courant de ces petits secrets utiles. Elle avait ajouté :

— Christopher ne désire qu’une chose, Modestie : vous rendre heureuse. Mais, s’il est d’une générosité fantastique, il est également d’une très grande sévérité si jamais on lui désobéit. Dans son pays, il entretient une vingtaine de femmes, véritables esclaves de son plaisir, et pour lesquelles il est un dieu vivant. Mais autant il peut être doux, autant il peut être cruel si l’on n’exécute pas ses ordres sur-le-champ. Ses supplices sont terribles et rien que d’y penser, le sang me monte au cerveau ! Il est… très expérimenté, c’est tout ce que je puis vous dire…

Alors j’attendais. J’avais mis un chemisier de soie ocre. Mes seins étaient emprisonnés dans ce qu’il aurait semblé abusif d’appeler un soutien-gorge : c’était plutôt une sorte de toile d’araignée d’où seuls mes tétins surgissaient et crevaient la soie sauvage. Une jupe portefeuille, de satin vert sombre, ajustée à ma taille flexible, se déployait en plissé soleil au moindre de mes mouvements. Je me levai une nouvelle fois et vins me placer devant la grande glace de l’entrée. Je tournai une fois, deux fois sur moi-même. Mes longues jambes nues se dévoilaient. Je tournai encore, plus vite, pour exposer, dans la psyché, le bas de mon corps, vierge de toute lingerie. Je devais demeurer ainsi, je le savais et cette exigence me troublait. J’allais devoir sortir dans cette rue que je connaissais à peine, et monter dans une voilure inconnue et prestigieuse (l’une des Mercedes de Christopher devait venir me chercher) pour rejoindre des hommes cruels et tout aussi mystérieux, nue sous cette impalpable jupe.

J’éprouvai soudain une angoisse. La mallette noire était là, devant moi. Tout à l’heure, il me faudrait l’ouvrir moi-même, sortir ces instruments en grande partie achetés et conçus pour moi seule. Je devrais les offrir pour en être châtiée… Je touchai la clef qui pendait entre mes seins…

7

On frappe ! C’est Véronique ! Mon cœur fait un bond dans ma poitrine, puis semble s’arrêter. Mon ventre se gonfle d’une peur délicieuse, envahissante, qui gagne mes reins ; mes seins durcissent tout à coup, ma gorge ne laisse pas sortir « Entrez ! ». Muette, je vais ouvrir.

— Vous êtes prête ? Parfait ! Venez…

Je saisis la petite valise noire dans un geste faussement décidé, et je serre le poignet de Véronique.

— Vous avez peur ?

— Oui, je chuchote, je l’avoue.

— C’est bon signe. Allons, il ne faut pas faire attendre les Maîtres…

— Les Maîtres ?

— Oui, Daniel, mon ami, est avec Christopher.

Nous descendons. La Mercedes, aussi grande qu’un paquebot, attend devant l’hôtel. Un chauffeur en livrée se tient derrière le volant. La voiture démarre. Je me sens complètement idiote : ma main ne quitte pas la main de Véronique.

— J’ai peur. J’ai été folle d’accepter… Vont-ils nous faire du mal !

— À nous ? Non… À vous, oui !

Véronique, sans me lâcher la main ni paraître gênée le moins du monde, me soumet alors à un flot de questions indiscrètes. Je lance d’abord une série de coups d’œil alarmés en direction du chauffeur, mais Véronique ignore mon manège. Et comme elle me harcèle plus vite que je ne m’inquiète, je m’abandonne peu à peu à cette humiliation.

— Avez-vous déjà été dressée ?

— Oui, j’ai un Maître en province…

— Aimez-vous les hommes ?

— En général ? Non, je ne crois pas. Je crois même que je les déteste ! N’en est-il pas de même pour vous !

— Je les adore… J’ai été bien dressée, par tellement de Maîtres !

— Vous êtes pourtant si jeune. Mais qu’appelez-vous « être dressée », exactement ? Je suis libre.

— Si vous tenez de tels propos tout à l’heure, je vais devoir en aviser nos Maîtres ! Ce sont des gens trop importants pour se soucier d’une fille qui n’est pas dressée correctement.

— Mais alors, je serai fouettée…

— Vous le serez, de toute façon, mais s’ils acceptent de parfaire votre éducation, vous ne serez pas uniquement fouettée pour le plaisir… En tout cas, certainement pas pour votre plaisir…

— Alors, ne leur dites rien, je vous en prie ! À quoi cela vous servirait-il ? Je suis déjà soumise, n’est-ce pas ? Je sais apprécier la soumission et la chaleur du fouet, mais je veux rester libre de me soumettre. Après tout, c’est à ce maître que j’ai en province qu’il appartient de décider. Je lui suis totalement soumise, même un peu plus que je ne suis prête à l’accepter, mais je ne veux pas me livrer à n’importe qui…

— Seriez-vous, par hasard, en train d’essayer de me dire que vous regrettez d’avoir accepté mon invitation ? Il est un peu tard !

— Non, non… Je ne regrette pas…

Je déglutis péniblement, craignant de m’être engagée dans un traquenard dont je ne ressortirais pas indemne.

— Non… Je suis très heureuse de vous accompagner, de découvrir de nouveaux plaisirs, de rencontrer de nouveaux maîtres…

Votre confiance m’honore.

— Dans ce cas, tout est parfait ! Mais vous devez bien comprendre que je me suis engagée à vous présenter à eux et que je ne peux les tromper sur la marchandise… Je leur préciserai donc quand même votre véritable état d’esprit.

— À quoi cela servira-t-il ? Ne faites pas ça, je vous en prie.

— Et pourquoi ne le ferais-je pas ? En fait, je suis sûre que cela les intéressera beaucoup ! Il est même très possible qu’ils y trouvent une distraction supplémentaire !

Elle éclata d’un rire cristallin.

— Vous savez, je ne peux me permettre de leur mentir, même si, au bout du compte, le fait que vous ne soyez pas tout à fait parfaitement dressée risque fort de vous rendre plus intéressante que moi à leurs yeux ! Heureusement que vous n’êtes que de passage ici…

— Mais… vous venez de dire vous-même que je… je serai… fouettée bien davantage, et pas seulement pour la volupté de la flagellation.

— Hum ! Après tout, cette réflexion suggère que, quoi que vous puissiez croire, vous êtes déjà dressée…

La voiture s’arrête finalement devant de hautes grilles en fer forgé. Le portail s’ouvre sur un appel de phares et se referme automatiquement.

Entre les arbres, deux faons adorables, presque irréels à force de grâce, traversent l’allée en bondissant. J’aperçois un somptueux hôtel particulier, avec un perron majestueux à double révolution… Le chauffeur nous ouvre la portière.

Je me sens étourdie, malheureuse, paniquée, je me maudis d’avoir accepté de venir jusque-là, en cet endroit si magnifique que je crois vivre un rêve ; maintenant, il n’est plus question de faire machine arrière. Je serre nerveusement la main sur la poignée de ma petite valise noire.

Un massif de feuillage attire soudain mon regard : je suffoque en reconnaissant, au milieu, une tache plus foncée : trois mètres carrés d’orties, méchantes, en fleurs. Mais une ombre surgie silencieusement près de moi me fait suffoquer ; tous mes muscles se crispent.

Une servante orientale, aux yeux de biche, vert émeraude, aux immenses cheveux auburn, me regarde sans sourire, attendant que nous la suivions.

— Où sont ces messieurs ? demande Véronique.

— Dans le salon rouge, Mademoiselle.

— C’est bien, merci, Dinah.

Puis, se tournant vers moi :

— Arrange un peu tes cheveux ! Et suis-moi.

Le ton qu’elle emploie n’autorise aucune réplique. Je remarque également que c’est la première fois qu’elle me tutoie.

À l’intérieur de la magnifique demeure, nous gravissons un monumental escalier de marbre rose. Véronique frappe à une porte de chêne. On entend un déclic. Nous entrons. Je me sens sur le point de défaillir. Mes jambes tremblent, et une peur, à la fois délicieuse et atroce, me gagne inexorablement, jusqu’à me paralyser, m’asséchant les lèvres.

8

Les deux Maîtres sont assis dans d’immenses fauteuils anglais. Ils se lèvent à notre arrivée. Je reconnais sans peine Daniel, l’ami de Véronique, et Christopher, un Noir de deux mètres de haut, à la chevelure serrée dans un fès rouge orné de sequins d’or. Il n’est pas vêtu à l’européenne, mais d’une gandoura aux couleurs vives.

— Soyez les bienvenues, Mesdemoiselles. Permettez-moi de faire les présentations… Daniel de Cambrière, et je suis Christopher Humbert Perkins, petit commerçant d’un vulgaire pays sauvage…

Sa voix est grave, belle. Il parle un français parfait et sans le moindre accent. Mais son regard demeure impénétrable derrière ses lunettes noires… Je me demande pourquoi donc tant d’Africains portent des lunettes noires quand ils sont en visite dans nos pays pluvieux ? Chez eux, cela semble naturel. Le soleil est violent, le sable blanc éblouit, mais ici ? Je m’accroche à cette question pour oublier les battements de mon cœur ; et je ne parviens pas à détacher mon regard de cette montagne d’homme.

— Je vous en prie, que désirez-vous prendre ? Whisky ? Vodka ? Cocktail ? Servez-nous, Véronique, voulez-vous.

La conversation prend un tour mondain, tranquille, insignifiant, presque ennuyeux. Je suis assise dans un fauteuil bas, je serre les genoux, les jambes inclinées, m’efforçant de me tenir droite. Je suis nue sous ma jupe, je ne parviendrai jamais à l’oublier. Je le sais et je sais aussi qu’ils le savent. Petit à petit, en m’efforçant de participer intelligemment à cette conversation insipide, je parviens à m’apaiser un peu. Puis vient la première attaque, dite en me fixant dans les yeux :

— Véronique a raison. Mademoiselle est très jolie. N’est-ce pas, Denis ?

— Parfaitement. D’ailleurs, je ne doute jamais de son opinion.

Ce doit être un code, car Véronique vient se placer à la droite de Daniel. Il pose la main sur ses reins, la caresse doucement, puis descend jusqu’à l’ourlet de la jupe. La main disparaît et Véronique se cabre légèrement sous la pression invisible.

— Encore mal ?

Elle sourit :

— Non, Daniel chéri. Encore un peu sensible seulement, mais si peu… Et c’est si agréable de sentir votre main sur mes reins…

Christopher ne dit rien. Il continue à me regarder. Je devine ce qui se passe, je pâlis. L’instant fatidique approche.

La voix de Daniel reprend :

— Tu as aimé cette nouvelle position ? Le stick t’a plu ? Mieux ?

— Oui, Daniel, beaucoup mieux.

— Tourne-toi.

Elle obéit. Daniel lève la jupe, découvre les cuisses, puis le pli des fesses dorées et j’aperçois la trace de la correction. Mon sang afflue à mon visage et je ne peux m’empêcher de changer de position.

Les pointes de mes seins s’énervent contre mon corsage et pointent tellement que je suis certaine que Christopher s’en rend parfaitement compte.

— Et ton amie, a-t-elle été fouettée aussi ?

Daniel se retourne vers moi :

— Répondez : avez-vous été fouettée ces derniers temps ?

Au bord du gouffre, je baisse la tête, deviens écarlate. Il me faut répondre, mais j’imagine qu’ils aiment les pudeurs, les timidités de vierge rougissante, et cela me réconforte. Je me sens tellement maladroite.

Je parviens difficilement à murmurer :

— Hier… C’est Mademoiselle Neuville qui…

— … a essayé le stick ?

— Oui, Monsieur.

Il y a un silence, durant lequel Christopher place négligemment sa main sur son ventre et, lentement, appuie à l’emplacement de son sexe. Il me fait peur, mais je n’ose rien dire. Il relève la tête vers son ami.

— Daniel, demandez donc à Véronique de nous montrer cette merveille.

— Tu as entendu ?

— Oui, Daniel.

Véronique s’approche de moi, saisit mes mains glacées. Je me lève lentement, docilement, je suis Véronique jusqu’à nos Maîtres. L’angoisse, le trac, inouïs, me brûlent la gorge. Mes jambes tremblent de plus en plus et j’ai peur de tomber là, inerte, évanouie. Véronique me souffle :

— Courage, laisse-toi faire. Allonge tes bras.

Je me rends compte soudain à quel point elle me semble jeune. Elle n’a sans doute que deux, peut-être trois ans de moins que moi, mais elle est tellement assurée, tellement déterminée ! Sa jeunesse est une humiliation supplémentaire, en particulier lorsqu’elle pose ses mains sur mes seins et, tout en fixant Christopher, caresse les pointes qui durcissent encore. Lentement, elle frotte ses paumes sur mes bourgeons dressés, puis, tout aussi lentement, bouton par bouton, elle ouvre mon chemisier. Elle écarte le tissu et mes seins jaillissent sous les regards imperturbables des deux hommes. Les merveilleux doigts de Véronique me pincent les tétins. L’attache du soutien-gorge est placée devant, entre les deux bonnets : c’est une invention de Marie-Françoise. Véronique la fait sauter, retire la toile d’araignée. Sous les regards qui me transpercent, je baisse la tête ; malgré moi, mes mains se crispent, prêtes à s’envoler pour cacher mes seins.

— Tsitt tsitt ! me siffle Véronique à l’oreille.

Puis, sans regarder, elle cherche, d’une main experte, l’ouverture de ma jupe-portefeuille, la trouve et avec une lenteur voluptueuse, dégage mes cuisses blondes, vierges des bas. De l’autre main, elle dégrafe le crochet de la taille et, d’un seul coup, ma jupe tombe en corolle à mes pieds. Puis elle retire mon corsage. Et je me trouve là, nue, offerte à ces deux étrangers.

Leurs yeux fouillent ma toison blonde. Une chaleur intense me gagne. Tout en moi se hérisse. Sans la moindre gêne, ces deux hommes distingués se frottent le bas-ventre de plus en plus rapidement, nous jetant ainsi à la face que nous ne sommes que des filles de plaisir devant lesquelles ils ne se soucient pas de respecter les bonnes manières. À moins qu’ils ne nous honorent de leur naturel, en nous introduisant ainsi dans leur intimité d’hommes puissants. La voix incisive de Daniel met un terme brutal à mon anodine perplexité.

— Véronique ! À genoux !

La jeune fille s’approche de Daniel, s’agenouille entre les cuisses ouvertes, regarde intensément son maître. Elle retire son corsage, sa jupe tombe : elle est nue intégralement. Elle porte le fameux porte-jarretelles échancré qu’elle a acheté hier chez Marie-Françoise, et qui laisse libres ses fesses splendides et striées de rose. Puis elle déboutonne respectueusement le pantalon de son maître, en extrait une verge courte et épaisse, la coiffe de ses lèvres charnues.

La main de Daniel se pose sur sa nuque d’une manière possessive et l’immobilise. Véronique reste ainsi, bloquée jusqu’aux amygdales, les deux mains à plat sur les cuisses dures, le nez dans la toison crue. La voix de Christopher résonne :

— Toi ! Approche, et fais-moi de même…

Crispée, les mains sur les seins, je m’approche, m’agenouille moi aussi. Christopher me saisit le menton et je sens ma mâchoire trembler dans le creux de sa main musclée. Il me force à redresser la tête et plonge dans mes yeux apeurés un regard dur et interrogateur :

— Tu veux bien m’en faire autant ?

Je dis oui en hochant la tête.

— Et ensuite, tu viendras sur moi, mais je ne te prendrai pas sur-le-champ. Je veux te courber sous cette main qui connaît le secret des femmes. Je chaufferai la peau de tes reins, le veux-tu ?

Cette fois, je murmure, la voix à demi étranglée :

— Oui, monsieur.

— Et je te fouetterai ! Le veux-tu ?

Mon cœur fait un bond fantastique. Chaque fois que j’entends ce mot, c’est toujours la même chose, ma respiration s’accélère, le sang me bat les tempes. Un choc invraisemblable se produit à travers tout mon corps. Une décharge d’adrénaline me mouille les paumes…

— Réponds ! Le veux-tu ? Je te ferai mourir de douleur et de joie comme je le fais à mes femmes. Je les attache nues sur une croix, uniquement accrochées par une barre sous leur sexe. Et je les flagelle moi-même ou les fais flageller par celles qui ont déjà subi le fouet et ont donc peur de le subir à nouveau si elles ne se montrent pas assez sévères. Elles savent que la punition qu’elles encourraient en ce cas serait une véritable douleur… Veux-tu ?

— Oui, je le veux.

— Sur les cuisses ?

— Oui !

— Les mollets ?

— Oui !

— La vulve ? Les seins ? Les épaules ?

— Oui, oui, oui !

Je deviens folle. Je m’entends crier.

— Sous le dessous des bras !

— Oui, Monsieur.

— Avec des orties ?

— Oh !…

— Le veux-tu ? C’est divin…

Je n’en peux plus. Christopher ouvre alors sa gandoura, sous laquelle il est nu et je découvre le sexe le plus démesuré que j’aie jamais vu.

— Embrasse-moi ! Suce-moi bien ! Caresse-moi comme il faut si tu veux être heureuse…

À ma gauche, je devine, plus que je ne vois, les mouvements précis de la tête de Véronique et j’entends le halètement accéléré de son ami, déjà au bord de la jouissance.

J’incline le buste. Mes seins viennent se presser sur les cuisses musclées de Christopher. Ce contact avec la peau nue d’un homme que je ne connais pas, et dont il émane un parfum délicat, me donne envie d’ouvrir les jambes, de m’offrir à cet inconnu en toute impudicité, car je commence à éprouver une brûlure intérieure. Les mots qu’il a employés en me parlant, les acquiescements qu’il a obtenus de moi m’ont imprégné le cerveau. Ils résonnent et tournent et chantent comme une mélopée délirante dans ma tête…

Je sais que Daniel regarde mes fesses, tout comme le fait Christopher, qui se tient naturellement redressé au-dessus de moi. Je me sens tellement exposée !

Lentement, presque respectueusement, mes lèvres repoussent le prépuce, s’arrondissent sur le gland énorme, gros comme un cœur d’enfant. C’est bon, c’est chaud, c’est imprégné d’un parfum épicé. Des fantasmes me reviennent par vagues à la mémoire. Je me revois en compagnie de mon Maître chéri, il n’y a pas longtemps, confessant mon besoin d’être baisée par des verges immenses, colossales qui me déchireraient, me submergeraient, me noieraient sous des flots de sperme épais comme de la crème.

Ces rêveries ne me distraient pas, au contraire. Je m’active, j’absorbe si furieusement que le gland énorme heurte le fond de ma gorge ; je pointe la langue, cherche le méat en creux, essaie de l’y faire pénétrer, fais courir mes doigts sur les bourses dures et plissées, brunes comme des noix de coco. Le ventre musclé et plat de Christopher se soulève, semble bondir au-devant de mon visage. Je sens sourdre un peu de liquide âcre et fade, mais Christopher pose sa main sur ma tête et interrompt net mon jeu.

— Stoppe !

Il prend ma tête dans ses deux mains, baise mes lèvres humides et chaudes.

— Tu es adroite… Lève-toi.

J’obéis aussitôt, encore haletante. Il me saisit par les hanches et m’assoit sur lui. Son énorme verge se penche à peine sous mon poids ; elle s’allonge dans toute la longueur de ma raie.

— Frotte-toi ! As-tu envie d’amour ?

Je place mes bras autour de son cou, pour assurer mon équilibre, et rejette la tête en arrière, autant pour m’abandonner au vertige que pour fuir son regard pénétrant.

— Oui, j’aime ça, j’ai envie de jouir.

— Partout ?

— Oui, partout… Oh, oui ! Partout…

J’ai l’impression d’être coincée. Par la passion qui me serre les dents, par ma position, entre son abdomen et sa lance monstrueuse. Rien que de percevoir, entre mes fesses. La dimension de cet objet me donne des frissons de crainte et de désir. Est-il possible que je sois bientôt envahie par ça ? Entre mes cuisses écartelées, mon sexe déliquescent frotte sur la broussaille dense de son ventre, et ce contact m’émeut au point de perdre toute retenue.

— Je vous en supplie, Monsieur, prenez-moi.

— Non ! Pas tout de suite…

Il passe ses mains dures, aux ongles soignés, derrière mon dos, caresse la peau satinée, serre mes hanches étroites de presque petite fille. Sa puissance musculaire est telle qu’il pourrait me broyer aussi facilement qu’une poupée de son. Il me soulève et, lentement, me fait redescendre le long de sa colonne de chair ; il frotte le dessus de son membre dans le sillon moite de ma croupe. Puis il me saisit à pleines fesses, les écarte douloureusement, me soulève à nouveau jusqu’à ce que le champignon énorme et violet vienne obturer l’accès entrouvert de mon sexe.

Il me garde ainsi soulevée pendant un temps qui me paraît interminable et exacerbe mon envie, jusqu’à ce que je devine qu’il attend que je lui avoue mon désir d’être pénétrée, empalée sur son membre orgueilleux. Alors enfin, quand je soupire un oui… exténué, il me repose. Et je tombe, et je glisse, et je m’ouvre. Mais il ne me pénètre pas. Il me fait simplement rasseoir comme je l’étais auparavant. Mes chairs les plus fragiles frottent de nouveau sur ses poils drus. Alors, je me penche pour trouver sa bouche, mordre dans les lèvres épaisses, jouer avec sa langue, saliver dans sa bouche comme j’aimerais tant qu’il le fasse.

9

Nous sommes maintenant tous quatre en plein délire, car Véronique, tout près de moi, empalée jusqu’au cœur, brame d’un plaisir fou. Christopher ramène ses mains devant lui, coiffe mes seins palpitants, serre ma poitrine entre ses doigts immenses. Il me broie, me comprime, me fait suffoquer. Puis soudain, me tenant toujours par les seins et relevant à peine ses genoux pour me soutenir, il me soulève jusqu’à sa bouche et plaque ses lèvres brûlantes sur celles, violemment embrasées et humides, de mon sexe.

— Véronique !

Telle une odalisque obéissante, ma compagne se libère aussitôt du sexe de Daniel, lui donne un baiser et s’approche de nous.

— Véronique, prépare le cingleur et va chercher le martinet aux sept lanières.

Il me regarde avec froideur.

— Oui, jolie fille, sept lanières ! C’est le martinet qui me sert à dresser les esclaves et les femmes de chez moi. Tu le veux ?

— Oui, monsieur.

— Tu veux être dressée comme une esclave ? Nue ? Attachée ? Ouverte ? Tu veux être fouettée comme je fouette mes femmes, celles qui n’obéissent pas, qui ne m’obéissent pas ou qui me trompent ? Tu veux être traitée comme elles ?

— Oui, oui, je le veux.

Ma voix se meurt, ma vue se trouble, mes seins se tendent, mon ventre bat de sursauts impatients.

Véronique revient avec le cingleur qu’elle me présente avec une gravité d’institutrice, en me précisant qu’il s’agit, là encore, d’une invention de Marie-Françoise. C’est un appareil un peu étrange, mais très simple : un plateau en chêne massif au milieu duquel est fixée une lamelle d’acier qui se termine par une spatule de caoutchouc dur. Les quatre coins du plateau portent des anneaux et des sangles ajustables.

Véronique s’approche de moi, m’embrasse, passe autour de son cou le martinet réservé aux esclaves. Les mèches cruelles viennent rouler entre mes seins déjà frémissants, et le manche court, de cuir tressé, oscille au rythme de ma respiration inquiète.

— Tu vas aimer, je sais… Tu vas souffrir délicieusement, mon ange… Je te parle d’expérience, car Christopher me l’a déjà infligé entre les jambes et je peux te dire que c’est absolument divin ! Seulement, je peux t’avouer je ne l’ai jamais subi comme tu vas le subir. Je n’ai jamais mérité d’être punie ainsi, moi. Je t’envie ! Et je les envie encore plus, eux, les mâles…

Elle caresse doucement mes fesses qui se crispent sous l’attouchement, m’embrasse à nouveau sur la bouche et me prend par le bras pour que je quitte les genoux de Christopher. Puis elle s’accroupit devant moi, met mon pied sur son genou, encercle ma cheville d’un bracelet d’acier recouvert de velours. Elle fait de même à l’autre pied, puis à mes poignets.

Alors, elle se relève, et je la suis jusqu’au cingleur. Elle me fait mettre à genoux, fixe mes chevilles aux anneaux, jambes presque serrées, puis m’incline le buste, logeant la spatule de cuir contre mon sexe, et m’appuie encore sur le dos pour joindre les bracelets de mes poignets aux deux autres anneaux. Je me trouve ainsi complètement offerte, pieds et mains rassemblés, pliée en deux.

Ma croupe s’évase, et je ne peux ignorer que je présente mon œillet brun à leurs regards avides et, juste en dessous, les lèvres veloutées, d’un rose sombre, de mon repli fendu. Véronique pose la main sur mon dos pour me faire mieux cambrer les reins, puis, sur un signe de Daniel, elle retourne s’asseoir.

Christopher s’approche alors, sa verge colossale dressée devant lui, extraordinaire de puissance et de cruauté. Il passe à son poignet la dragonne de cuir du martinet, assure le manche dans sa main, puis commence à me caresser le corps avec les lanières. Il fait glisser les sept serpents de cuir sur mon dos, il les fait courir jusqu’à mon cou.

Une peur insensée m’étreint. Je sens les longues lanières effleurer mes seins qui, par ma position, se trouvent resserrés entre mes bras joints. Je les sens aussi sur la chair moite de mon sexe, dans le sillon entre mes fesses, et cet attouchement me fait trembler de désir et de peur. Christopher s’amuse à me frôler l’anus qui se resserre et palpite de lui-même, sans que je puisse le contrôler. Puis il se recule un peu, fait siffler dans le vide son terrible instrument.

Je n’en peux plus d’attendre la douleur. Je n’en peux plus d’attendre le plaisir. Je crie :

— Frappez ! Mon dos ! Mes fesses !

Mais c’est par les mollets qu’il inaugure ma flagellation, à petites touches légères, sans forcer, graduant la force de ses coups. Dans l’étroit entrebâillement de mes jambes, il introduit habilement les lanières, arrête son bras, remonte le fouet en irritant la peau tendre. Puis le rythme s’accélère, en même temps que la puissance qu’il déploie. Il vise la pliure de mes genoux.

En proie à une terreur qui se tourne peu à peu en délices, je suis la lente et atroce progression. Ce sont bientôt mes cuisses qui sont à l’honneur, les morsures cruelles semblent pincer délicatement chaque nerf. Ma peau s’échauffe petit à petit, communiquant cette chaleur au reste de mon corps mais, principalement, au centre bouillonnant de mon ventre. Je sens un premier flot de ma liqueur sourdre entre mes lèvres déjà gonflées et moites.

Tête baissée, yeux clos, je savoure la montée inexorable du désir. Je sais que je ne vais plus tarder à jouir, mais je me retiens le plus frénétiquement que je peux. Soudain, malgré la tempête qui m’emporte, je distingue entre mes paupières, sur le socle de bois, des traces laissées par d’autres femmes. Est-ce du sang ?

Et soudain, dans un déchirement d’orage, le martinet aux sept lanières s’abat sur mes fesses tendues. Christopher n’y met pas toute sa puissance… non, ma peau n’y résisterait pas, mais il procède avec une irrégularité de rythme, de position, de longueur, qui rend affolante la succession des coups. Tantôt, c’est l’extrémité des lanières, lancées verticalement, qui prend mon sexe et ma raie dans toute leur longueur ; tantôt, perpendiculairement, elles mordent mes fesses, mes flancs, et viennent s’enrouler sur la partie du ventre laissée libre par ma position.

Alors je crie, je m’abandonne, je me laisse tomber en avant et j’explose. Ma liqueur s’écoule le long de mes jambes, tache le socle de bois. La spatule rigide frotte contre mon bouton, se redresse comme si, intelligente, elle voulait me ramener au-devant du martinet cruel. Je ne me contrôle plus.

— Encore ! Plus fort ! Je vais mourir d’amour ! Oh, Monsieur ! Encore, par pitié… C’est terrible… merveilleux… C’est bon… Oui, là ! Arrêtez ! Oui ! Là… là…

Enfin, ou hélas, peut-être, Christopher abandonne le fouet et prend le linge que Véronique, impassible, lui tend. Je remarque que ses yeux brillent d’une manière étrange, ses seins sont gonflés, arrogants, son ventre houle par instants, et j’ai l’impression qu’elle jouit sur place, aussi bien cérébralement que physiquement.

Christopher essuie délicatement mes cuisses trempées, mon sexe suintant, puis, prenant en main son immense phallus, il vient se placer derrière moi, sous moi, devant mon sexe resserré. Il y loge la tête en colère, essaie une fois, deux fois, sans que je réagisse. Malgré moi, il trouve porte close.

Mais ce n’est qu’un bref retard, car, froidement, il pousse son membre et force le passage. J’ouvre la bouche, asphyxiée. Je sens la bête monstrueuse qui entre en moi, je voudrais m’ouvrir de moi-même, mais je n’y parviens pas. Je bégaie, je hoquette.

— C’est bon… oh, Monsieur… c’est bon… entrez… plus fort… plus loin… plus loin…

Ma position cassée interdit une plus grande pénétration. Soudain, son pouce me fracture l’anus, s’y loge jusqu’à ce que sa paume puisse se poser à plat à l’intérieur de ma raie largement évasée. Je hurle ma joie.

Véronique, en quelques gestes silencieux, rapides et précis, s’approche de moi et me libère les poignets.

Cuisses et jambes serrées, pantelante, écorchée, je me redresse un peu pour me détendre. Le mâle est toujours enfoncé dans mon sexe, il plie légèrement les genoux, me prend aux seins, me broie à m’étouffer. Il s’agite quelques instants en moi, grince des mâchoires et éjacule enfin, avec la force d’un jet d’eau, une invraisemblable giclée de sperme bouillant.

Secouée, foudroyée, j’écrase et griffe, de mes mains libérées, les mains de Christopher qui empaument mes seins. Puis je glisse vers son sexe, pour mieux sentir cette verge énorme qui pénètre en moi et ressort de moi avec la force inexorable d’un piston. Je lui fais un anneau de mes doigts, serre de toutes mes forces l’engin qui me fouille, me viole, me vrille. Nos ventres collés ruissellent, de lui et de moi. Je serre de plus en plus fort. Il pousse alors un rugissement de fauve et s’enfonce un peu plus.

Véronique me détache les pieds et Christopher se redresse en me soulevant presque par la seule puissance de son membre, me maintenant seulement en pressant mes seins entre ses mains musclées. Cuisses écartelées, empalée jusqu’au cœur, je m’envole vers des cimes de joie en exhalant un long sanglot de volupté, un véritable hurlement de plaisir.

Pendant ce temps, Daniel, fou d’amour, pliant en deux Véronique déchaînée, l’empale à son tour et éclate de volupté sauvage à l’intérieur de sa croupe.

— Revenez quand vous voudrez, me dit-il à la fin de cette folle nuit, en m’accompagnant jusqu’à la limousine qui devait me conduire directement à la gare. La prochaine fois, car je ne doute pas qu’il y aura une prochaine fois, je vous ferai moi-même souffrir de plaisir en même temps que Véronique…

10

Dans le train qui me ramenait à Nevers, en observant les autres voyageurs, je me demandais quelle serait leur réaction s’ils pouvaient imaginer les divertissements auxquels j’avais consacré mon week-end. J’avais l’impression qu’une personne un peu sensible aurait perçu sans peine la langueur érotique qui m’imprégnait encore. Persisterait-elle jusqu’au soir, jusqu’à l’instant béni où je retrouverais mon Maître chéri ?

La seule chose dont j’étais certaine, c’est qu’il me ferait sévèrement payer les merveilleux instants que j’avais passés grâce à lui…

LA LIVRAISON

Le moment était venu. Ça y était. Depuis trois jours, je l’attendais avec une impatience mêlée à la peur de l’inconnu, quand mon Maître, qui est aussi mon mari, me dit que, samedi soir, je serais livrée à d’autres et possédée par eux.

« Quels autres ? Qui sont-ils ? Qu’est-ce qu’ils vont me faire ? » Mes questions restèrent sans réponse. Quel droit m’autorisait à poser des questions sur les désirs de mon Maître ? Aucun ! D’ailleurs, je soignais encore les marques cuisantes que mon derrière arborait depuis la dernière fois que j’avais posé trop de questions.

Mais le moment était finalement arrivé. J’avais reçu pour instruction de prendre un bain et d’enfiler ma minijupe avec le haut assorti, l’ensemble bleu avec des fronces blanches et blousantes. Je devais aussi mettre mes talons aiguilles et ne devais pas porter de bas. De même, je ne devais avoir ni soutien-gorge ni culotte.

Tandis que je m’habillais et m’appliquais à cette tâche, je ne pouvais m’empêcher de me demander quel serait mon sort le soir. Qui étaient-ils et qu’est-ce qu’ils voulaient ? Qu’est-ce qu’ils allaient me faire ? Seraient-ils trois ou quatre… ou seraient-ils plus nombreux ? Me feraient-ils des choses que je n’avais jamais expérimentées avant ? Cette pensée était effrayante, aussi je la chassai de mon esprit. En réalité, je n’aurais pas à choisir ce qu’ils me feraient ou ne me feraient pas, alors à quoi bon y penser ?

Je finis de m’habiller en trébuchant sur mes talons aiguilles. Puis, je me campai devant le grand miroir et j’observai mon apparence avec soin. Je fis courir mes mains sur mon ventre et ma poitrine et me demandai s’ils me trouveraient séduisante ou très séduisante. Je remontai ma jupe et écartai les jambes. Mon Maître aime mes longues jambes fuselées et me dit qu’elles sont bien faites. Je me demande s’ils aiment les longues jambes fuselées. Mon Dieu, j’aurais voulu savoir qui ils étaient.

« N’es-tu pas encore prête ? » répéta la voix grave venant du salon. Je me redressai et jetai un dernier regard. Je repoussai un brin de mèche blonde de mon front. J’étais prête ! J’allai au salon où mon Maître attendait. Selon les instructions reçues quelques heures plus tôt, j’allai au centre de la pièce et m’agenouillai. Je baissai la tête et attendis.

Il s’agenouilla derrière moi et me mit un bracelet de cuir à chaque cheville. Les entraves s’adaptaient étroitement car elles avaient été faites sur mesure et coupées exprès pour mes chevilles ; chaque bracelet s’ornait d’un petit cadenas.

Lorsqu’il ferma le cadenas avec un bruit sec, je ne pus m’empêcher de souhaiter qu’il n’oublie pas d’apporter les clés. Il est si distrait parfois.

Puis il me contraignit à mettre mes mains derrière le dos, un peu rudement, je trouve. Il appliqua les bracelets de mes poignets et les ferma dès qu’ils furent en place. Mes bracelets aux poignets et aux chevilles portent des anneaux ronds sur les bords extérieurs, deux anneaux à chaque bracelet, de sorte que les bras et les jambes peuvent être attachés ensemble ou séparément. Utilisant un gros cadenas, il m’attacha les poignets derrière le dos. J’avais conscience d’être sans défense, et ce sentiment me fit courir un courant d’excitation par tout le corps. Qu’est-ce qu’il projetait ?

Ensuite, il prit une large ceinture et l’enroula autour de moi au-dessous de mes seins haletants. La ceinture me serra les bras contre le corps. Il la fixa ensuite au milieu du dos. Je reconnais que cela devenait très excitant.

Il fixa autour de mon cou le collier de chien incrusté de pierres. C’était l’un de ceux que nous avions achetés au magasin pour animaux, et comme il comporte un anneau sur le devant, je peux être tenue en laisse si tel est le désir de mon Maître.

Puis il fit une chose à laquelle je ne m’attendais pas : il me plaça un bandeau sur les yeux. Je savais qu’à l’extérieur, la nuit était tombée, mais je craignais que les voisins ne m’aperçoivent ainsi lorsque nous sortirions. Avec un bandeau, je ne pouvais pas courir ni me cacher d’éventuels spectateurs. Aussi je commençai à protester, ce qui était une faute. Ma tête fut projetée au sol, exposant mon fessier. Ma jupe fut relevée sur le côté, et j’eus le plaisir de recevoir cinq claques rapides sur mon derrière nu. Je dis bien plaisir, car j’étais obligée de dire avant chaque coup que je le désirais.

Je fus replacée sur mes pieds et forcée d’écarter les jambes. Mon Maître se mit à genoux en face de moi et m’inspecta le sexe. La plus petite excuse lui suffit pour me fouetter, mais j’avais pris mes précautions : j’étais sûre d’être propre et je m’étais coiffée comme il aime.

Je pouvais l’apercevoir à travers la mince fente au bas de mon bandeau : il m’écarta la fente et parcourut du regard chaque centimètre de mon sexe. Le bandeau est en fait un masque pour dormir, et il est très confortable. Il valait mieux qu’il ne sache pas que je pouvais distinguer ses mouvements, sinon j’y avais droit !

Il se releva, me poussa vers la porte, m’appuya contre le mur. Je l’entendis marcher dans l’entrée, je croyais qu’il allait rechercher quelque chose. Il revint, ouvrit la porte d’entrée, et me conduisit à l’extérieur. Je pensai à la possibilité d’être vue par un voisin ou un passant, mais cela ne faisait qu’accroître mon excitation.

Puis il fit autre chose que je n’attendais pas, il m’ordonna de me mettre à genoux au milieu de l’allée, seulement un peu cachée par notre voiture (je le supposai). Inutile de dire que je tombai à genoux ! C’était cela ou bien être jetée en travers du capot de la voiture et fouettée. Je répétai selon ses instructions : « Je suis une humble esclave. Je suis votre putain. Je vous appartiens et vous pouvez faire de moi ce que vous voulez. »

J’obéissais comme j’obéis toujours. Puis il me força à ouvrir la bouche et y poussa une balle d’entraînement de golf, en plastique dur, percée de trous. Le trou central laisse passer une courroie qui s’attache par une boucle derrière la tête. Il est donc possible de respirer, mais pas de parler. La bouche est complètement immobile, et une fois fixée, la balle ne peut pas ressortir. Mon Maître serra la courroie au maximum.

Je fus poussée sur la banquette arrière de la voiture et forcée de m’allonger sur le plancher. Puis il m’attacha les chevilles ensemble. Je ne risquais pas de m’enfuir !

Nous roulâmes environ une demi-heure. J’essayais de me faire une idée du quartier de la ville où nous étions, mais c’était impossible. Il y avait trop de virages et d’arrêts. Puis la voiture quitta la route pour un chemin cahoteux, probablement non goudronné. Au bout d’un moment, la voiture s’arrêta. J’étais nerveuse et très impatiente. J’aurais aimé apercevoir quelque chose, mais je ne pouvais pas me hisser sur le siège toute seule.

Mon Maître sortit de la voiture et claqua la portière. J’entendis d’autres portes s’ouvrir et se fermer. Une autre voiture, peut-être deux. Je percevais des voix, lointaines d’abord, puis de plus en plus proches.

— Avez-vous amené la pute ? fit une voix inconnue.

— Elle est dans la voiture, répondit mon Maître. Et elle est préparée. Elle est ligotée, bâillonnée, prête à l’emploi.

— Bien. Jeff, vous prenez la greluche et vous l’amenez à la voiture.

Je pus entendre les pas s’approcher. Je sentis la porte s’ouvrir. Puis deux mains rudes levèrent ma jupe courte et sondèrent l’humidité entre mes jambes. Mon excitation était presque insupportable.

— Hé, elle est tout humide, dit celui dont j’avais senti les mains.

— Elle est certainement très excitée, dit mon Maître.

Les mains mirent mon derrière à nu, puis y pénétrèrent. J’aimais ça et je détestais, les deux à la fois. Il me tira de la voiture et me hissa sur son épaule. Il me transporta pendant quelques pas et s’arrêta. Je sentis un millier de mains courir sur mes jambes et mon cul, caressant, inspectant, explorant…

Puis une autre voix inconnue déclara :

— Elle a vraiment un beau cul !

Et une autre :

— Ce sera un plaisir de se la faire. Je ne peux attendre pour lui donner le goût du fouet.

Je distinguais quatre voix différentes. Étaient-ils davantage ? Pourquoi étais-je ici ? Qu’est-ce qu’ils allaient faire de moi ?

— Bon, alors, décidons ! dit mon Maître.

— Nous la prenons, dit celui qui avait parlé le premier. Nous avions dit mille dollars pour la soirée, c’est bien ça ?

— C’est ça.

— Et nous avons complète liberté pour faire avec elle tout ce que nous voulons. Elle est à nous.

— C’est ça.

— Voilà le compte.

— Et voici vos clefs.

Qu’est-ce que c’est ? Qu’est-ce qui se passe ? Étais-je vendue ? Mon Maître allait-il me vendre ainsi ? J’essayais de me débattre, et mon mécontentement devait se voir. Je fus mise à genoux, et mon visage fut pressé contre terre. Ma jupe fut relevée ; je sentis la morsure d’un fouet habile. Huit… neuf… dix…

Je fus alors saisie par les cheveux, et on me releva la tête. On me demanda si j’étais une putain, ce à quoi j’acquiesçai en inclinant la tête. On me demanda si j’allais être obéissante, je m’inclinai encore. Ma tête fut rejetée à nouveau contre le sol poussiéreux, et on me donna cinq coups plus cinglants avec le fouet. On me dit alors que je goûterais du fouet chaque fois que je désobéirais. Je voulais obéir.

— Nous la ramènerons demain, dit un des hommes, vers dix heures du matin.

— Entendu, à demain, dit mon Maître.

Je l’entendis s’éloigner. J’étais effrayée, et pourtant, une immense vague d’excitation me parcourut tout le corps. J’étais là, à genoux, devant quatre étrangers. J’étais complètement sans défense et totalement à leur merci. Tout mon être était destiné à leur examen, à leur plaisir. Jamais de toute mon existence je ne m’étais trouvée si complètement abandonnée.

Le cadenas de mes chevilles fut retiré, et je fus remise sur pied. Une chaîne fut accrochée à l’anneau de mon collier, et je fus conduite à une voiture. Je fus poussée sur le siège arrière et deux hommes vinrent se placer de chaque côté de moi.

La promenade fut courte, et nous restâmes sur le chemin de terre. Personne ne me toucha ni ne me dit un mot. Je ne souhaitais pas entamer la conversation.

La voiture s’arrêta. Je fus enlevée et menée par la chaîne attachée à mon collier. Je fis cinquante ou soixante pas, et on me dit de me mettre à genoux, ce que je fis immédiatement. Je sentais des brins d’herbe le long de mes jambes.

— Elle est tout à fait adorable, dit une voix de femme. Elle valait bien cette somme.

Je sentis la nervosité et l’inquiétude m’envahir quand je l’entendis. Je n’avais jamais été dominée par une femme, mais je dois admettre que je n’en excluais pas l’idée.

Ses mains douces retirèrent le bâillon de ma bouche.

— Je vous remercie, lui dis-je sans réfléchir.

Elle me gifla.

— Je ne t’ai rien demandé, espèce de putain. Tu vas voir ce que tu mérites, et c’est moi qui vais te le donner !

Elle m’ordonna de garder les yeux fermés tandis qu’elle m’enlevait le bandeau. Elle me colla du sparadrap sur les paupières. Puis quelqu’un ouvrit le cadenas à mes poignets et ramena mes mains devant moi pour ligoter mes poignets avec la corde.

Quelqu’un dit de lancer l’autre bout de la corde sur la branche de l’arbre, et j’entendis un sifflement. On me dit de rester debout, et mes bras furent hissés au-dessus de ma tête. Je fus alors arrachée du sol, suspendue par les poignets. Mes chaussures me furent enlevées, des cordes furent rattachées aux bracelets de mes chevilles, et mes jambes écartées à l’extrême.

La femme commença à me caresser la poitrine. Puis, d’un mouvement rapide, elle m’arracha mon corsage. Je sentais que mes mains s’engourdissaient ; ses morsures et pinçons ne pouvaient qu’ajouter à mon désagrément.

Je commençais à être très excitée, et mon inconfort diminuait de plus en plus. Quelqu’un arracha ma jupe, et tout à coup, il y eut un millier de mains pour m’agacer et me torturer. Je sentis une chaleur, une brûlure croître en moi. J’en voulais davantage. J’en voulais beaucoup plus. J’allais être à la merci du monde entier, et je voulais jouir de chaque morsure, chaque grignotement, chaque mouvement.

Je commençai à implorer. Je souhaitai que quelque chose arrive, n’importe quoi. Je désirais offrir plus, n’importe quoi, tout. On m’enfonça quelque chose. C’était énorme, épais et dur. Je gémissais. J’acceptais. J’en avais besoin. J’implorais.

Une ceinture fut serrée autour de ma taille. L’objet me comprimait au plus profond. La douleur était insupportable, mais belle. Je balbutiais. Je sanglotais. Plus fort. Plus profond.

Il y eut un cliquetis, et les milliers de mains s’éloignèrent de mon corps. La ceinture demeura. L’objet demeura. Enterré en moi de toute sa longueur, dans toute sa gloire. Je ne pouvais pas me débattre. Je ne voulais pas me débattre. Je voulais que ça dure toujours.

Un doux ronronnement, et l’objet commença à me chatouiller à l’intérieur. Le bourdonnement s’accrut. Mon excitation monta encore. Folle. C’était ainsi. Ils étaient en train de me rendre folle. Adorable folie. Merveilleuse folie.

Le bourdonnement se fit plus grave, plus intense. J’ai envie. J’ai besoin. Je vous en prie. Le claquement du fouet. L’impact sur mes fesses. Plus ! N’arrêtez pas ! Ça m’est égal !

Le bourdonnement constant et le claquement régulier du fouet.

« Rien n’est sacré. Rien n’est hors de portée de mon ami, mon véritable Maître… le fouet ! Mes seins, mon ventre, mes fesses, mes cuisses, tout mon être est vôtre. Prenez-le. Utilisez-le. Appréciez-le. Jouissez-en ! »

J’ai dû m’évanouir de plaisir. Quand je revins à moi, j’étais sur le dos, attachée en croix à quatre pieux. Le sparadrap avait été retiré de mes yeux, et il y avait six silhouettes au-dessus de moi : mon Maître, la femme, les quatre hommes.

On m’expliqua que mon mari avait toujours été présent, que le marché dont j’avais fait l’objet était à mon profit et que je n’aurais pas pu m’éclater ainsi si j’avais réalisé que mon mari était toujours présent.

On me révéla aussi que la soirée ne faisait que commencer : je devrais servir et me dévouer. La femme retira ses vêtements. Sa bouche se posa sur la mienne.

Je sentis un millier de mains et un millier de bouches sur mon corps. Qui usaient de moi. Me possédaient. Me prenaient. Plaisir. Amour. Envie. Servir. Commander. Obéir. Swiiissshh.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2014

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-859-6

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2014.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-437-8

Illustration de couverture :

La Maison des amants,
film de Susan Lewis, 1970.

Cet ouvrage a été numérisé
le 10 mars 2014 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVII e au XX e siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°153 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

N°154 – Maxim Jakubowski, Confessions d'un pornographe romantique

N°155 – Esparbec, Frotti-frotta

N°156 – Sacher-Masoch, La Vénus à la fourrure

N°157 – Gaëtane, Histoire d'I

N°158 – Alain Bonnand, Il faut jouir, Edith

N°159 – Stéphane Rose, Pourvu qu’elle soit rousse

N°160 – Gilles de Saint-Avit, Bréviaire SM

N°161 – Éric Jourdan, Aux Gémonies

N°162 – Valentine Abé, Histoires pornographiques

N°163 – [Pierre Mac Orlan] Chevalier de X, Femmes du monde

N°164 – Bernard Guérin, La Famille Guerlonprez saisie par la débauche

N°165 – Esparbec, Le Pornographe et ses modèles

N°166 – E.D, La Comtesse de Lesbos

N°167 – Éric Mouzat, Carnet sexuel d’une femme de chambre

N°168 – Octavie Delvaux, Sex in the kitchen

N°169 – Thierry Leguay, La Fabuleuse Histoire de la fellation

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com